ROBERT MÉRODACK

L’Avilissement
absolu

et autres textes
de domination féminine

l  e  c  t  u  r  e  s    a  m  o  u  r  e  u  s  e  s

La Musardine

Dans toute son œuvre, le très prolifique Robert Mérodack (1947-2001) avait fait sienne cette devise : « Le SM est un jeu érotique ; le bourreau doit faire jouir sa victime. »

Et dans l’univers de Mérodack, ce sont bien souvent les femmes, icônes cruelles, devant lesquelles les victimes jouissent de s’agenouiller. Telle Dawn Carter, gouvernante impérieuse qui, dans La Loi du talon, entraîne dans une inexorable spirale de souffrance un veuf et son fils. Telles les éducatrices de l’étrange « centre de perfectionnement » de la Trilogie du garçonnet qui éduquent le jeune Séverin à l’obéissance absolue et à l’adoration des femmes. Âmes sensibles s’abstenir ! Travestissements, sodomies, coups de fouets, servitude totale sont au menu de ces romans saisissants, encadrés de deux courts récits jusqu’au-boutistes qui illustrent les plaisirs de l’urolagnie et de la coprophilie (L’Avilissement absolu), ainsi que de la podophilie, l’adoration des pieds chère aux fétichistes (L’Organiste).

SOMMAIRE

Domptés, dressés, subjugués

Présentation

L’Avilissement absolu

La Loi du talon

La Trilogie du garçonnet

Un garçonnet sous influence

Un garçonnet sous dépendance

Le garçonnet et les Grosses Dames

L’Organiste

Essai de bibliographie

DOMPTÉS, DRESSÉS, SUBJUGUÉS

« L’homme est l’animal le plus intéressant
que j’aie jamais dressé. »

Wanda Webb, Du bon usage des masochistes, 1987.

Le premier volume de cette anthologie Robert Mérodack était consacré aux femmes masochistes ¹ . Contrairement à des artistes comme Joseph Farrel ou Georges Pichard, le romancier aimait parcourir toutes les possibilités du jeu SM, démontrant une curiosité érotique aussi éclectique que celle d’un dessinateur comme Eric Stanton, équilibrant son œuvre entre les femmes et les hommes soumis, les maîtres autoritaires et les viragos à poigne.

Comme bien d’autres écrivains érotiques, il joua de toute une batterie de pseudonymes, privilégiant son alias le plus connu – Mérodack – pour des textes de femmes contraintes et se créant d’autres identités littéraires pour des récits de domination féminine.

Il invente ainsi Bart Keister, diminutif, selon sa biographie imaginaire, de Bartholomew Keister, « un Américain exilé en Irlande, passionné par la langue française et l’argot ». Pour l’éditrice Dominique Leroy, Keister confectionne une série de petites histoires lubriques qui recyclent toute une masse de dessins du très prolifique illustrateur américain Bill Ward (1919-1998), publiés dans des collections de romans SM d’Eros Goldstripe (Bizarre Books) ou d’Hilbarth (Tortura Press), et dans des albums aux titres aussi évocateurs que Teenage Sadist, dans lesquels Ward libère les appétits d’ogresses au buste impressionnant, montées sur des talons stratosphériques soutenant de longues jambes galbées de bas noirs arachnéens. Cinq albums sont conçus, Mérodack/Keister se chargeant chaque fois d’inventer l’intrigue. Pascaline, RoseMary et Bertha Chevrotine, l’aventurière Sébastienne Le Bourget, héroïne revêche du dyptique Ludovic exilé et Le Secret de Belinda, sont des transpositions parfaites des créatures wardiennes, sans limites, pin-up fatales et féroces, adeptes de redoutables tourments. Certainement inspiré par ce sadisme exubérant, Mérodack utilise le pseudo anglo-saxon de Keister, ainsi que celui de Leslie Fenton pour des « romans américains », avec des walkyries déterminées. Dans Une éducation américaine (1977), Barbara Scuttlebutt et sa fille Cindy abusent de Stew, un jeune délinquant qu’elles ont fait sortir d’une maison de redressement pour le propulser dans une cascade ininterrompue de sévices et d’humiliations : travesti, fouetté, les couilles frictionnées à la moutarde, ligoté au chevalet, vidé de son sperme à la trayeuse, l’anus électrifié, livré aux habitués d’un bar cuir… jusqu’à l’heure de la revanche. Dans L’Infernal Séjour (1978), la riche et perverse héritière Penelope Skimmer crée un bordel sadomaso pour la clientèle huppée de San Francisco et trouve son maître. Sous le nom de Leslie Fenton, Mérodack écrit ses meilleurs romans de dominatrices, les plus vicieux, fétichistes, d’une implacable efficacité et sans rémission pour les mâles outragés. Chaque fois, l’intrigue plonge dans l’eau bouillante des méandres masochistes un ou plusieurs hommes. Subjugués puis dressés, volontiers féminisés et ridiculisés, ils deviennent le jouet servile de femmes de tête exceptionnelles. À l’instar de la gouvernante de La Loi du talon (1977), Rodolphine Bélanger, dans Une femme qui assure (1986), déploie son autorité sur un veuf et son fils adolescent, proies sexuellement frustrées dont elle met au jour les pulsions inavouables. À ces deux tableaux familiaux dévoyés, Les Sœurs au fouet, encore plus âpre, est une manière de récit d’épouvante, descente aux enfers d’un voyageur en panne, une nuit d’orage, qui trouve refuge dans une demeure victorienne isolée, aux tourelles incongrues, le plancher se tordant sous le poids d’invisibles fantômes. Elle abrite deux sœurs psychopathes mêlant douleurs physiques extrêmes et hypnose.

Dans le riche catalogue des Éditions Diachroniques qu’il fonde en 1987 – plus d’une centaine de titres (voir bibliographie) – Mérodack consacre une part équivalente à celles qui ordonnent et celles qui obéissent. Il accueille notamment les romans gynarchiques d’Aline d’Arbrant ainsi que son étude obsessionnelle, La Gynarchie, qu’il présente ainsi dans ses catalogues : « Se justifiant par la Nature, l’Histoire ou la Biologie, l’auteur pose les bases théoriques et pratiques d’un Ordre Nouveau dans lequel, du fait de leur sexe, les hommes sont pris en charge et asservis par les femmes. Dans ce véritable « Protocole des Sages du Féminisme », très documenté sur les Amazones et les femmes dominantes, Aline d’Arbrant expose le terrorisme masochiste illustré par ses romans. » D’autres titres, présentés comme des essais américains traduits par Mérodack, sont vraisemblablement de son cru. Des titres originaux comme The Smoother Training, The Ultimate Training et Petticoat Power, donnés pour L’Art de l’étouffement, L’Art de l’excrétion et La Puissance du jupon signés Astride, sont absents du Net, absents de bibliothèques de sexologie comme celle du Kinsey Institute. Mérodack s’est simplement amusé à pasticher les manuels techniques d’éducation sexuelle. Du bon usage des masochistes, d’une certaine Wanda Webb, est un sommet de ce jeu littéraire, que Mérodack présente comme un authentique manifeste sadomasochiste écrit dans les années 60 et à la base de la création de « fermes d’esclaves ». Il jongle avec les fantasmes des lecteurs, abandonnant la fiction pour construire l’illusion d’une réalité. Toute la dialectique de « Wanda Webb » consiste à démontrer l’utilité exemplaire de l’homme masochiste et pulvériser l’inanité de l’idéologie libérale, qui condamne les châtiments corporels, a imposé la démocratie et remplacé l’esclavage et le contrat de servage par le principe de l’embauche et du licenciement. Elle prône le retour à de saines corvées comme le broyage du grain ou l’irrigation d’un champ à l’aide d’une roue actionnée par un esclave, durant toute une journée. Pas forcément hermétique au progrès, miss Webb utilise aussi des bicyclettes reliée à une dynamo fournissant toute l’électricité nécessaire par un vigoureux garçon qui pédale. « C’est sans doute monotone, écrit-elle doctement, mais, plus tard, il sera fier de ses jambes. »

Traité de domination domestique en six chapitres, présenté comme « une méthode à la fois réaliste, originale et résolument enthousiaste pour permettre à chaque femme d’asservir totalement son partenaire, pour leur plaisir commun », Je dresse mon mari est l’un des gros succès de vente des Éditions Diachroniques et l’ouvrage le plus cher du catalogue. On peut là encore attribuer le pseudonyme de Sophie Dompierre à Mérodack lui-même. Une multitude d’aspects techniques est déclinée en articles et paragraphes, abordant l’immobilisation et les contraintes (liens, bâillons, bandeaux, carcans, chaînes, etc.), les châtiments et les supplices (flagellation, fessée, brûlure, immobilité, ceinture de chasteté, pénétration anale, lavement), les instruments, l’usage quotidien d’un esclave (humiliation, marques de respect, port d’objets, carnet de discipline, travestissement, exhibitions…). Mérodack-Dompierre est un(e) expert(e), aussi bien de la cravache que du martinet, et trahit des préoccupations d’esthète : « Personnellement, j’apprécie l’apparition soudaine d’une goutte de sang isolée, mais les balafres ruisselantes me donnent toujours l’impression de gâcher l’entrelacs si émouvant de simples boursouflures. » L’argumentaire de la quatrième de couverture ne manque pas de piquant : « Madame ! Vous êtes lasse de faire les courses et la cuisine, votre aspirateur tombe souvent en panne, votre lave-vaisselle ébrèche vos assiettes… Eh bien, sachez que vous pouvez éliminer tous ces petits soucis quotidiens DÉ-FI-NI-TI-VE-MENT ! Vous pouvez disposer maintenant et à votre guise d’un domestique zélé qui effectuera pour vous toutes ces tâches contraignantes, d’un adorateur passionné, d’un esclave soumis à TOUS VOS CAPRICES ! Oui, Madame : beaucoup moins cher qu’une télévision, plus fiable qu’un robot mixeur et bien plus distrayant, vous avez un mari et il vous suffit de le DRESSER… Ce livre va changer votre vie ! »

En accédant à l’indépendance par l’autoédition, Mérodack s’est autorisé de telles fantaisies, débarrassé du souci continuel d’une collection de poche commerciale répondant aux goûts du plus large lectorat. Il peut inventorier toutes les combinaisons du sadomasochisme et s’amuser à toutes sortes d’exercices d’écriture, du pastiche à l’essai, du pseudo-manuel de dressage à la courte nouvelle, comme les textes signés William Thynes que nous proposons ici. Il invente même un genre narratif avec le roman téléphonique, si Gwendo Spade s’avérait être l’un de ses pseudonymes : Les Reines du foyer est une étonnante suite de conversations « entre une mère qui est dominatrice et sa fille qui aspire à le devenir ». Mérodack se crée un espace de liberté dans lequel tout est possible, jusqu’aux fantasmes coprophages (L’Avilissement absolu, Une pointe de passion). La trilogie dite du Garçonnet est à ce titre l’un des écrits les plus incroyables, une mise en pratique sophistiquée des préceptes de Wanda Webb, avec l’esprit pervers et pragmatique d’Astride et de Sophie Dompierre. Mérodack dévoie le roman classique de pensionnat et d’éducation. Le cours privé de Mademoiselle Germaine est un endoctrinement de tous les instants, affirmant la beauté et la force tranquille des femmes. Les élèves, jeunes mâles pleins de sève, voient toutes leurs fonctions naturelles contrôlées. Les récalcitrants sont « rectifiés » dans un centre pavlovien. Les rectifieuses y expérimentent des drogues, modifient les corps en objets fonctionnels ou animaux monstrueux, cherchent les manières irréversibles d’asservir les hommes, les conditionnent à une érection immédiate par l’irritant crissement de leurs bas. Mérodack distille un humour grinçant : « Aux États-Unis, fait-il dire à une rectifieuse, l es échecs du conditionnement mental sont bien pires, Les Américaines ont une tradition d’abrutissement de leurs garçons qui donne des résultats complètement anarchiques. Ceux qui sont ratés essaient tant bien que mal de se reconstituer une identité à partir d’un personnage des livres dans lesquels ils ont appris à lire, enfin quand ils savent lire… » Séverin, le jeune héros rectifié, sera dans une troisième aventure confronté à un triumvirat de géantes incestueuses – une mère et ses deux filles –, créatures grasses qu’on imagine dessinées par Namio Harukawa. Il développe cette thématique humiliante du contraste physique, doublé d’un ressort interracial, dans Passions noires, dont nous ne connaissons hélas que le court résumé de son catalogue : « Le petit rouquin ressent une folle excitation dans le bus, écrasé entre une mama noire et ses filles. Il les suit pour subir leurs moqueries et leurs répugnantes exigences. »

Avec Diachroniques, les femmes ne sont donc plus aussi irrémédiablement soumises au désir des hommes, mais elles peuvent aussi les asservir, exprimant une gamme de fantaisies débridées, du simple jupon odorant qui invite au face-sitting jusqu’aux plus noirs desseins de l’endoctrinement. L’Other World of Kingdom intriguait Mérodack. Cette micro-nation autoproclamée, fondée en Tchéquie en 1996, dans un château du XVI e siècle, est une monarchie matriarcale dans laquelle des hommes masochistes paient pour des séjours d’esclavage ² . Visionnaire, le romancier en avait imaginé les bases en 1989 dans son amusant Domaine de la divine douleur, signé William Thynes, utopique ferme aux esclaves dirigée par une Suprême Impératrice au service personnel de laquelle est placé le narrateur stupéfait et ravi, gaffeur mais de bonne volonté. Outre les esclaves soubrettes aux petits soins avec les maîtresses, et les esclaves agricoles occupés aux travaux des champs, il y a le bétail humain, bons esclaves qu’on récompense en leur permettant de vivre leur fantaisie. Ils sont porcs barbotant dans la boue, poneys bridés pour des courses, chiens de race dans des niches, vaches à sperme.

Robert Mérodack aura-t-il écrit des textes encore plus insolites, exploré des bizarreries encore moins usitées ? Dans un prospectus de l’été 1992, destiné à sa clientèle, il précise : « Nous étudions actuellement des formules originales qui, sans s’écarter de la ligne que nous avons choisie, permettraient de vous offrir des services et des produits nouveaux (éditions privées, souscriptions closes, exemplaires personnalisés, voire uniques, publications sur disquette informatique, etc.)… » Cela rappelle son glorieux prédécesseur, le mystérieux Roland Brévannes qui présidait la Sélect-Bibliothèque, de 1906 à 1939 : il proposait des manuscrits sur commande pour les lecteurs « aux goûts très particuliers et tout à fait exceptionnels », et leur répondait en fin de chaque volume publié. Ainsi, à « G.T. A. 23, à Lyon », il écrivait : « Vous êtes le second, depuis trente ans, qui nous demande de traiter ce fétichisme ; on peut donc en conclure qu’il est fort peu répandu. C’est pourquoi vos suggestions, si originales qu’elles soient, ne seront pas retenues. Aucune étude, longue ou courte, ne sera entreprise sur cette question ; mais un de nos auteurs se trouverait assez documenté pour écrire pour vous un manuscrit spécial, si vous en décidiez ainsi. » (Sélect-Bibliothèque n° 90)

Alors, ceux qui parmi vous furent des lecteurs des Éditions Diachroniques, aviez-vous saisi cette opportunité généreuse ? Avez-vous une édition unique, un texte inédit de Mérodack composé selon vos desiderata, ou même plusieurs textes ? Voilà une question qui nous taraude. Vous connaissez notre adresse…

Christophe Bier

[1] L’Œillet de Louise et autres textes de soumission féminine, Lectures amoureuses n° 170, février 2014.

[2] Aux dernières nouvelles, l’OWK accueille toujours des candidats à la souffrance, mais depuis 2008 toute l’étendue du terrain et les bâtiments sont mis en vente. L’annonce suggère que le royaume est idéal pour un complexe hôtelier, un restaurant de luxe, des célébrations de mariages ou une résidence haut de gamme pour personnes âgées.

La Loi du talon est un roman publié la première fois en 1977 par les Éditions Dominique Leroy, n° 4 de la collection « Le Scarabée d’or ». Il fut réédité par Robert Mérodack lui-même en 1998, pour le compte des Éditions Diachroniques. C’est cette dernière édition qui a servi à l’établissement de la présente édition.

Un garçonnet sous influence, Un garçonnet sous dépendance et Le Garçonnet et les Grosses Dames furent publiés une seule fois dans la collection « Simples Murmures » des Éditions Diachroniques, entre 1995 et 1998. L’Avilissement absolu et L’Organiste sont des nouvelles tirées de Mes classes de passion, publié dans la collection « Simples Murmures » des Éditions Diachroniques, en 1987 et 1992. Les tirages originaux de cette collection sont de 96 exemplaires numérotés (dont 16 hors commerce). Robert Mérodack pratiquant cependant des réimpressions et proposant toujours ces titres dans ses derniers catalogues, on peut donc imaginer des tirages de quelques centaines d’exemplaires pour certains d’entre eux.

L’AVILISSEMENT ABSOLU

WILLIAM THYNES

TRADUCTION DE R. M.

Avant de commencer, je veux certifier que ce récit est parfaitement authentique, et que les choses se sont passées exactement de la manière que je décris.

Je suis complètement soumis aux femmes et je crois sincèrement à la supériorité féminine. Dès ma plus tendre enfance, j’ai éprouvé une forte envie d’être complètement dominé par une jeune Maîtresse, exigeante et à la volonté forte, qui me posséderait, m’asservirait, me forcerait à satisfaire le moindre de ses désirs, à me soumettre à chacun de ses excès.

J’ai rencontré, et entendu parler d’un si grand nombre d’hommes masochistes qui ne parvenaient jamais à satisfaire leur désir de soumission que je me suis souvent demandé pourquoi, par quel hasard, quelle damnation ou quelle chance, j’ai connu tant d’expériences extrêmes, exaltantes et, le plus souvent, en parfaite harmonie avec les femmes qui me dominaient.

De prétendus spécialistes éminents, des deux sexes, invoquant des sciences absconses ou, dans le cas de certaines femmes, une essence de supériorité inversement proportionnelle à leur véritable valeur, ont longuement discouru sur la différence qu’il y aurait entre les hommes sincèrement soumis, prêts à tout accepter, et les masochistes désireux qu’une femme, qu’ils parent du titre de Maîtresse, leur impose des traitements particuliers. Admettons. Alors, je ne suis pas masochiste, je suis juste soumis, selon ces savants…

La détermination, l’imagination, l’enthousiasme me semblent expliquer mon destin plus que toute théorie.

Quoi qu’il en soit, quand j’eus dépassé vingt ans, je traversai une période particulièrement tumultueuse et inventive.

Mon désir le plus fort a toujours été, et de loin, de connaître des humiliations sexuelles et l’avilissement total des mains de ma Maîtresse : être sexuellement utilisé et contraint de servir ma Maîtresse de quelque manière qu’elle l’exige, être usé et abusé… Je me languis d’être attaché, de me trouver sans défense devant elle, incapable de l’empêcher de faire exactement ce qu’elle veut. Et que peut-il y avoir de plus totalement avilissant que d’être forcé de la servir oralement, d’offrir mon visage comme coussin ou comme trône pour son royal postérieur, d’étouffer sous ses énormes fesses, d’être forcé d’ouvrir la bouche à ma Maîtresse pour lui servir de tinette, de pot de chambre et recevoir non seulement le jet de sa pisse, mais également le flot de sa merde ?

J’avais un peu plus de vingt ans et, malgré bon nombre de délicieuses expériences de soumission auprès de splendides et exigeantes Maîtresses, je rêvais, avec l’attrait romantique pour l’absolu propre à cet âge, je rêvais d’une situation extrême, incontournable, dans laquelle ne pourrait intervenir aucune des inévitables tendresses qui se nouent même avec les femmes les plus frigides, les homosexuelles les plus égocentriques, les prostituées les plus mercantiles.

Je voulais connaître l’avilissement absolu, la négation ultime.

Ce ne fut longtemps qu’une idée abstraite, jusqu’au jour où je lus le récit d’un curieux fait-divers : un homme avait été arrêté pour s’être caché dans une toilette publique de telle sorte que les femmes lui pissaient dessus sans s’en apercevoir. Le journal ne donnait, bien sûr, aucun détail sur la manière dont il s’y était pris, mais cette anecdote me frappa énormément, et je commençai à m’interroger sur la façon pratique de parvenir à ce résultat.

Pendant longtemps, je ne trouvai aucune idée réaliste, jusqu’au jour où je me promenai sur une plage dont je tairai le nom bien que, depuis cette époque, les installations que je vais décrire eussent été complètement rénovées.

Tous les deux cents mètres environ, il y avait, en guise de toilettes publiques, deux cabines en bois posées l’une près de l’autre sur le sable et couvertes de tôle ondulée. Celle des hommes était peinte en bleu et celle des femmes en rose. Les deux cabines semblant faites sur le même modèle, j’allais visiter celle des hommes.

Le dispositif était assez rudimentaire et consistait principalement en une planche de bois percée, posée sur un baril de deux cents litres, comme ceux dans lesquels on stocke de l’huile ou du pétrole. Le baril était couché sur le flanc, en partie enfoncé dans le sable, de telle sorte que la partie supérieure arrive à peu près à la hauteur d’une chaise et que l’on puisse s’y asseoir. Un trou était percé sur le côté supérieur du baril et l’ouverture du siège en bois était garnie d’une plaque de tôle roulée pour former un large entonnoir qui pénétrait dans le trou du baril. Un autre trou était percé à l’autre extrémité ; un tuyau de plastique s’y enfonçait qui ressortait à travers le toit, constituant une aération.

Dans la partie supérieure des cloisons, plusieurs larges ouvertures avec un grillage serré donnaient de l’air et de la lumière à profusion, en raison de l’ensoleillement direct ; mais elles étaient placées trop haut pour qu’on puisse voir à l’intérieur. La porte était munie d’une simple poignée en bois et d’un petit crochet métallique qui se fermait de l’intérieur. Le baril contenait, à l’endroit le plus profond, environ dix centimètres de produit chimique à base d’eau de Javel.

Le soir même, quand la plage fut déserte, je me glissai, follement excité, dans les toilettes des femmes.

Comme je m’en doutais, elles étaient conçues de la même manière que celles des hommes. Par précaution, je décidai alors d’attendre que la nuit soit totalement tombée pour tenter l’expérience.

Je revins vers deux heures du matin, quand il n’y avait plus personne dans les rues, avec un maillot de bain sous mes vêtements et une lampe électrique. Je voulais savoir s’il était possible de se glisser à l’intérieur du baril par l’ouverture du dessus.

J’entrai donc dans la cabine, me mis en maillot de bain et essayai de me glisser dans le baril. L’ouverture du siège en bois était trop étroite pour que mes hanches puissent passer. Par contre, en retirant le siège de bois, je parvins à entrer par l’ouverture du baril. Et avec quelques contorsions, je pénétrai entièrement à l’intérieur, en relevant mes genoux sur mon ventre.

Quand je fus installé ainsi, je m’aperçus que ma tête se trouvait juste sous l’ouverture. En ressortant le bras, je pouvais également replacer le siège de bois dans sa position initiale.

Le produit chimique ne semblait pas corrosif, mais, bien sûr, son contact avec la peau n’était pas très agréable ; je supposais qu’il pouvait avoir un effet irritant si je restais trop longtemps à tremper dedans. Le baril contenait également pas mal d’étrons et de papiers.

Je ressortis ravi d’avoir pu m’installer à l’intérieur, et plus ravi encore que l’ouverture soit placée à une extrémité du baril, au lieu de se trouver au milieu : une fois installé dans le baril, ma tête arrivait juste sous l’ouverture et je pourrais voir au travers.

Mais il me fallait encore résoudre deux problèmes. Le premier consistait à retirer le produit chimique sans attirer l’attention, l’autre était de trouver un dispositif pour empêcher l’utilisatrice de voir mon visage par l’ouverture, finalement assez large, de l’entonnoir, si jamais elle se penchait au-dessus. La lumière pénétrait abondamment à l’intérieur dans la journée, et le baril n’était pas assez profond pour que je puisse espérer demeurer dans l’ombre, même si l’utilisatrice, au moins en arrivant de la plage ensoleillée, trouvait d’abord l’endroit tout noir.

Le cœur battant à cause de toutes ces perspectives, je courus dans la mer pour me débarrasser du produit chimique et de la merde qui me couvrait.

Durant une quinzaine de jours, j’étudiai les différentes possibilités et j’examinai les moindres détails qui me permettraient de parvenir à mes fins en toute sécurité.

Je remarquai les heures où la plage était presque uniquement fréquentée par des adolescents qui venaient jouer et faire du surf, en particulier le samedi. Il y avait toujours des tas de jolies filles qui passaient la journée avec les garçons à boire de la bière et éprouvaient de fréquents besoins de se soulager. Tous ces groupes se réunissaient presque exclusivement à hauteur de la deuxième des quatre toilettes et leur voisinage bruyant éloignait à la fois les familles et les personnes âgées.

Tous les vendredis et mardis soir, des employés municipaux venaient avec un camion spécial pour vider les barils à l’aide d’une pompe aspirante, les passer au jet d’eau, les vider à nouveau, remettre ensuite du produit neuf. Cela signifiait que je devais éviter le vendredi ou le mardi : le samedi était décidément le jour le plus propice à mon projet, puisque c’était le jour où débarquaient toutes les plus jolies filles du coin.

Je parvins également à résoudre les deux problèmes techniques.

Pour le produit chimique, je vins une nuit de vendredi à samedi, sachant que le baril venait d’être vidé quelques heures plus tôt, avec une chignole et un bouchon de liège. Je me glissai dans la deuxième toilette et, comme la première fois, fermai la porte derrière moi, me mis en maillot de bain.

Éclairé par ma lampe électrique, j’entrepris de faire un trou à la chignole au fond du baril, à l’extrémité opposée au siège, afin qu’on ne puisse le voir, même en regardant bien, même si le baril était vide. En effet, je supposais que les employés devaient regarder à l’intérieur lorsqu’ils passaient le jet. De la sorte, le jour dit, il me suffirait de défaire le bouchon pour que le produit incolore disparaisse dans le sable, et je mettrai ensuite de l’eau à la place pour que personne ne puisse se douter de rien.

Je plaçais un bouchon expansible, du genre de ceux qu’on utilise parfois pour les bouteilles de liquide gazeux et qui sont constitués d’un gros morceau de caoutchouc qui se gonfle quand on visse. J’avais même prévu une lamelle de métal à adapter dessus afin de mieux le cacher.

Ce travail fut le plus difficile, car il me fallut travailler dans une position impossible, et à plusieurs reprises, je crus que j’allais demeurer coincé, sans parler des crampes…

Une fois le bouchon posé, je vidai un gros bidon de camping plein d’eau que j’avais apporté avec moi, dans le coffre de la voiture. Comme le produit était presque incolore, il serait très difficile de voir la différence. Évidemment, le mardi suivant, les employés municipaux allaient remplacer l’eau par du produit, mais au moins, maintenant, quand je serai prêt, il me suffirait de retirer le bouchon pour vider le produit, puis de le remettre ensuite, avec un nouveau bidon d’eau.

Le second problème consistait à empêcher les utilisatrices des toilettes d’apercevoir mon visage si jamais elles jetaient un coup d’œil par l’ouverture. Il me fallut un certain temps pour trouver l’idée adéquate. À dire vrai, ce fut le hasard qui me fit penser un jour au tapis de sol de la voiture !

Après avoir comparé la forme exacte des tapis de sol de différents modèles de voiture, j’achetai le tapis en caoutchouc noir dont les fentes prévues pour l’emplacement des pédales convenaient le mieux pour que je puisse voir au travers. Je le découpai ensuite pour qu’il soit largement plus grand que l’ouverture du siège et, dans les bords, je taillai deux poignées pour pouvoir le tenir plus commodément quand je serai à l’intérieur du baril.

L’idée était que j’allais m’en servir comme d’un masque de soudure : en le maintenant tendu par les poignées, je le tiendrais devant mon visage et pourrais voir par les fentes celle qui arrivait sans qu’elle ait beaucoup de chances de me voir, car l’intérieur du baril était particulièrement sombre, même quand le soleil donnait à plein par les ouvertures, et même après que ses yeux se soient habitués à l’obscurité.

Pour moi, de l’intérieur, ce serait juste l’inverse : mes yeux seraient déjà habitués, et je verrais une zone assez bien éclairée.

Cette petite trouvaille fonctionna à merveille.

Les yeux pressés contre les fentes du tapis, j’avais une vue parfaite de tout ce qui se passait au-dessus de moi, dans la cabine. Chaque fille entrant m’apparaissait entièrement, des genoux à la tête. Et dès qu’elle tournait son dos vers moi et commençait à retirer sa culotte ou son maillot de bain pour s’asseoir sur le siège, il suffisait d’abaisser silencieusement mon tapis en le tenant par les poignées que j’y avais découpées.

Même lorsque la fille était assise sur le siège, il restait en général assez de lumière filtrant entre ses jambes légèrement écartées pour que je puisse apercevoir le jet de pisse qui tombait sur mon visage et dans ma bouche ouverte avec avidité.

Mais ce n’était pas toujours le cas, car, très souvent, le postérieur de la jeune dame couvrait complètement le siège de bois et, interdisant tout rai de lumière, me plongeait dans une obscurité totale. Alors, fermant simplement les yeux, j’ouvrais largement la bouche et attendais la divine chute.

D’autres filles, de peur d’attraper quelque maladie au contact du siège, ne s’asseyaient pas complètement, mais demeuraient plus ou moins penchées, à croupetons au-dessus. Ce furent les plus troublantes, car elles m’offraient ainsi la plus délicieuse perspective d’un postérieur féminin, tendu et entrouvert, épanoui à quelques centimètres de mes yeux.

Mais j’anticipe.

Une fois que j’eus fignolé les découpes du tapis de caoutchouc, avec les poignées et les fentes, je fus presque prêt. Il ne me restait plus qu’à choisir soigneusement le jour. Je suivis attentivement la météo.

Quand le jour idéal arriva, je me couchai très tôt le vendredi soir, mit le réveil pour le samedi à trois heures du matin. Il faisait encore nuit quand j’arrivai sur la plage, vers quatre heures, et, bien sûr, je ne rencontrai absolument personne. J’avais tout le temps de me préparer avant que quelqu’un vienne.

J’avais apporté avec moi mon tapis de caoutchouc, le bidon de camping plein d’eau, que je laissai d’abord dans le coffre et, sous mes vêtements de ville, je portai un vieux maillot de bain. Après avoir garé ma voiture, je me mis en maillot, enfermai mes vêtements dans le coffre, pris une bouteille en plastique pleine d’eau, puis je me dirigeai vers les W.-C. dames.

Une fois à l’intérieur, je levai complètement le siège de bois, avant de m’insinuer dans le baril pour retirer le bouchon que j’y avais moi-même installé. Je l’ouvris sans peine, le retirai, puis ressortis le temps nécessaire pour attendre quelques minutes que tout le produit chimique se soit écoulé dans le sable.

Après quelques minutes, je revins avec la bouteille d’eau afin de rincer les parois intérieures des restes de produit. Je ressortis ensuite des toilettes, jetai la bouteille dans une poubelle proche, replaçai le bouchon au fond du baril, puis allai chercher le bidon d’eau dans le coffre de ma voiture. Je le vidai dans le baril, puis le remis dans ma voiture.

Je m’assis ensuite sur la plage à attendre le lever du soleil. Quelques voitures passèrent sans s’arrêter, mais je savais que j’avais encore le temps de m’installer dans le baril avant que quiconque s’approche vraiment.

Finalement, vers sept heures, une bande d’adolescents arriva dans un petit car.

Je me retranchai immédiatement dans les toilettes, mais cette fois sans fermer la porte de l’intérieur et j’entrepris de me glisser dans le baril. Ce fut plus difficile que prévu, car j’étais nerveux à l’idée que certaines jeunes filles pourraient avoir envie de venir se soulager dès leur descente du car…

Je m’installai finalement sur le dos, la nuque appuyée sur un petit coussin gonflable que j’avais apporté également, et je me tins prêt à remonter le tapis de caoutchouc devant mon visage à la moindre alerte.

J’attendais…

J’ai oublié de préciser qu’afin d’éviter qu’une fille referme le couvercle du siège et me laisse ainsi dans l’obscurité complète, j’avais pris la précaution de le démonter et de le cacher derrière le baril, laissant seulement le rond et son entonnoir intérieur au-dessus de moi.

Je fus particulièrement heureux d’avoir pris cette initiative quand je m’aperçus que beaucoup de filles utilisaient les toilettes pour changer leurs vêtements de ville contre un maillot de bain ou vice versa ; sans le savoir, elles vinrent se mettre toutes nues devant mes yeux extasiés, me donnant une opportunité exceptionnelle d’admirer leur nudité radieuse du fait de ma position en contre-plongée.

J’avais apporté le coussin gonflable pour le mettre sous ma tête parce que j’avais prévu qu’une fois installé dans le baril, dès que les femmes commenceraient à arriver, je serais obligé de rester ainsi durant toute la journée et même, sans doute jusqu’à une heure avancée de la nuit, car le samedi soir, il y avait toujours davantage de monde au bord de la plage, et je n’aurais aucun moyen de sortir discrètement.

En plus, il me faudrait sans doute un temps assez long pour sortir du baril, du fait de mon ankylose probable, car le va-et-vient incessant de jeunes filles et de jeunes femmes tout au long de la journée rendrait risqué le moindre mouvement.

En dépit du soin que j’avais apporté à prévoir chaque détail, je ne crois pas m’être réellement rendu compte à quel point j’allais me trouver sans défense et incapable de faire quoi que ce soit sans risquer d’être découvert.

En effet, je me retrouvai piégé, là, dans ces toilettes pour dames pour une journée entière, incapable d’empêcher toutes les femmes, jeunes ou vieilles, qui entreraient dans les lieux, de s’asseoir sur le siège juste au-dessus de mon visage, et de faire ce pourquoi le rudimentaire édicule avait été aménagé.

Une fois installé au fond du baril, j’eus quelques instants de crainte, presque de panique, en comprenant concrètement dans quelle situation je m’étais placé. Mais il était bien trop tard, à ce moment-là, pour que je puisse faire machine arrière. Déjà, j’entendais les adolescents crier et rire pas très loin de là. Puis il y eut des voix de filles tout près, juste au-dehors… La porte s’ouvrit brusquement, une jolie minette entra, referma la porte, plaça le crochet.

L’instant de vérité était arrivé. J’allais subir le baptême du feu, si l’on peut dire. Allait-elle me voir ou pas ?

Elle jeta deux ou trois vagues coups d’œil en direction de l’ouverture, juste là où je me trouvai ; je retenais ma respiration. Mais elle ne me distingua pas derrière le tapis tout noir et terne, au fond du trou sombre.

Elle commença à se déshabiller tranquillement, jusqu’à être délicieusement nue. Puis, avant d’enfiler son maillot de bain, elle tourna le dos vers moi, posa son postérieur sur le siège de bois juste au-dessus de moi.

Tout fonctionnait à merveille, exactement comme je l’avais rêvé, et je me sentais follement excité. Dès qu’elle tourna le dos vers moi et commença à descendre son ravissant derrière sur le siège, je baissai le tapis pour dégager mon visage et j’ouvris la bouche avec une impatience pleine d’espoir. Je ne fus pas déçu.

Quelques secondes après, un jet de pisse chaude, giclant de sa chatte, vint m’inonder le visage. D’un imperceptible mouvement de tête, je pus placer ma bouche grande ouverte juste en dessous de sa fontaine dorée, la recueillant et la buvant presque aussi vite qu’elle pissait.

Ce fut le moment le plus exquis et le plus exaltant pour moi, l’instant que j’avais projeté avec tellement d’excitation, dont j’avais rêvé depuis si longtemps et avec une telle intensité… enfin, cela arrivait : je vivais le moment. Et la sensation était rendue dix fois plus excitante par l’idée que cette fille me pissait dans la bouche sans même le savoir ! Elle m’honorait de la manière la plus intime et la plus personnelle qui se puisse imaginer, sans que cela constitue un service érotique ou personnel payé ou offert par une complice complaisante.

La ravissante jeune fille, dont je connus la plus totale intimité sans jamais savoir son nom, ni même avoir vu son visage, fut la première d’une longue, très longue série d’occasions similaires qui se succédèrent presque continuellement durant toute la journée. Et il n’y en avait pas deux qui présentaient le même goût, et chez la plupart, le goût était très fort, concentré, odorant, juste comme je préfère…

Bien sûr, en plus de l’envie de pisser, certaines de ces femmes avaient, de temps en temps, besoin de déféquer. Masochiste comme je le suis, avec mon grand appétit d’humiliation sexuelle et d’avilissement de la part des femmes, et mon envie d’avoir une femme se servant de ma bouche comme d’une cuvette hygiénique, je me sentais comblé quand, occasionnellement, l’une d’elles chiait sur mon visage. Chaque fois, j’ouvrais largement la bouche, avec avidité, pour attraper le tout.

En fait, je n’avalais pas beaucoup de leur merde, mais je prenais au moins un étron que je gardais dans la bouche jusqu’à ce que la fille soit partie ; alors, je le recrachai.

Même si j’aime beaucoup ça, et même si, dès cette époque, j’avais déjà mangé la merde de nombre de femmes, je ne voulais pas en manger trop et courir le risque d’être écœuré, ce qui aurait pu me faire vomir, et me mettre en situation d’être découvert par n’importe quelle femme qui serait entrée à ce moment-là. De temps en temps, par gourmandise, j’avalais quelques miettes, mais jamais assez pour courir le risque d’être malade.

Il me faut préciser aussi que ce n’est pas tant l’odeur ni le goût de la merde des femmes qui m’excitent. En réalité, je trouve ce goût extrêmement déplaisant, et même répugnant, et cela peut me rendre aussi malade que n’importe qui. Mais ce qui m’excite par-dessus tout, c’est l’idée, et c’est l’acte en lui-même, la sensation exquise d’humiliation totale et absolue qu’à travers cet acte, je suis relégué par chacune des femmes qui s’assoient sur mon visage au statut misérable et servile de cuvette de chiottes, et que ma bouche ouverte lui sert de la façon la plus ignoble à satisfaire un besoin vital.

C’est l’acte dégradant et humiliant d’une femme me chiant dans la bouche qui m’excite, pas le goût de sa merde. Cependant, dans la mesure où le goût infâme de sa merde ajoute une part importante à mon sentiment de totale humiliation, il est souhaitable. Dans d’autres conditions et circonstances, qu’une femme me force à mâcher et à avaler sa merde peut constituer pour moi une scène d’humiliation ultime… et donc le plus délicieux. Mais je ferme cette parenthèse pour revenir à mon expérience.

Au cours de ce jour mémorable, quinze à vingt pour cent des femmes qui entrèrent dans les toilettes où j’étais caché avaient envie de chier, et sans qu’aucune le sache, toutes le firent dans ma bouche grande ouverte.

Les autres désiraient seulement pisser. Contrairement à celui de la merde, j’apprécie le goût de l’urine des femmes, et je prenais un plaisir immense à boire toute la pisse qu’elles déversaient dans ma bouche ouverte.

À aucun moment, je ne me sentis tout à fait rassasié, parce que je me vidais moi-même au fur et à mesure, et parfois presque aussi vite que je buvais.

Au début, j’essayai de compter les filles qui venaient se soulager sur moi, mais j’en perdis le nombre assez vite, après la centième. En fait, pour aussi excitante et délicieuse que fût pour moi toute cette expérience dans les toilettes, le temps passa lentement, et j’eus l’impression d’y rester une semaine plutôt qu’une journée, absolument prisonnier au fond des toilettes, depuis le lever du soleil jusqu’à la nuit tombée coincé par des crampes.

Finalement, le soir vint, et j’entendis de plus en plus de gens partir : des voitures démarraient. J’attendis qu’il fasse nuit noire, et qu’il n’y ait plus le moindre bruit pendant de longues minutes avant d’entamer une sortie risquée, et de lever le camp.

Avant de sortir du baril, je remis le bouchon et son cache. Dès que je fus de nouveau dehors, je courus jusqu’à la mer, où je passai au moins une heure à nager au milieu des vagues pour me débarrasser de toute cette odeur.

À la fois épuisé, soulagé, apaisé et en proie à un curieux état de bonheur, je revins à ma voiture, rangeai le coussin gonflable et le tapis de caoutchouc, puis je m’essuyai et me rhabillai. Ensuite, je pris le bidon d’eau et allai le vider dans le baril, et je rentrai chez moi. Tout cela se passa sans le moindre problème et j’en fus fort soulagé.

C’était il y a maintenant des années, et je n’ai jamais osé recommencer, bien que j’y aie songé très fréquemment. Qui sait ? Ce souvenir m’excite encore, et il n’est pas exclu que je recommence l’un de ces étés prochains.

LA LOI DU TALON

LESLIE FENTON

I

C’était une situation insoluble.

Sa femme était morte depuis près de trois mois, et Mark Reynolds éprouvait une difficulté croissante à faire face aux responsabilités que représentait la grande maison géorgienne pleine de coins et de recoins, une maison qui était restée la propriété de sa femme, même après leur mariage, près de vingt ans plus tôt. La demeure, qui occupait un terrain de plus d’un hectare, à une trentaine de kilomètres de la frontière du Connecticut, était entourée de bois épais, avec un torrent bien fourni en truites, et tous les avantages de la vie à la campagne.

Mark était assis dans son bureau à contempler les rangées de livres qui garnissaient les boiseries, du plancher au plafond. Une bûche flambait dans l’âtre, et il se demandait ce qui préoccupait Bud, son fils unique, devenu adolescent.

Dès l’instant où sa mère était morte, le garçon était devenu distant, allant jusqu’à éviter son père, alors qu’ils s’étaient toujours bien entendus. Mark espérait que son fils n’était pas en train de lui échapper. Bud était un jeune homme grand et bien fait, les cheveux sombres, solidement bâti. Par les traits de son visage, il ressemblait à sa mère, et Mark n’était pas du tout étonné que son fils ait si mal supporté ce décès. Sa mère et lui avaient été inséparables, unis par un lien indicible de confiance partagée, qui allait au-delà des frontières normales d’une relation entre une mère et son fils.

Bud se refermait sur lui-même et fuyait tout le monde, son père y compris. Sa voix résonnait sourdement, presque sans vie, en échos qui se répercutaient dans les grandes chambres vides qui semblaient maintenant peuplées de fantômes, et non plus d’êtres vivants.

Mark ne pouvait résoudre par lui-même les problèmes de l’éducation de son fils et de l’entretien d’une maison de quinze pièces. Du vivant de Helen, une femme venait de la ville, mais depuis sa mort dans un accident de voiture par un jour glacial de décembre trois mois auparavant, aucune aide ménagère n’était venue donner un coup de main pour tenir la maison.

La femme de la ville avait dit qu’elle se sentait fatiguée, maintenant que Mme Reynolds était partie. Mark n’avait pas insisté. Il avait lui-même perdu tout entrain. Pourtant, il fallait qu’il réagisse !

Mark Reynolds décida d’engager une gouvernante, une femme capable de s’occuper de la bonne marche de la maison, de la lessive, de la cuisine, etc. Il ne se souciait pas du prix qu’elle demanderait, à condition qu’elle convienne et ramène un peu de vie entre les murs.

« Tout le monde est si foutrement lugubre, se disait-il. Moi inclus. Bon Dieu… je n’ai que trente-huit ans. La mort de Helen, on ne peut rien y faire. C’est arrivé… c’est fini maintenant, et nous ne pouvons rien y changer. »

Il tapa sur la table, presque avec colère, renversant le cendrier, éparpillant les mégots de cigares et de cigarettes sur le tapis d’Orient. Il se maudit d’être aussi maladroit, se pencha, et comme il rassemblait les saletés qu’il avait répandues, il entendit la porte de son bureau s’ouvrir, et son fils l’appeler.

— Papa ? Je peux entrer ? J’aimerais te parler.

Mark regarda par-dessus son épaule.

— Bien sûr, qu’est-ce qu’il y a, fiston ? dit-il avec un grand sourire, en se calant dans son fauteuil, pendant que son fils déambulait dans la pièce.

Il l’observait d’un œil presque critique. Il voyait Helen, la forme de son visage, les mêmes yeux perçants, d’un brun sombre, le même teint. Le garçon prenait de l’épaisseur en grandissant, et il changeait plus vite que Mark pouvait le prévoir. Chaque jour, il paraissait plus grand, il ressemblait davantage à un homme.

Bud finit par s’asseoir sur une chaise près de son père. Il se tordait les doigts contre son ventre, mal à son aise et sous pression.

— Il y a quelque chose dont je voulais justement discuter avec toi, Bud, dit Mark comme son fils demeurait silencieux.

Il alluma une cigarette.

Bud hocha la tête, essaya de sourire. Mais il se sentait abattu, plus malheureux qu’il ne l’avait jamais été ; la présence fantomatique de sa mère, sinistre et presque menaçante, planait sur lui, sur la maison, partout où il allait. Il était incapable de s’empêcher de penser à elle, aux moments qu’ils avaient partagés, à tous ces instants de confiance et de complicité.

— Eh bien, commença Mark en respirant profondément, cette maison est joliment grande, c’est le moins qu’on puisse dire, n’est-ce pas, fiston ?

— Vrai. Quinze pièces. C’est joliment grand ! dit Bud en hochant la tête.

— Et nous deux, nous ne pouvons pas vraiment la tenir comme il convient… en tout cas pas de la manière que ta mère aurait aimée, avec ses vieux meubles et tout ça. Tu ne trouves pas ?

— Oui, c’est vrai, dit Bud, réticent.

— Eh bien, j’étais justement en train de penser, Bud, que la meilleure solution, à part vendre la maison…

— Vendre la maison ! Tu ne peux pas faire ça, papa. Mère ne l’aurait jamais permis. Elle est née ici.

— Maman est morte, Bud. Et puis attends juste une minute, et ne me prends pas à la gorge. Je n’ai jamais pensé sérieusement vendre la maison. Je veux seulement engager quelqu’un… quelqu’un à temps complet pour tenir la maison, faire la cuisine, la lessive, tout garder impeccable… de la manière que ta mère aurait appréciée.

— Une gouvernante ? demanda Bud en plissant le nez avec une grimace de dégoût. Et avoir quelqu’un qui ferait irruption dans notre vie, qui nous dirait quoi faire ? Pourquoi ? On peut se débrouiller par nous-mêmes. Je sais faire la cuisine… un peu. Et je sais me servir de la machine à laver dans la cave. Nous n’avons besoin de personne d’autre ici !

— Toi, peut-être pas, mais moi, si. Je ne peux supporter la manière dont tu tournes en rond tristement, la queue entre les jambes. Où est donc cette joie de vivre des Reynolds dont nous parlions, Bud ? Penses-tu que ta mère serait heureuse de connaître ta façon de te comporter ? De refuser de vivre, de continuer, de faire ta vie ?

C’était un sermon préparé depuis longtemps. Mark passa le bras autour des épaules de son fils, et le serra contre lui en souriant affectueusement. Bud se contentait de hocher la tête. Des pleurs perlaient sous ses paupières.

« Sensible aussi, tout comme sa mère, pensait Mark en se demandant pourquoi Bud n’avait pas commencé à sortir avec les filles du collège qu’il fréquentait en ville ; il avait toujours fait des pieds et des mains pour quitter la maison, surtout quand sa mère était encore en vie. Maintenant, la dernière chose au monde que Mark désirait était de voir son fils s’éloigner. Il ne pouvait supporter l’idée de vivre seul, entouré des souvenirs de Helen.

— Alors, c’est arrangé, n’est-ce pas ? dit-il enfin.

— Quoi ? demanda Bud d’une voix blanche.

— La gouvernante. Je vais mettre une annonce dans les journaux de New York, pour voir si je peux faire venir une femme ici dès la semaine prochaine. Tu verras, Bud. Tout ira mieux ainsi, je te le promets.

Ce que Bud n’avait pas dit à son père, c’est qu’il avait peur. Peur que quelqu’un découvrît la vérité à son propos, à propos de sa vie secrète, des fantaisies qui l’envahissaient jour après jour. Seule sa mère savait. Mark n’avait jamais rien su. Cela avait été leur secret, toujours, depuis qu’il était petit garçon, lorsque sa mère lui avait fait promettre de ne jamais parler à personne des choses qu’ils faisaient quand ils étaient seuls, et que le père de Bud était à son bureau, à New York.

Bizarre n’était peut-être pas le mot exact pour décrire l’étrange relation de symbiose quasi incestueuse que le garçon avait connue avec sa mère. Mais Helen Reynolds vivait une existence double, et sous son extérieur serein, d’apparence normale, elle cachait une autre personne, une femme au sang bouillant, avec des goûts étranges et des désirs interdits.

Mark n’en avait jamais rien su. Helen gardait une partie d’elle-même dans l’ombre, ne permettant pas à son mari de découvrir sa vraie nature, les passions qui se mêlaient en elle ; passions qui l’avaient conduite à transformer son fils, pour assouvir ses propres besoins sexuels irréguliers. Car ce ne fut qu’après avoir entraîné Bud à devenir un domestique consciencieux, un subordonné, un serviteur, une femme de chambre bien plus que son propre fils, que Helen avait pu être véritablement satisfaite de son existence retirée.

Sept années avaient été nécessaires, sept ans durant lesquels Bud avait appris de première main ce que signifie la suprématie féminine, ce que veut dire l’obéissance, au-delà de tout ce qu’une mère peut être en droit d’attendre de son fils.

Et il avait appris à aimer ses manières, à attendre avec impatience que son père soit parti pour que lui et sa mère puissent mettre en œuvre leurs fantaisies. Même la femme qui venait faire le ménage n’avait jamais imaginé ce qui se passait dans la chambre à coucher de Helen.

Bud était désormais livré à lui-même. Son père lui avait confié son intention d’engager une gouvernante, aussi, plus tard dans la nuit, le garçon s’assit sur son lit et sanglota, pleurant sur lui-même autant que sur sa mère. Il repensait à la manière dont sa mère le traitait, comment elle s’habillait pour lui de robes d’intérieur étourdissantes et de guêpières du plus beau cuir.

Immédiatement après sa mort, il les avait sorties discrètement des tiroirs afin que le souvenir de sa mère ne pût jamais être terni, et afin d’éviter que son père découvrît les étranges parures fétichistes qui pendaient dans la garde-robe de sa femme.

Bud s’essuya les yeux et s’arracha du lit. Il ouvrit la porte de son propre placard et en sortit avec difficulté un grand carton placé dans le fond. Il le tira jusqu’au bord du lit et l’ouvrit ; le souffle court, il leva la parure du dessus, un corset de cuir noir et verni, garni de baleines, avec des lacets en cuir brut qui s’entrecroisaient.

Ce corset avait été l’un de ceux qu’il préférait, et bien des fois, il s’était servi de sa langue pour polir le cuir jusqu’à ce qu’il brillât dans la lumière. Maintenant, ses doigts tremblaient, tandis qu’il pressait le corset contre son visage ; il pouvait encore inhaler l’odeur fugace et musquée de sa mère, cet arôme qui avait toujours imprégné son corps, aussi loin qu’il pût se souvenir.

— Lace-le pour moi, mon petit.

Elle avait l’habitude de rire, debout, là, près de sa coiffeuse, les jambes gainées par des bas de soie noire et des bottes de cuir à talon aiguille qu’il avait lacées lui-même quelques minutes auparavant.

— Oui, mère, oui, tout ce que vous voudrez, murmurait-il, tremblant, les yeux fixés sur les globes gonflés et capiteux de sa poitrine.

Les nichons se dressaient à hauteur de ses yeux, le touchaient presque lorsque les mamelons durcis se tendaient de désir.

— Voilà un gentil petit garçon !

Elle riait, bombait le buste pour le forcer à ouvrir la bouche, à saisir entre ses lèvres l’un des gros tétins cramoisis. Il songeait à cela maintenant, et l’eau lui venait à la bouche. Le goût du corps de sa mère était encore là, persistant comme la chaude odeur musquée qui imprégnait les parures de cuir.

Il retourna s’asseoir sur le lit, en emportant la guêpière. Il essayait d’imaginer, de ramener sa mère à la vie par l’intensité de ses souvenirs. Si elle avait été là, il aurait lacé soigneusement la parure, entrecroisé les lanières de cuir fauve, les tirant fort pour que ses hanches s’épanouissent voluptueusement, et elle aurait grogné entre ses dents, sa poitrine jaillissant au sommet du fourreau baleiné.

— Maintenant, agenouille-toi et montre-moi comme tu vénères ta mère, mon garçon, disait-elle en le bousculant de la main.

Avide de plaire, avide de lui prouver que personne d’autre au monde ne savait l’adorer et la respecter aussi bien que lui, Bud tombait à genoux, tendait le cou vers elle, et elle riait de ce rire de gorge étouffé, rauque, ce rire familier que Bud entendait toujours, comme une mouche bourdonnant avec insistance près de son oreille.

Il la regardait, dévorait des yeux sa nudité, le buisson épais et poilu visible entre ses jambes, dénudé devant son regard enfantin qui ne faiblissait ni ne clignait. Cette sombre plantation de boucles noires, cette fourrure de la chatte le provoquait, comme tout ce qui concernait sa mère.

Il aurait voulu l’orner avec des fleurs, la vénérer comme une déesse, une idole de poils et de viande charnue, succulente et très chaude. Il aurait pu contempler la motte sombre, palpitante, de sa mère pendant des heures, sans jamais se lasser de cette vision.

— Alors ? claquait-elle soudain en le toisant d’un regard rempli de joie sauvage, de colère et d’agressivité.

Sa main fendait l’air, et avant même qu’il ait une chance de faire un pas de côté, Bud sentait la gifle qui s’abattait, la claque coléreuse et cuisante qui incendiait sa joue.

— Ça t’apprendra, petit roquet impertinent ! Maintenant, montre à ta mère ce que la dévotion veut dire, petit porc, et que ça saute !

— Oui, oui, mère, murmurait-il en s’avançant vers elle, et ses mains se posaient sur les bords supérieurs de ses bottes de cuir noir verni, celles-là même qu’il astiquait pour elle, tous les jours sans exception.

Et puis, il aurait fait ce qu’il se languissait de faire, ce à quoi il pensait encore, assis tout seul dans sa chambre. L’image était frappante, suspendue devant lui comme un calice débordant de vin. Seulement, le calice dans lequel il buvait à petites gorgées n’était rien d’autre que la chatte brûlante et juteuse de sa mère, sa craque dégoulinant d’un grand flot de sève, de jus huileux, musqué, qu’il léchait férocement de sa langue étirée, pénétrante. Il revoyait tout cela, clair comme le cristal.

« Oui, se disait Bud Reynolds, plus abattu et déprimé que jamais. Je le veux encore… encore ! Oh, mère, pourquoi ? Pourquoi deviez-vous me quitter ? J’étais gentil avec vous, n’est-ce pas… n’est-ce pas ? Et maintenant personne ne comprendra jamais ce qui est arrivé, personne ! Jamais… »

Il réprima un gémissement de désespoir et se jeta sur le lit en se rappelant comment il s’appuyait contre elle, comment il frottait son visage sur les boucles pubiennes emmêlées, humides et grasses, lorsqu’elle se penchait pour l’attirer et l’engloutir contre son fourreau succulent, surchauffé, insatiable.

— Bois-le, mange-moi ! sifflait-elle entre ses dents serrées. Elle maintenait son visage enfantin et avide bien en place entre ses cuisses douces et le pressait encore tandis qu’il s’arrachait la langue pour lui plaire et la servir.

Bud s’acharnait dans le manchon rose et béant, cette fissure presque obscurcie par la toison poilue et luxuriante. Il sentait la façon dont elle tremblait en se trémoussant contre lui quand il la suçait, la broutait dans une frénésie de désir affolé et fiévreux.

Ses doigts s’enfonçaient dans les bouclettes de poils noirs, et il écartait les lèvres jumelles et charnues du conin. Il les retournait, les ouvrait au maximum pour lécher l’intérieur rose et incandescent des replis vaginaux.

Sa mère commençait alors le rituel, grognant, suppliant en silence qu’il introduise sa langue plus profond. Sa salive se répandait et coulait sur son menton, pendant que la langue de son fils trouvait son plus délicieux, son plus sensible petit morceau de chair.

Le bouton de sa mère était épais et bien planté, vibrant sur sa tige et gorgé de sang. Le garçon le pinçait gentiment du bout des incisives, et elle écartait plus largement les cuisses, gémissante et assoiffée d’excès, assoiffée de sa langue, de chaque partie du jeune corps ferme et musclé.

— Plus fort ! Bois-le, mange-moi, petit bougre ! s’écriait-elle d’une voix aiguë, en lui écrasant le visage, pour le contraindre à demeurer en place.

Il faisait tourner sa langue longue et pénétrante autour du bouton, il le mâchonnait et faisait soupirer sa mère dans une extase douloureuse.

Et il s’enfonçait aussi durement que possible, au-delà de la bordure intérieure des replis qui entouraient le bouton, il s’enfonçait dans la chambre moite et chaude qu’il aurait voulu explorer avec chaque partie de son corps. Il éperonnait, pistonnait, dedans, dehors, et il sentait les parois de la chatte de sa mère qui ondulaient avec délice, palpitaient autour de sa langue, comme pour essayer de la retenir prisonnière à l’intérieur.

— Oui, oui, ça va y être, plus fort, mange-moi, dégoûtant petit bâtard !

Elle tempêtait, le frappait avec ses poings, exigeait qu’il la serve.

Bud ne s’arrêtait à aucun prix, malgré la douleur, malgré les insultes et la honte constante qu’elle lui imposait. Elle exigeait de lui des choses qu’il jugeait inhumaines, ou impossibles à satisfaire. Mais il finissait toujours par faire ce qu’elle avait demandé, en essayant de la contenter de son mieux. Même si elle le battait avec ses poings, même si elle lui plantait dans le dos ses ongles acérés, vernis, d’un rouge chatoyant comme du sang fraîchement répandu, même s’il souffrait, il s’acharnait à grands coups de langue, déglutissant comme un maniaque affolé, affamé de sexe.

Rien désormais n’aurait de sens pour lui. Seule sa mère avait de l’importance, et la servir semblait à Bud la seule chose digne d’intérêt.

Et les meilleurs moments, bien sûr, c’est quand elle jouissait, quand il réussissait à satisfaire ses violents désirs sexuels. Il était là, agenouillé. Il la vénérait. Sa langue coulissait plus vite maintenant qu’il sentait qu’elle était de plus en plus excitée, bouleversée par les coups de langue qui palpitaient, pistonnaient, longs et brûlants.

Plus fort, plus vite, il entrait, sortait, mâchonnait le pubis, fouinait entre les lèvres épaisses et boursouflées, pendantes ; leurs contours déchiquetés ravissaient à la fois ses yeux et sa bouche. Il suçait et lapait, sa langue tombait comme la foudre, plongeait, s’enfuyait jusqu’à ce que sa mère commence à se tordre en tout sens.

— Oui, maintenant, ici… Voilà !

Il croyait entendre encore le hurlement de Helen à ses oreilles, il croyait voir ses seins lourds qui oscillaient au sommet du corset de cuir étroitement serré.

— Bois-le. Imprègne-t’en le visage, porcelet ! Étron ! Fils de pédale !

Elle interrompait soudain sa litanie en plaquant ses mains sur sa bouche, effrayée à l’idée que la femme, en bas, puisse entendre l’intensité de ses cris. Elle tremblait longuement tandis que la jouissance la consumait et la rendait incapable de se contrôler.

Bud travaillait furieusement, conscient de ce qui se passait, et il suçait avec avidité sa mère en train de déborder. Elle continuait à vibrer, tout son corps tremblait contre lui et la giclée brûlante jaillissait comme de l’huile bouillante, barbouillait ses lèvres et sa langue toujours pointée.

— Bois ! Bois ! criait-elle en lui frappant le visage, et Bud descendait la main contre la grosse boule qui déformait le devant de son jean.

Lorsque sa mère achevait son plaisir, il se sentait tout prêt, prêt à exploser dans un éclatement de crème chaude, de foutre qui se déversait de son engin. Mais il savait que se retenir lui apporterait davantage. S’il contenait ses désirs naturels, sa mère pourrait bien le récompenser par un traitement beaucoup plus agréable que celui d’éjaculer simplement dans son pantalon. Aussi ramenait-il sa main et redoublait-il d’ardeur sur la chatte enflammée, jusqu’à ce que les ultimes traces de mouille aient été balayées d’une langue agile.

Alors, et seulement à ce moment-là, il se levait lentement, s’appuyait contre le rebord du lit de sa mère et reprenait son souffle. Elle se tournait vers lui, les yeux plissés, curieuse, brusquement rude, plutôt cassante.

— Pas mal, petit homme, pas mal du tout.

Elle riait, se rapprochait, contemplait la boursouflure palpitante de la braguette de son jean.

Il était toujours désarmé par son regard insistant, mais il avait appris à rester silencieux ; il inspirait profondément pendant que le jus continuait de s’écouler goutte à goutte de la chatte de sa mère, lui dégoulinant à l’intérieur des cuisses.

Helen prenait toujours son temps, elle se moquait de lui et l’agaçait d’une manière incroyable. Mais Bud était plus que patient. Il était prêt à tout pour qu’elle le satisfasse. Il aurait vénéré le sol où elle marchait… Il conservait toujours un souvenir intense de cette expérience, et il s’en faisait une fête longtemps après que l’acte eut été accompli.

Le seul fait de la regarder s’avancer vers lui le faisait trembler : sa peau se hérissait, l’anticipation lui donnait la chair de poule.

— Aimerais-tu que ta mère s’occupe de toi, mon garçon ?

Helen minaudait, sortait l’extrémité de la langue et se léchait les lèvres, s’amusant de lui, l’excitant toujours davantage.

Jusqu’à sa mort, sa mère avait répété cette scène un nombre incalculable de fois, en le tourmentant, en prétendant qu’elle n’avait nulle envie de le faire, en se moquant de son émoi. Mais cela finissait toujours par arriver, inexorablement.

D’une manière prompte et presque démoniaque, Helen bondissait vers lui, lui ordonnait de baisser son pantalon jusqu’au sol. Les doigts tremblants, les paumes brûlantes et poisseuses, Bud se dépêchait de faire ce qu’elle demandait.

Il se relevait, débouclait sa ceinture, débraguettait son pantalon et le descendait, mû par un désir impatient. Helen faisait claquer sa langue, ses yeux lançaient des éclairs et se fixaient avec une intense admiration sur l’entrejambe de son fils : les organes pendants, peu poilus, si vulnérables…

Bud baissait son pantalon d’un seul coup : il avait appris à ne pas porter de slip. Et quand son jean tombait de ses hanches minces sur ses chevilles, son membre se redressait contre son ventre, palpitait en l’air en perdant des gouttelettes incolores qui s’écoulaient comme des larmes le long de la dure barre vibrante de la pine.

Helen ne disait jamais rien, comme si son silence constituait une nouvelle menace, une accusation, la preuve que Bud était moins un homme que n’importe qui d’autre sur terre. Mais ce n’était pas vrai. Sa pine frémissante se dressait sur une bonne vingtaine de centimètres, et elle grandissait et s’épaississait encore. Juste avant l’accident qui coûta la vie à sa mère, il exhibait une matraque de cinq centimètres de circonférence, près de vingt-quatre centimètres de long, presque l’exact duplicata du pénis épais de son père.

Bud essayait de revivre une multitude d’événements, de souvenirs, qui l’affligeaient encore et l’obsédaient. Il se représentait la manière dont sa mère se déplaçait vers lui quand il se tenait là, nu en dessous de la ceinture, avec sa trique dressée, humide, qui se languissait d’être touchée, secouée, soulagée de sa charge laiteuse de semence barattée.

— Dis-moi combien tu souffres à force d’avoir envie que je touche ton zizi…

Helen ricanait nerveusement, et l’observait avec un frisson en attendant qu’il lui réponde.

— S’il vous plaît… (Il balbutiait, joignait les mains dans un geste qui était à la fois une bénédiction, une supplication et l’expression d’un respect insensé)… S’il vous plaît, faites-le, mère. J’ai été sage. Je vous aime et je veux vous servir… vous servir toujours !

Helen ne disait mot, tergiversait, puis plongeait en avant pour s’agenouiller et lancer ses lèvres écartées à l’assaut de la tête brûlante de la verge du garçon. Bud poussait des gémissements aigus, il se pressait contre elle, incapable de se contrôler, tandis qu’elle se penchait, et d’une seule goulée fiévreuse avalait l’engin sur toute sa longueur.

Alors sa langue se détendait, se déroulait, léchait férocement, montait et descendait le long du pénis. Ses mains s’agrippaient aux bourses serrées qu’elle balançait de droite et de gauche, tandis que ses lèvres et sa langue dévoraient l’érection.

— Oui, oohh, c’est bon, c’est si agréable, mère… grognait Bud en s’agitant contre elle au fur et à mesure qu’il sentait sa jouissance approcher.

Le plaisir montait en lui, s’intensifiait pendant que sa mère le suçait à fond, glougloutait chaudement, bavait sur sa lardoire jusqu’à ce qu’il se rende compte qu’il était incapable de se retenir plus longtemps. Le plaisir qu’elle lui donnait le faisait trembler violemment ; il donnait des coups de reins en avant pendant qu’elle enroulait sa langue étroitement autour de la tige et suçait avec une rapidité efficace.

Il n’y avait pas d’échappatoire. Avec un soupir convulsif, il se jetait contre elle, et il l’entendait ingurgiter, avaler sa semence ; il entendait aussi les chaudes giclées vivantes, le foutre qui lui rinçait la bouche, lui collait aux lèvres, à la langue, au palais.

Il continuait à cracher de vibrantes rasades de foutre brûlant, alors que sa mère prenait son dû, son instant de revanche, sa rétribution punitive : elle lui ratissait la poitrine et les cuisses avec ses ongles, elle le déchirait et l’écorchait sans ménagement. Elle crispait durement ses doigts autour de ses couilles, les écorchait tout aussi bien, ou arrachait les poils du pubis, par poignées douloureuses qu’elle jetait sur le sol.

Pourtant, en dépit de sa souffrance, Bud se rappelait toujours le plaisir de cet acte, la manière dont il gémissait et mendiait davantage, comment il sentait la langue de sa mère qui lui tirait le foutre de son trou à pisse, comment elle le trayait jusqu’à ce que ses couilles frissonnent et se paralysent, vidées de leur chaude décharge.

Alors, et seulement alors, elle s’arrêtait, et il l’aidait à se relever. Il remontait son pantalon en sachant qu’elle n’en aurait jamais vraiment terminé avec lui, qu’il y aurait encore bien d’autres tourments à venir. Par exemple, elle le forçait à mettre des vêtements de fille, ou le maquillait avec un rouge à lèvres corail scintillant, puis elle riait et l’insultait.

— Oh, qu’elle est mignonne, Buddy ! Le petit garçon à sa maman, la mignonne tapette !

Et il tremblait de peur en se demandant si elle disait la vérité.

*
*    *

Trois mois avaient passé depuis la mort de sa mère ; Bud n’était sûr ni de lui-même ni de tout ce que cela voulait dire. Il serra contre lui le corset de cuir noir, l’enlaçant étroitement, l’agitant d’avant en arrière sur le lit comme quelqu’un qui aurait été mutilé à la guerre.

Mais les batailles dans lesquelles il avait combattu avaient été mentales aussi bien que physiques. Sa mère lui avait enseigné tout ce qu’elle savait, en l’avilissant, en l’humiliant. À présent, Bud en venait à croire que cela appartenait au passé et qu’il n’avait pas d’autre raison de vivre ; il ne voyait aucun but qui valût la peine de rester en vie.

Au rez-de-chaussée, Mark Reynolds était assis seul dans son bureau, suçant discrètement sa pipe et cherchant à comprendre les réactions de son fils. Il ignorait tout sur la façon dont Helen avait traité Bud. Assis devant les flammes qui dansaient dans l’âtre, il espérait seulement qu’une gouvernante redonnerait de la vie dans la maison et réussirait peut-être à faire sourire à nouveau son fiston.

II

Dawn Carter souriait aux anges, méchamment.

Elle s’assit dans un compartiment tranquille et alluma un cigarillo qu’elle garda d’une manière désinvolte entre ses lèvres minces et presque cruelles. Ses yeux se bridaient, se fermaient à demi tandis qu’elle réfléchissait à la nouvelle place pour laquelle elle venait d’être engagée. Elle était heureuse que la discussion ait eu lieu par téléphone et non face à face. Non pas qu’elle pensât qu’elle n’aurait pas fait l’affaire si elle était apparue en personne, mais cela avait été plus facile ainsi. Et puis, il y aurait davantage de surprise, d’autant qu’elle pensait savoir tout ce qu’il peut y avoir à connaître au sujet des hommes, adolescents inclus.

Elle avait répondu à l’annonce que Mark Reynolds avait fait passer dans un journal de New York. C’était un appel au secours plus que tout autre chose : « Cherche gouvernante. Place sûre, bon salaire » et un numéro de téléphone. Sans travail régulier, vivant surtout de papas gâteaux et autres expédients, Dawn avait aussitôt appelé.

Mark Reynolds lui avait expliqué la situation : Bud était privé de sa mère, et lui-même ne parvenait pas à faire face aux responsabilités d’une si grande maison. Mais quand il lui avait demandé son âge et qu’elle avait avoué vingt-neuf ans, il avait paru hésiter à poursuivre la discussion.

— Je peux vous assurer, Monsieur Reynolds, que je suis bien plus mûre que mon âge. J’ai dû prendre soin d’une mère invalide pendant près de dix ans, et maintenant qu’elle est décédée, je ressens, moi aussi, le besoin d’une permanence dans ma vie… une situation familiale, si vous voyez ce que je veux dire.

— Je comprends parfaitement, Mademoiselle Carter, avait-il répondu.

Un moment de silence avait suivi l’échange. Mark réfléchissait. Il avait reçu une douzaine d’appels dans la matinée, mais quand il avait détaillé ce qu’il y aurait à faire et le prix qu’il était disposé à payer, en précisant qu’il ne voulait engager personne d’autre dans la maison, l’une après l’autre, les postulantes déclaraient renoncer à travailler chez lui.

Mark se sentait à bout. L’insistance de Dawn Carter et son désir d’obtenir la place le décidèrent à lui donner sa chance.

— Pourquoi ne pas venir ici disons… trois ou quatre semaines à l’essai ? Si, après cette période, tout fonctionne sans problème, nous conviendrons alors d’un arrangement durable. Je peux faire établir tous les documents nécessaires par mon avocat, et même un contrat si vous l’estimez nécessaire.

— Non, je préférerais travailler sans restriction légale, Monsieur Reynolds, répondit-elle d’une voix calme et posée, sachant parfaitement à quoi elle s’engageait. Ainsi, si ça ne marche pas, il n’y aura pas de sentiments amers, d’accord ?

— Très bien, c’est parfait.

Mark avait poussé un immense soupir de soulagement ; il allait être enfin débarrassé ce qu’il considérait comme la partie la plus pénible. Cependant, s’il était habile dans les affaires et obtenait certains succès en Bourse, il en savait peu sur les usages de ce monde. Or, Dawn Carter n’était pas d’une race ordinaire, elle n’avait rien de commun avec les femmes qu’il manquait bousculer dans les rues étroites autour de Wall Street lorsqu’il se rendait à son bureau de courtage.

Ainsi que la famille Reynolds allait bientôt le découvrir, elle sortait du même moule que Helen, c’était le même genre de divine salope, rousse, hautaine, voluptueuse, capable de dominer les hommes les plus aguerris.

Assise dans le train, Dawn souriait aux anges, quand la porte coulissante du compartiment s’ouvrit. Un monsieur rougeaud, corpulent, ventru, entra et vint s’asseoir en face d’elle.

Il secoua la tête, déplia son journal en le frappant contre sa cuisse, puis il parcourut la première page d’un œil accoutumé à ce qui se passe dans le monde. Sur le moment, Dawn l’ignora ; elle baissa le rideau en songeant qu’elle pourrait consacrer environ une heure à dormir avant d’arriver à destination.

Tout en s’installant confortablement, elle remarqua que les yeux de l’homme d’affaires, au lieu de parcourir les nouvelles du jour, s’étaient fixés sur elle : l’homme l’observait intensément par-dessus son journal. Trop intensément… décida-t-elle, non sans lui lancer un coup d’œil secrètement amusé, animé d’une intention sadique.

« Gros cochon de fouille-merde », pensait-elle, trouvant du plaisir à le qualifier de ces mots injurieux. Qu’ils soient minces ou obèses, bien faits ou non, stupides ou intelligents, tous les hommes étaient semblables à ses yeux. Dans sa vie, ils ne servaient qu’à une seule chose : lui donner du plaisir.

Et elle n’allait pas se refuser une petite distraction extraprofessionnelle avant que le train arrive à la gare où Mark Reynolds et son fils Bud allaient venir la chercher.

Elle baissa ses longs cils blonds. Croyant qu’elle sommeillait, l’homme ne se gênait pas pour la regarder, et il la trouvait séduisante.

Elle lui décocha soudain un regard méprisant, et son visage prit une expression de détachement froid.

L’homme, à présent, avait les yeux rivés à l’ourlet de sa jupe étroite, relevée sur ses cuisses jusqu’à la lisière des bas nylon noirs et brillants.

« Il veut du spectacle, ce petit crâneur, il va avoir le meilleur foutu spectacle de sa vie », se dit-elle, satisfaite qu’en s’introduisant dans son intimité et en l’importunant il lui donne l’occasion de s’amuser.

Dawn bougea légèrement sur son siège, assez pour que sa jupe remonte encore de quelques centimètres, laissant apparaître les jarretelles au regard captivé de son compagnon de voyage.

Alors, écartant davantage les jambes, Dawn lui fit découvrir l’endroit où la jarretelle pressait sa hanche d’une manière séduisante. Elle ne portait pas de culotte sous sa jupe fendue.

« Laisse-le regarder », se disait-elle, en faisant semblant de dormir. En réalité, elle observait la façon dont il baissait lentement le journal, certain qu’elle était assoupie. Le regard braqué sur ses jambes, l’homme essayait de capter les mystères qui se cachaient au-delà du porte-jarretelles qui s’incrustait dans la chair ivoirine de ses cuisses élégantes.

La poitrine de Dawn s’élevait et retombait à l’intérieur du provocant corsage de soie noire qui s’ouvrait largement sur sa gorge, exhibant le sillon, l’ombre satinée entre les lourds nichons. Cette femme était une beauté, un véritable morceau de roi, et peu d’hommes parvenaient à résister à son charme, à la manière presque magique dont elle exigeait et obtenait l’attention et le respect.

Le monsieur corpulent assis en face d’elle entrouvrait les lèvres et la contemplait, ébloui, essayant de voir plus haut, là où les jarretelles bordaient et accentuaient la succulente toison de poils blonds. Dawn, ravie, soupirait profondément, marmonnait dans son prétendu sommeil, elle ouvrait toujours plus grand les jambes, et sa jupe remontait encore plus haut.

La façon dont cet homme la regardait, bouche ouverte et bavant de désir, constituait pour elle une source d’excitation immédiate. Elle savait comment les hommes agissent, elle connaissait par cœur les procédés qu’ils utilisent, qu’ils appellent séduction, pour parvenir à leurs fins. Maintenant elle allait être la séductrice, celle qui compte les coups, celle qui dicte les règles et supervise le jeu du désir et de la passion.

« Laisse-le regarder… Laisse-le regarder tout son soûl », se disait-elle en continuant à respirer profondément. L’homme baissa la tête, se tassa à demi sur son siège, et finalement, posa son journal. Dawn ne fut pas surprise de le voir presser ses mains fiévreuses contre son bas-ventre, commencer à se pétrir et à se cajoler la queue avec impatience, persuadé qu’elle dormait et ne pouvait donc surprendre sa conduite luxurieuse.

Dawn était la dernière femme au monde qui pût être dupée.

Elle observait entre ses paupières baissées ce qu’il était en train de faire : frotter ses grosses mains contre la braguette de son pantalon à fines rayures, dorloter sa queue qui durcissait. Il était clair qu’il se languissait de désir pour elle.

Elle bougea pour faire remonter sa jupe encore davantage. Cette fois, elle lui offrait à voir le triangle de poils denses qui fleurissait entre ses jambes. En même temps, Dawn détectait la montée de son propre plaisir, l’urgence de ses envies face à l’homme assis en face d’elle, affamé de son corps capiteux, et qui la fixait de ses yeux vitreux.

Ses grandes lèvres étaient gonflées, presque tuméfiées. De chaudes gouttes de sève commençaient à sourdre de son vagin. Sa mouille huileuse et musquée, cette huile dont un garçon lui avait dit un jour qu’elle méritait d’être mise en bouteille comme un parfum ou un violent aphrodisiaque, cette huile imprégnait sa vulve et se rassemblait en grosses gouttes depuis son bouton épais, qui s’agitait comme s’il était doué d’une vie propre, jusqu’à la base de ses lèvres intimes.

Des années d’expérience et de pratique lui avaient enseigné l’usage total, absolu de son corps. Elle avait acquis un tel contrôle de ses muscles qu’elle pouvait contracter lentement ses muscles vaginaux, les presser comme si elle avait voulu extraire l’eau d’une éponge.

Les brûlantes gouttelettes huileuses roulèrent sur les poils blonds du pubis, sur les plus longs, déjà trempés, qui bordaient toute la longueur de son étui comme une armée de cils destinés à protéger les profondeurs irritées de sa craque. L’homme - Dawn le savait - pouvait voir sa tirelire juter, devenir poisseuse, chaude de désir. Elle voulait qu’il n’en perde rien, qu’il continue à regarder, à avoir envie d’elle jusqu’à trembler et devenir stupide, pour qu’elle puisse ensuite le rabaisser et l’insulter.

Ce jeu avait pour dénomination « avilissement », et c’était là la véritable raison d’exister de Dawn Carter. Aucun homme n’avait le pouvoir de se servir d’elle. C’est elle qui se servait d’eux, avant de les (re) jeter comme autant de papiers souillés et froissés.

L’homme assis devant elle paierait, après tant d’autres, le prix de sa stupidité et de son arrogance masculine. Dawn gardait les yeux mi-clos, mais l’homme, pour l’instant, ne regardait plus son visage. Il fixait avec fascination le buisson pubien, dense et épanoui. Elle se mit à descendre ses mains en marmonnant des mots incohérents, comme si elle faisait un mauvais rêve.

« Laisse-le… Laisse-le s’en mettre plein la vue », se disait-elle, alors que ses doigts effilés glissaient vers son ventre. Ses ongles étaient laqués d’un rouge brillant et moiré, si écarlate qu’ils paraissaient peints avec du sang et non du vernis. Ses longs doigts continuaient à glisser lentement vers la motte dénudée de son coquillage.

Le souffle court, l’homme la contempla avec une intensité renouvelée, toujours dupe, certain qu’elle dormait. Riant sous cape, Dawn se mit à balbutier : « Ta queue, oh oui… vas-y, fonce ! Alphonse… »

Elle continuait à faire semblant de rêver ; ses doigts encerclaient son buisson dévoilé, achevaient de relever sa jupe, jusqu’à ce que sa chatte soit complètement exposée, cernée par les rubans et la ceinture de son porte-jarretelles de soie noire.

Elle se délectait d’entendre l’homme respirer bruyamment. Tout en marmonnant à l’adresse de l’imaginaire Alphonse, Dawn traçait des cercles du bout des doigts autour de sa figue, dessinant les contours gonflés de désir, jouant avec les bouclettes emmêlées et humides.

Elle orientait ses doigts de plus en plus près de sa chatte, vers le fourreau béant ; elle les enfonça d’un coup à l’intérieur de son con affamé.

Très lentement, elle entrouvrit les yeux pour le voir se plier en deux sur son siège, le visage à moins d’une trentaine de centimètres de son pubis. Alors elle écarquilla ses grandes lèvres suintantes, et du bout des doigts, les maintint ouvertes.

Elle les déploya largement, dénudant son bouton, et démontrant une fois encore son habileté musculaire en faisant danser et gigoter ce petit doigt de chair brûlante au milieu de son « jardin ». Il était boursouflé, gorgé de sang, petite figurine qui s’agitait et pointait d’avant en arrière avec la même impatience fiévreuse que le zizi de l’inconnu.

L’homme se mit à grogner, pantelant, pressant à deux mains la bosse de son pantalon. Ravie de l’excitation de son voisin, satisfaite que la porte fût close et le rideau tiré, Dawn fit un bond.

Plongeant les deux mains en avant, elle agrippa l’homme par le cou, le renversa, le força à s’agenouiller et à se râper les genoux sur le sol du wagon ; elle commença à l’étrangler violemment, à le secouer en tout sens, comme s’il n’était rien d’autre qu’une poupée de chiffon, bien moins qu’un homme en tout cas.

— Espèce de gros vicelard ! hurla-t-elle d’une voix menaçante.

Ses mains encerclaient le cou, et elle enfonça les pouces dans la trachée-artère de sa victime qui se mit à suffoquer, à gémir de douleur, tentant avec peine de faire parvenir l’air dans ses poumons. Son visage devint écarlate, ce qui fit rire Dawn, enchantée de la souffrance qu’elle lui infligeait. Elle maintint sa pression et le secoua avec colère, alors que des gouttelettes de mouille brûlante suintaient de sa chatte.

Alors, elle lui écrasa le visage entre ses jambes, pour qu’il la sente, qu’il vénère son corps, et plus particulièrement son sexe.

— Lèche, espèce de bâtard émasculé ! cria-t-elle par raillerie, et elle frissonna en sentant contre sa brèche la respiration chaude de sa victime.

L’homme était terrifié ; il suffoquait sous la pression des ongles qui lui broyaient la pomme d’Adam. Mais il sortit prestement sa langue, avide, désespéré de plaire à cette femme hautaine qui, à cet instant, semblait en proie à une excitation incontrôlable.

Il promena sa langue grasse à la recherche de son chemin, et quand il eut trouvé ce qu’il voulait, la plongea dans la chatte, entre les deux lambeaux de chair palpitante, jusqu’à ce que Dawn commence à grogner d’extase en sentant la langue râpeuse qui chatouillait son clitoris incandescent.

— Oui, vas-y, gros porc-épic ! marmonna-t-elle en frissonnant de volupté.

L’homme enfonça sa langue plus profond, puis se mit à laper comme un chien, à grands coups.

Il gémissait toujours, sans cesser de pousser à l’intérieur des replis poisseux de la vulve potelée, il pagayait furieusement, comme s’il avait faim, aussi docile et rempli de respect qu’elle l’avait espéré. Pourtant, cette démonstration de servilité n’était pas encore suffisante pour elle.

Elle devait lui montrer sa vraie place, sans rien négliger, par tous les moyens possibles. Alors, lâchant son cou, Dawn lui arracha sa veste, lui déchira sa chemise, et comme il était prostré au sol, elle n’eut aucun mal à lui planter ses ongles dans le dos, pour le meurtrir.

Il geignit de douleur, mais le plaisir qu’il ressentait à la brouter lui permit de surmonter la torture croissante, la brutale dégradation qu’elle lui imposait. Aussi, même quand sa langue progressa plus profond, que ses lèvres s’engluèrent dans les replis du vagin, il n’essaya pas d’échapper à la colère vengeresse de Dawn.

Au contraire, ce fut comme si la douleur l’éperonnait, l’incitait à continuer à lécher avidement l’intérieur et la surface de cette chatte insatiable. Pendant ce temps, Dawn lui ratissait le dos sans relâche de ses ongles acérés.

Elle éclata de rire à l’idée de l’écorcher jusqu’au sang pour le punir de ses manières irrespectueuses et de son attitude condescendante. Puis elle serra les jambes autour de son visage, le maintint prosterné, tandis qu’il la broutait, lui procurant un plaisir aigu.

— Plus fort, espèce de porc ! Plus fort ! Enfonce-toi bien, tête de nœud ! hurlait-elle sans cesse.

Le train, fort heureusement, était assez bruyant pour qu’on ne puisse pas l’entendre du couloir. Dawn se démenait furieusement, se frottait contre le visage de l’homme qui, pour lui plaire, la lapait sans relâche, la léchait, la broutait avec un entêtement anxieux.

Ses ongles déchiraient la peau, ratissaient les chairs, et l’homme gémissait au milieu de son calvaire. La veste de son costume était ruinée, sa chemise pendait en lambeaux autour de son torse gras, exactement comme le voulait Dawn.

Elle donnait des coups de bassin, levait ses jambes pour lui racler le dos à l’aide des aiguilles acérées de ses escarpins ; puis arrachant sa chatte à la bouche suceuse, Dawn posa son anus clignotant sur les lèvres dégoulinantes de mouille.

— Petit minable ! ricana-t-elle avec méchanceté. Tu le vois ce joli petit trou du cul ?

L’homme leva les yeux, hagard. Elle riait toujours, l’avilissait, le rendait humble.

— Oui, s’entendit-il murmurer, pendant que les ongles cruels creusaient leur sillon dans son dos en sang.

— Je veux ta langue dedans, gros tas de viande ! ricana-t-elle. Je veux la sentir à l’intérieur, qu’il y ait de la merde ou qu’il n’y en ait pas, face de porc ! Tu comprends ou bien tu veux que je te fasse un dessin, bâtard ? Bouffe-moi le cul !

Ce disant, elle lui colla au visage son anus rose. Incapable de désobéir, espérant aussi qu’elle lui permettrait de prendre son plaisir, de lui fourrer son engin dans l’orifice vaginal, l’inconnu obéit à la lettre.

Sans répugnance, il agrippa la croupe potelée et poussa son nez dans l’humide fourreau anal pour inhaler l’odeur étrangement excitante qui s’en dégageait. Puis il fit tourner sa langue autour du puits ridé de l’anus.

Dawn tremblait sans discontinuer, à demi descendue de son siège. Elle frétillait de l’arrière-train, resserrait et desserrait les muscles de son sphincter, de sorte que son trou du cul paraissait s’ouvrir et se fermer comme une bouche. L’homme pouvait voir le bourrelet luisant de son rectum, et il y enfonçait l’extrémité râpeuse de sa langue aussi loin qu’il pouvait, comme s’il cherchait à lui percer le trou de balle, d’une seule détente frénétique.

— Maintenant, bouffe, mon bébé ! Engloutis ma merde, imbécile !

Elle ondulait des hanches, criait quand elle sentait la langue s’infiltrer dans son fourreau anal. L’homme grognait et soupirait aussi fort qu’elle ; il léchait longuement, durement, à toute vitesse les parois palpitantes de son rectum. Raidissant ses muscles, Dawn lui pinça la langue, emprisonnant la « sonde » râpeuse dans l’étau incandescent de son anus.

Puis elle dégagea ses mains et se remit à ratisser le dos de sa victime de ses ongles acérés comme des poignards ; elle acheva de déchirer sa chemise, poussant des grognements de plaisir en fixant les longues traces sanglantes qui couvraient le dos nu du malheureux.

La vue du sang la faisait jouir autant que les cris de douleur et de désespoir de sa victime. En dépit de ces sévices, l’homme n’arrêtait pas de la limer, la travailler au fond, et même lorsqu’elle péta, répandant une odeur nauséabonde, éclatant de rire à cause de la grossière marque d’hostilité en question.

— Alors, face d’étron ! Je sens bon ? persifla-t-elle en pressant ses hémisphères contre le visage rougeaud.

De plus en plus troublé, l’homme perdait tout contrôle, au point qu’il craignait d’éjaculer dans son pantalon s’il ne sortait pas sa pine. En voyant qu’il tentait d’atteindre sa braguette, Dawn lui claqua la main comme elle aurait écarté une mouche.

— Comment oses-tu, espèce d’ordure ? aboya-t-elle. C’est moi qui décide de ce que tu dois faire ! Bouffe mon trou, je te dis, bouffe-le !

Il se remit à la tâche, lui empoignant de nouveau les fesses pour pistonner le fondement. Il s’acharnait avec plus d’entêtement, en dépit de la douleur paralysante qui l’assaillait : Dawn lui ratissait le dos, le lacérait, le mettait en sang, et la souffrance qui couvait en lui l’incitait à poursuivre, lui faisant craindre de lui déplaire s’il s’arrêtait. Mais rien de ce qu’il pouvait faire n’aurait plu à Dawn, de toute façon. Elle riait avec arrogance, frappant du poing son dos meurtri.

— Maintenant, ma chatte, bâtard ! ricana-t-elle en lui enfonçant les talons de ses chaussures dans la chair pour le faire hurler.

Elle se baissa, et sans lui donner la moindre chance de reprendre haleine, lui plaqua contre la bouche son entrecuisse ruisselant. L’homme gémit, enfonça sa langue dans l’orifice vaginal, et avec son doigt, se mit à frictionner avec ardeur le clitoris.

Dawn tremblait de plus belle sous l’effet de ces actions combinées ; elle sentait qu’elle ne pourrait plus se retenir longtemps.

— Fais-moi jouir, murmura-t-elle en frétillant avec une ardeur de plus en plus frénétique au fur et à mesure qu’elle approchait de l’orgasme.

Elle s’abandonna, perdant tout sens du temps, oubliant le lieu et les circonstances, pour vibrer contre l’inconnu dont la langue brûlante allait et venait dans sa vulve comme un foret incontrôlé.

Avec un grognement de délice, elle projeta ses hanches et écrasa sa motte contre le visage de son partenaire. Sa jouissance s’accompagna d’un jaillissement brûlant de mouille qu’il but avidement.

— Ver de terre ! Trou du cul ! se mit-elle à tonitruer en bondissant contre lui.

Les lèvres de sa chatte frissonnaient, bâillaient, se refermaient sur la langue et le doigt qui la titillaient sauvagement, et des vagues de jouissance se répandaient en elle.

Son plaisir fut intense, mais elle ne s’arrêta pas avant que le jaillissement se fût tari, avant que l’homme eût avalé la dernière goutte de sève ; son corps irradiait, rougeoyait, saturé de ferveur érotique.

Harassée, elle s’affaissa sur la banquette.

L’homme se remit sur pied, et jappant comme un chien en rut, déboucla sa ceinture en croco, ouvrit sa braguette. Il descendit son pantalon et offrit aux regards de Dawn, dans l’ouverture du caleçon, quelque chose de court et d’épais qui pointait en avant, avec une touffe de poils à l’endroit où bâillait l’ouverture tachée d’urine.

Immédiatement, elle recouvrit ses esprits. Se penchant en avant, elle lui écarta les mains et le repoussa pour le faire tomber sur la banquette opposée.

— S’il vous plaît, laissez-moi… Juste une minute… mendia-t-il, le visage aussi rouge de honte que celui d’un gamin surpris en train de se masturber.

— Une minute ? ricana-t-elle en le regardant avec un mépris incrédule. Alors tu me prends pour une putain, espèce de vicieux ?

Bien décidée à ne pas le laisser continuer dans cette voie, Dawn se leva de la banquette et sans se soucier de baisser sa jupe, s’avança vers lui. Lorsqu’elle fut à portée, elle referma ses doigts sur le contour boursouflé du pénis rigide.

Ce contact le fit hurler comme un porc qu’on égorge, puis il marmonna de plaisir quand elle empoigna son pénis ; elle s’amusa quelques instants avec la trique tout en le regardant d’un air à la fois hautain et lubrique qui lui fit honte. Elle agitait ses doigts de haut en bas, le branlait, mais sans lui permettre de sortir sa pine.

— Tu as envie de me baiser, c’est ça ? se moqua-t-elle. Mais tu n’es pas capable de me satisfaire, gros lard ! Ta bedaine ferait obstacle et tu ne pourrais même pas me rentrer dedans.

Les joues de l’inconnu se mirent à rosir et une ombre de gêne recouvrit ses traits comme une giclée de boue. Et pendant qu’elle le rabaissait et l’insultait, elle continuait à le manipuler patiemment, attendant d’être sûre qu’il soit dans l’imminence de l’orgasme.

Il grognait, sentait croître entre ses jambes une chaleur intense, et Dawn lui empoignait la bite, la frictionnait et de ses ongles la ratissait sur toute sa longueur. En même temps, elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre, écoutait le gargouillis juteux que produisait sa chatte.

À un moment, l’inconnu, bouche ouverte, s’appuya lourdement contre le dossier de la banquette : il approchait de sa jouissance.

— Oui, plus fort ! s’il vous plaît ! Han… han ! Faites-le, faites-moi jouir… suppliait-il en se projetant au-devant de la main fermement resserrée.

Mais Dawn sourit, puis l’abandonna.

Avant que l’homme ait pu saisir sa matraque palpitante, Dawn, assise sur la banquette opposée, propulsait vers lui une de ses longues jambes et plantait le talon de sa chaussure dans le bas-ventre congestionné, en pesant de toutes ses forces.

L’homme ouvrit largement la bouche pour essayer de hurler, mais aucun son n’en sortit. Il lui attrapa la cheville pour tenter de l’écarter, mais Dawn, qui s’appuyait contre la banquette, enfonça sa chaussure avec encore plus de force, jusqu’à ce qu’elle sentît son talon et sa semelle broyer l’érection du membre.

— Non, oh non ! Pas ça ! Pas ça ! S’il vous plaît, implorait-il en essayant de repousser le pied qui l’écrasait.

Dawn demeurait imperturbable.

Elle riait de son angoisse, de son impuissance, de son incapacité à l’empêcher de le faire souffrir. Tournant sa chaussure comme si elle écrasait un mégot de cigarette, elle continuait à lui presser le membre avec son pied, et à rire, tandis qu’il se tortillait en hurlant de douleur.

À ce jeu cruel, Dawn était inlassable. Elle empêchait sa victime de jouir et lui meurtrissait la queue : double torture qui la mettait en joie. Elle maintint la pression de son pied jusqu’à ce qu’elle sente ramollir la pine.

— Pauvre petit bibendum, murmura-t-elle en levant le doigt et en l’agitant en l’air comme pour le gronder. La prochaine fois, ne fais pas de vilaines choses aux femmes que tu ne connais pas, mon ami, sinon, il en viendra une un jour qui te le coupera d’un coup sec… Tiens comme ça !

Elle fit claquer sa langue, et en ricanant, retira son pied du bas-ventre douloureux.

L’homme s’affaissa sur son siège, le visage cramoisi, les joues inondées de larmes ; en gémissant, il se dépêcha de remettre son pantalon. Il comprenait enfin que cette femme ne plaisantait pas.

Dawn se mit debout, se rajusta, boutonna son corsage, défroissa ses vêtements. Elle releva le rideau, regarda à l’extérieur sans plus se soucier de son voisin.

C’était presque le crépuscule ; consultant sa montre, elle réalisa que le train arriverait à destination dans moins de dix minutes. Dawn descendit sa valise, ouvrit la porte du compartiment, et d’une démarche hautaine, sortit dans le couloir, laissant l’homme panser ses meurtrissures et ruminer sa honte. Un nouveau chapitre de sa vie allait commencer. Être la gouvernante d’un homme et de son fils adolescent lui semblait une perspective réjouissante.

Lorsque le train entra en gare, elle se sentait remplie d’optimisme. Elle était sûre d’elle, sûre du pouvoir qu’elle allait exercer dans sa nouvelle situation.

III

En descendant du train, Dawn ondulait en souriant ; son corps élancé d’amazone ressortait avec éclat parmi les autres passagers. Elle n’eut aucune difficulté à reconnaître Mark et Bud Reynolds.

Mark essayait de cacher son incrédulité. Il clignait des yeux en conservant les lèvres closes ; il ne croyait pas ce qu’il voyait. Que cette jeune femme figée, aux formes de statue, devienne leur gouvernante ne semblait avoir aucun sens. Il s’en rendit compte au premier coup d’œil, à la manière dont sa jupe fourreau noire lui moulait le corps, à la façon insolente dont sa poitrine se balançait, haute et ferme, en pointant à travers son provocant corsage de soie.

Mais le détail le plus dérangeant était que quelque chose en elle lui rappelait Helen. Bud perçut, lui aussi, la ressemblance, et il blêmit, perdit contenance et détourna les yeux, le visage empreint de peur et de confusion. Il devina tout de suite, par instinct ou grâce à la longue intimité qu’il avait eue avec sa mère, quel genre de femme était Dawn Carter. Et sa venue, bien que plaisante et excitante en elle-même, l’effrayait comme s’il savait qu’il allait de nouveau devoir subir les tourments que sa mère lui avait infligés.

— Bonsoir, Mademoiselle Carter… Je suis Mark Reynolds, et voici mon fils Bud. Nous sommes très heureux de vous rencontrer.

— Oui… Ravi de vous connaître, Mademoiselle Carter, acquiesça Bud en éclaircissant nerveusement sa voix.

Il croisa le regard de la femme et crut y lire un message glacial. Inquiet, il se détourna, tandis que son père prenait les bagages.

— Appelez-moi Dawn. « Mademoiselle Carter », ça fait collet monté, vous ne trouvez pas ?

Père et fils se sentirent à la fois rassurés et désarmés par ses manières.

Dawn les suivit jusqu’à l’aire de stationnement derrière la gare, tout en souriant d’aise, toute seule. Elle était maintenant certaine d’avoir saisi une chance, et elle était bien déterminée à en profiter ! Bud et son père l’attiraient, lui lançaient un défi qu’elle ne pouvait pas ignorer. Tous deux étaient bien faits, ce qui n’était pas pour lui déplaire. Ils avaient le même visage anguleux, mais les joues de Bud étaient duveteuses, et ses traits demeurés enfantins. Des images de conquêtes antérieures, d’hommes qu’elle avait utilisés pour satisfaire ses instincts dépravés, surgirent dans son esprit, comme si elle tournait les pages d’un catalogue présentant des esclaves immobilisés dans des poses humiliantes.

Dawn n’avait jamais eu l’occasion d’apprécier simultanément les faveurs et le respect, la dévotion et l’affection de deux hommes à la fois. Cette combinaison d’un père et de son fils était pour elle une expérience nouvelle.

Devant elle s’ouvrait un monde dans lequel tous trois formaient un triangle inextricable, riche pour elle d’opportunités excitantes.

Lorsque Bud fit un mouvement pour s’asseoir devant, aux côtés de son père, Dawn lui sourit et tapota le siège auprès d’elle.

— Viens t’asseoir près de moi, Bud. Je suis sûre que nous allons nous entendre comme frère et sœur !

Le garçon acquiesça, se glissa à côté d’elle.

Mark fit démarrer la voiture, sortit du parking. Avec un étrange mélange d’anxiété et de désir, il jeta un coup d’œil dans le rétroviseur : Dawn Carter était confortablement assise sur le siège arrière ; sa cuisse effleurait le jean de Bud.

Elle ne bougeait pas, mais le jeune homme prit une conscience aiguë de la tiède pression de cette jambe, de ce bas de nylon, brûlant contre sa cuisse. Il se crispa, rigide, combattant une panique indicible ; il pensa alors à sa mère, ce qui accrut son désarroi.

Dawn se mit à papoter de choses et d’autres, sans cesser d’observer du coin de l’œil la façon dont Bud pressait les mains sur son bas-ventre : il répondait si favorablement à sa présence ! Elle s’en réjouit.

Le garçon s’était senti immédiatement attiré vers elle ; cette femme, qui allait gouverner la maison, l’hypnotisait de la même manière que le faisait sa mère. Dans l’esprit perturbé du garçon, les deux femmes paraissaient fusionner, ne faire qu’une seule image. Bud la regardait subrepticement, espérant qu’elle ne remarquerait pas la façon intense dont il la fixait, dont ses yeux se régalaient en contemplant la lourde ligne de ses seins capiteux qui gonflaient son corsage. La tiédeur de sa cuisse lui donnait des frissons. Il gardait les mains entre les jambes pour dissimuler la boursouflure de son pénis qui sursautait comme un serpent.

Bud n’entendit pas un mot de ce qu’elle disait. Il était trop absorbé, trop troublé, excité par cette proximité, par le parfum fugace qui émanait d’elle, par la certitude qu’elle bougeait sa cuisse délibérément en se frottant contre sa jambe. Et soudain, il fut heureux que son père l’ait engagée : il ferait tout ce qui serait en son pouvoir pour que le séjour de Dawn Carter soit plus une occasion de plaisirs qu’une solution à des problèmes pratiques. En souriant, il songeait aux bons moments qu’il avait partagés avec sa mère, en dépit de ce qu’elle lui faisait subir au nom de l’amour et du respect. Mais il n’osa pas remuer la jambe : elle pourrait penser qu’il essayait d’en profiter…

Son père gardait les mains prudemment collées au volant, l’esprit confus, incertain de ses sentiments. Il observait Dawn à coups d’œil furtifs dans le rétroviseur, et il songeait combien il était privé de la tiédeur d’un corps de femme. Il avait exclu d’aller voir les prostituées, et depuis trois mois, il était trop soucieux d’aider son fils pour prendre le temps de rencontrer d’autres femmes.

Tout en conduisant, il ressentait une douleur aiguë dans les reins, une sensation croissante de chaleur et de désir physique. Il gardait les cuisses serrées et essayait de se concentrer sur la route, d’oublier la présence magnétique de la femme assise derrière lui. Mais c’était au-dessus de ses forces ; c’était impossible.

Dawn Carter émettait des signaux sensuels, et dans le rétroviseur, il aperçut le visage de son fils. Les yeux de Bud étaient sournoisement fermés, rivés en fait aux seins de sa voisine. Mark était quelque peu effrayé à la perspective d’introduire cette femme chez lui ; il réfléchissait aux soucis qui l’obsédaient ces dernières semaines, et qui concernaient son fils : le garçon ne cherchait pas à sortir avec des filles, bien qu’il eût l’âge de le faire.

Mark se demandait à quoi elle pensait, ce qu’elle cachait derrière son bavardage insignifiant, car elle conservait un masque.

Sans cesser de parler, la femme se mit à remuer la jambe. Elle ne doutait pas, désormais, que le garçon se montrerait bientôt un élève doué et docile sur les chemins de la soumission et de la discipline.

Bud avait peur de lui adresser la parole. Il se sentit rougir violemment quand il sentit la jambe de Dawn glisser, monter, descendre, frotter avec insistance contre sa cuisse. Gêné, il craignit que son père, en surprenant cela, n’apprécie pas cette manière de se conduire, et préfère alors se passer des services de Mlle Carter ; Bud fit de son mieux pour ne pas paraître troublé et sexuellement excité, mais c’était bien plus dur qu’il l’avait imaginé. Le crissement sensuel du bas contre sa jambe de jean suffisait à le faire trembler sur son siège.

— Ça va, fiston ? demanda Mark, prenant le garçon au dépourvu.

— Ouais… Ça va très bien, papa, marmonna-t-il en regardant au-dehors.

Dawn continuait à sourire, attendrie par la confusion de l’adolescent, par son évidente faim sexuelle. Il tenait ses mains en coupe autour de sa braguette, et malgré son envie de voir ce qu’il avait à offrir de ce côté-là, elle retira sa jambe et poursuivit son bavardage à l’intention du père.

Mark Reynolds était tout aussi intéressant, sinon davantage. Il offrait plus de possibilités que le fils. Dawn le questionna à propos de l’entretien de la maison, de son logement, et autres détails similaires.

— Vous devez être fatiguée, Mademoiselle Carter… Dawn, je veux dire, reprit-il. Quand nous serons arrivés, Bud et moi vous montrerons votre chambre, et vous pourrez prendre un bain chaud avant le dîner. Mais… ajouta-t-il en riant nerveusement, je suis un piètre cuisinier. Dès demain, vous vous chargerez de la cuisine.

— Cela me convient parfaitement. Je me sens plutôt fatiguée, en effet.

Quelques minutes plus tard, ils arrivaient devant la maison. Dawn Carter avait déjà conçu un plan d’action. Elle savait qu’elle devrait y aller lentement avec le père, mais avec Bud, elle pouvait foncer. Et elle était curieuse de découvrir quel genre de femme avait été réellement Helen Reynolds, et quelle empreinte elle avait laissée sur sa famille.

La maison lui plut. L’intimité offerte par le vaste terrain qui l’entourait était parfaite pour les besoins si particuliers de Dawn. Elle sortit de voiture en écartant les jambes et remercia Bud qui s’était rué vers le coffre pour lui prendre ses bagages.

Mark devina que son fils en pinçait déjà pour cette femme voluptueuse. Il en éprouva presque de la jalousie, comme si son fils et lui rivalisaient désormais pour obtenir l’exclusivité des attentions de la gouvernante. D’un côté, il espérait qu’elle faillirait à ses devoirs, et lui fournirait ainsi un motif pour la licencier ; d’un autre côté, il ne pouvait s’empêcher d’admirer son corps capiteux ni de penser qu’il aimerait la sauter bille en tête !

Sans mot dire, Mark les suivit dans la maison, guidé par l’oscillation séduisante de l’arrière-train étroitement moulé par la jupe. Le cul de Dawn Carter s’incurvait délicieusement, très arrondi à la base des hémisphères ; ses hanches s’évasaient et sa taille s’amincissait selon une ligne nette et sinueuse aux proportions parfaites. « Quel sacré morceau ! » se dit-il. Et il se demanda s’il pourrait se la faire, et s’il voulait vraiment s’engager dans cette voie.

En visitant les nombreuses pièces de la maison, Dawn Carter fut impressionnée par l’opulence et par la splendeur de cet environnement. Elle admira la collection d’antiquités de Helen, mais quand tous trois traversèrent le salon, elle s’arrêta soudain et écarquilla les yeux.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle en arborant un air curieusement innocent.

Heureusement ou malheureusement peut-être, Mark ne vit pas son fils frémir et se détourner, les joues, incandescentes. Dawn pointait son doigt en direction de l’objet qui l’intriguait.

— Un bibelot que Helen a déniché lorsque nous étions en Europe, l’an dernier, répondit Mark. Bizarre, n’est-ce pas ? ajouta-t-il.

— Qu’est-ce que c’est ? répéta Dawn.

Elle avait surpris l’attitude paniquée de Bud et commençait à rassembler les pièces du puzzle que constituait la demeure des Reynolds.

— Des poucettes, utilisées au temps de l’Inquisition. En fait, cela a de la valeur… Comme pièce de musée. Ma femme aimait collectionner les objets d’art étranges. C’était une de ses manies.

— Je vois, dit tranquillement Dawn en reprenant sa visite.

Elle espérait que Mark n’avait pas remarqué l’éclat de ses yeux lorsqu’elle avait songé à Helen Reynolds. Tandis qu’elle découvrait l’atmosphère oppressante qui semblait planer comme un linceul, comme un voile de mystère et de perversion, Dawn se sentait déjà apparentée par l’esprit à cette femme.

Bud tentait de maîtriser son tremblement ; il se rappelait les fois où sa mère avait réellement utilisé les poucettes pour le forcer à se soumettre aux tortures qu’elle lui infligeait. Seul importait alors son désir de lui plaire ; rien d’autre n’avait d’importance, pas même la douleur. Baissant les yeux, il remarqua pour la première fois les chaussures à haut talon.

Ce fut une révélation. Bud Reynolds réalisa que sa mère était de retour, par l’esprit sinon par le corps. Il prêta l’oreille au son des longs talons effilés comme des poignards qui cliquetaient sur le plancher. C’était un son qu’il avait entendu tant et tant de fois qu’il n’attendit pas d’avoir atteint l’étage où devait loger la gouvernante : en bredouillant des excuses, il grimpa quatre à quatre dans sa chambre et referma la porte derrière lui. Effrayé, essoufflé et rempli de confusion, il se tint contre la porte, épiant le pas lourd de son père qui descendait les escaliers, pendant que s’ouvrait et se refermait la porte de la nouvelle chambre de Dawn Carter.

Cette chambre était située au premier étage, c’est-à-dire au-dessous de sa propre chambre. Sans faire de bruit, Bud ouvrit sa porte et guetta. Il perçut alors le claquement d’une valise qui s’ouvrait. Il demeura alors aux aguets, rempli d’une impatience grandissante.

Finalement, au bout de dix minutes durant lesquelles le garçon pouvait sentir l’érection de sa queue bandée contre son ventre plat comme une planche à pain, la porte de la chambre de Dawn s’ouvrit à nouveau.

La gouvernante s’avança dans le hall, une grande serviette de bain drapée autour du corps. Bud put apercevoir le sommet de sa poitrine d’un blanc laiteux, les courbes de ses tétons qui le bouleversaient. Il était avide de servir cette femme comme il avait servi sa mère, et était prêt à employer tous les moyens pour gagner ses faveurs.

Dès qu’elle fut entrée dans la salle de bains et eut refermé la porte derrière elle, Bud sortit de sa chambre et descendit sur la pointe des pieds, retenant sa respiration en espérant qu’elle ne l’entendrait pas. À ce moment-là, Dawn qui avait déposé sa serviette sur le support, jouait avec les robinets pour obtenir la bonne température. Mais avant qu’elle eût mis la bonde pour que la baignoire se remplisse, elle entendit Bud se glisser dans le hall. Elle était sûre qu’il s’agissait du fils et non du père. Mark Reynolds, lui, serait plus circonspect ; il aurait pris son temps, il aurait attendu le moment propice, comme la plupart des hommes. Mais son fils n’était qu’un adolescent, et l’impatience faisait partie de sa structure émotionnelle, surtout quand il était question de sexe.

Dawn mit donc la bonde en place en se penchant au-dessus de la baignoire ; son cul pointa en l’air juste au moment où Bud, après un dernier coup d’œil dans le hall, s’accroupissait et pressait son œil contre le trou de la serrure. En hoquetant de surprise, il faillit se trahir du moins le pensa-t-il, supposant qu’elle ne se doutait pas de ce qu’il était en train de faire. Sa verge rigide frissonnait en trépidantes pulsations.

Dawn dandina du cul, comme dans un geste d’invitation, puis elle soupira bruyamment et se retourna d’un seul coup pour voir l’ombre du garçon sous le pas de la porte. Elle s’étira, bâilla avec langueur, offrant au voyeur caché le spectacle de sa totale nudité, et en particulier, celui de sa motte de duvet blond.

Bud la trouva encore plus belle que sa mère, ses formes étaient plus fines, plus élégantes. Plein d’une adoration concupiscente, il la contemplait, le regard irrésistiblement attiré par l’humidité poisseuse des bouclettes de sa toison, et par l’ourlet des grandes lèvres sexuelles. Pliant légèrement les jambes, Dawn se pencha en avant et pressa la paume contre sa brèche. Poussant des soupirs sensuels, elle offrait au garçon un spectacle comme il n’en avait jamais vu de sa vie. Certain de l’espionner sans être découvert, Bud, qui ne se méfiait pas, oublia toute prudence. Dawn bondit, ouvrit violemment la porte. Il faillit tomber à genoux de surprise et de peur. Avant qu’il ait pu dire un mot, ou même s’échapper, elle s’abattit sur lui, l’attrapa par la peau du cou, le tira à bras le corps à l’intérieur de la salle de bains, dont elle referma la porte à clef derrière elle.

— Dis un seul mot, siffla-t-elle entre ses dents, et je raconte tout à ton père. Alors, ferme ton clapet, salopiot !

Il acquiesça d’un signe de tête, reconnaissant les intonations de sa mère, le ton impérieux qui exigeait le respect et savait l’obtenir. Penaud, Bud baissa la tête, et fixa la chatte nue, humide, de Dawn. Il sentit qu’elle regardait en direction de sa braguette et remarquait la bosse palpitante de son pénis. Dawn était émerveillée. Si ce garçon avait une queue aussi grosse que le suggérait son jean collant, il était plus près d’être un homme qu’elle avait osé l’espérer. Tremblante de plaisir, elle lui lança un coup d’œil menaçant, puis le secoua avec colère.

— Alors, tu n’es qu’un sale petit mateur ! hurla-t-elle en sifflant entre ses dents, et elle cracha sur lui.

Bud tremblait de peur et d’anxiété, ne sachant quoi dire. En même temps, il ne pouvait détacher ses yeux de la jeune femme. Il était fasciné, ravi qu’elle n’eût fait aucun mouvement pour ceindre son corps nu d’une serviette. Au contraire, elle semblait afficher sa nudité, l’exciter, le provoquer par un étalage délibéré de ses charmes. Ses tétons bondissaient furieusement tandis qu’elle continuait à le secouer avec rudesse en exigeant une explication. Mais que pouvait-il avancer pour sa défense ?

— Dans ce cas, jeune homme, railla-t-elle, je vais faire ce que ta mère aurait fait.

— Ma mère ? s’écria-t-il avec un regard de terreur. Que savez-vous au sujet de ma mère ? Vous ne l’avez jamais rencontrée, n’est-ce pas ?

— Non, en effet, mon garçon… C’est-à-dire, pas dans la vie réelle, expliqua-t-elle avec un grand sourire. Mais je la connais… Je parie même que ta mère et moi aurions été des amies très proches. Je sais qu’elle n’aurait jamais permis que tu agisses avec une telle impertinence, une telle grossièreté, en biglant une femme à sa toilette, comme un petit vicieux.

— Je regrette, Mademoiselle Carter, dit-il faiblement.

Son instinct lui soufflait que l’appeler « Dawn » à cet instant lui aurait paru trop familier.

— Le regret ne suffit pas, poursuivit-elle en s’asseyant sur le bord de la baignoire dans laquelle l’eau coulait toujours, avec des nuages de vapeur.

Elle le regardait mieux, presque comme si elle appréciait un cheval et non un être humain, elle l’observait, essayant de jauger sa faiblesse. Bud rivait ses yeux sur elle avec l’angoisse du désir. Son visage était écarlate et ses bras pendaient le long de son corps ; seule sa queue continuait à se tendre vers le plafond, gonflée, impatiente d’échapper au confinement que lui imposait la braguette.

— Qu’est-ce que… qu’est-ce que vous allez me faire ? murmura-t-il, déjà vaincu.

— Te fesser, voilà ce que je vais faire, annonça-t-elle froidement.

Les yeux de Bud s’agrandirent, et toute couleur quitta ses joues, mais il garda le silence, se contentant de hocher la tête ; il avait été soumis de nombreuses fois à ce genre de punition humiliante. Il espérait seulement que son père n’entendrait pas ce qui allait se produire. Comme si elle lisait dans son esprit, Dawn précisa :

— C’est seulement parce que je ne veux pas décevoir ton père en lui rapportant ta conduite dégoûtante, mon garçon. Aussi, fais ce que je te dis, et sans discuter, compris ?

— Oui, murmura-t-il en baissant la tête de honte.

Elle fut ravie de le voir déboucler sa ceinture avant même qu’elle lui eût ordonné de retirer son pantalon. À l’attitude de Bud, elle comprit que sa mère en avait pris à son aise avec lui…

— Le slip aussi, Monsieur Vicelard !

Doublement honteux, conscient du fait que sa trique ne s’était toujours pas apaisée, le garçon ne songea pas à discuter. Il défit sa ceinture, puis le premier bouton de son jean ; Dawn se moquait de lui, le traitait avec les mêmes termes injurieux que sa mère.

Bud se sentit encore plus bouleversé, plus excité, plus attisé que jamais. Ces moqueries acerbes, ces insultes, ces remarques, tout cela lui faisait penser aux instants qu’il avait passés seul en compagnie de sa mère. « Si Dawn Carter lui est comparable, si elle est le même genre de femme, capable d’exiger et d’obtenir le respect et l’obéissance, je la respecterai, pensait-il. Je la vénérerai, comme je vénérais maman. »

Il descendit son pantalon, d’un seul coup, à ses chevilles, puis se tint figé face à Dawn.

Le souffle court, Dawn n’en croyait pas ses yeux.

— Qu’as-tu mis dans ton slip, cochon ? hurla-t-elle. Dis-le-moi avant que j’aille m’en rendre compte par moi-même !

— Rien, rien, Mademoiselle Carter, murmura-t-il, terriblement embarrassé.

Le garçon fit un pas en arrière, terrifié à l’idée qu’elle exerce un contrôle plus précis sur son corps, sur sa pine en particulier.

— Rien, mon cul ! aboya-t-elle en essayant de maîtriser sa propre excitation.

L’énorme pénis du jeune homme pointait sous son slip, comme un prodige. D’un bond, comme il tentait de reculer, elle agrippa le sous-vêtement par la ceinture élastique le descendit d’un coup de poignet.

Bud émit un gémissement de honte. Il ferma les yeux lorsque sa rigide biroute de vingt-deux centimètres et demi surgit à l’air libre, heurtant la main de la femme.

Dawn retenait sa respiration. Elle avait rarement vu un sexe aussi long, aussi épais que celui que Bud Reynolds exhibait maintenant, le feu aux joues et les jambes tremblantes. Si cela constituait une caractéristique de famille, le père, se dit-elle alors, devait être un étalon. Mais, pour l’heure, elle se consacrait au fils, et ses yeux continuaient de détailler l’énorme saucisson de chair fraîche.

Le silence s’éternisait ; l’humiliation de Bud croissait à chaque seconde qui s’écoulait. Il savait qu’elle l’observait, et tout ce qu’il espérait, c’est qu’elle ne soit pas déçue.

— Viens ici, cochon ! proféra-t-elle d’une voix cinglante. Installe-toi là et endure, même si la pilule est amère !

Frissonnant de peur, Bud se traîna vers elle ; sa bite trépidait entre ses cuisses, et ses bourses crispées ballottaient contre ses jambes. Tentant de contrôler son désir croissant, Dawn l’attira plus près et le força à se répandre sur ses genoux dénudés.

Muet, rouge de honte, le garçon frémissait d’angoisse et d’épouvante. Il fut rudement tiré et mis en position ; sa tête tombait d’un côté, ses jambes traînaient sur le carrelage froid, et son bas-ventre se pressait contre la motte poilue.

Dawn gardait les cuisses jointes, mais s’agitait autant que Bud en sentant la colonne de chair raidie frotter contre sa chatte, la frictionner délicieusement. Saisissant la brosse à cheveux posée sur le bord du lavabo, elle la brandit en l’air, puis l’abattit durement sur le postérieur tout nu. Bud grimaça de douleur et se mordit la lèvre inférieure pour étouffer son cri de souffrance au moment où les poils de nylon mordaient la chair tendre de son cul.

— Je vais te dresser, espèce de petite merde ! hurlait Dawn en observant les minuscules taches rouges qui piquetaient la fesse gauche.

Bud serra les fesses avec tant de force que des fossettes s’y formèrent ; les muscles, en s’incurvant vers l’intérieur, cachaient à Dawn la vue du trou du cul. Possédée par une frénésie grandissante, celle-ci leva la main une seconde fois, puis abaissa la brosse en hurlant.

— Petite tapette, sale marmot gâté ! Tu aimes espionner ? Eh bien, tu ne m’espionneras plus jamais, c’est moi qui te le dis !

La brosse frappa la fesse droite et y laissa la même empreinte horrible et douloureuse.

— Non, jamais plus, je promets, gémit Bud en s’agitant dans tous les sens sur les genoux de Dawn, sous l’effet de la souffrance.

Malgré son angoisse, il sentait sa queue frotter contre le fouillis humide des poils pubiens de la jeune femme. Se concentrant sur cette sensation et essayant d’oublier sa douleur même au moment où elle brandit à nouveau la brosse, Bud Reynolds frotta son « archet » brûlant contre la fente de Dawn.

Les jus que distillait son désir formaient une coulée qui imprégnait sa motte. Dawn avança ses hanches pour mieux sentir la chaleur irradiante, la force musculeuse de la trique aussi épaisse que le manche d’un marteau, longue et dure au point d’être effrayante.

Cette virilité hors du commun constituait aux yeux de Dawn une raison suffisante pour avilir le garçon. La gouvernante en éprouva une telle joie mauvaise qu’elle cessa de craindre que Mark Reynolds, en bas, pût entendre les gémissements de souffrance et de panique en provenance de la salle de bains.

Incapable de se contrôler, Dawn laissa éclater toute sa rage. La brosse à cheveux tomba, mordant la chair de la croupe musclée du jeune homme, le faisant horriblement souffrir. Il se retint de hurler, effrayé à l’idée que son père découvre ce qui se passait là-haut, honteux aussi d’être traité par Dawn de « pleurnichard ». Aussi chercha-t-il à se concentrer sur son plaisir ; il se frottait avec énergie, écrasant la tête gonflée de sa queue contre la fente en feu et copieusement lubrifiée. Tentant de s’enfoncer, Bud sentit son gland se coincer lentement dans la place.

Mais Dawn, qui n’était pas décidée à le laisser faire, fit glisser le garçon en avant. Lui empoignant la taille d’une main, elle se mit à bombarder le petit cul d’une avalanche de coups paralysants ; les marques laissées par les picots brûlèrent et roussirent chaque centimètre du fessier.

— Espèce de petite chochotte ! Tapette ! Suce-bite ! Voilà ce que tu mérites, cracha-t-elle. Tu apprendras à te tenir correctement devant une dame avant que j’en aie terminé avec toi.

Les mots injurieux l’atteignaient au plus vif, le glaçaient et lui causaient autant de peine que la souffrance physique. Dawn ne tarissait pas d’insultes. Les larmes ruisselaient sur ses joues, mais Bud essayait de subir son traitement de façon héroïque.

Dawn Carter ne se contentait pas de le fesser sévèrement, il avait l’impression qu’elle lui enfonçait des aiguilles chauffées au rouge dans chaque centimètre disponible de son arrière-train. En gémissant, il bondissait, puis s’affaissait contre elle. Quand il se mit à se débattre, à chercher à échapper à la main emballée, Dawn l’étreignit encore plus solidement, visa la raie et frappa de toutes ses forces.

Un balbutiement de torture et de désespoir émergea en une bulle d’écume des lèvres de Bud ; le garçon serait tombé sur le carrelage s’il n’était maintenu avec autant de force. Une lueur de joie cruelle s’alluma dans les yeux de Dawn.

Pour la première fois depuis qu’elle avait entrepris de punir le jeune homme, Dawn était récompensée par la vue de son orifice anal, vulnérable et tremblant. Pour mieux l’atteindre, elle écarta les fesses musclées, et Bud Reynolds se pétrifia comme une statue.

Le sang à la tête, il paniquait en sentant les ongles de Dawn Carter, acérés comme des poignards, écarter les miches comme pour les déchirer. Il tressaillait, tout son être rempli d’une douleur insupportable.

Dawn se pencha pour observer de près le trou du cul ridé, d’un brun clair, encore imberbe.

Cette vallée dénudée, exposée, et surtout la manière dont le petit œil anal tremblait, s’ouvrait et se fermait sous l’effet d’une peur panique, aiguillonnaient Dawn, l’incitant à continuer. Elle retourna la brosse, la saisit par les poils et visa l’anus étroit avec le manche de plastique dur.

D’un mouvement brusque, Dawn Carter sodomisa le gamin sanglotant. Elle poussa l’extrémité arrondie du manche en plein milieu du petit puits ridé de l’orifice.

— Non ! Oh, non ! S’il vous plaît… Pas ça ! hurlait-il, tandis qu’elle continuait à lui enfoncer l’engin dans l’anus étroitement serré.

— Pas quoi, fillette ? railla-t-elle.

— Je vous en prie, tout… n’importe quoi, mais pas ça, murmura-t-il en tournant la tête par-dessus son épaule.

La pression insistante de la brosse contre son trou du cul était affreusement douloureuse.

— Mais quoi ? continua-t-elle, le taquinant toujours. Tu veux dire que tu n’as pas envie que je prenne ton petit pucelage, ma chérie ? Mais n’a-t-il pas déjà été pris… et par ta propre mère !

Bud ouvrit la bouche avec stupéfaction. En vibrant d’horreur, il comprit qu’en quelques heures, la nouvelle gouvernante avait percé son secret. Quelque chose dans son comportement, dans ce qu’il avait pu dire ou faire, avait suffi à trahir ses expériences les plus intimes.

Dawn lut sur le visage du garçon qu’elle avait deviné juste. Triomphante, elle enfila la brosse aussi loin qu’elle put. Un hurlement muet se répercuta dans le corps du garçon à l’instant où la chair tendre qui entourait l’anneau des sphincters fut sauvagement écartelée et déchirée.

Au même instant, tous deux se figèrent en entendant un martèlement furieux contre la porte de la salle de bains.

« Mon père ! » pensa Bud, affolé.

IV

Dawn Carter conserva tout son calme. L’eau coulait encore et la baignoire était remplie presque à ras bord. Elle plaqua la main sur la bouche de Bud.

— Qui est là ? cria-t-elle.

— C’est moi… Mark Reynolds, dit-il. Tout va bien ?

— Pourquoi ? Quelque chose devrait aller mal, Monsieur Reynolds ? Je prends un bain et je me détends dans la baignoire. Avez-vous besoin de moi pour quelque chose d’urgent ?

— Je… J’ai entendu des bruits, et je n’arrive pas à trouver Bud.

— Il est peut-être sorti… Je serai prête dans un instant, et je viendrai vous aider pour le dîner, dit-elle en espérant qu’il s’en irait et la laisserait seule avec le jeune étalon en rut.

Mais Mark semblait ne pas vouloir s’éloigner de la porte. Exactement comme son fils avait fait, il perdit tout bon sens et, retenant sa respiration, s’agenouilla contre la porte. Dawn qui l’entendit et devina ses intentions, jeta une serviette sur le loquet. Lorsqu’il pressa son œil contre le trou de la serrure, l’orifice était déjà obstrué. Désappointé, il se releva avec lassitude.

— Appelez-moi si vous avez besoin de quoi que ce soit, dit-il en s’éloignant.

Aussitôt que Dawn entendit Mark Reynolds descendre les escaliers, elle enfonça le manche de la brosse à cheveux aussi durement que possible, prenant l’adolescent au dépourvu. Bud essaya de ne pas hurler, mais cela progressait, déplissait les rides du périnée, s’introduisait au beau milieu de son tendre postérieur déjà si maltraité.

— Ça t’apprendra, petit trou du cul ! siffla-t-elle.

Et elle regardait intensément l’anus se dilater, bâiller, béer, grotesque, au fur et à mesure que la poignée de la brosse progressait à l’intérieur du rectum.

Elle le fit saigner, alors qu’il essayait de retenir ses hurlements de douleur. La brosse râpait ses parois rectales ; le garçon était submergé de vagues de panique comme il n’en avait jamais ressenti, même avec sa mère.

Ravie de la détresse de l’ado, de ses gémissements horrifiés, Dawn commença à le pistonner à l’aide du manche de la brosse, à faire aller et venir les douze centimètres de plastique dur dans le croupion crispé.

— Tu as besoin d’une queue par là, petit homme, dit-elle, pour se moquer de lui. Une grosse queue bien rouge… le genre de celle de ton père, je parie !

Bud l’écoutait sans cesser de gémir, frottant sa verge surchauffée contre la motte juteuse. Dawn en sentait la pression insistante quand il se frictionnait contre sa conque, et elle ne voulait surtout pas qu’il s’arrête ; elle l’encourageait en le perforant avec la poignée de la brosse, et elle le faisait tressaillir sous le coup de la douleur. La nature humiliante de cet acte était aussi effrayante que la douleur elle-même ; sa mère lui avait déjà fait cela dans le passé lorsqu’elle avait décidé qu’il était particulièrement insubordonné et irrespectueux. Mais Dawn l’enculait de façon diabolique, le jour même de son arrivée, comme si ce n’était là que l’avant-goût d’une torture sans fin.

— Arrêtez, je vous en supplie ! mendiait-il en frissonnant contre elle.

— Arrêter quoi, cloporte ? railla-t-elle en brandissant son godemiché improvisé. Tu n’aimes pas être entubé dans ton caca, espèce de petit pleurnichard minable ? N’est-ce pas ce qui t’excite par-dessus tout ?

— Non… ce n’est pas vrai ! jeta-t-il dans un cri aigu.

Il essaya une nouvelle fois de se dégager, tout en ayant conscience qu’il ne devait rien faire qu’elle pût interpréter comme un manque de respect ou d’obéissance.

Déjà, Bud Reynolds se trouvait pris aux pièges démoniaques de Dawn. Aussi demeura-t-il en travers de ses genoux, se concentrant sur la sensation délicieuse que lui procurait le frottement de sa queue contre la motte de la sadique gouvernante. La friction continuait à s’accroître, et ses couilles patinaient contre les cuisses de Dawn. Il sentait qu’il approchait de la jouissance ; or, il ne voulait pas jouir sur ses genoux, sachant qu’elle ne lui pardonnerait pas une telle grossièreté, mais il était sur le point de perdre le contrôle, à peine capable désormais de se retenir.

Dawn s’acharnait, observant la manière dont le cul musclé du jeune homme continuait à se crisper et à se décrisper en exposant son anus bien rempli et ridiculement distendu. Cette vision l’excitait à la folie ; elle leva ses hanches et ses cuisses pour mieux sentir contre sa chatte l’érection massive de sa victime. Elle voulait cette queue, elle voulait la sentir s’engouffrer au plus profond d’elle-même, consciente du plaisir que l’outil viril, d’une taille anormale, pourrait lui donner. En même temps, elle savait qu’elle devait exercer une contrainte, tenir le garçon à distance jusqu’à ce qu’il la supplie et rampe à ses pieds en lui avouant son violent désir sexuel et en l’assurant d’une soumission totale et inconditionnelle.

Elle le repoussa alors loin d’elle, arrachant la brosse d’un mouvement brutal. Bud roula sur le carrelage et resta sur le dos, les coudes douloureusement meurtris par le contact des carreaux froids. Il la regardait en retenant son souffle, les joues humides de pleurs, rougies d’effroi.

Dawn tourna son regard incandescent vers le ventre poilu du garçon, captivée par la vue de sa trique. Son oiseau semblait encore avoir grossi, elle croyait le voir gonfler sous ses yeux. Il s’élevait massivement contre le ventre plat, ce qui confirmait les expériences qu’elle avait eues dans le passé avec des adolescents. Les mâles adultes ont des érections à quarante-cinq degrés, mais à la puberté, la plupart des garçons bandent à la verticale, parfois au-delà de leur nombril. La queue de Bud Reynolds dépassait son ombilic. Dawn était certaine qu’il lui suffisait de se plier en deux et d’ouvrir la bouche pour pouvoir se sucer lui-même ! Le gland suintait, et le nœud congestionné luisait de sécrétions.

Le silence devint menaçant. Dawn arrondit les lèvres pour faire la moue et le narguer.

— Maintenant, est-ce que tu regrettes de m’avoir espionnée, petit cochon ? dit-elle en le menaçant du revers de la main.

Bud se mit à ramper en direction de la porte, comme un chiot qui s’en va la queue entre les jambes.

— Oui, Mademoiselle Carter. Cela n’arrivera plus, susurra-t-il d’un ton respectueux.

— Tu peux me laver le dos, espèce de petite merde !

Dawn bondit à l’intérieur de la baignoire et ferma les robinets. L’eau était chaude et apaisante ; elle s’étira pendant que Bud allait chercher une éponge et du savon.

Pendant ce temps, au rez-de-chaussée, dans la cuisine au sol de briques, au milieu des pots de cuivre suspendus et des ustensiles de cuisine, tous ces objets que Helen avait amassés au cours des années, Mark Reynolds finissait de préparer le dîner. Il réfléchissait à ce qui se passait, à la manière dont leur maison se trouvait envahie par une femme avec laquelle il allait falloir certainement compter. Il regrettait aussi que la serviette ait contrarié ses projets, car il aurait adoré la voir alanguie dans la baignoire, luisante d’eau et de savon. La pensée de ce corps capiteux le faisait trembler d’un spasme d’excitation sexuelle. Plus que jamais depuis la mort de sa femme, il ressentait le besoin d’enfoncer sa queue entre deux grosses lèvres charnues, de s’enterrer comme une taupe jusqu’à ce qu’il soit en paix avec lui-même, repu et comblé.

Le seul fait de penser à elle le distrayait de sa tâche. Il s’accota contre la paillasse, l’esprit ailleurs, et enfonça la main dans la poche de son pantalon. Il sentait sa pine qui durcissait, se gonflait de sang et pesait contre sa braguette. C’était un engourdissement agréable ; plongeant sa main le plus loin qu’il pouvait, il empoigna son manche et referma ses doigts autour de sa bite, déchirant presque la doublure de la poche. L’engin vibra intensément et ne s’arrêta plus ; Mark ferma à demi les yeux en rêvassant, songeant aux instants durant lesquels il avait profité des faveurs sexuelles de sa femme.

Ce sujet si intime, il n’en avait jamais parlé à quiconque, pas même à ses plus proches amis, des types qui avaient le chic pour raconter au déjeuner comment leurs femmes se comportaient au lit. Car Helen ne s’était jamais montrée enthousiaste, au moins sexuellement. Mais lorsqu’elle avait permis à Mark de prendre son plaisir, l’attente avait toujours valu la peine. Il sourit de penser à cela maintenant, et le féroce gonflement de sa queue le fit frissonner d’excitation. Il se mit à déshabiller mentalement Dawn Carter, et décida de la draguer au plus vite, quelles qu’en puissent être les conséquences. « Si je ne l’excite pas, elle n’aura qu’à partir », se dit-il, conscient du caractère irrationnel de ses pensées, mais incapable de maîtriser plus longtemps ses appétits sexuels. Il fallait qu’il la baise, et le plus tôt serait le mieux.

À ce moment, il entendit des pas dans l’escalier ; il retira la main de sa poche et se retourna pour rajuster à la hâte l’épaisse bosse qui distendait le devant de son pantalon de flanelle grise. Relevant les yeux, il vit son fils entrer dans la cuisine ; le visage du garçon trahissait l’anxiété de quelque mystère, une gaucherie au coin de la bouche que Mark ne pouvait ignorer.

— Où étais-tu, Bud ? Je t’ai appelé et tu n’as pas répondu. M’as-tu seulement entendu ?

— Je… je me suis assoupi, papa, répondit Bud en se dépêchant d’aller vers le buffet pour mettre le couvert.

Tout au long du dîner, le garçon se montra étrangement silencieux et nerveux, bondissant sans cesse de sa chaise pour servir Dawn Carter. Son père en était ennuyé ; il se demandait si son garçon n’en pinçait pas déjà pour leur splendide gouvernante. « Après tout, c’est moi qui la paie… » se disait-il pour se rassurer.

Dawn était habillée avec soin, bien décidée à sonder Mark Reynolds, aussi bien sur le plan physique qu’émotionnel. Dans cet esprit, elle avait choisi une tenue conçue pour séduire les hommes les plus difficiles : une minijupe et un corsage décolleté qui mettait ses seins en valeur sous les yeux écarquillés et ravis du père et du fils ! Ses jambes émergeaient d’une paire de mules de cuir verni rouge, dont les talons aiguilles la grandissaient d’une demi-douzaine de centimètres et lui donnaient la silhouette d’une haute statue de déesse.

Dans sa valise se trouvaient des parures de cuir et de caoutchouc assez semblables à celles que Bud cachait dans le bas de son armoire. Mais il était encore trop tôt pour choquer Mark Reynolds, aussi avait-elle choisi, pour ce premier soir, une tenue simple, encore que légère. Car elle avait délibérément oublié de mettre un soutien-gorge, aussi ses lourds globes blancs s’agitaient-ils librement sous son corsage transparent, partiellement déboutonné… juste assez pour couper le souffle de Mark au moment où elle vint le rejoindre dans la salle à manger pour l’aider à mettre la dernière main au dîner.

Sa jupe arrivait au sommet de ses indémaillables noirs, et lorsque Mark la vit avancer vers lui, il se détourna précipitamment, car la coloration rose de ses joues trahissait son intense excitation.

Son trouble n’échappa pas à l’attention de Dawn. Celle-ci se dit que, quoi qu’elle fasse, Mark et Bud répondaient toujours comme elle le désirait. Ensuite, alors qu’ils étaient à table, elle plongea un moment son regard dans celui de Mark, et mâchant lentement, se redressa contre son dossier pour que l’homme puisse mieux apprécier le balancement de ses obus : les mouvements de la poitrine le narguaient en le rendant fou de désir.

Plus Mark la regardait, plus il bandait, et plus il s’affolait ; il avait oublié la présence de son fils, et ne pouvait donc voir les regards hostiles du garçon. Aussitôt que Bud eut desservi la table, Mark se tourna vers lui et demanda s’il n’avait pas des devoirs à faire, là-haut, dans sa chambre.

— Non vraiment pas, papa. Je suis à jour, répliqua Bud avec un nouveau coup d’œil mécontent.

Cependant il baissa les yeux quand Dawn Carter lui fit signe de quitter la pièce.

— Il y a des choses dont je dois discuter avec Mademoiselle Carter… avec Dawn, je veux dire, corrigea-t-il après avoir croisé le regard de la gouvernante.

— O.K., comme tu voudras, répliqua Bud, découragé.

Sans dire bonsoir en quittant la salle à manger, il monta dans sa chambre, les laissant seuls tous les deux, se faisant face de part et d’autre de la table.

— Quel fils vous avez là… glissa Dawn en sirotant son café.

Elle ne broncha pas lorsqu’il la regarda intensément, osant à peine cligner des yeux, comme si elle était trop belle pour être vraie.

— C’est un bon garçon, murmura Mark. Mais il n’est pas encore remis de la mort de sa mère.

— Ils étaient donc très unis ? demanda Dawn d’un ton anodin.

— C’est le moins qu’on puisse dire… Mark eut un rire nerveux. Ils étaient inséparables ; et de vous à moi, c’est presque une bonne chose qu’il ait à compter sur lui-même. Le fait d’être à ce point attaché à sa mère n’est pas ce qu’il y a de plus… sain pour un garçon. C’est… ce n’est pas naturel, ne croyez-vous pas ?

— Pas très naturel ? dit Dawn avec un trémolo dans la voix. Je ne suis pas de cet avis, Monsieur Reynolds. J’ai été mêlée à… disons… des choses extrêmement moins naturelles que cela.

Mark ne mit pas un instant en doute ce qu’elle disait. Il parut indécis un moment, puis finalement, se leva et l’invita à venir prendre un cognac dans son bureau. Dawn se leva à son tour, avec nonchalance, se pencha, et relevant sa jupe, remit en place son porte-jarretelles et tira sur son bas pour le retendre. Comme dans le train, elle avait négligé tout aussi délibérément de mettre une culotte, si bien que Mark put entrevoir la naissance de sa chatte et quelques bouclettes de sa toison blonde ; il en bavait presque de convoitise.

Dawn le suivit, non sans savoir d’avance comment les choses allaient évoluer. Elle s’assit sur le canapé de cuir brun pendant que Mark versait le cognac et tiédissait les verres.

Excitée elle aussi, sauf que ses intentions différaient de celles de son nouvel employeur, Dawn s’appuya confortablement au dossier et accepta le verre sans empressement : elle rivait ses yeux à sa braguette, curieuse de savoir si le père était aussi bien monté que le fils, mais elle ne put voir qu’une bosse imprécise en haut d’une cuisse.

Quant à Mark, il était troublé comme un gamin qui se rend à un rendez-vous arrangé par un autre ; il n’avait qu’une envie, bondir sur Dawn et l’étreindre, presser ses lèvres contre sa bouche.

— Aimez-vous mes chaussures, Monsieur Reynolds… ou devrais-je dire Mark ? demanda-t-elle d’une voix timide.

Cette question aussi saugrenue qu’inattendue accrut encore sa confusion.

— Vos… vos chaussures ?

Dawn levait les jambes et faisait frétiller ses orteils. Mark écarquilla les yeux, puis les abaissa sur les pieds chaussés de cuir verni dont la couleur rouge scintilla en reflétant les flammes du feu qu’il venait d’allumer dans la cheminée. Les talons effilés semblaient à la fois dangereux et étrangement élégants. Mark n’avait pas les goûts pervers et fétichistes que Bud avait appris de sa mère, mais il y avait quelque chose dans les mules à talon haut de Dawn Carter qui l’intriguait et l’excitait.

Dawn retira un escarpin et l’agita sous son nez avec un étrange petit rire.

— Touchez… Vous sentez comme le cuire est lisse… remarquez l’odeur aussi… Ne reconnaissez-vous pas mon parfum ?

Il la regarda, incapable de parler, bouleversé par cette singulière démonstration. C’était comme si elle se jouait de lui, l’aguichait et se moquait de lui tout à la fois. Et le ton glacial de sa voix lui faisait peur. Envoûté, il se saisit de la mince chaussure d’intérieur au bout pointu et la leva à hauteur de ses lèvres ; les joues empourprées de honte et les narines dilatées, il huma l’odeur du cuir verni. Dawn l’observait en riant sous cape, appuyée avec langueur contre le bras du canapé, une jambe relevée contre la cuisse de Mark ; celui-ci continuait à renifler son parfum, une lourde odeur enivrante qui l’excitait sauvagement, le stimulait d’une manière qu’il n’aurait jamais crue possible.

— Léchez… goûtez aussi, chuchota-t-elle. Le ton était froid, exigeant.

Il la voulait, il avait désespérément envie d’elle ; pensant que c’était la seule façon de l’obtenir, Mark obéit à l’injonction et pressa la chaussure de cuir luisant contre ses lèvres sensuelles. Il sortit la langue, la pointa et se mit à lécher la surface brillante de la mule qu’elle lui tendait.

Dawn se réjouissait du spectacle qu’il lui offrait ; de la bonne volonté qu’il mettait à lui obéir. Mark, après quelques timides coups de langue, redressa la tête et porta sur Dawn un regard plein de désir ; comme elle s’était affaissée dans le canapé, sa jupe s’était relevée sur ses cuisses.

La jeune femme sourit avec condescendance lorsque la mule lui échappa des doigts. D’un coup, Mark se pencha vers elle, et lui souleva l’autre jambe, celle qui portait encore une chaussure de cuir verni.

— C’est ça. Vous apprenez vite, mon petit Mark, siffla-t-elle entre ses dents.

Elle leva la jambe vers son visage, et perdant brusquement tout contrôle, Mark tira la langue avec une avidité lubrique.

Tandis qu’il haletait, Dawn but son cognac à petites gorgées, en ignorant sa présence. Mark léchait sans s’interrompre, et patinait toute la surface du cuir ; sa langue, en s’activant, claquait bruyamment. Excitée au plus haut point par le spectacle qu’il lui offrait, Dawn sentit sourdre de sa chatte un filet de jus brûlant.

— Persévérez… n’arrêtez pas avant que je vous le dise, murmura-t-elle en lui écrasant la bouche avec sa chaussure jusqu’à ce qu’il soit obligé d’ouvrir les lèvres et d’engloutir la pointe du soulier.

Mark se mit à sucer et à astiquer la chaussure ; son regard glissa le long de la jambe galbée, et à l’endroit où les bas se terminaient, il aperçut la chair nue, blanche, aux contours lisses.

En regardant plus haut, il essaya de voir sous la jupe, mais ne put d’abord discerner qu’une ombre fugitive ; allongée, Dawn l’observait attentivement, les yeux mi-clos. Il s’acharna, travailla fiévreusement, prit finalement la liberté de dépasser le cuir pour lécher la peau nue, vers la cheville.

Dawn frissonnait. Elle fixait la braguette de Mark et se réjouissait de la voir se dilater à l’intérieur du pantalon de flanelle. Progressivement, la bosse qu’elle avait détectée tout à l’heure prenait une forme plus précise. La boursouflure montait en poussant le tissu vers l’avant. Se redressant, Mark lui saisit la jambe et pressa contre son bas-ventre le pied chaussé du haut talon.

— Encore, oh encore, murmurait-il fiévreusement, en frottant la chaussure sur la bosse inopportune qui déformait son pantalon, Je… j’en ai envie, j’en ai besoin, je vous en prie, encore…

Il ressemblait alors à un petit garçon mendiant la permission de continuer ; il remontait avec sa langue le long de la jambe. Dawn agita son pied contre ses organes congestionnés, appuya la semelle de sa chaussure pour sentir la raideur, la longueur, l’épaisseur de la queue emprisonnée. Avec son pied, elle frictionnait le membre en érection, et pendant ce temps, Mark remontait avec sa langue le long du bas brûlant, soyeux, qui moulait la jambe étroitement, de façon suggestive, comme une seconde peau. Il dépassa le genou, pour finalement atteindre la cuisse.

Mark lapait follement ; il pouvait à présent détecter les premières traces de l’odeur musquée émanant du sexe de Dawn.

Ce parfum l’excitait, lui montait à la tête, lui donnant presque le vertige. En le regardant progresser vers le sommet du bas, Dawn agita la semelle et le talon de sa mule en pressant contre la queue bourgeonnante, afin de forcer l’homme à murmurer, à gémir à la fois de douleur et de plaisir ; Mark se sentait affolé, complètement égaré, privé de volonté.

C’était exactement ce que voulait Dawn. Elle jubilait en constatant l’intensité de ses réactions, la façon dont il était immédiatement devenu réceptif à ses manœuvres destinées à l’aguicher, et dont il s’était enflammé ; elle était décidée à le modeler, comme de l’argile, pour créer une nouvelle version de l’homme, un individu qui, vu de l’extérieur, ressemblerait physiquement à Mark, mais qui, en privé, serait son serviteur, son esclave sexuel personnel, et serait incapable de lui désobéir. Forte des succès qu’elle avait obtenus par le passé, Dawn Carter avait confiance dans la réussite de son projet pervers.

Quand la langue de Mark effleura la peau nue au-dessus du bas, Dawn retira brusquement sa jambe, la reposa par terre, et s’agita sur le canapé jusqu’à ce que Mark se penche entre ses cuisses.

Le silence se fit inquiétant. Mortel.

Mark avait peur de parler, peur de briser le charme, le sort qu’elle semblait lui jeter. Il essaya de découvrir la conque capiteuse, mais c’est à peine s’il discernait, entre les cuisses de la femme, la dépression en forme de V qui apparaissait juste sous l’ourlet de l’étroite minijupe. L’odeur du cuir assaillit ses narines, étrangement sauvage, bestiale, aussi intense que son propre désir. Sa pine s’affolait, palpita, pesait contre sa braguette, exigeant d’être délivrée, amenée à l’air libre. En même temps, sa peur continuait de croître, comme s’il était en train de comprendre ce que son fils avait déjà appris : à savoir que Dawn Carter n’était pas une femme avec qui il était facile de badiner.

Mark se redressa, attendant qu’elle lui dise de continuer, et pour la première fois de sa vie, effrayé à l’idée de se montrer agressif et d’être réprimandé pour ses actes.

Dawn se mit à ricaner, à se moquer de lui. Le repoussant d’un coup de pied, elle se leva de son siège. Mark risqua un regard vers elle, le visage rougi d’une honte brûlante, alors que, déesse arrogante, barbare, elle se dressait devant lui de toute sa hauteur.

— Ainsi, je vous plais, c’est bien ça, mon petit Mark ?

Dawn, les mains aux hanches, regarda autour d’elle, visiblement en quête de quelque chose qui pourrait servir ses desseins ; quelque chose qui lui permettrait de montrer à Mark à qui il avait affaire.

Confus, Mark ne trouva rien à répondre. Au cours de sa vie, aucune femme excepté Helen n’avait cherché à l’abaisser, et voilà que maintenant, ici même, il était en train de subir les insultes moqueuses de la part d’une personne engagée comme gouvernante, moyennant un salaire. Il n’arrivait pas à croire au pouvoir étrange qu’elle exerçait sur lui.

— Eh bien ? aboya Dawn Carter. Est-ce que je vous plais ? Oui ou non ?

— Oui… beaucoup, chuchota-t-il, mal à l’aise.

Elle se tenait près de la cheminée, et les flammes dansaient autour d’elle ; des reflets orangés, rougeoyants, jouaient sur sa peau. Mark frissonna. Il avait la sensation d’être en présence d’une créature diabolique.

— C’est bien ce que je pensais. Et vous avez très envie de me sauter, n’est-ce pas, mon petit Mark ? continua-t-elle avec un rire sarcastique.

Il se redressa, pressa la main contre son entrejambe. C’était un réflexe timide, semblable au geste nerveux que son fils avait eu quand ils revenaient tous les trois de la gare. Puis il dodelina de la tête ; Mark la haïssait soudain pour ce qu’elle était en train de faire, parce qu’elle le rendait honteux de sa virilité et lui donnait l’impression d’être un débile caractériel.

C’était exactement ce que Dawn voulait qu’il ressente.

— Mais si vous voulez me sauter, Monsieur Reynolds, vous devrez en payer le prix, vous savez.

— Le prix ? demanda-t-il sans comprendre, la voix brisée d’une peur nouvelle.

— Évidemment, mon cher, railla-t-elle. Pensez-vous par hasard que je vais me donner à vous pour rien ? Il y a un prix à payer, voyons !

Pour le narguer, Dawn fit remonter puis redescendre ses mains le long de ses flancs, projeta sa poitrine vers lui. Ses tétins étaient si durs, si gonflés, qu’ils tendaient le tissu de son corsage comme s’ils allaient le percer. Elle passa ensuite ses mains sur sa jupe, soulignant la découpe appétissante de sa motte. Sous le cuir qui la moulait, la chatte frémissait, aussi impatiente que l’était la pine de Mark.

Dawn parcourut à nouveau la pièce des yeux. Et tout à coup, elle aperçut ce qu’elle cherchait.

La présence de Helen Reynolds planait encore dans les lieux, spectrale. Une courte cravache de cuir était posée sur l’une des étagères de la bibliothèque. Bien qu’il n’y eût pas de chevaux alentour, Dawn s’attendait à trouver un objet de ce genre depuis qu’elle avait deviné les secrets de Helen. Mark avait-il remarqué la présence incongrue, visiblement déplacée, de l’objet ?

D’un bond, Dawn atteignit l’étagère, saisit la cravache, et claqua contre sa paume l’extrémité tressée.

Mark, en l’observant, se souvint que Helen était allée faire du cheval quelques jours avant son accident.

— Ma femme aimait les chevaux… dit-il, nerveux. Et elle montait souvent à cheval, ajouta-t-il.

Les yeux de Dawn étincelèrent cruellement. Elle fit de nouveau claquer la tresse courte et épaisse du fouet de cuir contre sa main.

— Les chevaux seulement, seulement les chevaux, mon petit Mark ? ricana-t-elle d’une voix menaçante en s’avançant vers lui, la main fermement resserrée sur le fouet. J’aurais cru qu’elle aurait aimé les ânes également… ou bien d’autres animaux. Toutes les croupes se ressemblent, vous savez. Un cul est un cul.

Avec stupeur, Mark la regardait déboutonner son corsage, l’ouvrir d’un geste brusque. Il braqua son regard sur les seins d’un blanc laiteux, sur les tétins gonflés.

Laissant tomber à terre son corsage, elle se tint quelques instants immobile à quelques pas de Mark, exigeant et obtenant l’attention complète et extasiée de ce dernier. Ses tétons fermes et gorgés de sang pointaient vers lui. Il la regarda s’avancer, s’approcher centimètre après centimètre, jouant avec lui comme un chat avec une souris.

— Vous connaissez le prix que vous devez payer, n’est-ce pas, mon petit Mark ? demanda-t-elle avec un sourire méchant.

— Non… Je vous assure, je…

— Vous voyez ça, mon chou ?

Dawn fit tournoyer le fouet en l’air, puis l’abattit sèchement sur le dessus du bureau.

Mark sursauta, fit un mouvement en arrière en entendant le craquement du bois contre le cuir. Excitée, les joues en feu, Dawn sentit de la mouille dégouliner à l’intérieur de ses cuisses.

Elle lorgnait la boursouflure trépidante qui tendait la braguette du pantalon de sa victime : elle voulait voir sa chair, tracer sur son corps, avec la cravache, de longues balafres rouges.

— Vous pourrez me sauter, mon petit Mark, lui dit-elle d’une voix douce, quand j’aurai pris mon propre plaisir.

— Votre plaisir ? Comment ?

Elle fouetta l’air avec la cravache.

— Comment ? répéta-t-elle, mais avec ça, mon chéri, avec la cravache !

Horrifié, incrédule, Mark Reynolds ouvrait la bouche, mais aucun son n’en sortait.

V

Dawn jubilait.

— C’est aussi simple que cela, mon petit chou !

Elle voulait qu’il se conforme à ses désirs ; elle l’avait jaugé : il n’aurait jamais l’idée de l’attaquer, de la prendre d’une manière virile. Non, car au lieu de réagir en la voyant brandir la cravache, il avait laissé transparaître ses peurs les plus intimes.

Mark la fixait en tremblant de frayeur.

— Vous… vous voulez me fouetter ? Avec cette cravache ?

Il se demandait à quel moment il avait perdu le contrôle de la situation.

— Précisément, mon chéri. Dois-je me répéter tout le temps comme l’écho ? J’ai l’intention de prendre mon plaisir, et de le prendre d’abord. Cela dit, si vous n’êtes pas intéressé, je me retire. Il y a du travail à faire demain dans cette maison, vous le savez.

Dawn se retourna et fit un pas en direction de la porte.

— Non… Attendez… je… j’accepte !

C’est ce qu’elle attendait qu’il dise.

— Alors, ôtez vos chaussures et vos chaussettes, votre pantalon, votre slip ! ordonna-t-elle.

— Mon… mon slip ? répéta-t-il.

— Ce que je viens de dire, trou du cul ! cracha-t-elle. À moins que vous ne soyez un eunuque, et que vous ayez honte de me le montrer, auquel cas, vous ne serez pas capable de me sauter.

Rempli de honte, Mark se souvint d’une fessée que sa mère lui avait donnée alors qu’il était encore petit garçon ; elle lui avait fait baisser son pantalon et son slip, puis s’emparant de la ceinture de son père, avait cinglé son postérieur. Il regarda Dawn, dont les seins semblaient l’inviter de leur balancement, et il espéra qu’elle ne serait pas trop dure avec lui ; il se dit qu’il lui fallait prendre cela comme un jeu, un caprice de la part de cette gouvernante spéciale, certes, mais si attirante.

Dawn se tenait devant les flammes tremblotantes de la cheminée ; elle regardait l’homme rougir et détourner la tête en se levant. Il s’acharna sur la boucle de sa ceinture, détacha enfin celle-ci, et d’un geste brusque, baissa la fermeture Éclair de sa braguette.

— La ceinture, dit-elle en tendant la main. Donnez-la-moi.

Pris d’une anxiété croissante, Mark lui présenta sa ceinture. Elle s’en saisit, se pencha et fit glisser le pantalon aux chevilles de Mark. Les pans de la chemise fine cachaient encore l’objet du désir de Dawn, mais la manière dont ils s’incurvaient lui en disait beaucoup sur ce qu’elle voulait savoir. En frissonnant, Mark, d’un coup de pied, se débarrassa de ses chaussures, retira son pantalon, le jeta sur le canapé et enleva ses chaussettes. Il se tourna ensuite vers Dawn, embarrassé et tremblant d’inquiétude. « Pourvu que Bud ne vienne pas frapper à la porte ! » se dit-il avec effroi.

Dawn se mit soudain à rire et lui enjoignit de rouler sa chemise autour de son torse. Conscient de l’intensité du regard posé sur lui, il sentit augmenter sa gêne, mais s’exécuta.

Dawn était aux anges : elle avait à sa disposition un homme, un vrai, bien monté, un homme qui n’était pas une petite merde chétive, mais un véritable étalon. Car le devant de son sous-vêtement était tendu de la même sorte de bosse massive qu’elle avait vue chez son fils.

— Ça aussi, dit-elle froidement en fixant le haut des cuisses solides.

Toujours rougissant, Mark crocheta ses pouces dans la taille élastique de son slip. Il attendit ce qui parut une seconde interminable, conscient du regard critique qui pesait sur lui.

— N’est-ce pas, idiot ? dit-il en riant nerveusement. Je veux dire… C’est une blague, n’est-ce pas ?

— Une blague ? s’écria-t-elle en haussant les paupières avec mépris.

Elle fendit l’air de la cravache. L’extrémité de cuir le frappa en travers de la poitrine ; il fit un pas en arrière et gémit en sentant la brûlure sur sa peau. Le coup, bien visé, avait déchiré le tissu de sa chemise.

— Une blague, disiez-vous ? Je dirai, moi, que c’est vous, petit homme, qui êtes une plaisanterie. Maintenant, enlevez ça et laissez-moi voir ce dont vous aimez vous vanter, face de nœud !

Mark Reynolds, qui ressentait encore l’empreinte incandescente tracée par la lanière de cuir sur sa poitrine velue, lui obéit désormais à la lettre ; il ne doutait plus qu’elle était sérieuse, implacable dans tout ce qu’elle disait et faisait. Il descendit donc son slip ; Dawn continuait à l’observer, appréciant l’expression de peur servile qui se lisait sur son visage. Quand il eut retiré son slip, elle contempla avec délices le pénis érigé sous ses yeux. L’homme soutenait bien la comparaison avec le zizi de son fils. Lourd, rigide, il émergeait d’une forêt de poils dense et filandreuse, d’un noir de jais, qui frisottait autour des organes et sur ses cuisses, se rétrécissait en direction du nombril, pour s’étendre ensuite comme la fourrure d’un ours sur le torse musclé. Entre ses jambes musculeuses, une paire de couilles pendaient en se balançant, plus grosses, plus lourdes que celles de son fils. Elles paraissaient chargées d’une crème qu’elle se promettait de traire lorsque le moment serait venu. En attendant, tout en faisant osciller la matraque d’avant en arrière comme un marteau, elle se moquait de l’homme, l’avilissait de son regard plein de mépris.

Après lui avoir enjoint de tendre les mains en avant, Dawn, habilement, lui lia les poignets ensemble, les immobilisa étroitement à l’aide de la ceinture de cuir. Puis, lui ordonnant de se tenir devant le feu, elle attacha les deux extrémités de la ceinture au manteau de la cheminée ; elle les noua ensuite suffisamment serré pour qu’il se retrouve emprisonné, ne pouvant bouger que de quelques centimètres dans chaque direction.

Mark sentait la chaleur des flammes lui lécher presque les jambes. Tournant la tête par-dessus son épaule, il la vit déboutonner sa jupe de cuir. Il l’observait avidement pendant qu’elle la faisait glisser sur ses hanches, puis la laissait tomber sur le sol. C’est lui, maintenant, qui demeurait bouche bée, envahi par un trouble incontrôlable, plus fort que son appréhension. Récompensé par la vue du buisson blond, par la splendeur scintillante des lèvres écarlates de la chatte, il bavait de désir ; et sa bave lui coulait sur le menton pendant qu’il dévorait des yeux la motte dénudée de Dawn. Les bouclettes blondes, légèrement écartées, révélaient la pointe du clitoris érigé.

« Juste pouvoir y poser ma bouche et lui montrer ce que je sais faire », songeait-il, alors qu’elle enjambait sa jupe et se redressait. Elle n’avait plus sur elle que la fine peau de ses indémaillables noirs assortis au porte-jarretelles, et ses mules de cuir verni rouge. Mark n’avait encore jamais rencontré une femme à la silhouette aussi voluptueuse. Ses hanches s’arrondissaient sous la taille étroite, avec la douceur du velours. Les globes tendus de sa poitrine se balançaient sensuellement, et la toison dense du pubis cernait les contours de sa motte potelée.

Impatiente, excitée au plus haut point, Dawn se mit en position et visa les fesses poilues de Mark avec l’effrayante cravache. Les hémisphères se durcirent de peur, et une fine touffe de poils noirs, nichée au sommet du tunnel anal, émergea lorsque se fit entendre le sifflement du fouet. L’homme hurla en se mordant la lèvre inférieure, effrayé à l’idée que Bud puisse entendre son gémissement de douleur.

En s’abattant en travers des miches charnues, le fouet avait coupé la peau jusqu’au sang ; il laissait une longue marque rouge et déchiquetée, une empreinte qui brûlait et saignait au fur et à mesure que le sang parvenait à la surface de la chair blessée. Le cri étouffé qu’il poussa ravit Dawn autant que la balafre qu’elle venait de graver dans ce derrière viril.

Elle vit ses couilles se crisper entre ses cuisses. La tête inclinée, Mark essayait de se tenir à distance des flammes qui s’élevaient et lui roussissaient les jambes, lui occasionnant un tourment supplémentaire. Dawn leva le bras en l’air une seconde fois et visa avec une précision redoutable.

— Il est temps qu’on vous montre votre vraie place, petit homme, fit-elle en lui déchirant les miches d’un nouveau coup, magistralement asséné.

Le cuir s’abattit avec un claquement cinglant, et la souffrance le fit sursauter ; une gouttelette de sang apparut à sa lèvre inférieure, témoin de l’intensité avec laquelle il s’était mordu. Son cul brûlait, le piquait, c’était une torture dévorante, mais l’épreuve ne faisait que commencer.

— C’est marrant, ça, n’est-ce pas, petit homme ?

Dawn ricanait en observant de près les marques qui s’entrecroisaient sur le cul de sa victime.

La cinglade avait lacéré la chair. Les deux coups portés formaient un X parfait qui couvrait les deux hémisphères du postérieur. Mark retint sa respiration lorsque le fouet fendit l’air une nouvelle fois. Dawn le frappa juste à la limite de ses miches, à la naissance des cuisses, là où la chair est si sensible. Mark hulula comme un animal pris au piège, se raidit dans ses liens, tenta en vain de s’échapper.

— Vous n’irez nulle part avant que j’en aie fini avec vous, porcelet ! dit-elle d’un ton méprisant.

Dawn jouissait du pouvoir qu’elle exerçait sur cet homme, de la manière dont il était tombé dans ses rets, comme un blaireau. Le fait de le voir s’avilir devant elle, trembler de douleur et d’humiliation la bouleversait. Elle tenait à sa merci à la fois le père et le fils ; Bud n’était qu’un adolescent, mais Mark représentait bien davantage à ses yeux.

Sa fente avait beau la démanger, exiger une satisfaction, Dawn était résolue à ne rien précipiter ; elle voulait inculquer à Mark la notion d’obéissance et de respect.

— Ça fait mal, hein, pauvre petit ver de terre !

Et elle lui assena un autre coup.

Mark bondit sur le côté, incapable d’éviter l’impact qui le tétanisa, ensanglantant les globes de son cul. Elle le déchira impitoyablement, le manche du fouet lui brûlait la paume, tant elle se crispait de rage. Dawn eut soudain du mal à contrôler la folie sexuelle qui s’emparait d’elle. Ses yeux scrutaient l’entrefesse de Mark, mais celui-ci serrait fermement ses miches comme s’il attendait qu’elle essaie de violer son trou du cul vierge.

« Cela viendra plus tard », se dit-elle intérieurement. Pour l’instant, il s’agissait pour elle d’enseigner à l’homme les bases de l’obéissance, de l’entraîner à accepter son statut inférieur et de reconnaître en elle la déesse, digne de dévotion et de respect.

Elle s’approcha de lui et laissa tomber la cravache à terre ; Mark retint sa respiration, se demandant ce qu’elle avait l’intention de lui faire. Sa peau le cuisait et le brûlait comme si les flammes léchaient sa chair.

De chaudes gouttelettes de sang s’écoulaient sur son cul et le long de ses cuisses poilues ; il tenta de s’écarter de la cheminée, car le feu, qui attaquait le bois en jetant des étincelles, le rôtissait tout vif, mais quand il se tendait dans ses liens, la ceinture de cuir s’incrustait dans ses poignets.

Dawn se pencha et lui passa la main entre les jambes.

— Que… que faites-vous ? balbutia-t-il, effrayé.

Sans répondre, elle attrapa la poignée de poils qui couvraient les couilles à l’intérieur du scrotum, la lui tira en arrière, entre ses jambes, avec une telle force qu’il se mit à trembler sous l’effet de cette nouvelle douleur. Il ne voulait pas avoir l’air douillet, mais Dawn lui arrachait cruellement les couilles, et il ne put s’empêcher de geindre quand elle les pressa dans sa main, les tira à l’intérieur de la fissure anale en ratissant de ses ongles rouge sang la chair sensible des testicules.

Mark gémissait, grognait ; ses soupirs de douleur, de désespoir, se perdaient dans le rire caquetant de Dawn. Elle lui tira sauvagement les couilles, lui causant ainsi une douleur intolérable. C’était si follement excitant pour Dawn de lui presser les couilles ainsi qu’elle sentit les lèvres de sa conque se dilater, s’ouvrir et se fermer comme en réponse aux gémissements plaintifs qui s’exhalaient de la poitrine de Mark.

— Pauvre petit ours en peluche tout poilu, se moqua-t-elle en enfonçant ses ongles pour déchirer la chair.

Il hurla, voulut absorber son poing dans sa bouche afin que Bud ne puisse l’entendre. Mais la ceinture était solidement attachée, et ses mains immobilisées ne lui étaient d’aucun secours.

— Non… arrêtez, supplia-t-il, secoué de spasmes.

La souffrance que Dawn Carter lui faisait endurer croissait avec la même intensité que l’excitation sexuelle de celle-ci.

Dawn puisait son plaisir dans tout ce qu’elle inventait ou improvisait pour torturer Mark. Elle voulait l’humilier dans son corps et dans sa dignité d’homme. Ce serait sa victoire.

Relâchant son emprise, elle baissa les yeux, et eut un mauvais sourire en apercevant aux pieds de Mark le râtelier contenant les objets pour le feu. Elle se pencha, saisit le tisonnier, le brandit à deux mains, comme elle eût fait d’une batte de base-ball.

D’un geste prompt, elle lui détacha les mains du manteau de la cheminée, non sans s’assurer que les nœuds encerclaient toujours ses poignets.

Avec un murmure de découragement, de honte et de désespoir, Mark recula, puis s’écroula sur le plancher, comme un sac, cherchant son souffle, meurtri par toutes les marques ensanglantées qu’elle lui avait infligées comme autant de signatures sur sa chair lacérée.

— On dirait, à vous voir, que ça fait mal, petit homme ? dit-elle avec un rire démoniaque.

Dawn pensa soudain à quelque chose qui l’avilirait encore davantage : sans lâcher le tisonnier, elle alla s’asseoir sur le canapé, se débarrassa de ses bas et de son porte-jarretelles, enfila sa jupe et son corsage, puis quitta la pièce et monta l’escalier en courant.

Mark eut à peine le temps de reprendre son souffle et de retrouver une contenance que Dawn était déjà de retour. Il fut terriblement excité en la voyant, mais consterné aussi à la pensée qu’elle avait pu croiser Bud en pareille tenue ; il n’avait jamais rien vu de semblable de toute sa vie. Sa taille était emboîtée dans une guêpière moulante, d’un seul tenant, dont le cuir verni rouge sang s’accordait à ses chaussures à talons aiguilles.

Sa poitrine, serrée dans un corselet, oscillait sensuellement, et sa conque était à nu. Le cuir, maintenu par un croisillon de lacets de cuir brut, devant et derrière, rehaussait considérablement son époustouflante silhouette.

Mark n’en croyait pas ses yeux, il ne se lassait pas de la contempler. Dawn se tenait près de la porte, les lèvres déformées par un rictus méchant. Ses hanches jaillissaient de cette parure aussi étroite qu’une peau.

— Ça vaut le jus, n’est-ce pas ? dit-elle en se dirigeant vers le canapé pour y prendre ses indémaillables noirs et son élégant porte-jarretelles.

Les roulant en boule, elle les lui jeta. Mark, assis par terre, essayait de retrouver son souffle.

— Pour vous, mon petit chou. Essayez-les, dit-elle.

Mark regardait, effaré, les bas et le porte-jarretelles qui gisaient à ses pieds.

— Alors, qu’attendez-vous ?

Il comprit, en voyant son expression, que s’il ne lui obéissait pas, il ne serait plus jamais capable de faire ce qu’il désirait ardemment. Navré de ce qui lui arrivait, mais plus que jamais désireux de la baiser… avec un soupir, il ramassa l’un des bas. Dawn l’observait, l’air moqueur, pendant qu’il le faisait remonter le long de sa jambe ; le nylon lui arrachait les poils qui adhéraient à sa peau, ce qui lui causait une sensation désagréable. Mark serra les dents, surtout parce qu’il se sentait humilié. L’un après l’autre, il tira les bas jusqu’à ses cuisses musclées, et quand il eut réussi à déplisser les deux indémaillables, il se mit lentement sur pied, sous le regard cruel de Dawn. En dépit de la souffrance qu’elle lui avait déjà fait endurer, Mark Reynolds continuait à arborer une érection massive. Bien loin de s’amollir, sa queue ne faisait que croître, gonfler et tressauter, et elle le démangeait, le brûlait.

C’était cet objet que Dawn fixait, prise elle aussi d’une appétence sexuelle qu’elle avait peine à maîtriser. Elle minaudait tandis qu’il se tenait debout devant elle, au milieu de son bureau, l’air stupide.

— Le porte-jarretelles aussi, mon mignon !

Il examina le sous-vêtement, essayant de se représenter comment cela s’enfilait, puis il l’ajusta autour de sa taille comme un harnais. Il attacha les jarretelles, tendues au point de lui faire mal ; la ceinture du porte-jarretelles lui rentrait douloureusement dans la peau.

Il espérait, maintenant qu’il s’était docilement prêté à toutes ses exigences, qu’elle allait lui permettre de prendre son plaisir.

Une fois de plus, il avait sous-estimé Dawn Carter : elle n’avait pas encore fini d’exercer sur lui ses talents de dominatrice. Brandissant le tisonnier, elle marcha vers lui. Mark jeta un œil sur l’objet menaçant et frissonna de peur ; il fit un pas en arrière, ses épaules s’affaissèrent, il agita ses poignets entravés par sa propre ceinture, puis tenta d’en défaire le nœud avec ses dents.

— Des problèmes ? demanda-t-elle en ricanant, se délectant de l’embarras de Mark et de l’allure qu’il avait dans ses sous-vêtements.

— Vous ne… vous n’allez pas utiliser cela sur moi, n’est-ce pas ? balbutia-t-il.

Il se demandait comment il avait pu laisser la situation lui échapper et les choses aller si loin. Tout ce qu’il voulait, c’était la sauter, purement et simplement.

Mais tout, dans sa relation à la gouvernante, était devenu d’une effrayante complexité. S’approchant de lui, Dawn le fit s’agenouiller devant elle, puis se mettre à quatre pattes. Il obéit en tremblant et leva les yeux vers elle. Dawn avait toujours les yeux fixés sur le bas-ventre de l’homme, et elle se régalait à la vue de la dure colonne de vingt-quatre centimètres, qui pointait, impatiente, obscène, entre les cuisses meurtries et blessées.

De le voir ainsi avec des bas et un porte-jarretelles la faisait s’époumoner de rire ; elle donna un coup de pied dans le derrière ensanglanté. Mark gémit, se recula, mais elle l’écrasa en lui pressant l’aiguille effilée de son talon au milieu de la fissure anale.

— Ne bougez pas ! Je suis très contrariée quand on ne m’écoute pas, Monsieur Reynolds.

— Vous avez promis, susurra-t-il. Est-ce que je n’ai pas déjà payé le prix ?

— Pas encore, petit homme, pas tout à fait.

Ce disant, Dawn leva le tisonnier et lui en enfonça une extrémité en plein milieu des fesses. Mark Reynolds hurla, tenta de lui échapper. Mais elle avait l’avantage. Elle ne pouvait apercevoir son trou du cul, mais elle sentait du moins la chair ridée, sensible, de l’anus répondre à la pression du tisonnier.

— Si vous faites un autre mouvement, je vous le mets pour de bon, petit merdeux !

En guise d’avertissement, elle lui piqua à nouveau la croupe avec le talon de sa chaussure. Incapable de supporter ce qui lui arrivait, Mark voulut ramper hors de sa portée, mais la perverse gouvernante réussit à lui placer l’extrémité du tisonnier contre l’anus. Avec un sauvage cri de triomphe, elle l’enfonça, ravie, stimulée par l’horrible gémissement de douleur qui sortit de la gorge de sa victime. La pointe de l’outil métallique avait pénétré dans l’anus et râpait les parois rectales avec une brutalité atroce. Dawn poussa encore, et cinq centimètres de métal froid lui blessèrent le postérieur. Il était désormais impossible à Mark de s’échapper ; la sueur lui coulait sur tout le corps. Il mendia, implora sa pitié. Mais Dawn se contenta de répondre par un rire hilare ; la manière dont il rampait devant elle, rempli de honte et de douleur, la réjouissait au plus haut point.

— Ça fait méchamment mal, mon chéri ? railla-t-elle en appuyant comme si elle était en train de lever une lourde pierre et que le tisonnier était le levier.

Mark se souleva, le rectum douloureusement rempli ; ses protestations étaient ignorées, aussi il essayait de se dégager. L’outrage qu’il subissait lui faisait verser des torrents de larmes qui ruisselaient sur ses joues. Son trou du cul violé, son derrière à demi recouvert de sous-vêtements féminins lui causaient tant de honte qu’il en oubliait presque la souffrance infligée. Mark se sentait tellement rabaissé par cette fille, avili dans sa virilité qu’il commençait à se haïr à cause de sa lâcheté.

Son manque de volonté, le fait que Mark se trouvait dans l’impossibilité de la combattre excitaient Dawn. Lasse de cette démonstration de petit garçon terrorisé, elle arracha le tisonnier et, s’agenouillant derrière lui, posa les mains sur les globes jumeaux du postérieur frissonnant. Les écartant sans ménagement, elle regarda à l’intérieur le fourreau fortement poilu, l’anus ridé et noirâtre, la peau blême, déchirée dans les replis du périnée. La fissure était chaude et musquée ; sans même lubrifier son doigt, elle le lui planta dans le trou du cul. Mark plongea son visage dans ses mains : la douleur était intolérable. L’ongle long, acéré de Dawn lui râpait l’orifice anal, progressait à l’intérieur du cul, comme pour le baiser, lui arrachant des cris horrifiés. Elle ne répondit que par un claquement de langue comme une poule qui caquette, et continua à pistonner avec son doigt, lui déchirant les parois du passage rectal.

— Vous avez de la chance que je ne vous baise pas avec mon poing, espèce de merdeux !

Enfonçant son doigt, Dawn sentit l’anus se contracter ; la surface spongieuse du rectum avait été sévèrement distendue par le tisonnier.

— Non, arrêtez, je vous en supplie, murmura-t-il en s’écroulant sur le sol.

L’autre main fermement posée sur sa taille, Dawn lui enfonçait son doigt par à-coups saccadés qui le faisaient suffoquer.

— Vous êtes un drôle d’homme, espèce de roquet, ironisa-t-elle.

Dawn le contrôlait, dirigeait le jeu, faisait ce dont elle avait envie.

Mark était plus passif, moins dominant qu’elle l’avait craint ; il appartenait à ce genre d’homme qui déteste faire des vagues, ou abuser d’une femme ; elle comprit que la vie dans la maison des Reynolds allait être pour elle pur bonheur.

Elle retira son doigt, se redressa, se dirigea vers la porte. Mark essayait de retenir ses larmes, mais elles ruisselaient sur ses joues sans discontinuer.

Plus mordu, plus excité que jamais, il leva les yeux vers elle.

— Je monte, dit-elle. Vous m’emmerdez avec vos foutues pleurnicheries. Je suis sûre que votre fils est plus viril que vous. Je crois que je vais me le payer… peut-être même cette nuit.

L’allusion à Bud, et tout particulièrement la manière odieuse dont Dawn avait comparé sa virilité à celle de son fils, en l’humiliant, fit réagir Mark Reynolds, qui se redressa avec colère.

— Pas si vite ! hurla-t-il. Un marché est un marché. J’ai payé le prix, et maintenant, c’est à votre tour, Mademoiselle Carter.

Étonnée par cette soudaine démonstration d’agressivité, elle haussa les épaules.

— En haut, trou du cul. Ça ne me dit pas de me faire sauter sur le plancher, pigé ?

Elle lui détacha la ceinture autour des poignets, et le laissant remettre ses vêtements, quitta le bureau et monta à sa chambre.

De la musique résonnait depuis la chambre de Bud, et l’idée lui vint que la meilleure manière de montrer à Mark Reynolds ce qu’elle pensait vraiment de lui, grosse queue ou pas, était de faire exactement ce dont elle l’avait menacé.

La pire chose qui pouvait arriver, c’était qu’elle perde son emploi, mais Dawn avait bien l’impression que Mark Reynolds ne recourrait pas à une mesure aussi extrême. Aussi, consciente du pouvoir et du contrôle qu’elle exerçait inévitablement sur tous les hommes qu’elle rencontrait, même les mâles les plus déterminés et les plus agressifs, elle ouvrit la porte de la chambre de Bud, sans même se donner la peine de frapper. Ce qu’elle apercevait la surprenait plus que tout ce qu’elle avait déjà rencontré dans cette maison, au point qu’elle avait du mal à cacher sa stupeur…

Bouche bée, elle claqua la porte derrière elle, puis s’avança vers le lit en se disant que Mark Reynolds ne serait plus jamais le même quand elle lui aurait montré son fils dans l’accoutrement dans lequel elle venait de le découvrir. C’est bien ce qu’elle avait l’intention de faire…

VI

— Qu’il est adorable, cet empapaouté ! dit-elle en éclatant de rire.

Dawn s’approcha du gamin ; celui-ci, effrayé, se recula contre l’oreiller en la regardant.

Bud était aussi choqué et aussi incrédule que l’était Dawn Carter ; la tenue de la gouvernante lui rappela immédiatement sa mère, au point qu’il crut que c’était Helen qui se tenait devant lui et le surprenait au milieu de ses secrets et de ses perversions.

Si la guêpière de cuir de Dawn était étrange, le costume de Bud Reynolds n’avait rien non plus d’ordinaire ; sitôt remonté dans sa chambre, le garçon avait ouvert son placard et sorti le carton qui contenait les vêtements de sa mère, ceux qu’il avait lui-même déménagés lorsqu’elle était morte. Il avait choisi ses préférés, ceux que sa mère avait, récemment encore, achetés pour lui, et il s’en était revêtu : une excitante gaine moulante en latex, un soutien-gorge rempli de faux seins en caoutchouc-mousse, des bas noirs, opaques, des chaussures à talon aiguille en cuir noir. Mais l’irruption de Dawn venait soudain de transformer en un sentiment de peur et d’humiliation le plaisir qu’il goûtait à parader devant son miroir comme si sa mère, la femme qui l’avait entraîné à devenir son esclave personnel, assistait à la scène.

En son for intérieur, Dawn jubilait de voir le garçon ainsi accoutré, et elle l’observait tandis qu’il se pelotonnait dans le lit, tremblant de peur.

Elle le toisa avec mépris.

— Descends immédiatement. Mets-toi à genoux à mes pieds, espèce de petite tapette, et demande-moi pardon, claqua-t-elle.

Bud se mit debout sur le lit, sauta à terre, s’agenouilla devant la gouvernante, puis pressa ses paumes l’une contre l’autre. Des larmes de honte s’accumulaient sous ses paupières.

— S’il vous plaît… ne faites rien, je vous en supplie, balbutia-t-il.

— Tu me demandes de ne pas le dire à ton père, c’est bien ça ?

Se penchant vers le garçon, elle le gifla brutalement.

Les cinq doigts laissèrent une empreinte écarlate sur sa joue, mais Bud ne fit pas un geste pour s’échapper ; il continuait à l’implorer de ne pas trahir ses secrets.

Dawn n’était pas d’humeur à écouter ses supplications frénétiques. Elle avait de grands projets qui concernaient à la fois le père et le fils. Et quand elle eut envisagé l’ensemble de ses plans, elle vit clairement le dernier acte de ce qu’elle échafaudait dans sa tête, de ce qu’elle avait déjà commencé à réaliser avec brio ; ce serait l’acte de l’ultime avilissement du père et du fils. C’était son secret. Elle n’en parlerait à personne avant d’avoir réussi, mais elle se délectait en y pensant.

Elle regarda Bud, qui lui souriait stupidement dans l’espoir d’attirer ses sympathies.

— Où sont les fouets de ta mère, ses chaînes et la férule dont elle se servait ? demanda-t-elle.

Bud ne pouvait pas mentir. Il savait que Dawn n’ignorait rien de ce qu’il avait fait avec sa mère, car elle aussi était une déesse, une dominatrice voluptueuse, semblable à ce qu’avait été sa mère. Alors, il se releva, se dirigea vers le placard, en retira la boîte qui contenait non seulement les parures de cuir fétichistes, mais aussi ce que sa mère appelait en riant « ses outils de travail ».

— Apporte-moi la férule, et que ça saute ! exigea Dawn.

Le garçon se pencha sur la boîte ; il suait tant que la gaine de latex lui collait à la peau, poisseuse. Dawn Carter était terriblement excitante dans la tenue où elle se montrait, sa conque exposée. Quant à lui, sa pine gonflée frottait contre la surface interne de la gaine étroite ; le latex lui brûlait la chair, lui rappelant la morsure causée par les fouets avec lesquels sa mère le punissait dans le passé.

Se dépêchant d’obéir à l’ordre de Dawn, Bud sortit une grande férule de cuir, celle qui, un nombre incalculable de fois, avait ponctué des marques cuisantes sur son tendre postérieur. Le cuir était souple, si élastique qu’il pouvait s’enrouler tout seul autour des rondeurs du corps. La poignée solide, tressée en cuir brut, avait aussi servi à d’autres usages douloureux. Il la tendit à Dawn, puis se remit à genoux près du lit, tandis qu’elle le narguait en brandissant la férule et en soupesant la surface plate de cuir noir.

— Les vilains petits garçons doivent être punis, annonça-t-elle.

Elle avait remarqué la boursouflure qui déformait la gaine de latex.

— Seulement… ne le dites pas à mon père, murmura le garçon.

Dawn souriait. Rien ne la divertirait davantage que de voir, en la circonstance, Mark Reynolds entrer dans la chambre de son fils ! Quelle tête il ferait ! Or, ce fut justement ce qui se produisit : avant même qu’elle fasse usage de la férule sur le cul du garçon, Mark frappa à la porte. Bud sursauta, frémit d’horreur ; il ne savait que faire ni que répondre à l’appel de son père.

— Bud, as-tu vu Mademoiselle Carter ? Je ne la trouve nulle part, dit Mark.

Bud cacha sa tête dans ses mains. Sans perdre une seconde, Dawn alla ouvrir le carton, en tira une bonne longueur de corde de chanvre.

— Je suis ici, mon petit Mark, cria-t-elle.

Bud étouffa un cri, chercha un endroit où se cacher tout en essayant de se débarrasser des vêtements humiliants.

La porte s’ouvrit au moment où il jetait le soutien-gorge sur le plancher, et Mark apparut, se figea, écarquilla les yeux de stupeur. Il se mit à trembler de tout son corps et à gémir. Bud frissonnait, désespéré, les joues cuisantes, ruisselantes de pleurs.

— Oh mon Dieu ! Que se passe-t-il ? balbutia Mark.

— C’est elle, papa, c’est elle qui m’a forcé à faire ça ! sanglota Bud en se jetant aux pieds de son père et en lui enfouissant son visage dans les jambes.

Il pleurait de honte ; Dawn riait.

— Il ment, ce petit travelo. Ce dont il a besoin, c’est d’une femme, n’est-ce pas, Monsieur Reynolds ? Il a besoin de se faire baiser, purement et simplement.

Mark la regardait en la maudissant, elle, la cause de leur souffrance : depuis qu’elle en avait franchi le seuil, le malheur était entré dans cette maison.

Avant qu’il eût retrouvé l’usage de la parole, Dawn fit trois pas vers lui en brandissant la corde. Elle bouscula Bud d’un coup de pied, et le garçon tomba sur le sol en gémissant de frayeur ; puis, agrippant les mains de Mark, Dawn fit tournoyer la corde autour de ses poignets. Il fut pris au dépourvu, et quand il tenta de reculer, elle lui donna un coup de poing au visage. Le coup le stupéfia assez longtemps pour qu’elle puisse lui saisir les poignets et lui ligoter les mains derrière le dos.

Bud observait la scène sans parvenir à croire ce qu’il voyait, sans non plus oser parler ; il la vit attacher les chevilles de son père, puis se redresser et contempler son ouvrage avec une expression de triomphe.

Immobilisé, Mark se tenait devant elle, livide de rage. Il assistait à un spectacle d’horreur, à un numéro de cinglés. Et Dawn Carter, dans sa guêpière de cuir, qui exposait son opulente poitrine, sa motte juteuse !

Bouleversé, ignorant ce qu’elle avait l’intention de faire, Mark se mit à crier, exigeant qu’elle le détache. Comme elle se contentait de rire, il se tourna vers son fils. Mais avant que Bud ait pu faire un pas, elle le saisit à la base du cou.

— Ne le touche pas. Ta mère aurait voulu que tu ne fasses rien d’autre que m’écouter.

— Sa mère ! hurla Mark. De quoi parlez-vous ?

Dawn n’avait pas l’intention de lui donner d’explications, du moins pour le moment. Des choses plus importantes l’attendaient. Elle tira Bud vers le lit, pendant que Mark Reynolds trébuchait en vociférant, en exigeant d’être écouté et obéi.

— Je ne tolérerai pas cela, pas dans ma propre maison, cria-t-il. Laissez ce garçon, vous m’entendez !

— Non, dit-elle en se moquant.

Elle délaça sa guêpière de cuir rouge qui tomba sur le sol. Puis elle se tourna vers Bud et lui dit de retirer la gaine de latex et de se coucher sur le dos.

— Je vais offrir à votre fils la meilleure partie de jambes en l’air de sa vie, Reynolds.

— Non ! brailla Mark.

La perversité de la situation était telle que même son fils ne l’écoutait pas. Il tournait le dos à Mark et se dépeçait de la gaine, attentif à sa queue qui se levait, toute dure, palpitant contre le caoutchouc collant de sueur.

Il se tourna vers son père, le supplia de partir.

— Il n’ira nulle part, petit homme, annonça Dawn en allant vers la porte.

Elle garda la clef après avoir donné un tour dans la serrure.

— Il va rester ici, reprit-elle, et te regardera me baiser, parce que lui ne pourrait pas, même si sa vie en dépendait.

— Elle est folle, fiston. Détache-moi, elle est malade, c’est dans sa tête, dit Mark, affolé.

Il était en train de vivre un cauchemar, et ne savait comment maîtriser la situation.

Bud était pris entre deux feux. Lorsque Dawn Carter s’approcha de lui, nue, il ne put résister à l’emprise qu’elle exerçait sur lui. Elle promena ses doigts gluants de mouille sur ses tétons, puis écarta les replis de sa chatte et lui agita son clitoris gonflé devant le visage. Bud émit un gémissement, retira complètement la gaine. Son père eut une commotion nerveuse et se tut à la vue de la grosse trique rigide du garçon.

— Vite, sur le dos ! intima Dawn.

Elle le regarda monter sur le lit, l’y suivit, puis se mit à le chevaucher en ignorant son père.

Mark tenta de peser sur la porte, mais il ne put l’ouvrir. Alors il ferma les yeux. Il avait peur de regarder, il réalisait qu’il commençait à être excité, que ce qu’elle allait faire à son fils ne pouvait qu’accroître ses frustrations, intensifier ses envies. C’est alors qu’il entendit Bud hurler avec ravissement ; cette plainte forcenée, sensuelle, s’accompagnait du claquement de la chair contre la chair, des lèvres de la conque qui s’ouvraient largement, s’écartaient, puis s’écrasaient lorsque Dawn retombait, capturait la tête de la « quille » massive du garçon, et la maintenait en place dans sa brèche poisseuse. La gouvernante gémissait de plaisir aussi fort que Bud. L’énorme queue du garçon dilatait les parois de la chatte et se plantait de plus en plus profond, et Dawn continuait à descendre, à s’empaler sur la saucisse.

— Plus fort, plus fort ! Montre-moi si tu es un homme, enfifré ! vociférait-elle, les yeux rivés sur le pénis du fils qui disparaissait en elle : elle ne se souciait plus du père.

Le frottement du mandrin contre les parois humides et collantes de sa figue excitait Dawn au dernier degré ; Bud lui maintenait la taille en donnant des coups de reins en avant, vrillant sa queue toujours plus loin, se râpant, se tannant la peau contre la « chouquette » succulente, incroyablement serrée.

— Encore, continue comme ça, espèce de petite merde, bramait-elle en s’affaissant sur le lit.

Elle chevauchait sa queue, s’asseyant sur les vingt-quatre centimètres de longueur du chibre palpitant.

Tandis qu’elle appelait les secousses, bondissait en l’air, Mark poussait une plainte frénétique. Il se dressa, sautilla, oscilla, tomba, la tête en direction du corps en sueur de Dawn Carter.

Elle le regarda en retroussant les lèvres :

— Déshabillez-vous, salopard, et bouffez-moi le cul. Montrez à votre fils si vous avez encore ce qui convient, Reynolds.

Bud était trop absorbé par l’épuisant plaisir pour songer à son père ou à ce que celui-ci devait faire ; il contemplait Dawn et se tortillait sous elle. Mark ne pouvait plus reculer. Le fait d’entendre les ressorts du lit qui craquaient, de voir bondir le cul potelé au-dessus des cuisses de son fils et d’écouter les hurlements lubriques de celui-ci l’excitait de plus en plus. Il se passait là, dans cette chambre, quelque chose qu’il ne comprenait pas, et qu’il ne pouvait contrôler.

— Je ne peux pas, susurra-t-il, plus impuissant que jamais.

Ses mains étant ligotées derrière son dos, il lui était impossible de retirer ses vêtements. Alors il sautilla vers le lit et s’inclina en avant pour que Dawn puisse l’atteindre ; elle lui arracha sa chemise, déboucla sa ceinture, sans cesser d’aller et venir le long du pénis brûlant de l’adolescent. L’envie sexuelle était si mordante que Mark gémissait, se convulsait, comme s’il avait été drogué avec une potion qui l’aurait rendu fou de désir.

Dès qu’il fut débarrassé de son pantalon et de son slip, il se rua en avant, à bout de souffle, comme un forcené. Dawn tendait son cul vers lui.

— Bouffez-le-moi bien, petit homme, se moqua-t-elle en s’appuyant sur Bud qui poussa un cri sauvage en sentant la conque poisseuse lui serrer étroitement la queue.

En trébuchant, Mark Reynolds pressa son visage écarlate contre les fesses de Dawn Carter ; celle-ci tortilla des hanches jusqu’à ce qu’elle sente la longue langue baveuse lécher son fourreau anal.

— Limez-moi, espèce de suce-bite ! Contemplez votre fils. Voyez comme le petit bougre sait bien se remuer, Reynolds ! caqueta-t-elle en se tournant vers Bud et en regardant entre ses jambes.

Les poils noirs du garçon se mêlaient aux siens, et la colonne veineuse, congestionnée, s’engouffrait profondément en elle.

— Ne bouge pas, reste tranquille, espèce de gland, siffla-t-elle en s’écrasant.

Elle avança la main vers le torse de Bud et lui pinça les petits tétins bruns. Le cri de douleur qu’il poussa la stimula encore davantage.

La langue de Mark s’infiltrait dans les replis du tendre orifice rectal. En baissant les yeux, il vit les grandes lèvres gonflées de la chatte, s’écarter puis adhérer à la queue de l’adolescent. L’engin massif de son fils le stupéfiait ; c’était une réplique de sa propre bite, qui se tendait maintenant vers le couple et dont la tête boursouflée laissait fuir de longues gouttelettes opalescentes. Mark s’acharnait, léchait plus fort, plus vite, en haut, en bas ; il la lima jusqu’à ce que sa langue s’insère à l’intérieur de son œillet. Il sentit alors le « cognard » de Bud tarauder de l’autre côté de la fine membrane qui séparait l’anus de la conque. Cette pression l’affola. Mark se mit à pousser, à pistonner avec sa langue encore plus profondément. Dawn lui pinçait la langue entre les puissants muscles de son sphincter, puis resserrait et crispait les muscles de sa chatte pour faire gémir Bud.

Le garçon se trouvait sur le point d’exploser, de faire jaillir son foutre longtemps retenu dans la motte brûlante.

Dawn continuait à lui pincer les tétins, elle bondissait à un rythme plus rapide afin de porter la friction à l’incandescence ; elle lui cuisait la queue dans le four serré de son vagin.

Bud sentait la langue de son père. À cet instant, si Dawn avait forcé Mark à lui lécher les couilles, ou à lui brouter le nœud, le garçon ne s’en serait pas soucié, mais elle était trop absorbée par son propre plaisir pour songer à lui infliger une nouvelle humiliation.

Elle chevauchait avec ardeur le membre du garçon. Chaque fois qu’elle s’écrasait, la tête glissante de la queue s’engouffrait dans ses entrailles et décuplait l’intensité de sa ferveur érotique. Dawn savait qu’elle ne pourrait plus se retenir longtemps, alors, avec ses ongles acérés comme de petites dagues, elle ratissa la poitrine de Bud, y traçant des sillons sanglants qui le firent se débattre et se tortiller désespérément sous elle.

— Oui, oui, bientôt, espèce de petite merde, siffla-t-elle en projetant ses fesses en arrière pour emprisonner la langue de Mark.

Tournant la tête par-dessus son épaule, Dawn regarda l’homme pour se divertir de sa posture ridicule : les mains ligotées derrière son dos, les chevilles tout aussi entravées, Mark était penché vers elle selon un angle obscène, la langue enfouie dans son cul. En se déplaçant, elle vit le chibre épais se dresser contre le ventre maigre et poilu, le corps ensanglanté et en sueur, les poils des pectoraux imprégnés de transpiration. Les cris plaintifs de Mark la bouleversaient délicieusement. Dawn continuait à déchirer la poitrine de son fils, arrachait des touffes de poils pubiens – chose dont Helen raffolait, elle aussi – tout en crispant les muscles de son vagin autour de la queue qui la pistonnait.

— Vas-y, fais-moi jouir, petite tapette, roquet stupide, cracha-t-elle en cavalant sur la pine durcie, pressant son cul contre les cuisses de Bud lorsqu’elle sentait la langue de Mark se tortiller et s’engouffrer dans son anus. Oui, goûte, sens ce qu’est une vraie femme, petit homme !

Son visage se tordit dans une grimace sauvage, lubrique, son corps fut traversé de spasmes d’énergie érotique et de jouissance. Dawn ondula des hanches, puis s’immobilisa, engouffrant en elle jusqu’au dernier centimètre de la pine.

Au frémissement des muscles vaginaux, à la façon dont ils lui pinçaient la queue, palpitaient, émettaient des crispations spasmodiques, Bud compris que Dawn allait avoir un orgasme. Avec de sauvages râles de désir lubrique, elle explosa ; elle se laissait gâter par les deux hommes, qui s’empressaient de satisfaire chacune de ses envies sexuelles, et elle jouit jusqu’à l’épuisement.

Bud essaya de pousser davantage afin de parvenir à jouir, en dépit des ongles qui lui lacéraient le visage, des pouces qui se plantaient dans sa trachée-artère. Et Dawn sifflait entre ses dents : elle gémissait d’extase.

— Ah, tu me sens, maintenant, c’est moi, espèce de petite merde ! Je jouis ! s’écria-t-elle en s’affaissant.

Puis elle s’immobilisa pour sentir la langue de Marc lui stimuler l’anus, lécher, laper, vriller avec frénésie.

C’était son heure et son plaisir, elle grognait en se dandinant d’avant en arrière ; les derniers spasmes de sa jouissance la faisaient haleter et râler, pendant que Bud donnait des coups de reins, s’écrasait les couilles contre son cul, pendant que la langue de son père s’activait dans son orifice anal. Mais avant que Bud puisse éjaculer, Dawn se releva, se dégagea, retomba sur le lit en reprenant souffle. Mark abaissa des yeux exorbités sur la queue de son fils, sur le point d’exploser.

Bud hurla, mais il était trop tard. Saisissant sa pine par la base, il la serra fortement et une giclée de poisse crémeuse jaillit, lui éclaboussant la poitrine et l’estomac.

— Oh oui, marmonna-t-il en frissonnant sur le lit, les yeux obstinément fermés pour mieux s’abandonner à sa jouissance ; il regrettait que Dawn Carter se soit retirée juste avant qu’il soit prêt à cracher.

Maintenant, les jets de semence se déversaient en cascade, comme une fontaine ; une mare blanche, poisseuse, lui couvrait le ventre tandis qu’il se tortillait sur les draps froissés. Son père continuait à regarder, et il avait du mal à en croire ses yeux.

Puis il se passa quelque chose que Dawn Carter elle-même n’avait pas imaginé :

D’abord Mark Reynolds gisait contre le pied du lit, il contemplait son fils en train d’éjaculer ; à la seconde suivante, il bondissait, pressait ses lèvres autour de la trique crachante !

Incrédule, Dawn demeura bouché bée.

Bud releva alors les jambes, et les jeta sur les épaules de son père en hurlant ; la bouche chaude se refermait autour de sa verge, suçant les cuillerées de crème parfumée qui continuaient de jaillir.

— Oui, vas-y, plus fort, aspire, suce tout ! hoquetait l’adolescent en gigotant sur le lit, tandis que Mark gargouillait comme un maniaque affamé, bavait, grognait en buvant la décharge bouillonnante du garçon.

Dawn ne fit aucun commentaire. Bien des choses avaient changé dans la demeure des Reynolds, et elle avait bon espoir qu’elles avaient changé pour de bon.

VII

Une semaine s’était écoulée depuis le jour où Dawn Carter avait pris ses fonctions de gouvernante chez Mark Reynolds et son fils Bud. Depuis la nuit où Mark, perdant le contrôle de lui-même, avait sucé son fils sous le regard méprisant de la gouvernante, un silence gêné planait dans la maison, et une trêve tacite s’était établie entre les deux hommes et la femme.

Dawn attendait son heure ; Mark Reynolds n’était pas encore mûr, il se rebellerait ouvertement si elle allait trop vite. Elle prit donc très au sérieux ses obligations, même si Bud accomplissait la plus grande partie du travail, ainsi qu’elle l’avait escompté. Quant à Mark, il parlait peu, se retirait tôt, fermait la porte de sa chambre à clef et ressassait les événements de ce jour fatidique jusqu’à l’heure d’éteindre les lumières et de se mettre au lit.

Mais Dawn, elle, se sentait bien reposée ; elle restait debout, tandis que son employeur dormait, émettant des hoquets de cauchemar, qui étaient longs à se calmer. Elle faisait des projets, planifiait les événements à venir. Elle entendait parvenir à dominer totalement le père et le fils. Il serait plus facile de commencer par Bud, car le garçon la vénérait déjà, tacitement, et redoutait que son père la mette à la porte en prétendant qu’il n’avait plus besoin de ses services. Aussi guettait-elle le moment opportun.

Ce moment arriva tôt dans l’après-midi du vendredi. Mark appela pour dire qu’il rentrerait tard et qu’il ne fallait pas lui préparer à manger, car il devait emmener dîner en ville un client important. « Parfait », se dit-elle, en se dépêchant de remonter dans sa chambre. Elle avait dans le regard un éclat qui aurait rappelé à l’adolescent sa mère ; mais Bud n’était pas encore rentré du collège. Il lui avait déjà donné le carton de vêtements ; la plupart étaient trop grands, mais Dawn avait des parures presque identiques dans ses propres affaires. Elle fit son choix, puis se dévêtit rapidement. Elle déroula une paire de longs bas noirs indémaillables qu’elle attacha à un séduisant porte-jarretelles de soie rouge.

Debout devant son miroir, elle souriait à son reflet tout en soupesant ses tétons. Puis elle mit du rouge à lèvres autour de chacun de ses mamelons cramoisis. Elle revint alors vers le lit sur lequel elle avait étalé le reste de sa tenue provocatrice : elle enfila des bottes de cheval, très hautes, en vinyle noir et fripé ; une fermeture Éclair montait jusqu’au genou pour que les bottes lui collent à la jambe comme une seconde peau ; les talons effilés la grandissaient d’une bonne quinzaine de centimètres ; ils étaient aussi dangereux qu’une arme véritable.

De grosses fermetures chromées remplaçaient les lacets, sur le devant des bottes. Dawn imaginait la réaction de Bud ; elle était certaine qu’elles lui feraient venir l’eau à la bouche. Puis elle enfila une paire de gants de chevreau noir, troués aux jointures, et les agrafa autour de ses poignets.

Enfin, dernière touche destinée à attirer l’attention et à couronner sa tenue, Dawn revêtit une sorte de longe, un ensemble de sangles de cuir clouté, qui se fermait avec une large ceinture de cuir autour de sa taille étroite, puis remontait par une sangle qui passait entre ses seins pour rejoindre le collier de chien clouté qui lui cerclait le cou.

Cet attirail lui laissait une totale liberté de mouvement ; ses nichons se dressaient, libres, exposés à la vue, ainsi que la scintillante toison de sa chatte. Sanglée de cuir clouté, Dawn avait une allure d’amazone qui donnerait certainement à Bud Reynolds des frissons d’agonie.

Satisfaite de ses préparatifs, elle brossa sa crinière blonde, dont les boucles ruisselaient sur ses épaules. De longs faux cils constituaient l’ultime détail de sa tenue ; une fois prête, Dawn marcha et parada hautainement devant le miroir de l’armoire.

— Parfait, dit-elle à voix haute.

Elle sourit en entendant s’ouvrir la porte d’entrée, prit avec elle un objet qui allait lui être utile, puis se rua vers l’escalier.

Sans se faire voir de Bud, elle l’appela lorsqu’il passa dans le vestibule.

— Je descendrai prendre mon café dans un moment, mon chouchou. Tâche de ne pas être à la bourre pour l’heure du thé, comme hier.

— Oui, Mademoiselle Carter, répondit l’adolescent d’une voix incertaine.

Elle demeura immobile, et au bout de quelques instants, descendit les marches et fit son apparition sur le seuil de la cuisine, lui donnant le choc de sa vie.

Elle avait assez bien deviné.

Bud se retourna en entendant le cliquetis menaçant des hauts talons de la gouvernante, et sa bouche s’écarquilla. Il arrêta net de verser le café, n’en croyant pas ses yeux. Avec un respect terrifié, il fixait la présence féminine sévère, exigeante, doutant même que c’était bien Dawn Carter, leur gouvernante, qui se tenait devant lui.

— Je parie que tu apprécies, petit imbécile, ricana-t-elle en s’avançant vers lui.

Pour quelque inexplicable raison, peut-être le fait qu’elle tenait derrière son dos quelque chose qu’il ne pouvait pas voir, Bud Reynolds bondit en arrière, tout tremblant, essayant de contrôler sa terreur croissante.

La peur et la gêne qui envahissaient le garçon réjouissaient Dawn. Décidément Bud lui plaisait. Lui plaisait énormément. La simple présence physique de Bud l’excitait ; en outre, elle appréciait la bonne volonté qu’il mettait à exécuter la plupart des obligations qui lui incombaient à elle, et pour lesquelles elle recevait un salaire, contrairement à lui.

Dawn revit en pensée la grosse queue bandée ; elle l’avait enfouie à l’intérieur d’elle-même, et cette pine l’avait remplie jusqu’au point de rupture en lui procurant un plaisir sexuel d’une incroyable intensité. Elle remarqua le jeune corps musclé, les muscles de sa poitrine qui se bosselaient sous sa chemise étroite, ses longues cuisses solidement plantées, enserrées dans le jean délavé qui les moulait comme une seconde peau en révélant l’épaisse boursouflure de sa trique, et elle aimait le voir frissonner devant elle.

— Tu as froid ? railla-t-elle en l’entendant claquer des dents.

— Non, marmonna-t-il en ravalant sa salive.

Il se remit à verser le café, mais lorsqu’il lui tendit la tasse, sa main trembla et un peu de café brûlant déborda, tombant sur la main qui s’avançait. Elle poussa un hurlement, lui lança le liquide fumant au visage. Bud cria, se rua vers l’évier pour immerger sa tête sous le robinet d’eau froide. Le café l’avait échaudé, mais ses brûlures ne faisaient que ravir Dawn.

— Petite merde incapable ! aboya-t-elle. Tu as fait exprès de me brûler, minable ? Eh bien, nous allons voir celui à qui il en cuira le plus, ici !

Ce disant, elle exhiba ce qu’elle tenait derrière son dos. Il y jeta un coup d’œil et son visage perdit aussitôt toute couleur.

— Je suis… je suis terriblement désolé. Ce… c’était un accident, je vous jure, Mademoiselle Carter.

— Je ne te crois pas, crétin ! siffla-t-elle en levant le fouet mortel qu’elle avait apporté.

Elle saisit l’épaisse poignée de cuir brut. Il ne s’agissait pas d’une petite chambrière, mais de deux mètres cinquante de lourd cuir tressé, idéal pour remettre les récalcitrants à leur place, et Dawn avait l’intention de l’essayer avec une cruauté impitoyable.

Elle avait l’air d’une écuyère bizarrement vêtue ; d’un coup de poignet, Dawn le flagella. L’adolescent se mit à courir, mais la lanière de cuir tressé s’enroula solidement autour de ses chevilles, et ses jambes se dérobèrent sous lui.

Il hurla et s’aplatit sur le sol, trébuchant et perdant l’équilibre au moment où le cuir lui déchirait les mollets, lacérait son jean et lui mutilait les jambes.

— Tu apprendras comment traiter une dame, petit homme, lui dit-elle, les lèvres retroussées comme un chien qui montre les crocs.

Il balbutia et se couvrit le visage d’une main, affolé à la fois par la sauvage décadence de son costume de dominatrice, par la façon brutale, impitoyable, dont elle le flagellait, et par l’effrayant fouet qu’elle brandissait d’un air menaçant.

Dawn laissa tomber son arme sur la table de la cuisine et se précipita vers Bud ; ses hauts talons cliquetèrent sur le sol de brique comme un funeste roulement de tambour. Elle saisit deux paires de bracelets, toutes deux conçues pour encercler et immobiliser efficacement bras et jambes. Sans prononcer un mot, elle plaça les bracelets de cuir autour des chevilles du garçon. Ils étaient réunis par une courte chaîne exactement comme les menottes qu’elle lui installa ensuite autour des poignets. Plutôt que de combattre, Bud accepta passivement son destin. Maintenant que tout ce qu’il avait redouté était devenu une réalité concrète et indéniable, il ressentait une impression mitigée de plaisir, de soulagement et de résignation.

D’ailleurs, à aucun moment Dawn ne s’était attendue à le voir se débattre ou résister d’une manière quelconque. Elle se pencha, lui saisit l’oreille et tira sur le lobe, comme si elle voulait la lui arracher. Bud se dépêcha de se relever. Il implora pitié ; ses pleurnicheries, ses gémissements, ses grimaces accrurent les envies sexuelles de Dawn, firent suinter d’une mouille mielleuse les parois brûlantes de sa chatte blonde. Elle traîna le garçon par l’oreille jusqu’au living-room, et le fit retomber sur le sol.

Alors, agrippant solidement le fouet, elle lui leva les mains au-dessus de la tête jusqu’à ce qu’il ait l’air de se tordre en implorant tous les dieux du ciel. Il était à genoux, et la bosse tressautante sous son pantalon enflait, prenant l’apparence d’un énorme poing ou d’une balle de base-ball.

Dawn donna une secousse aux chaînes puis frappa ; le fouet fendit l’air, siffla comme une créature vivante et meurtrière, puis s’enroula impitoyablement autour du torse de Bud. Le coup déchira sa chemise de fin coton et lacéra la chair. Il en eut le souffle coupé, et quand il réussit à crier, de l’écume perla à ses lèvres, ses yeux parurent jaillir de leurs orbites tant la douleur avait été intense. Dawn riait de la souffrance qu’elle lui infligeait, de l’avilissement auquel elle le réduisait.

Elle brandit à nouveau l’instrument de torture, et exerçant une prérogative féminine, visa là où il devait ressentir la plus vive souffrance. Avec un rugissement démoniaque, comme sorti d’une poitrine barbare, Dawn abaissa son fouet et le flagella juste entre les jambes.

Le hurlement de terreur qui jaillit des lèvres de l’adolescent fut une musique aux oreilles de Dawn. Elle éclata d’un rire sauvage, regrettant seulement que la langue de cuir tressé n’ait pas réussi à déchirer le tissu du jean.

Mais Dawn n’avait pas l’intention de faire quoi que ce soit qui pourrait blesser ou émasculer le garçon ; elle voulait garder intacte, pour son usage personnel, la pine grosse comme une matraque.

— Non, je vous en prie, ne recommencez pas ! gémit-il.

Ses bras lui faisaient mal, car elle tirait sur les chaînes qui reliaient ses poignets.

— Tu n’es rien, petit homme, rien que le petit garçon à sa maman, une petite larve vicieuse, dit-elle en riant.

Sans lui donner le temps de se protéger le visage, elle le flagella à nouveau. Puis elle le frappa en travers des cuisses, lui déchirant le jean et déchiquetant la chair musclée des jambes, qui se mirent à saigner ; le sang chaud tombait goutte à goutte tandis qu’il se dandinait en implorant le pardon et la pitié. Mais Dawn ne lui aurait jamais rien pardonné ; elle se délectait de le voir au milieu du living, le corps lacéré, les vêtements mis en pièces. Elle frottait la grosse poignée tressée du fouet contre sa craque écumante ; Bud cessa de gémir pour la regarder faire. Ses appétits sexuels, la manière dont elle s’exhibait devant ses grands yeux étonnés effrayaient et excitaient le garçon tout à la fois. Sa queue palpitait, se pressait contre sa braguette, comme pour mendier un soulagement.

— Ainsi, tu m’aimes, petit homme, toi qui n’es qu’une petite tapette, un ridicule petit tas de merde ! ricana-t-elle. N’est-ce pas, mignon…

Dawn se masturbait, à présent, avec la poignée du fouet ; Bud gémissait sur son propre sort, mais il ne pouvait s’empêcher de regarder, intrigué, sauvagement troublé par cet étalage obscène.

La poignée pistonnait entre les lèvres rouges béantes de sa chatte ; sa sève s’écoulait le long de sa conque poilue et de ses cuisses capiteuses aussi librement que le sang sur les jambes de Bud.

Celui-ci aurait voulu planter sa langue ou sa queue dans la place, lui montrer combien il la vénérait, et combien intense était son désir de la servir, d’être son esclave. Soumis, certes, il le serait, mais selon les conditions de Dawn, et non pas comme il l’entendait, lui.

D’un coup de poignet, elle lui frappa la poitrine avec le fouet, long serpent de cuir qui s’enroula autour de son torse, lui coupant le souffle, et s’incrustant dans la chair.

Son cri se répercuta dans la pièce, mais fut aussitôt couvert par le rire aigu, hystérique de Dawn. Elle releva le fouet, et ce geste accrut encore la souffrance de sa victime. De la blessure s’écoula une estafilade de sang, l’adolescent vacilla, s’écroula sur le sol, incapable de supporter davantage la douleur qu’elle infligeait à son corps musclé.

Cependant, Dawn était loin d’en avoir fini avec Bud Reynolds. Elle fit demi-tour et remonta dans sa chambre ; elle trouva ce qu’elle cherchait au fond d’un tiroir, caché sous une pile de lingerie. C’était un instrument de torture qu’un de ses amis avait construit, mais qu’elle avait elle-même conçu : l’objet, dans son principe, pouvait faire penser au proverbe selon lequel il ne faut pas brûler la chandelle par les deux bouts, sauf que, dans le cas présent, les deux bouts avaient une importance toute particulière.

Brandissant l’objet, Dawn s’approcha de sa coiffeuse, ouvrit un pot de crème et étala des quantités généreuses du produit lubrifiant sur chacune des extrémités de l’engin.

Ce qu’elle tenait en main était de conception relativement simple : il s’agissait de deux énormes godemichés de caoutchouc dur, de vingt-cinq centimètres de long, reproductions fidèles dans les moindres détails : la couleur de la chair, les veines saillantes qui couraient sur chaque tige épaisse.

Mais il y avait plus : les godemichés étaient reliés par un lourd ressort usiné, une bobine de métal flexible qui pouvait s’étirer aussi facilement qu’un élastique. Après avoir enduit de crème la surface de chaque matraque, elle se dépêcha de redescendre dans le living-room.

Bud gisait sur le sol, en proie à une souffrance aiguë. La gouvernante l’avait sévèrement meurtri, et il hoquetait, cherchant à surmonter le choc causé par une punition aussi inhumaine.

L’usage démoniaque qu’elle avait fait du fouet le remplissait de terreur. En l’entendant redescendre l’escalier, Bud leva les yeux et découvrit, rempli d’appréhension, l’objet qu’elle portait fièrement, dans ses mains écartées, comme une preuve de son habileté à avilir les hommes.

— Pour toi, mon chou. Ma propre invention. Une petite beauté aussi féroce qu’époustouflante !

Elle ricana, vint plus près du garçon et lui donna un coup de botte dans les côtes.

Sous le coup, il se contorsionna et roula hors de la portée de Dawn, en essayant de se relever. Mais elle était déjà sur lui et le forçait à se mettre à quatre pattes.

— Si tu bouges encore une fois, tu le regretteras, c’est moi qui te le dis, petit cochon !

Et elle lui déboucla la ceinture.

Pendant qu’elle lui baissait le pantalon et le slip aux chevilles, Bud gardait les yeux rivés sur les deux godemichés, comme s’ils étaient des phallus vivants, et non des objets de caoutchouc. Dawn se redressa et lui donna une claque sur son croupion tremblant.

Son petit cul rond et étroit excitait la gouvernante d’une manière incroyable ; consciente de la panique que lui inspiraient les deux godemichés sodomistes, elle se hâta de finir sa tâche.

Se plaçant devant Bud, elle lui ordonna d’ouvrir la bouche. L’adolescent obéit ; il avait trop peur de commettre un acte qui indispose la barbare dominatrice. Dawn lui enfonça dans l’orifice buccal l’un des durs godemichés de caoutchouc, le poussant si loin qu’il en fut à moitié asphyxié. Il tentait de respirer, et ses narines se dilataient ; la tête du phallus, de la taille d’un poing, lui refoulait les amygdales et la glotte en lui râpant la gorge.

Ses lèvres s’écarquillaient… l’adolescent geignait, cherchant désespérément à respirer, bâillonné par le pénis factice. Dawn étira ensuite le ressort boudiné au-dessus du dos de Bud, pour former un arc hypertendu depuis sa bouche béante, remplie à ras bord ; elle tira jusqu’à ce qu’elle parvienne à placer la tête du second godemiché contre l’anus étroit, ridé, d’un brun pâle.

Incapable de parler, les bras et les jambes reliés ensemble par les menottes, Bud ne pouvait que geindre et tourner une tête terrifiée, pendant que Dawn tendait le ressort de façon à avoir assez de jeu pour enfoncer l’extrémité du godemiché dans l’orifice anal.

Elle observait les muscles qui saillaient, les couilles qui se contractaient, puis se ratatinaient, les testicules qui disparaissaient à l’intérieur du scrotum. Le garçon frémissait sous la pression exercée par le gland de caoutchouc contre son oignon tendre. Dawn, qui frémissait, elle aussi, tant elle était excitée, poussait aussi fort qu’elle pouvait, écarquillant le trou dont le plissement disparut, et qui absorba le godemiché de cinq centimètres de circonférence.

Bud émit un cri d’agonie : son périnée était lacéré, déchiqueté, râpé. Dawn donna une secousse pour mieux enfoncer la tête du godemiché dans l’orifice martyrisé. Elle n’eut aucun mal, ensuite, à lui planter l’engin dans le fourreau anal ; le caoutchouc lui raclait sans merci les parois rectales, tandis qu’il se convulsait dans un paroxysme de souffrance, les joues ruisselantes de larmes brûlantes. Il ne pouvait rien faire, rien du tout, pour l’empêcher d’aller jusqu’au bout de ce qu’elle avait commencé.

En regardant se dilater hideusement l’étroite fissure et l’anus de Bud, Dawn se sentait fondre ; sa chatte s’enflammait.

Une bonne moitié de la longueur du godemiché était maintenant introduite dans le trou du cul du garçon, mais Dawn ne serait pleinement satisfaite que quand les vingt-cinq centimètres auraient en totalité disparu de sa vue.

Bud avait déjà été ainsi sodomisé par sa mère, mais de façon espacée et moins violente. Maintenant, il grinçait des dents en mordant le godemiché qui obstruait sa bouche. Il gigotait de douleur ; son corps se couvrait de sueurs froides qui avaient l’odeur de la défaite et de la soumission sexuelle. Dawn lui plongeait le godemiché encore plus profond dans le cul ; en même temps, elle se moquait de lui, riait comme une folle de le voir agoniser.

Bud était au bord de l’évanouissement. Au lieu de limer avec le godemiché, Dawn se redressa, lâcha le ressort qui se tendit d’un coup. L’adolescent ressentit alors une violente secousse à l’intérieur du rectum.

Un faux mouvement, et il était certain qu’il allait s’éventrer ; aussi n’osait-il pas bouger ; il oscillait sur ses mains et ses genoux, au milieu de la pièce, tout en regardant la gouvernante du coin de l’œil en frissonnant d’épouvante. Dawn redoublait d’hilarité ; elle regrettait de ne pas avoir de caméra pour filmer la position obscène que Bud était forcé d’endurer. Il se pétrifia comme une statue, ce qui fit dangereusement grincer le ressort, tandis que le godemiché lui brûlait le cul.

— Ça fait mal, mon chéri ? demanda-t-elle en se claquant les mains sur les cuisses.

Puis Dawn vint se placer devant lui en s’agenouillant. Ses nichons effleuraient les joues du garçon, ruisselantes de pleurs. Bud leva les yeux vers elle ; perclus de douleurs, il avait les nerfs en feu, et des orages de dépravation brute, effroyable, enflammaient tout son être.

Dawn continuait à le narguer, de ricaner en claquant la langue. Elle infligeait au garçon une punition de nature lubrique, l’obligeant à prendre une position obscène, et elle se délectait de voir Bud avili, réduit à l’impuissance, le cul farci au point de rupture.

Désespéré, l’adolescent la fixait à travers ses larmes ; ses yeux la suppliaient de retirer les godemichés et de le délivrer. Mais Dawn n’était pas prête à céder.

Au lieu de lui ôter les durs phallus de caoutchouc, Dawn se mit à parader, à se frictionner la fente avec ses doigts, excitant le garçon malgré la douleur qui le tenaillait. Sa queue le brûlait intensément, se tendait au long de son ventre, tressaillait quand Dawn s’écartait les lèvres de sa chatte et lui exhibait ses muqueuses vaginales.

— Joli, n’est-ce pas ? ricanait-elle. Est-ce que ça fait encore mal, mon chéri ? Allez, réponds, Buddy !

Elle continua à se moquer de lui en lui secouant la tête.

C’est alors que l’idée lui vint, et elle sourit largement ; elle sut comment elle allait utiliser cette forme de punition pour tracer sa voie, pour réaliser un acte qui aboutirait à l’humiliation complète de Mark et de Bud Reynolds.

Rien au monde ne serait plus efficace que cet instant d’incroyable perversion, de délirante frénésie sexuelle, elle en était sûre. Elle se représentait de quoi ils auraient l’air, comment le père et le fils en pleureraient de désespoir et de délice, honte et plaisir mêlés. Cette pensée l’excita sauvagement ; déterminée à réussir à tous les niveaux, Dawn revint vers Bud, et lui arracha les vingt-cinq centimètres de godemiché qu’il avait dans la bouche.

Il râlait et haletait pour retrouver sa respiration ; il passa sa langue gonflée sur ses lèvres irritées.

— Tu aimerais que j’enlève cet autre petit bijou, n’est-ce pas, mon chouchou ? demanda-t-elle comme il la contemplait, arrêtait son regard sur les lèvres boursouflées de sa figue juteuse.

— Oui… s’il vous plaît… je ne peux… peux plus le supporter, balbutia-t-il, l’implorant de retirer la masse qui lui déchirait le rectum, lui causant une douleur cuisante.

Dawn attendit encore un moment, pour être sûre que la douleur avait atteint une intensité optimale.

— Je vais faire un marché avec toi, mon petit chou, lui dit-elle alors.

— Que… quel genre de marché ? demanda-t-il, déjà apeuré.

Avec un sourire mystérieux, elle s’approcha de lui et plongea le godemiché aussi loin qu’elle put. Un hurlement lui emplit la gorge et il s’écroula sur le sol, incapable de supporter plus longtemps cette souffrance.

— Un marché, répéta-t-elle, un marché très, très intéressant, mon petit tas de merde !

Alors Bud écouta, sachant que cela n’aurait aucun intérêt, que cela ne lui serait d’aucun secours de l’interroger sur ses mobiles ou sur ses actes. Il était un esclave, rien qu’un esclave chétif. Et elle… elle était sa Maîtresse dominante, la femme qui avait pris la place de sa mère, exigeant et recevant le même respect, la même adoration.

Les fesses brûlantes, il ne fit qu’écouter la gouvernante, laquelle, juchée sur ses hauts talons, ébauchait son plan, un projet si cruellement insidieux que Bud ne put qu’en demeurer bouche bée, en sachant déjà qu’il accepterait ses conditions, qu’il n’avait d’autre choix au monde.

VIII

Quand Mark Reynolds revint plus tard dans la nuit, il fut plongé la tête la première dans une toile d’araignée de cauchemar et de dépravation telle qu’il n’en avait jamais imaginé. Sitôt qu’il ouvrit la porte d’entrée, une corde voleta en l’air et le saisit ; il fut abasourdi pendant qu’elle s’enroulait autour de sa poitrine, lui plaquait les bras contre les flancs en se resserrant aussi étroitement que possible.

— Hé ! Qu’est-ce qui se passe ici ! clama-t-il en essayant de voir à travers l’obscurité.

Les lumières de l’entrée étaient toutes éteintes ; Mark trébuchait dans le noir, quand il entendit un éclat de rire à faire dresser les cheveux sur la tête, qui émanait du bas de l’escalier.

La corde fut violemment tirée, et il fut projeté en avant à son corps défendant ; il sentit une silhouette qui l’effleurait, et ses jambes se trouvèrent emprisonnées dans une solide longueur de chaîne. Il se débattait, criait, mais personne ne répondait à ses protestations. On le tira par les pieds ; il dégringola lourdement sur le sol. Là, il resta allongé comme une pièce de viande ou encore une génisse sur le point d’être marquée au fer rouge… une carcasse.

— Eh ! Voyons ! Qu’est-ce que c’est que ça ? Une blague ou quoi ? interrogea-t-il, luttant contre la panique.

— Ce n’est pas une blague, crétin !

Au même instant, une autre longueur de corde sifflait dans l’air et se refermait autour de son cou, lui permettant à peine de respirer. Mark essaya de s’échapper, mais les cordes furent tirées si durement qu’il se trouva hissé sur ses pieds. Le rayon d’une lampe illumina le lustre pesant qui pendait dans l’entrée, puis une corde fut lancée et assurée dans le crochet. Ensuite, toujours aussi lentement, avec des balancements sauvages. Mark se sentit tiré en l’air.

— Bud ! Bud, où es-tu ? bramait-il, comprenant que seul son fils pourrait lui venir en aide désormais.

— Il n’est pas là. Je l’ai envoyé faire une course, Monsieur Reynolds, dit Dawn d’une voix mauvaise.

En fait, Bud était là, près d’elle : il tirait sur la corde pendant que Dawn éclairait le visage cramoisi et traumatisé de Mark.

À deux, ils n’eurent aucune peine à le suspendre et à attacher les cordes à la rampe de l’escalier, de sorte qu’une fois les nœuds serrés, Mark oscillait et gigotait comme un asticot au bout d’un hameçon. C’est à peine s’il pouvait respirer ou faire un seul mouvement.

Bud disparut alors, et dévala l’escalier de la cave ; il était trop effrayé par Dawn Carter pour oser lui désobéir. Elle lui avait exposé ce qu’elle attendait de lui, et dit qu’elle ne lui retirerait le godemiché de son postérieur qu’à la condition qu’il s’exécute. Bud était donc bien forcé de s’accommoder des projets sauvages et pervers de la gouvernante.

La deuxième partie de la nuit réservait à Mark Reynolds d’autres surprises, d’autres épreuves. Allumant les lumières, Dawn lui apparut, debout, les mains aux hanches, comme la présence la plus autoritaire, la plus effrayante qu’il ait jamais vue de sa vie.

Pour l’instant il était sans voix ; ses protestations tonitruantes mouraient sur ses lèvres comme autant de bulles de savon en train d’éclater. Car il n’avait jamais vu Dawn si menaçante, si impérieuse, ni surtout si perverse. Elle portait une combinaison de cuir moulante, fendue très bas sur le devant ; le décolleté en pointe se fermait sur sa poitrine par de courtes chaînes argentées et scintillantes. Ses jambes étaient gainées de luisantes bottes de cuir verni noir dont les talons aiguilles mesuraient quinze centimètres. Ses gants, qui lui recouvraient les poignets, s’ornaient de larges manchettes étincelantes et ne faisaient qu’accroître l’impression d’effroi que sa personne produisait sur Mark.

Mark la fixait avec des yeux exorbités. Il pouvait deviner sous le costume de cuir très ajusté, la découpe de sa conque, sa motte potelée, la forme des lèvres frémissantes de sa chatte.

— Je… je ne comprends pas. Descendez-moi, vous entendez ! réussit-il à crier d’une voix rauque.

— Vous voulez rire, mon cher, répondit-elle avec mépris, exhibant un long couteau de cuisine, scintillant et fraîchement aiguisé.

Mark poussa un hululement de terreur à faire glacer le sang. Mais personne d’autre que Bud et Dawn ne l’entendit ; les plus proches voisins habitaient à trois bons kilomètres, et la maison était entourée de bois épais : leur tranquillité était garantie.

— Vous… vous ne pouvez pas être sérieuse, murmura-t-il en avalant sa salive, en cherchant son souffle.

La corde lui écorchait le cou, et le nœud se resserrait plus étroitement chaque fois qu’il oscillait sous le lustre.

— Sérieuse ? répéta-t-elle en minaudant. Je suis toujours sérieuse, Monsieur Reynolds. Ne vous en êtes-vous pas déjà rendu compte ?

Ce disant, elle s’avança vers lui en brandissant le couteau. Mark cessa de parler, ahuri d’épouvante et d’effroi en entendant les talons hauts de Dawn tapoter les dalles de marbre. Lorsqu’elle fut près de lui, il essaya de se balancer de côté pour lui donner un coup de pied, mais elle lui tira les jambes et bondit sur lui en le menaçant du couteau.

— Je ne vous conseille pas de recommencer ce genre de choses, Monsieur Reynolds, dit-elle d’une voix qui lui fit dresser les cheveux. Parce que si vous continuez, un seul mouvement inconsidéré et vos couilles sauteront dans ma main, mon petit chéri, ricana-t-elle mauvaise en le menaçant de le castrer s’il ne coopérait pas avec elle. Mark n’avait pas d’autre choix.

Il demeura pendu au lustre, essayant de ne pas bouger ; portant les mains à sa ceinture, Dawn Carter lui enfonça la pointe du couteau dans sa jambe de pantalon. La lame entailla la chair. La gouvernante voulait l’humilier et le terroriser au point de lui faire perdre l’esprit.

Elle fendit en deux la jambe de pantalon, au jugé mais avec précaution, puis elle fit de même pour l’autre jambe. Les yeux fixés sur elle, retenant sa respiration. Mark réalisait qu’un seul faux mouvement, une seule glissade de son poignet et la lame effilée s’enfoncerait directement dans sa cuisse.

Dawn ne cherchait qu’à l’éprouver, qu’à l’impressionner, et elle tirait de sa peur un plaisir sans borne. La sueur perlait sur le front de Mark pendant qu’elle découpait de longues bandes dans les jambes de son pantalon ; Dawn ne s’arrêta que lorsque le vêtement fut entièrement en lambeaux. Alors elle approcha une chaise, monta dessus et gratifia la veste et la chemise blanche de Mark d’un traitement identique. Quand elle eut fini, Dawn descendit de la chaise et contempla son œuvre.

Mark était nu, car elle avait aussi découpé son caleçon ; un ensemble de petites coupures et estafilades saignaient en plusieurs endroits du corps. En entendant le souffle rauque de Mark, qui avait du mal à respirer, Dawn se félicita des idées que son imagination sans frein lui inspirait, et qu’elle mettait si bien en pratique.

— Vous avez l’air tellement miteux, mon petit Mark, dit-elle en tirant et en se balançant sur ses dix centimètres de talons effilés. Votre costume est en lambeaux, mon petit chou !

— Pourquoi ? Pourquoi cela ? demanda-t-il, implorant au moins une explication.

Mais Dawn n’était pas d’humeur à répondre à ses questions. Elle le contempla qui oscillait, les vêtements déchirés, blessé et ensanglanté, la queue à demi visible à travers le tissu en lambeaux, et cela l’excita incroyablement. Mark Reynolds était une victime-née, un homme qu’elle pourrait désormais totalement contrôler, totalement avilir.

Incapable elle-même de s’arrêter, bercée par le pouvoir qui fermentait en elle, Dawn ramassa le grand fouet dont elle s’était auparavant servie sur le fils, l’empoigna fermement, presque avec amour, et s’avança vers le père qui frémissait et rougissait à la fois de peur et de rage.

— Quel homme vous êtes ! dit-elle avec mépris. Vous êtes aussi bête que votre fils, Reynolds. Pas étonnant que le gamin soit taré. Avec un père comme vous, quel gosse ne le serait pas ?

Et dans un rugissement, elle fit claquer le fouet sur le sol ; le sifflement renouvela son excitation. Levant le fouet, elle visa, frappa Mark en travers de son dos sanguinolent ; Marc, sous la douleur, se balança sauvagement, et le lustre craqua, menaçant de céder pendant qu’il pirouettait dessous. Il sentit le fouet de cuir l’incendier et lui déchirer la chair.

— C’est juste pour commencer, petit étron de rien du tout !

Il tenta de se reculer, mais le fouet l’atteignit autour de la taille, et il cria longtemps ; le coup déchira son corps dénudé, lui lacéra la peau. Mark s’évanouit presque de douleur et de désespoir. C’était comme si elle le faisait brûler tout vif, et les gémissements qu’il poussait ne rencontraient que le rire moqueur et le mépris de Dawn.

— Vous pensez que vous valez quelque chose, que vous êtes un sacré étalon, n’est-ce pas, Reynolds ? reprit-elle en le menaçant à nouveau du long fouet de cuir tressé. Mais vous n’êtes rien, vous êtes moins que de la merde, moins que de la bouse de vache, Môssieu. Je vous apprendrai à m’obéir, à respecter le sol là où j’ai marché, exactement comme fait votre fils, exactement comme sa mère, ta petite bobonne, Reynolds, le forçait à faire !

Cette fois, Dawn avait lâché le morceau délibérément.

Maintenant, il la regardait, muet, stupéfait, incapable de croire ce qu’elle venait de dire.

— Helen ? balbutia-t-il, les lèvres sèches, boursouflées, douloureuses. Qu’y a-t-il… quoi, à propos de Helen ?

— Helen aimait le cuir, mon chou, expliqua-t-elle avec un rire joyeux. Et elle a transformé ton fiston en esclave, dans tous les sens du terme, mon pote. C’était une femme dans mon genre, un chef, une souris dont le plus grand amour était d’avoir son cher petit Buddy à genoux devant elle pour lui brouter la chatte jusqu’à ce qu’elle en jouisse !

— Je ne… Non ! je ne veux pas entendre ça ! Je n’écouterai pas ces infamies ! vociféra Mark, au bord de la nausée.

Il était malade de le croire, il haïssait le fait que ce qu’elle était en train de lui dire était la stricte vérité. Il avait commencé à deviner le secret de Helen seulement quelques semaines avant la mort de celle-ci, et lorsqu’il lui avait exposé ses soupçons, elle avait abusé de lui exactement comme Dawn était en train de le faire, en le fouettant, en l’avilissant et en riant de lui.

— Elle pompait le nœud du fils, poursuivait Dawn, elle lui apprenait à mettre des sous-vêtements en caoutchouc, et à aimer ça, tout le truc fétichiste. Et maintenant, tu vas payer le prix pour avoir été un père aussi insouciant, mon petit Mark. Et un sacré prix, tu peux me croire !

— Vous êtes malade, vous êtes folle ! répétait-il en criant à l’aide une fois encore, alarmé, paniqué par ce qu’elle venait de dire.

Dawn ignorait ses supplications forcenées. Elle retourna vers l’escalier, défit le nœud qui retenait la corde autour de la rampe. Terrorisé, dans un cri, Mark s’écrasa sur le sol ; sa tête cogna sur le marbre ; il s’évanouit. C’était bien ce qu’elle espérait.

Puis elle appela Bud. Le garçon remonta de la cave, se figea en pâlissant à la vue du corps meurtri de son père. Il se tourna vers Dawn ; celle-ci lui ordonna de l’aider à descendre Mark.

Tous deux soulevèrent le corps inconscient, le portèrent dans la cave. Une fois qu’ils furent parvenus en bas, elle le lâcha sous une conduite d’eau assez basse. Bud avait déjà préparé les cordes ainsi que Dawn le lui avait demandé.

Pire encore, il avait été forcé de se préparer lui-même. Il se tenait devant elle et son corps luisait dans la faible lumière, là où il s’était enduit de crème pour bébé pour que sa peau soit brillante et graissée. Il avait un collier clouté autour du cou, un collier de chien que Dawn avait fermé avec un cadenas, symbole de son obéissance inconditionnelle. Il avait aux pieds des bottes à pointe métallique, mais le reste de son corps était nu, et sa queue s’érigeait sous les yeux de la gouvernante.

Et frissonnant de peur à l’idée qu’elle le maltraiterait comme elle avait maltraité son père, aussi peu capable de lui désobéir qu’il avait été irrespectueux envers sa mère, l’adolescent aida Dawn à ligoter son père au tuyau.

Elle arracha les lambeaux de vêtements ; Bud eut la chair de poule en voyant le corps meurtri de son père. Il songea à ce qu’il avait promis de faire, à sa part du marché qui avait commencé lorsqu’elle lui avait retiré le godemiché du cul.

Et pourtant, Bud était curieusement excité et troublé en regardant le corps inconscient de son père. Mark était fort et poilu, musclé et bien monté. Même au repos, sa queue pendouillait lourdement contre sa cuisse, quinze bons centimètres de molle viande virile.

Les cordes furent ensuite installées et attachées autour des poignets et des chevilles de façon qu’il puisse être soulevé, suspendu et attaché après la conduite d’eau, les quatre membres entravés ensemble. Lorsque les nœuds furent assurés, Dawn jeta un coup d’œil au corps immobilisé de Mark Reynolds ; un sourire dément lui déforma les lèvres. L’homme lui rappelait un daim, avec sa tête pendante et son cul qui pointait, la queue dirigée vers le sol, le corps plié en deux pour que les mains et les chevilles se rejoignent, toutes liées ensemble.

— Comment est la hauteur ? demanda-t-elle à Bud, et elle le bouscula pour qu’il se place contre le cul dénudé et poilu de son père.

Elle regarda, et elle sut que tout était parfait.

La queue du garçon, déjà gonflée et palpitante, était alignée exactement avec l’arrière-train nu et vulnérable de son père. Bud se recula ensuite et enfila la cagoule de bourreau en cuir noir qu’elle lui avait fournie en insistant pour qu’il la porte durant toute sa petite « opération ».

Le reste était simple, mais diabolique. Car maintenant que Mark Reynolds était pendu à la bonne hauteur, son cul se trouvait dans une position idéale pour être violé par le pénis de vingt-quatre centimètres de son fils, rien de moins !

Comme l’homme commençait à recouvrer ses esprits, Dawn se débarrassa de sa combinaison, ne gardant que ses bottes et ses gants.

Dawn avait déjà des frissons, et elle voyait que Bud, lui aussi, s’impatientait ; avec ses doigts, il se passa de la salive le long de sa grande queue frémissante, hypnotisé par la nudité de Dawn, par le pouvoir qu’elle exerçait sur lui, par sa capacité de contrôler jusqu’à ses pensées.

Elle ne pouvait plus attendre. De brûlantes gouttelettes de sève imprégnaient les parois de sa fente. Levant la main, elle fit signe à Bud de patienter, puis s’approchant de Mark Reynolds, elle lui attira la tête vers son propre visage.

Il geignit, ouvrit les yeux, la fixa. Prenant conscience de ce qui se passait, il tenta désespérément de se délivrer, de lutter contre les cordes qui le retenaient, ne parvenant pas à croire que le cauchemar pouvait encore durer.

Il ne voyait pas son fils, qui se tenait derrière lui. Il oscillait de droite et de gauche sous le tuyau ; ses poignets et ses chevilles, déjà écorchés à vif à cause des cordes, commençaient à brûler au contact de la conduite d’eau chaude. Mark renonça à supplier la gouvernante : il avait compris que non seulement ça n’avait aucun effet, mais qu’elle adorait ça. Il préféra donc retenir sa langue. Les yeux levés vers elle, il sentit qu’il avait envie d’elle plus que jamais, en même temps, il avait conscience qu’il n’avait eu jusque-là aucune chance de la sauter.

Son plus fort désir était de la violer, d’abuser d’elle aussi sauvagement, aussi violemment qu’elle avait abusé de lui.

— Pénard ? demanda-t-elle pour se moquer.

Et elle vint plus près de lui, si près que la pointe de ses nichons lui effleurait les joues. Sans même réfléchir, Mark tira la langue, et Dawn se mit à rire dédaigneusement. À deux mains, elle pressait ses doudounes l’une contre l’autre pour que la langue de Mark puisse glisser plus facilement d’un mamelon à l’autre.

— Oh, que c’est agréable, murmurait-elle en avançant son buste.

Bud avait cessé de regarder Dawn. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte, il contemplait à présent le cul dénudé de son père. Le fourreau obscène et poilu, entre les fesses, était légèrement entrouvert ; juste assez pour qu’il puisse apercevoir le puits brun sombre de l’anus : le trou du cul d’un homme le faisait frémir d’excitation.

Plus d’une année auparavant, sa mère lui avait promis qu’un jour il pourrait faire cela : déflorer le cul de son père, tout comme ce dernier avait défloré Helen durant leur nuit de noces. Telle était la perverse vengeance que sa mère projetait, mais n’avait pu réaliser. De cela, Bud n’avait pas parlé à Dawn. Et maintenant, il allait accomplir un acte, en quelque sorte sacré, le devoir d’un fils envers sa mère. Il secouait son poireau ; la lourde colonne de viande gonflée se tendait en l’air en tressaillant… il guettait le signe par lequel Dawn Carter lui indiquerait qu’il pouvait commencer.

Mark suçait avec des bruits de déglutition ; sa langue aux bords râpeux glissait sur les nichons, caressait les tétins, et il les mordillait avec ses incisives.

Dawn geignait et se dandinait d’avant en arrière, la chatte de plus en plus brûlante et frémissante d’excitation. Finalement, elle alla chercher une caisse de bois qu’elle avait aperçue dans un coin de la cave, monta dessus, puis pressa sa fente contre les lèvres de Mark.

Il manifesta son intense désir par un grognement étranglé. Oubliant tout le reste : sa douleur, le sang qui lui descendait à la tête, le fait d’être ligoté sans défense à une conduite d’eau bouillante, Mark Reynolds projeta sa langue humide dans le coquillage juteux de Dawn.

Elle lui saisit la tête à deux mains, la maintint en place et pressa sa motte contre la bouche baveuse.

— Plus fort, vas-y, continue, petit homme ! hurlait-elle en frottant sa chatte contre les lèvres avides.

Il continuait à sucer, s’acharnait, et l’odeur lubrique et musquée de la fente lui tournait la tête. Lorsqu’elle retroussa les lèvres de sa vulve, il lui mâchonna le bouton, enroula sa langue autour de l’épaisse parcelle de chair si érogène. Il devenait fou, ne se contrôlait plus ; il la détestait pour tout ce qu’elle lui avait dit et infligé, mais il était incapable de s’arrêter de la brouter, de régaler ses lèvres et sa langue de la figue blonde et succulente.

Et alors, tandis qu’il la pistonnait de sa langue de plus en plus profondément, qu’elle le pinçait dans les muscles de sa chatte sans cesser de lui maintenir la tête, Dawn fit un signe de tête à Bud et lui adressa un sourire de triomphe.

Le garçon ne perdit pas une seconde. Avec un grognement frénétique, il écarta les fesses musclées de son père ; Mark mollit, s’arrêta de sucer quand il sentit le contact de mains étrangères sur son cul. Il voulut parler, regarder par-dessus son épaule, mais Dawn l’immobilisa comme dans un étau et refusa de le laisser regarder.

— Continue à sucer, sale porc ! hurla-t-elle avec un rugissement de rire.

Les yeux dirigés vers le bas du corps de Mark, elle observait Bud en train d’écarter les miches de son père, de placer la tête bulbeuse, gonflée, gorgée de sang de son pénis contre la raie poilue.

Pressé de se soulager, de jouir, de remplir le corps vierge de son père d’une brûlante giclée de foutre, le garçon donnait des coups de reins, poussait son gland gros comme un abricot contre la couronne ridée, l’entonnoir qui marquait l’emplacement de l’orifice postérieur.

Tout en essayant de voir ce qui se passait, Mark poussait des cris de frayeur, mais ses gémissements s’étouffaient en pénétrant dans la chouquette de Dawn. Celle-ci lui immobilisait le visage contre son ventre et exigeait qu’il continue à la brouter, à la servir jusqu’à ce qu’elle jouisse.

— Espèce de tête de nœud, tu vas avoir ce que tu mérites, mon pote, ce dont tu as vraiment besoin ! railla-t-elle en contemplant Bud avec des yeux extasiés.

Bud haletait et poussait la tête lubrifiée de son pénis, de toutes ses forces, en donnant des coups de hanche. Le trou du cul de son père était exactement dans l’axe ; l’adolescent insistait, essayant d’introduire la pointe de sa queue dans le rectum paternel.

Mark, quant à lui, hurlait sans discontinuer et essayait de se délivrer ; il balançait son corps sous le tuyau pour échapper à la pression qui s’accroissait contre son trou du cul ; les coups lui causaient une douleur intense, et les replis de son anus étaient lentement écartelés, refoulés, largement distendus par le pénis de Bud qui forçait le passage. En soufflant, le garçon poussait tant qu’il pouvait. Un gémissement frénétique jaillit en même temps de sa gorge et des lèvres de son père : en cette déchirante fraction de seconde, que Mark ne pourrait jamais oublier, le garçon réussit à lui planter sa tige dans les profondeurs de l’anus.

Le hurlement qui ponctua cet instant remplit Dawn de délice ! Elle continuait à presser sa brèche velue et dégoulinante contre la bouche de Mark Reynolds, alors que le fils s’enfonçait plus profondément, lançant l’éperon de sa pine dans le postérieur du père.

La queue râpait les parois anales, sèches et spongieuses, les étirait, progressait et traçait son chemin dans le fondement, pendant que Mark tressaillait de tout son corps, en proie à une douleur horrible et à l’humiliation la plus extrême. À ce jeu pervers, Dawn Carter gagnait toujours : elle était passée maître, et jouait pour de bon.

Et c’était pour de bon que Bud maintenait écartées les fesses mâles de son père, qu’il observait l’anus qui se dilatait. En regardant entre ses jambes, il constata que plus de la moitié de sa queue était plongée dans les sèches profondeurs du rectum de son père.

— Vas-y, plus fort, pèse dessus, tasse-lui sa merde, Bud ! cria Dawn.

En entendant le nom de son fils, Mark, outragé, s’étouffa, fut pris de nausée. La honte qu’il éprouvait était plus intolérable que la souffrance que son fils lui infligeait. La chose était inconcevable, et c’était pourtant la réalité, cruelle, dégradante.

Bud ignora ses plaintes frénétiques et ses protestations gutturales ; d’un coup de boutoir, en ahanant, il continua à remplir le cul de son père, insatisfait tant qu’il ne se serait pas inséré jusqu’aux ultimes profondeurs. Ses couilles rebondissaient contre les jambes de Mark, et ce dernier tremblait de douleur et de honte, tandis que son anus se dilatait de plus en plus largement. Bud pistonnait sans relâche, guettant la progression de sa queue qui disparaissait lentement dans le derrière écartelé et torturé de son père.

— C’est ça, plus fort, travaille-le, Bud ! hurla Dawn.

Un plaisir sauvage l’envahissait, décuplant l’excitation que lui procurait la langue de Mark. Elle se mit à geindre, pressa plus fort sa conque ruisselante. Mark lançait faiblement sa langue et lui lapait la chatte, tandis que Bud pilonnait son fourreau anal presque au même rythme.

Bud s’était enfoncé aussi loin qu’il pouvait, son ventre poilu frottait contre la peau étirée qui entourait l’anus bien farci de son père ; ses couilles chatouillaient les jambes de l’homme suspendu, et sa queue se nichait dans la chaleur incandescente de l’anus meurtri de Mark.

— Maintenant, lime-le, bébé ! Taraude-le et viens, jouis avec moi ! Nous deux… ensemble ! clamait Dawn au bord de l’orgasme.

Elle entendait Bud marmonner, gémir d’enthousiasme ; le garçon ressortait presque toute la longueur de sa trique, puis il l’enfonçait à nouveau, d’un coup brutal.

Mark grognait, martyrisé, mais il ne pouvait rien faire pour atténuer sa douleur et son humiliation. Alors, il se concentrait sur le plaisir qu’il prenait à lécher et à boire la chatte collée à sa bouche, enfonçant la langue plus frénétiquement dans l’orifice juteux de Dawn.

Bud haletait, s’époumonait ; ses coups rapides s’échauffaient, d’arrière en avant ; il songeait à ce que sa mère avait dit et à la manière dont il la vengeait maintenant, au-delà de sa mort. La sueur dégoulinait sur lui ; il sentait ses couilles le chatouiller, son foutre bouillonner, tout près de jaillir comme une fontaine dans le postérieur saturé de son père.

— Vas-y, je vais jouir ! s’écria Dawn, incapable de résister plus longtemps.

Sa chatte palpitait contre la langue de Mark, et elle se sentait au bord du précipice. Elle enfonça ses ongles dans le cou de sa victime. Bud frissonna ; dans un grand cri, il pesa en avant, se colla à son père, se convulsa et atteignit sa limite ; alors il plongea dans l’abysse du plaisir éjaculatoire.

— Maintenant, tu la sens, ma queue, papa ! criait-il, bouleversé par l’intensité de sa jouissance.

Il frémit, puis relâcha son réservoir spermatique : sa queue tirait des rafales de foutre brûlant pour cautériser les profondeurs du cul de son père. Mark ferma les yeux. Il comprit que le pire était passé, mais aussi que plus rien ne serait comme avant.

Dawn Carter avait détruit son sens de la dignité, toute sa fierté masculine. Il n’y avait pas de reculade possible, pas d’échappatoire à la réalité de ce qui était arrivé.

Mais s’il était détruit sur le plan psychique et émotionnel, Dawn en ressortait grandie. Elle avait gagné, obtenu ce qu’elle voulait, et plus que jamais, elle apparaissait aux deux hommes comme une déesse.

Une autre victoire… un autre trophée à ajouter à ses hauts talons, à ses chaussures armées de talons aiguilles de quinze centimètres, funestes, arrogants, qui faisaient naître l’effroi aussi bien que la honte.

LA TRILOGIE DU GARÇONNET

PAR BRUNO H. LOISON

UN GARÇONNET SOUS INFLUENCE

Selon le rapport de Mlle Germaine, la psychologue du lycée, j’étais un adolescent égoïste, introverti, trop gâté par une mère indulgente, et qui se complaisait dans la lecture de romans mièvres.

Après mon échec au brevet, Mlle Germaine insista auprès de ma mère pour que je sois inscrit à un cours privé, très sélectif, auprès duquel elle faisait également office de conseillère. Je fus surpris de la facilité avec laquelle ma mère se laissa convaincre, mais, n’ayant pas assisté à leur entretien, je ne sus jamais quels arguments avait employés Mlle Germaine. Cette perspective ne me semblait pas réjouissante, mais je me résignai, car ma mère avait évoqué, si ce cours privé ne convenait pas, la possibilité de me placer dans une pension très stricte, en province.

L’enseignement y était uniquement dispensé par de jeunes femmes qui appliquaient aux élèves – rien que des garçons – une discipline rigoureuse et leur infligeaient pour des broutilles les punitions les plus humiliantes.

Les gifles constituaient le châtiment le plus ordinaire. Certes, il s’agissait le plus souvent d’une tape assez légère, mais nos professeurs avaient une manière tout à fait avilissante de nous les infliger. Elles nous faisaient mettre à genoux devant elles, nous demandaient d’une voix toujours très douce de bien relever la tête et de tendre une joue, puis l’autre. Je reçus ainsi une bonne demi-douzaine de claques au cours de la première semaine, pour des motifs que je considérais comme mineurs, et j’en fus profondément affecté dans mon amour-propre.

D’autres humiliations dont je fus le témoin achevèrent de me révolter : l’un de mes compagnons fut appelé sur l’estrade pour une mauvaise note en composition et dut, devant toute la classe, baisser son pantalon et son slip pour recevoir huit coups de badine sur les fesses avant de retourner, honteux et sanglotant, s’asseoir à son banc ; un autre fut contraint de se déshabiller intégralement et de se tenir ainsi au piquet durant plus d’une heure.

J’étais indigné par de telles pratiques et très surpris de la docilité des autres élèves, mais aucun d’eux ne voulut aborder ce sujet avec moi. Par ailleurs, je n’osais pas me plaindre à ma mère, car, depuis mon admission, elle rencontrait fréquemment Mlle Germaine et ne ratait pas une occasion de vanter devant moi la perspicacité de ses jugements.

Au début de la deuxième semaine, Mlle Germaine vint nous faire remplir un questionnaire très détaillé sur nous-mêmes et sur nos parents : qui décidait de quoi à la maison ? Avions-nous été fessé ou puni dans notre enfance ? Par qui ? Avions-nous eu besoin de lavements pour nous apprendre à être propres ? Etc.

Ces questions me parurent tellement déplacées qu’après avoir répondu sincèrement aux premières, je mis n’importe quoi, allant jusqu’à remplir les lignes par des commentaires impertinents à l’égard de l’auteur d’un questionnaire aussi indiscret.

Comment n’avais-je pas songé que l’auteur, en était, bien sûr, Mlle Germaine elle-même ? Dès qu’elle eut parcouru ma copie, elle m’appela sur l’estrade et m’ordonna de baisser mon pantalon afin de m’administrer plusieurs coups de badine. Je commençai par obéir et défis la ceinture de mon pantalon, puis je me révoltai et refusai catégoriquement de baisser mon slip.

Mlle Germaine garda tout son calme et me renvoya à ma place en me demandant simplement de rester après le cours. Très fier de lui avoir tenu tête, en regagnant mon pupitre, je toisai les autres garçons qui eurent plutôt l’air de me plaindre de mon inconscience, au lieu d’admirer ma vaillante attitude.

*
*    *

Je compris mieux la terreur de mes camarades quand je me retrouvai, quelques heures plus tard, allongé sur les genoux de Mlle Germaine, le pantalon aux chevilles et le slip sur les mollets, pour subir la plus cuisante fessée que j’aie jamais reçue de toute ma vie.

En quelques minutes, sous sa main impitoyable, je criai comme un cochon qu’on égorge. Mais le pire était encore à venir, lorsqu’elle utilisa un claquoir de cuir, qu’elle avait sorti subrepticement de son tiroir, une épaisse semelle emmanchée sur une longue poignée de bois. Mes fesses, déjà rouges, devinrent cramoisies.

Ensuite, malgré mes cris et ma douleur, je ne fus pas dispensé d’une odieuse humiliation.

Pendant que je sanglotais, toujours allongé sur ses genoux, elle saisit à deux mains mes fesses douloureuses, les écarta largement et inspecta avec attention cette région intime de ma personne. Son examen ne se borna pas à cette ignominie. M’ayant fait mettre debout devant elle, elle soupesa mes bourses et empoigna ma verge pour en évaluer la taille, le gonflement et la raideur.

Malgré toute la honte que j’éprouvai à être manipulé de la sorte, je n’osai plus protester ; l’échauffement de mes fesses était trop intense pour que je prenne le risque d’une nouvelle punition. Des larmes roulaient encore sur mes joues écarlates. Hoquetant de souffrance, haletant d’appréhension, je conservai les yeux baissés, les mains derrière le dos, attendant qu’elle en ait fini.

— Pour toute l’impertinence dont tu as fait preuve jusque-là, je vais t’écraser les testicules… Mais d’abord, je veux que tu te déshabilles complètement, en disposant soigneusement tes vêtements sur cette chaise.

J’obéis, sans savoir si j’étais dompté par la fessée que je venais de recevoir ou trop surpris par la nature odieuse de l’incroyable punition qu’elle venait de m’annoncer.

— C’est bien. Maintenant, croise tes poignets derrière ton dos et viens déposer tes petits organes dans ma main pour que je te fasse souffrir…

Elle disait tout cela d’une voix si douce, si tranquille, que je m’exécutai comme un zombie. Sa main délicate était tendue comme si elle m’avait demandé de lui passer un papier. À peine effrayé, entièrement nu et les bras dans le dos, je m’approchai d’elle jusqu’à ce que mes testicules viennent se poser, presque naturellement, dans sa paume qui me parut étonnamment fraîche. Ses doigts se refermèrent doucement et elle me regarda dans les yeux.

— Maintenant, je vais serrer. Si tu supportes courageusement cette épreuve, je manifesterai peut-être de l’indulgence en complétant ton dossier… Mais si jamais tu bouges ou cherches à te soustraire à cette épreuve, je te promets que les conséquences seront terribles ! Et tout d’abord, tu souffriras comme tu ne l’aurais jamais cru possible. Garde tes mains croisées dans le dos !

Déjà vaincu, les joues mouillées de pleurs et les fesses en feu, je dus serrer les dents pour résister à la pression progressive que Mlle Germaine exerçait sur mes organes de procréation. J’étais loin de soupçonner que ses doigts minces pouvaient me faire aussi mal !

Quelques secondes plus tard, je me trouvais plié en deux devant elle, me crispant les mains dans le dos pour résister à la tentation de me défendre, et des larmes acides m’emplissaient les yeux.

Comme elle serrait de plus en plus fort, il arriva un moment où ma douleur fut tellement atroce que ma vue se troubla et que je fus sur le point de défaillir. Je commençais à perdre connaissance lorsque ses longs doigts effilés, si redoutables, me lâchèrent enfin.

— Ce n’est pas trop mal, dit-elle. Nous ferons peut-être quelque chose de toi… Mets-toi à genoux en face de moi ! Oui, là, devant mon bureau, les mains sur la tête !

D’un doigt autoritaire, elle me désigna le milieu de la pièce et m’observa durant le temps qu’il me fallut pour lui obéir.

Lorsque je fus capable de distinguer Mlle Germaine à travers mes larmes, cette nouvelle position me la révéla sous un autre angle. Elle rapprocha son fauteuil du bureau, plaça devant elle le questionnaire que j’avais rempli avec tant d’insolence et croisa lentement les jambes, très haut, faisant en sorte que sa jupe remonte jusqu’au milieu de ses cuisses galbées. Ses bas émirent un crissement irritant.

Dès cet instant, je ne pus m’empêcher de contempler ses jambes avec fascination. En même temps que je la redoutais, j’étais impressionné par l’étrange énergie qui émanait d’elle. Outre les douleurs que j’éprouvais encore, je me sentais extrêmement mal à l’aise dans ma position ridicule et je n’osais ni bouger ni parler. Déjà, j’attendais ses ordres avec docilité. Bien malgré moi, je sentis un frémissement dans mon sexe. Mlle Germaine me troublait indéniablement, mais ce n’était vraiment pas le moment de le lui laisser voir…

Bien qu’elle fût attentive à chacune de mes réactions, je ne crois pas qu’elle perçut le frémissement inquiétant qui m’avait saisi une seconde. Elle décroisa les jambes, encore plus lentement. Dans le bureau silencieux, le crissement de ses bas résonna avec une intensité parfaitement insupportable.

— Tu admires mes jambes, n’est-ce pas ?

Je ne répondis pas.

— Mais je vois bien, poursuivit-elle, que tu éprouves une envie lubrique. Nous allons mettre bon ordre à cela ! Sous mon contrôle, tu vas apprendre à admirer la beauté des femmes, et à les adorer.

Je ne savais quoi dire. Je rougis, m’agitai et bégayai quelques sons incohérents.

— En ce moment, tu admires mon corps, n’est-ce pas ? Tu as envie de le toucher, de le sentir… Il n’est pas exclu que je satisfasse un jour ton envie, mais il faudra d’abord que tu me prouves ton adoration. Rien n’est plus humiliant pour un jeune homme de ton espèce que d’être à la merci d’une belle jeune femme qu’il désire et qui lui impose sa supériorité.

Troublé par des affirmations auxquelles, curieusement, je trouvais une indéniable justesse, je me sentis complètement désorienté. Je demeurai silencieux et immobile, parfaitement stupide, en fait.

Mon visage n’était qu’à quelques centimètres des jambes troublantes de Mlle Germaine.

— Eh bien, qu’attends-tu ? Baise mes pieds !

Soulagé qu’elle me précisât ce que je devais faire, je me penchai maladroitement en ayant toutes les peines du monde à ne pas tomber lourdement car, selon l’ordre précédemment reçu, je conservais les mains croisées au sommet de ma tête. Finalement, j’effleurai de mes lèvres le cuir de ses chaussures puis me redressai.

— Tu es presque un homme, à présent. Il est temps que tu apprennes que la destinée de l’homme consiste à nous vénérer, nous autres femmes, de tout son être, et que sa place est à genoux devant notre beauté… Tu vas donc te relever et effectuer devant moi une centaine de génuflexions !

Incapable de réfléchir, je fis ce qu’elle me demandait tandis qu’elle jouait distraitement avec la grosse semelle de cuir.

Immédiatement, cette épreuve absurde commença à imprimer dans mon esprit troublé, dominé déjà, la toute-puissance de la femme. Chaque fois que je me relevais, je savais, en effet, que je n’agissais ainsi que pour m’agenouiller à nouveau et prouver ainsi mon obéissance et ma docilité. Même si je n’en avais pas encore tout à fait conscience, j’étais déjà dressé.

Quand Mlle Germaine estima que la leçon s’avérait suffisamment efficace, elle acheva de sceller mon destin.

— Ta mère t’a confié à moi pour que je prenne ton éducation en main. Je ne voudrais surtout pas la décevoir, aussi je vais prendre toutes les mesures nécessaires pour te dompter. Dès ce soir, tu seras soumis à un régime spécial, et d’abord, tu vas être conduit à notre centre de mise à niveau intensive.

En entendant ces mots, je trouvai la force de protester timidement. J’affirmai que, dès qu’elle serait avertie de ce qui se passait ici, ma mère me ferait quitter sur-le-champ cet endroit infâme.

— Crois-tu vraiment ? se contenta de répondre Mlle Germaine avec un sourire qui me fit froid dans le dos.

Sans trop de conviction, je hochai la tête affirmativement.

— Eh bien, nous allons lui téléphoner immédiatement.

En croisant les jambes dans un crissant murmure de nylon, Mlle Germaine composa un numéro qu’elle connaissait par cœur. Ne pouvant croire qu’il s’agissait de celui de ma mère, je m’attendais à quelque subterfuge.

— Votre fils est près de moi et il désire vous parler. Dois-je vous le passer ?

Je ne doutais pas qu’elle parlait à une comparse et allais me dire que ma mère était occupée et n’avait pas le temps de me parler. Mais il n’en fut rien. Mlle Germaine me fit signe d’approcher.

— Non, non… dit-elle au téléphone. Je préfère qu’il vous raconte lui-même ses progrès. Ne quittez pas…

Elle pressa un bouton sur l’appareil téléphonique et la voix pointue de ma mère résonna dans le bureau. Entièrement nu, les fesses encore enflammées par les coups de claquoir, je dus parler à ma mère comme si tout était normal. D’un ton assez sec, elle me demanda si j’obéissais bien à Mlle Germaine, et si je faisais des progrès. Je répondis avec respect, par l’affirmative, bien sûr, en rougissant horriblement. Pour accroître mon désarroi, Mlle Germaine avait pris en main mes organes et les manipulait d’une manière faussement distraite. J’imaginais sans peine que, si jamais mes réponses ne lui plaisaient pas, elle me broierait à nouveau les testicules.

— Mais que fais-tu en ce moment ? Pourquoi Mademoiselle Germaine m’a-t-elle appelée ?

— Je suis dans le bureau de Mademoiselle Germaine, mère, et elle vient de me dire que j’allais être emmené dans une annexe spéciale de l’école afin de mieux travailler. J’ai pensé qu’il fallait vous prévenir.

Je supposais naïvement que ma mère allait, sinon protester, du moins demander des explications sur cette décision, mais elle se contenta de me remercier de l’avertir ainsi.

— J’espère que tu es flatté de l’attention que Mademoiselle Germaine porte à ton éducation. L’as-tu bien remerciée, au moins ?

J’affirmai avoir fait preuve de la plus grande politesse, mais cela ne parut pas suffire à ma mère.

— J’ai une faveur à lui demander… Est-ce qu’elle peut m’entendre ?

— Oui, mère, certifiai-je.

En fait, mon inquiétude ne cessait de croître devant l’étrange tournure que prenait la conversation.

— J’aimerais, dit alors ma mère, que tu demandes poliment à Mademoiselle Germaine de te faire hurler de douleur, afin que je me rende compte de ta docilité.

— Mais… j’ai déjà… essayai-je de protester.

Mlle Germaine me regardait en souriant, calmement. D’une main, elle tenait l’écouteur et, de l’autre, jouait avec mes testicules.

— Tu as déjà quoi, Séverin ? demanda ma mère avec un léger agacement dans la voix.

— Rien, mère, rien… Mademoiselle Germaine… Je…

À cet instant, je crois que ma vie bascula vraiment. Incapable de formuler la requête de ma mère, révolté, malgré tout ce que je venais d’endurer – et peut-être aussi à cause de cela, dans un dernier sursaut de fierté – je fus sur le point de bondir sur mes vêtements et de m’enfuir loin de cette école monstrueuse et de cette femme pervertie.

En une seconde, je me vis errant sur les routes, obligé d’accomplir des tâches viles pour survivre, bref réduit à une vie misérable, mais libre à tout jamais, et digne, et fier de n’avoir de comptes à rendre à personne.

Malgré toute sa clairvoyance, Mlle Germaine ne put lire dans les pensées qui me venaient en cet instant, mais elle en perçut l’importance et mit un terme définitif à mes rêves. Sans que j’aie eu besoin de le lui demander, elle referma ses doigts sur mes testicules et commença à presser, à presser, en les faisant rouler contre sa paume, ce qui accrut considérablement ma souffrance. Je crispai la main sur le combiné téléphonique et serrai les dents pour ne pas crier.

Mon stoïcisme n’était pas destiné à contrarier l’attente de ma mère, en dépit de la profonde déception qu’elle venait de me causer ; je voulais seulement conserver quelque dignité, prouver que je n’étais pas qu’un jouet entre leurs mains.

Au téléphone, et bien qu’elle ne pût savoir exactement ce qui se passait, ma mère ne disait rien ; elle écoutait avec attention, et je l’entendais respirer d’une façon plus profonde.

Les doigts de Mlle Germaine me broyaient si fort que la douleur me fit d’abord émettre des grognements auxquels répondirent des soupirs de ma mère, à l’autre bout du fil…

Enfin, malgré toute ma volonté, plié en deux par l’intolérable supplice, je poussai un cri sauvage, désespéré, vaincu. Et, alors que la souffrance me paralysait encore, j’entendis distinctement ma mère pousser une sorte de vibrato strident et ravi. Finalement, Mlle Germaine, sans cesser de me broyer les testicules, déconnecta le haut-parleur pour parler en privé à ma mère ; elle lui demanda si elle avait bien entendu, si elle trouvait que j’avais bien crié et si elle désirait m’entendre encore hurler.

Hélas, il n’est point douteux que ma mère répondit affirmativement à cette dernière question, car Mlle Germaine, en faisant rouler mes testicules entre ses doigts fins à la manière d’un prestidigitateur qui joue avec des billes d’acier, me les écrasa brusquement, de toutes ses forces. Je poussai un glapissement sourd et désespéré.

— Mais, non, Madame, je vous assure que ça ne me dérange pas du tout, assura-t-elle en me les serrant une seconde fois.

Puis, après les salutations d’usage, elle reposa le combiné et, me lâchant enfin les organes, leur asséna une petite tape malicieuse qui me fit hurler de nouveau.

*
*    *

Après m’avoir fait remettre à genoux, les mains sur la tête, au milieu de son bureau, Mlle Germaine téléphona à une femme du fameux centre de mise à niveau dont elle venait de me parler, afin qu’on vienne me chercher.

J’étais toujours nu et je sanglotais. Depuis que j’avais découvert l’odieuse trahison de ma mère, je ne songeais même plus à fuir. Curieusement, j’avais l’impression d’être soudain devenu adulte, et Mlle Germaine, malgré sa position, malgré l’ascendant qu’elle avait déjà pris sur moi, m’apparaissait, dans mon imagination d’adolescent, comme une véritable conquête amoureuse. Même si elle m’avait battu, humilié, torturé, j’éprouvais pour elle un désir sensuel que je n’avais jamais connu auparavant.

— Deux jeunes femmes vont venir m’aider à te transporter. Il s’agit de Mademoiselle Claude et de Mademoiselle Catherine. Tu te prosterneras devant chacune d’elles en leur baisant les pieds. Pour être sûre que tu te conduiras comme il convient, je vais t’apprendre quelques rudiments d’humilité en les attendant.

Mlle Germaine vint se placer à un mètre de moi.

— Lorsque tu te trouveras en présence d’une femme, tu devras tomber à genoux, si tu n’y es pas déjà, et te prosterner devant elle d’une manière naturelle en la saluant avec respect et en l’appelant « Maîtresse ». Voyons de quoi tu es capable…

Sincèrement résolu à lui donner satisfaction, je me penchai pour me mettre à quatre pattes devant Mlle Germaine, mais au moment où j’allais abaisser mon visage vers la pointe de ses chaussures, elle me tira violemment les cheveux pour me faire relever la tête, et elle m’asséna une formidable gifle sur la joue gauche.

— D’abord, tu dois saluer, petit crétin ! Et puis te prosterner, et non pas faire le chien… Recommence !

Les yeux aveuglés de larmes, la joue brûlante, je me redressai.

— Bonjour, Maîtresse Germaine, balbutiai-je d’une voix emplie de sanglots.

Puis j’inclinai le buste en avant en écartant les bras d’un mouvement maladroit.

Mes lèvres allaient atteindre le sol quand Mlle Germaine, d’un geste brusque, me posa le pied sur la nuque et m’écrasa le visage sur le plancher.

— Si tes bras ne sont pas attachés, tu dois les replier sous toi, en les croisant sur ta poitrine, c’est une marque de soumission. D’autre part, tu dois employer une formule moins sèche que ce bonjour. Par exemple, ajoute : « Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme, et je me prosterne à vos pieds. »

Sur ses indications, je fis de mieux en mieux, m’efforçant d’aplatir les épaules sur le sol comme elle le demandait, et m’écrasant les lèvres sur le cuir verni de ses escarpins. Je compris que Mlle Germaine n’était pas totalement satisfaite, mais qu’elle se contenterait de ce modeste début pour me laisser saluer Mlle Claude et Mlle Catherine.

D’ailleurs, un claquement de hauts talons résonna soudain dans le couloir.

— Eh bien, que fais-tu ?

Je reçus deux gifles qui m’assommèrent presque. En entendant arriver les deux amies de Mlle Germaine, je m’étais relevé prestement pour remettre mes vêtements et les accueillir dans une tenue décente. Quel inconscient j’étais ! Désormais, il me faudrait agir uniquement sur l’ordre exprès de mes Maîtresses ; toute initiative serait sévèrement punie…

— À genoux ! Et montre un peu ce que tu as appris !

Pour l’instant, ces gifles magistrales suffisaient à me faire expier mon geste, à la condition, bien sûr, que je sache saluer comme il convenait les deux arrivantes. Comprenant cela, je fis abstraction des larmes sur mes joues et de ma nudité pour concentrer tous mes efforts dans l’accomplissement de ce que Mlle Germaine venait de m’enseigner.

*
*    *

Mlle Catherine était la plus jeune. Elle entra dans le bureau la première et je m’inclinai devant elle.

— Bonjour, Maîtresse Catherine. Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme et je me prosterne à vos pieds.

Son jupon blanc dépassait légèrement de sa jupe et frottait gracieusement contre ses longues jambes gainées de bas champagne très clairs. Je me penchai, les mains repliées contre ma poitrine et baisai la pointe de ses souliers vernis.

Mlle Catherine eut un petit éclat de rire joyeux devant mon attitude et, quand je me relevai, elle me gifla d’une tape sèche en riant encore.

— Tu es ici pour apprendre à obéir, dit-elle d’une voix très douce. N’oublie pas que tu es entièrement à notre merci.

Je pris cette gifle et ces mots comme une manifestation de bienvenue, un encouragement, en quelque sorte. Mlle Claude se montra plus austère, se contentant d’avancer son pied gauche après que j’eus baisé son pied droit, puis elle me contourna comme si je n’étais qu’un objet encombrant posé sur le sol.

Les deux jeunes femmes s’assirent en lissant leurs jupes avec la main dans un mouvement très élégant. Mlle Catherine se trouvait juste en face de moi. Elle croisa et décroisa les jambes à plusieurs reprises, m’offrant la vision du sommet de ses cuisses rondes et de sa culotte d’un blanc arachnéen.

S’apercevant de la fascination que j’éprouvai devant ce spectacle, elle se leva soudain, fit un pas vers moi et me gifla à nouveau, d’une claque cinglante, mais peu violente.

— Pour avoir le droit de contempler tant de beauté, il faut savoir être docile et se laisser chauffer les joues !

Les trois jeunes femmes rirent de bon cœur.

Comme pour ne pas être en reste, Mlle Claude se leva à son tour et me gifla, durement et posément, en me demandant à chaque fois de relever la tête et de tendre la joue. Parfois, elle marchait autour de moi, le corps bien droit et le visage hautain. Elle me dominait ainsi davantage, alors que j’étais à genoux et elle debout, ses bas crissant et son jupon frémissant au rythme de ses pas. Chaque fois qu’elle revenait devant moi, elle me frappait à nouveau.

— Si cela ne tenait qu’à moi, expliqua-t-elle, à la moindre faute, je les corrigerais, heure après heure, afin qu’ils pleurent sans cesse ! Qu’ils expient pour tous les hommes qui nous ont fait souffrir et nous ont traitées comme des esclaves ! Qu’ils s’agenouillent tous devant nous et nous implorent un pardon que nous ne leur accorderons jamais !

— C’est l’enthousiasme de la jeunesse, ma chérie, rétorqua Mademoiselle Germaine. Bien sûr qu’ils paieront tous, d’une manière efficace et irréversible. Mais il faut éviter les outrances. Attends au moins que nous soyons au centre…

Pour finir, Mlle Claude me repoussa d’un coup de pied dédaigneux. Je m’écroulai sur le côté, les oreilles et les joues brûlantes, meurtri et assommé, incapable de faire un mouvement, et je demeurai ainsi allongé sur le sol.

— Tu as sans doute raison, reprit Mlle Claude, mais chaque fois que je rencontre un nouveau garçon, je voudrais le briser tout de suite, pour qu’il comprenne bien que nous sommes les plus fortes ! Je voudrais profiter de lui tout de suite, et pleinement ! C’est à cause du désir lubrique que je lis dans leurs yeux dès qu’ils regardent mes jambes…

— Je te comprends bien, ma chérie. Mais n’oublie jamais que c’est à cause de ce désir qu’il est possible de les dompter, lui et tous ses congénères, afin d’être un jour, pleinement maîtresses du monde et de notre destin ! Et puis, un dressage efficace ne peut pas se faire en quelques heures. Au centre, nous avons tout le temps de les façonner. Tu verras comment, dans quelques jours seulement, celui-ci se prosternera avec sincérité sur un simple geste du doigt. Ne sois pas si pressée d’en finir…

Ces mots confirmaient mes pires craintes ; mon tourment, à la vérité, ne faisait que de commencer, et je me demandai avec effroi ce qu’elles allaient encore me faire subir. Les minutes qui suivirent m’en offrirent un exemple.

— Il se fait tard, dit soudain Mademoiselle Germaine. Il faut le préparer.

— J’ai eu chaud aujourd’hui, s’écria alors Mademoiselle Catherine d’un ton badin. Ce n’en sera que meilleur !

Tandis que Mlle Germaine ouvrait un des tiroirs de son bureau et en sortait une poignée de bas nylon, Mlle Catherine, sur cette déclaration sibylline, disparut un instant derrière moi. Lorsqu’elle revint, je vis qu’elle avait les jambes nues. À la main, elle tenait ses bas encore tout imprégnés de son odeur intime.

— Ouvre la bouche !

J’obéis docilement, déjà troublé. Se penchant légèrement au-dessus de moi, Mlle Catherine m’enfonça alors un de ses bas dans la bouche, introduisant ses doigts entre mes joues pour s’assurer que le nylon atteignait le fond de ma gorge. J’eus une sensation rêche sur la langue, mais ce fut le parfum qui m’impressionna le plus, sourd, poivré, inoubliable. Finalement, Mlle Catherine laissa dépasser de mes lèvres l’ouverture du bas qu’elle disposa soigneusement sur mon menton, comme on fait d’une pochette. Elle observa l’effet obtenu avec un sourire satisfait puis m’enfila le second bas sur la tête, de telle sorte que la pointe du pied vienne se placer devant mon nez, me forçant ainsi à percevoir encore davantage son odeur.

J’éprouvai un sentiment étrange fait de crainte, de surprise et d’excitation. Humilié par ma nudité, ma position agenouillée et ce déguisement grotesque, je ressentis pourtant une indescriptible volupté dont la légère érection de mon sexe était la preuve la plus flagrante. Aucune des trois jeunes femmes ne parut remarquer ce détail. Tenant à la main plusieurs paires de bas, Mlle Germaine s’en servit pour me ligoter minutieusement. Elle m’attacha d’abord les poignets dans le dos. Paumes ouvertes vers l’extérieur, elle passa un autre bas à la base de mes testicules, les faisant ressortir d’une manière obscène, et elle rattacha l’autre extrémité de ce bas au lien des poignets.

Lorsqu’elle prenait un bas, celui-ci semblait fragile et léger, mais dès qu’elle le serrait, il s’étirait et devenait un lien impitoyable qui pénétrait douloureusement dans mes chairs. Le bas qui me passait entre les jambes me tirait durement les bourses en arrière. Ma peau se plissa sous le lien soyeux, et je laissai filtrer un murmure de douleur.

Mlle Germaine acheva sa besogne, puis m’asséna une gifle précise, à toute volée.

— Je ne veux entendre ni cri et ni pleur. Tu dois souffrir en silence et prendre conscience que cette souffrance est un acte d’adoration qui nous est destiné.

Elle me fit ensuite allonger sur le sol et, toujours à l’aide d’un bas, m’attacha les chevilles et les jambes, en haut des cuisses et sous les genoux. Pour me lier étroitement les bras le long du corps, elle s’accroupit, et sa robe légèrement remontée me laissa découvrir un instant la dentelle d’un jupon rose. Enfin, pour mieux serrer et gagner quelques centimètres, elle s’agenouilla de tout son poids sur ma poitrine en m’ordonnant d’expirer à fond, et elle demanda à Mlle Claude de nouer elle-même les liens de nylon.

Lorsque Mlle Germaine eut fini de m’entraver, elle se redressa, et je pus voir et entendre ses bas et son jupon rose qui glissaient et crissaient sous sa robe.

Aidée de Mlle Claude, elle me saisit alors par les épaules et me fit remettre à genoux. Je ne pus réprimer un souffle de douleur. Chaque mouvement faisait pénétrer davantage les bas qui me liaient les jambes, et le bas qui séparait mes fesses s’incrusta plus profondément.

Mlle Germaine me saisit durement par l’oreille.

— Je ne veux entendre ni cri et ni pleur, t’ai-je dit ! À la prochaine incartade, je te giflerai !

Elle retourna ensuite s’installer derrière son bureau, le corps bien droit et les jambes serrées, un sourire de satisfaction étirant ses lèvres. Il y eut un bref silence, puis je m’écroulai au milieu de la pièce, sanglotant, pétri de douleur et totalement vaincu. Dans un brouillard, j’entendis - et je devinai sa silhouette - Mlle Catherine retirer ses chaussures. Assise au-dessus de moi, à quelques centimètres de mes yeux emplis de larmes, elle enfilait une nouvelle paire de bas, me laissant entrevoir furtivement ses cuisses nues. Avec un rire cristallin, elle me prit soudain la tête par les oreilles et me serra le cou entre ses jambes, me maintenant fermement immobilisé à l’aide de ses chevilles croisées, jusqu’à ce que je sois presque évanoui. Lorsqu’elle me relâcha, je retombai comme une chiffe molle à ses pieds, n’effectuant que les seuls soubresauts que mes liens étroits m’autorisaient.

Tout mon corps n’était plus que souffrance, et de fulgurantes ondes de peur traversaient mon esprit, mêlées à des visions de chairs douces, de nylon et de soie. Je tentai à nouveau de remuer mes membres endoloris, mais je ne réussis qu’à faire pénétrer plus profondément l’enchevêtrement des bas qui me cisaillaient. Alors je demeurai immobile et essayai de distraire mon malheur en suçant le bas qui m’emplissait la bouche, en prenant conscience du fait que, jusqu’à ma mort – et même si, malgré la tournure effrayante que prenait ma vie, elle arrivait très tard –, je ne pourrais jamais oublier le parfum capiteux des jambes de Mlle Catherine.

Ne me suffisait-il pas de respecter leurs ordres pour vivre bientôt en harmonie avec ces merveilleuses jeunes femmes et partager leur intimité ? Sans que je m’en rende bien compte, le dressage produisait son effet, au plus profond de moi.

Mlle Claude m’arracha brutalement à mes pensées. Elle me retourna sur le dos et s’agenouilla sur ma poitrine pour me passer un autre bas en travers de la bouche.

— Tu dois rester muet durant tout le voyage.

Écartant les jambes, elle m’engloutit la tête sous sa jupe et la serra de toutes ses forces entre ses cuisses, me submergeant de chaleur, de parfums intimes, de contacts lisses et satinés. Le nez aplati contre sa culotte, je pouvais à peine respirer. Jamais encore, je n’avais subi un tel écrasement. J’aurais voulu crier de douleur, mais ne pouvais absolument rien faire.

À cette minute, je sentis que cette ravissante jeune femme, par simple caprice, pouvait m’étouffer sans que je fusse capable de proférer le moindre murmure. Finalement, elle se releva et, la joue contre le sol, je l’aperçus, impérieuse, magnifique, si grande au-dessus de moi. Je vis toute la longueur de ses jambes gainées de nylon, et leur bordure plus sombre, juste avant que n’apparaisse, à peine assombrie par la double épaisseur de sa jupe et son jupon, la lumineuse bande de sa peau nue, barrée par les jarretelles. Je vis son jupon, sa culotte, tout un univers dans lequel je venais de baigner sans rien voir.

Puis, après avoir jeté une couverture sur moi, sans doute pour masquer ma nudité, elles me saisirent toutes trois ensemble – Mlle Germaine aux épaules, Mlle Claude à la taille et Mlle Catherine au niveau des jambes –, me soulevèrent, m’emportèrent, tel un colis, hors de l’établissement.

Quelques minutes plus tard, je me retrouvai à genoux sur le plancher d’une automobile, les mollets entravés sous le siège avant et le visage tourné vers la banquette arrière.

Mlle Catherine vint s’asseoir devant moi, souleva sa jupe et son jupon, et me serra la tête entre ses jambes.

Puis elle lissa sa jupe et replaça la couverture sur ses genoux, m’engloutissant du même coup, de telle sorte que je devins invisible de l’extérieur, parfaitement immobilisé, les mollets liés au plancher, le dos contre le siège avant et la tête serrée entre les genoux de la jeune Maîtresse.

Dès que l’automobile démarra, j’eus l’impression que Mlle Catherine accentuait malicieusement les soubresauts et les balancements du véhicule, aggravant les tourments que je subissais, bâillonné, ligoté, à la merci du moindre de ses caprices.

Après quelques dizaines de minutes, la voiture sortit de la ville et roula de façon plus régulière.

Je commençai à étouffer lorsque Mlle Catherine relâcha soudain la pression de ses jambes. Alors, désireux de reprendre mon souffle, je relevai brutalement la tête.

Sur le coup, Mlle Catherine fut surprise, mais j’eus à peine le temps de me redresser. Je reçus une gifle formidable puis, soulevant sa jupe d’une main et m’empoignant les cheveux de l’autre, elle eut tôt fait de me replacer la tête entre ses cuisses.

Elle remit la couverture en place sur mon dos et proféra d’une voix forte :

— Dès que nous serons arrivées, tu vas recevoir une solide correction, tu peux me croire ! Tu dois apprendre qu’on ne nous résiste pas : tu dois savoir te soumettre sans jamais chercher à te révolter !

— Je connais quelqu’un qui va tâter de la petite culotte mouillée, chantonna gaiement Mlle Germaine. Mais je préfère tout de même que tu épargnes les coussins de ma voiture, n’est-ce pas ?

*
*    *

J’appris très vite en quoi consistait la punition de la culotte mouillée.

En effet, quelques minutes après ma rébellion presque involontaire, l’automobile ralentit puis s’arrêta, et j’entendis les grincements métalliques d’un portail monumental. On roula encore, plus lentement, sur du gravier crissant, et les trois jeunes femmes descendirent en riant.

Une seconde fois, je fus transporté comme un sac et conduit sans ménagement dans une grande pièce sans fenêtre. Mlle Germaine s’en alla, alors que Mlle Claude et Mlle Catherine me couchaient sur le dos, à même le carrelage glacé. Mlle Catherine souleva prestement sa jupe et, de ses deux pouces, fit glisser sa culotte le long de ses jambes. S’accroupissant alors au-dessus de mon visage, elle la plia plusieurs fois avec soin, pour en faire un bouchon qu’elle appliqua contre son sexe. Sa main m’empêchait de voir son intimité, mais je devinai qu’elle était en train d’uriner dans le fin tissu, jusqu’à ce qu’il fût bien imprégné.

Quand elle eut terminé, elle déplia la culotte mouillée – quelques gouttes tièdes tombèrent sur mon visage –, la saisit ensuite et referma sa main dessus en laissant dépasser une quinzaine de centimètres ; elle s’agenouilla alors sur mon torse et entreprit de me gifler à toute volée avec le bout de culotte qui sortait de sa main, imprimant à son bras tendu un mouvement ample et vif. Il y eut quelques éclaboussures, mais les premières claques alourdies d’urine me donnèrent l’impression d’être assommé. Après deux minutes de ce traitement, et bien que la plus grande partie du liquide eût déjà giclé sur le carrelage, de part et d’autre de mon visage, mes joues furent en feu.

Vainement, je tentai de me dérober en roulant la tête sur le côté et en pliant les jambes, mais il suffisait à Mlle Catherine d’écarter les genoux et de presser de tout son poids sur mes épaules pour que je me retrouve impuissant.

Comme elle préférait me voir obéir à sa volonté plutôt qu’à sa force, elle m’ordonna de rester immobile, ce que je fis, tout à fait conscient d’être à sa merci. Et elle recommença à me gifler, méthodiquement, avec la même intensité. J’aurais aimé crier, mais le bâillon me rappelait qu’il fallait expier en silence.

Après de longues minutes, Mlle Catherine se releva enfin, et Mlle Claude, après l’avoir aidée à me mettre à genoux, s’assit sur mon visage, m’emprisonnant le cou entre ses mollets fermes et charnus ; Mlle Catherine, qui s’était placée derrière moi, se mit aussitôt à me fouetter vigoureusement avec une lanière de cuir.

Je ne pouvais pas voir venir les coups, ce qui me les fit craindre davantage. Mais qu’aurais-je pu faire pour les éviter ?

Jusqu’à ce que ma peau devienne incandescente, Mlle Catherine me fouetta avec une énergie que je devinai enthousiaste. Elle était forte, et elle jubilait de me tenir entièrement à sa merci.

— Je voudrais que l’émotion de ces instants dure éternellement, l’entendis-je soupirer.

Mlle Claude se releva, enfin, et détacha les bas qui m’immobilisaient les bras et les jambes. Elle me laissa ceux qui enserraient le haut de mes cuisses et la base de mes testicules, et elle les rattacha à un autre bas passé autour de ma taille, pour me maintenir les fesses écartées et les organes étirés entre les jambes. Je pouvais désormais marcher et remuer les bras, mais j’étais toujours nu, coupé en deux, brisé, rompu, dominé dans mon corps. Je baissai piteusement la tête lorsque Mlle Catherine s’adressa à moi, essoufflée.

— Te voilà corrigé pour ta faute. Je vais te retirer ton bâillon, et tu vas nous baiser les pieds en nous demandant pardon.

Je m’exécutai humblement.

— Pour compléter ta punition, tu nous suivras à genoux.

Elles prirent un visible plaisir à marcher lentement, en se retournant fréquemment pour observer ma ridicule et douloureuse progression. Outre les liens qui me cisaillaient de toutes parts, mes testicules roulaient péniblement entre mes cuisses, m’occasionnant une souffrance supplémentaire. Ma seule consolation durant cette épreuve fut que j’apercevais parfois l’ourlet du jupon de Mlle Catherine qui dansait et frottait contre ses jambes, et sous lequel je savais qu’elle était nue.

Je parcourus ainsi derrière elles, laborieusement, plusieurs longs couloirs, puis nous arrivâmes dans une salle immense, toute tendue de satin et de draperies, avec des couches disposées selon un arrangement complexe. Les lumières étaient douces, et il planait dans l’air un parfum délicat. Je songeais aux salles d’orgie telles qu’on les représente pour décrire les dépravations antiques, à Rome ou à Byzance, et je me disais que les Maîtresses que je ne connaissais pas encore et qui se réunissaient ici devaient être fort nombreuses.

— Tu vas être présenté à la directrice, me déclara Mlle Germaine. Tu l’appelleras Mademoiselle Mère et tu devras faire preuve envers elle de toute l’humilité dont tu es capable.

Je fus très surpris en découvrant la directrice. Malgré son titre, elle était à peine plus âgée que Mlle Germaine, et sa tenue austère contrastait fortement avec la sensualité du lieu : une jupe droite et sombre, un tricot blanc et des bas clairs. En entrant, elle embrassa les trois autres femmes, leur sourit, puis s’allongea à demi sur une méridienne, juste en face de moi.

Elle ramena ses pieds croisés en arrière, ce qui eut pour effet d’écarter légèrement ses jambes, entre lesquelles son jupon rose formait un troublant arc de cercle.

Je fis alors tout ce qu’on m’avait ordonné.

Mademoiselle Mère croisa les jambes, puis s’adressa à moi d’une voix douce, mais hautaine :

— Ton dressage commencera dès demain matin. Tu seras confié successivement ou simultanément à trois catégories de Maîtresses : les soigneuses, les enseignantes et les correctrices. Tu feras preuve vis-à-vis de chacune d’elles du plus profond respect et de la plus humble soumission. Quand tu seras totalement dressé, que tu auras bien compris ton niveau d’infériorité et adopté le comportement qui convient à ta condition, je te ferai passer un examen qui me permettra de juger si tu es apte à entrer à notre service. Si jamais tu échoues devant moi, je te confierai à une rectifieuse. Les rectifieuses sont des Maîtresses spécialement entraînées pour parfaire le dressage des adolescents récalcitrants qui sont confiés à leur totale discrétion ; elles emploient les moyens les plus raffinés pour réduire leurs victimes à merci, et elles peuvent en faire absolument tout ce qu’elles veulent. Comme tu peux t’en douter, elles ne connaissent jamais d’échec… Même si tu passes brillamment l’examen, si jamais, par la suite, nous décelons en toi une faiblesse ou un manque de conviction dans ta soumission, nous te confierons à une rectifieuse durant la période que nous jugerons nécessaire. Est-ce bien clair ?

— Oui, Mademoiselle Mère.

— Baise mes pieds.

J’obéis du mieux que je pouvais, tandis qu’elle croisait et décroisait plusieurs fois les jambes, au son voluptueux du crissement de ses bas. Finalement, elle me fit cesser en me donnant sur l’épaule un petit coup de pied qui, dans l’état d’épuisement et de douleur où je me trouvais, suffit à me faire rouler sur le sol. Cela la fit rire. Elle se releva et me dit d’un ton moqueur :

— À bientôt, petit imbécile.

Les trois autres femmes m’emmenèrent alors dans la cellule où j’allais vivre, désormais. Elles me retirèrent mes liens, et sortirent en refermant la porte à clef.

Je me retrouvai seul et libre pour la première fois depuis ce qui me semblait une éternité. Tout mon corps était engourdi, douloureux. Chaque mouvement me faisait mal. Épuisé par toutes les émotions et les épreuves de cette journée, je m’allongeai sur le lit et sombrai presque immédiatement dans un sommeil à la fois tourmenté et voluptueux.

*
*    *

Je fus réveillé en sursaut par une main qui me tirait l’oreille. J’ouvris les yeux et vis que j’étais nu. Une jeune femme brune aux formes opulentes était penchée au-dessus de moi. Elle portait une blouse de coton d’un joli rose pâle dont les boutons bâillaient autour de ses seins majestueux. Il se dégageait d’elle une chaleur toute maternelle et, bien que mon réveil eût été brutal, je compris qu’elle était douce.

— Je suis Maîtresse Maryvonne. C’est moi qui vais te soigner cette semaine. Allez, debout !

En m’asseyant sur le lit, dans un réflexe de décence retrouvé, je mis les deux mains sur mon bas-ventre, et cela la fit éclater de rire.

— Voyez-vous ça ! Il a des pudeurs…

Me tirant par l’oreille, Maîtresse Maryvonne me conduisit au cabinet de toilette adjacent à ma cellule. En m’y amenant, la veille, Mlle Germaine m’avait signalé l’existence de cette commodité, mais, n’en éprouvant pas la nécessité et trop épuisé pour être curieux, je n’en avais même pas poussé la porte. Je fus surpris d’y découvrir une installation très complète, même si les accessoires étaient dénués de toute fioriture : un lavabo, une baignoire, un espace de douche, dans un coin, une table avec un miroir et un siège à la turque. En différents endroits des murs et même sur le sol, il y avait des anneaux scellés dont la présence me fit frissonner malgré moi.

Toutefois, ce que je redoutais le plus, à ce moment précis, c’était qu’il me faille uriner devant la belle jeune femme chargée de prendre soin de moi. Le sort qui m’attendait était bien pire encore.

Suspendu à une patère mobile, un grand bock d’émail fumait, d’où dépassait un long tuyau de caoutchouc rouge actuellement replié sur lui-même ; sur la table, dans un plat en métal blanc, une grosse canule noire achevait de confirmer ce qui me menaçait. Il y avait aussi un tube de vaseline et une boîte de papier-tissu. Maîtresse Maryvonne suivit mon regard et sourit.

— Je vois que tu as deviné, dit-elle d’une voix chantante. Oui, oui, quand tu seras passé sur le « po-po », je parachèverai.

Prenant soudain conscience de ma forte envie d’uriner, je compris que je ne pourrais jamais me soulager devant elle, mais, comme je ne voulais pas me révolter, je me mis devant la cuvette et saisis mon sexe d’une main timide.

— Non ! Pas comme ça ! intervint-elle. Même pour faire pipi, tu devras désormais t’accroupir comme une petite fille, à moins que ta Maîtresse du moment ne te donne un ordre différent. Mais maintenant, il faut que tu fasses ta grosse commission.

Bien résolu à faire preuve de docilité, je me plaçai dans l’humiliante position qu’elle attendait de moi, mais sa présence et son regard, plus encore que cet accroupissement inhabituel, paralysaient toutes mes fonctions.

— Je ne peux pas… murmurai-je.

— En toute circonstance, rétorqua-t-elle d’une voix posée, tu dois m’appeler « Maîtresse », ne l’oublie jamais. Si tu ne fais pas ce que j’attends de toi, je devrai appeler une correctrice. Est-ce cela que tu veux ?

Les tourments que j’avais endurés la veille me revinrent brusquement à l’esprit, et je me sentis prêt à toutes les concessions pour ne pas les subir à nouveau.

Je tombai à genoux devant Maîtresse Maryvonne et me mis à lui baiser humblement les pieds.

— Je vous jure, Maîtresse, que ce n’est pas de la mauvaise volonté, mais je ne peux pas faire ça, je me sens paralysé devant votre beauté…

— C’est gentil de dire ça, mais je ne peux me contenter de tes compliments, il me faut des résultats ! Je suis d’un naturel très conciliant, tu sais… Déjà, pour ne pas m’avoir appelée « Maîtresse » et pour avoir refusé d’obéir, je devrais te faire punir. Alors, si tu ne fais pas d’effort, je vais sonner pour qu’on envoie une correctrice.

— Bien, Maîtresse, dis-je avec tout le respect possible.

Et je repris la déshonorante position.

J’essayai de penser à autre chose, d’oublier le regard troublant qui guettait chacune de mes réactions et, après une très longue minute, je réussis à faire jaillir quelques gouttes dans la cuvette.

— C’est bien, m’encouragea Maîtresse Maryvonne d’une voix chaude. Continue !

Mais son intervention suffit à briser l’effet si durement obtenu. Je relevai les yeux vers elle pour implorer son indulgence, et je vis alors qu’elle avait sorti de sa poche un petit boîtier électronique, et qu’elle venait d’en presser le bouton. Elle me regardait d’un air attristé, comme si elle était désolée d’avoir à agir de la sorte.

Moins de vingt secondes plus tard, trois femmes firent irruption dans le cabinet de toilette et se jetèrent sur moi. Elles étaient très grandes et vêtues de tenues sportives, avec des collants de couleurs vives et de grosses chaussettes de laine. La lutte fut très brève. Elles me renversèrent et me couchèrent sur le ventre. L’une d’elles m’immobilisa la tête et me serra entre ses genoux pendant que les autres me maintenaient les bras et les jambes plaqués au sol.

Je n’avais aucune chance de leur résister et ne cherchai même pas à me débattre. Elles me croisèrent durement les poignets derrière le dos. Je sentis un bas qui s’enroulait autour de mes mains et je compris qu’elles m’avaient vaincu. Alors, je me détendis pendant qu’elles continuaient à me garrotter avec soin. En quelques minutes, je me retrouvai comme la veille, étroitement immobilisé.

Les trois jeunes femmes, que je n’avais pas eu le temps de dévisager ni de reconnaître, me mirent à genoux, et sortirent sans un mot. Maîtresse Maryvonne resta seule face à moi.

— Tu vois ce que je suis obligée de faire, me dit-elle d’une voix calme. Ouvre la bouche !

J’obéis aussitôt et, malgré le goût affreux, avalai d’un trait la cuillerée d’huile de ricin que Maîtresse Maryvonne me versait dans la bouche. Il ne m’était pas difficile d’imaginer ce qui se passerait ensuite, mais je ne voulais pas encourir le risque de la contrarier davantage.

— C’est bien, tu es docile, maintenant. Et puisque nous avons quelques minutes de tranquillité devant nous, je vais lire un peu.

Maîtresse Maryvonne alla s’asseoir sur le tabouret posé devant la table de toilette, et sortit de la poche de sa blouse une revue pliée, sans doute déjà ouverte à l’endroit où elle avait précédemment interrompu sa lecture. Pour s’installer plus confortablement, elle croisa ses jambes puissantes et potelées, et sa blouse s’ouvrit pour me les révéler jusqu’en haut de ses cuisses nues et douces.

Durant les minutes qui suivirent, je pus l’admirer à loisir. Chaque fois qu’elle tournait la page de sa revue, elle changeait de position, décroisant et croisant de nouveau les jambes sans faire le moindre geste pour rabattre sa blouse. Malgré mon inquiétude, je sentais poindre une érection. Cette femme était si belle, si proche, si plaisante…

Une crampe atroce mit un terme brutal au désir qui montait en moi. Maîtresse Maryvonne dut percevoir mon frémissement, car, sans même me regarder, elle consulta sa montre et reprit la lecture de son magazine.

Les minutes qui suivirent furent un véritable calvaire. Je m’efforçais d’abord de résister aux pressions que je sentais se développer en moi, puis, conscient que l’issue ne pouvait être évitée, je priais puis suppliais ma soigneuse de m’autoriser à me soulager. Enfin, après avoir montré quelque agacement à l’interruption de sa lecture, elle décroisa voluptueusement les jambes, plia le magazine, le remit dans la poche de sa blouse, puis se leva avec majesté et s’approcha de moi.

— Maîtresse, s’il vous plaît… implorai-je en grimaçant.

— Comme il est mignon… Encore !

S’accroupissant alors devant moi, Maîtresse Maryvonne m’offrit le spectacle troublant de la naissance du sillon de ses seins si tendres et si volumineux dans l’échancrure de sa blouse rose, mais elle ne fit rien, tout d’abord, pour me délivrer. Elle passa sa main chaude sur ma poitrine.

— Quels jolis petits tétins ! dit-elle joyeusement, en agaçant les pointes de mes seins avec ses ongles. Tania sera contente. Je ne sais pas à quel moment tu lui seras confié, mais tu verras, elle n’a pas son pareil pour mener les garçons par le bout des tétines.

Ses mains glissèrent ensuite, dans un effleurement troublant, vers mes organes génitaux. L’une me saisit délicatement la verge, et l’autre, les bourses. En d’autres circonstances, ces caresses auraient eu un effet immédiat, mais je devais crisper tous mes muscles pour ne pas me plier en deux sous l’effet des douleurs qui me zébraient l’intérieur du ventre.

— Maîtresse… je vous en supplie… dis-je dans un souffle.

— Ton petit zizi, comme il est doux et tendre ! Elles seront nombreuses à en tirer parti, continua-t-elle en souriant, comme si elle n’avait pas entendu ma supplique. Mireille va adorer y planter ses jolies quenottes… Je peux bien te confier un secret, tu comprends qu’il vaudra mieux pour toi le garder soigneusement : entre nous, nous appelons Mireille, « la Dévoreuse », depuis le jour où, dans un excès d’enthousiasme, elle a émasculé le petit Gérard… Quant à ces boules qui roulent…

Je n’entendais plus les tourments horribles qu’évoquait Maîtresse Maryvonne. Les larmes aux yeux, les mâchoires serrées, je tombais lourdement sur le côté, me repliant sous la douleur.

— Allons, allons, pas d’enfantillage !

Malgré la sécheresse du ton, je compris que ma délivrance approchait. Sortant une petite paire de ciseaux de la poche de sa blouse, Maîtresse Maryvonne trancha les bas qui me liaient les chevilles, les genoux et les cuisses.

— Allez ! En position.

Je n’attendis pas une seconde de plus. Rassemblant l’énergie qui me restait, je me redressai, puis m’accroupis péniblement sur la cuvette. Oubliant la honte de ma situation, je me soulageai en m’efforçant d’être aussi rapide et discret que possible. Sans cesser de m’observer avec une attention toute professionnelle, Maîtresse Maryvonne ouvrit un placard placé dans le mur et en sortit un tuyau d’arrosage.

— À la douche, maintenant !

Les jambes flageolantes, les bras toujours liés dans le dos, je titubai jusqu’à la légère déclivité située dans un angle.

— Présente-moi tes fesses ! Écarte les jambes ! Mieux que ça ! Penche-toi en avant !

Dès que j’eus adopté la pose humiliante qu’elle m’ordonnait de prendre, je reçus au plus intime de ma personne un jet d’une force incroyable dont l’impact me projeta vers le mur. Une barre d’acier nickelé permettait de se maintenir, mais mes liens m’interdisaient de m’y raccrocher.

Il me fallut quelques instants pour me rendre compte à quel point l’eau était froide et, après m’être retourné plusieurs fois sur les ordres de Maîtresse Maryvonne pour être douché de tous côtés, je me retrouvai grelottant nerveusement, faible et soumis.

Mes bras furent alors libérés, et elle m’enveloppa dans une grande serviette, puis me frictionna chaleureusement.

Malgré tout ce qu’elle venait de me faire subir, j’éprouvai un élan de reconnaissance infinie envers Maîtresse Maryvonne, et le torrent d’amour presque filial que je ressentis alors pour elle me fit éclater en sanglots. Elle me prit dans ses bras et pressa affectueusement ma tête contre son sein moelleux.

— Voilà… Voilà… C’est fini. Et demain matin, le garçon ne fera plus de problème, quand Maryvonne viendra lui donner son bouillon…

Mes soins intimes étaient loin d’être terminés, mais je m’abandonnais sans réticence aux mains fermes et douces de cette Maîtresse brune. Je ne protestai pas quand elle me coucha en travers de ses larges cuisses et me fit ouvrir le derrière pour y enfoncer tranquillement la canule et m’infliger successivement trois lavements tièdes afin que je sois parfaitement propre de l’intérieur, ainsi qu’elle me le dit.

Elle me fit ensuite prendre un bain, et me lava avec attention sans omettre le moindre détail.

Ce ne fut pas sans quelque volupté que je la vis jouer avec mon prépuce afin de bien le laver, puis assécher chaque repli de peau. Les bâtonnets ouatés dans les oreilles, le nombril et le nez me furent moins agréables, mais je ne lui en tins pas rigueur.

La matinée devait sans doute être écoulée quand elle en eut fini avec moi, et je me sentais si bien auprès d’elle que j’osai lui parler familièrement, sans me départir d’un certain respect, pour lui demander si elle était également chargée de me donner à manger, car je me sentais brusquement affamé.

— Nous verrons cela demain, me répondit-elle en riant. Oui, tu as bien entendu. Aujourd’hui est un jour de jeûne… Maintenant, assieds-toi sur ton lit et attends qu’on vienne te chercher. Dès que la porte s’ouvrira, tu te mettras à genoux pour accueillir la Maîtresse qui viendra s’occuper de toi.

Elle sortit ensuite d’un placard un costume comme je n’en avais vu que sur des gravures du début du siècle : une tenue de marin, bleu marine, avec un col carré orné d’un liseré blanc. Des chaussettes blanches et des sandalettes vernies complétaient l’ensemble. Devant Maîtresse Maryvonne, je ne me sentis pas gêné par cette tenue qui me ramenait à la période révolue de mon enfance, mais, quand elle fut partie et que je me retrouvai seul à attendre une nouvelle Maîtresse dont je ne savais rien, je me trouvai parfaitement ridicule - et humilié.

*
*    *

— Bientôt, tu vas connaître toute la puissance des femmes. Désormais, à chaque seconde de ton existence, tu devras avoir conscience de la profondeur de ton infériorité masculine. Parle-moi des mains de femme !

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

Mlle Suzanne était d’une beauté austère. Ses traits réguliers et froids témoignaient de l’importance de son travail ; des lunettes cerclées de métal blanc, comme son tailleur droit et son corsage au col empesé, renforçaient encore cette impression. Ses cheveux châtains formaient un chignon strict sur sa nuque, retenus par un peigne d’écaille de la même couleur.

Elle devait m’enseigner les principes sacrés qui, désormais, régiraient ma vie, une sorte de catéchisme à la gloire de la femme, comportant d’innombrables définitions que je devais apprendre par cœur et être capable de réciter chaque fois qu’une femme me le demanderait.

Lorsque je me trompais ou que j’oubliais une partie du texte, je recevais une gifle, donnée d’une main ferme et précise. Très vite, mes joues furent en feu, mais j’appris ainsi ce que signifiait chacune de ces phrases.

Finalement, comme je me troublais de plus en plus, au point d’être bientôt incapable de me concentrer, Mlle Suzanne écarta les jambes et me prit la tête entre ses cuisses.

— « Les cuisses des femmes sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde. Elles servent à étouffer l’homme et, au besoin, à lui briser le cou. Elles servent aussi à le consoler, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite. »

J’eus l’impression d’avoir le cou fixé dans un carcan ; je sentais, sous la chair soyeuse, les muscles durs qui me serraient, lentement, mais de plus en plus fort, pour m’amener à la limite de l’étranglement. Apeuré, je tentais de me libérer, mais à genoux, sans aucun appui et paralysé par l’angoisse, mes efforts étaient sans espoir.

Chaque fois que j’essayais de dégager mon cou, Mlle Suzanne m’étranglait davantage, en effectuant de lents mouvements latéraux qui augmentaient grandement ma douleur.

— Plus tu bouges, plus je vais serrer et plus tu souffriras. Il se peut même que je te donne quelques gifles beaucoup plus violentes que celles que tu as reçues jusqu’à présent, si tu continues à t’agiter ainsi. Tu es entièrement en mon pouvoir et il est inutile de chercher à fuir.

Je me savais vaincu, pourquoi aurais-je lutté ? Je me détendis et relâchai mes muscles contractés. Alors, comme par miracle, avant même que Mlle Suzanne ait desserré l’étreinte de ses cuisses, j’éprouvai une intense sensation de soulagement.

Mlle Suzanne me relâcha.

— Qu’est-ce que la femme ? demanda-t-elle d’une voix douce.

— « La femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… Maîtresse, je suis ici pour vous obéir corps et âme et je me prosterne à vos pieds. »

Le corps douloureux et gourd, entièrement dépersonnalisé par les épreuves tant physiques que morales que je subissais, je me baissai pour lui baiser les pieds l’un après l’autre, respectueusement. Lorsque je pus enfin relever la tête, Mlle Suzanne croisa haut les jambes, me laissant voir ses bas, ses jarretelles et son jupon, me laissant entendre le crissement de ses soieries et le frottement de ses cuisses l’une contre l’autre afin que je ne puisse plus dissocier l’idée de ma soumission du plaisir de contempler une image sensuelle.

Pendant deux heures, ou trois, ou quatre, ou dix, comment aurais-je pu savoir ? Mlle Suzanne me fit inlassablement répéter des phrases symboliques concernant chaque caractéristique de la femme, de son corps comme de son esprit. La beauté de la femme, sa persévérance, son sens de la justice… Et la puissance de chacun des organes qui font sa beauté : ses mains et sa bouche, ses seins et son ventre, ses pieds et sa croupe… Les atours qui parent tant de beauté doivent aussi être l’objet de mon adoration : culotte, jupe, jupon, bas, et tout ce qui met en valeur la beauté de la femme.

Si jamais je manifestais la moindre hésitation, elle me tirait les oreilles et me giflait avec une vigueur méthodique, tout en répétant patiemment, calmement, ce qu’il me fallait dire. Jusqu’à ce que, très longtemps plus tard, je ne commette plus aucune erreur.

*
*    *

Lorsque Mlle Suzanne me reconduisit enfin dans ma cellule, je crus que mon calvaire de la journée était terminé. J’avais faim. Mes joues me cuisaient, et mon crâne était plein de toutes ces phrases qu’elle m’avait apprises. Mais ma tranquillité fut de courte durée. Mlle Suzanne ne m’avait pas quitté depuis plus de cinq minutes que la porte de ma cellule s’ouvrait à nouveau. Sans même y penser, je me mis à genoux et baisai respectueusement les escarpins de la jeune femme qui s’avançait vers moi.

— Je suis Mlle Pauline, dit-elle d’un ton joyeux, et je vais t’apprendre quelques petites choses…

Elle était petite, brune aux cheveux courts, et portait une robe assez courte, rouge, plissée en corolle, sous laquelle j’aperçus furtivement un jupon, rouge également. En découvrant son sourire, je trouvai l’audace de lui exprimer ma souffrance.

— Maîtresse, quand pourrai-je manger ?

— Ah, mais cela, mon petit, relève de la Maîtresse qui te soigne. C’est Maryvonne, je crois…

— Oui…

— Alors, ne m’interromps plus avec des questions aussi bêtes, et mets la robe qui se trouve dans ton placard, me dit-elle d’une voix chaude et calme.

L’esprit vide, je m’exécutai en silence pendant qu’elle me regardait faire. Bien sûr, il m’était déjà arrivé de revêtir en secret des robes de ma mère, et cela m’avait excité tout en me faisant frémir à l’idée que quelqu’un puisse me surprendre ainsi vêtu. Mais maintenant, le fait d’enfiler cette robe droite, en coton, me sembla juste assez naturel pour ne pas trembler de honte, et assez troublant pour en éprouver une légère excitation.

Pendant que je m’habillais, Mlle Pauline avait sorti du même placard une poignée de bas nylon.

— Mets les mains derrière ton dos.

Comprenant qu’elle allait de nouveau m’attacher, j’eus un mouvement de recul, et lorsque Mlle Pauline s’approcha de moi, instinctivement, je plaçai mes bras en avant pour la repousser. Heureusement, je me repris très vite et me tournai pour lui offrir mes poignets réunis sur mes reins. En même temps, pour bien lui montrer ma soumission, je me mis à genoux. Mlle Pauline émit un petit rire, et me donnant un coup de pied dans les fesses, me fit choir à plat ventre sur le sol.

— Tu mériterais une bonne correction pour ton geste de rébellion, mais je crois que tu as compris qu’il était inutile de désobéir. Maintenant que tu es à mes pieds, il faut les baiser…

Résigné, j’obéis aussitôt. Me retournant comme je le pouvais, en rampant maladroitement, j’approchai mes lèvres de la pointe de ses escarpins vernis. Mlle Pauline me laissa faire un instant, puis me repoussa d’un coup de pied méprisant.

— Tu t’y prends très mal. Nous allons reprendre ton éducation.

Elle plaça un fauteuil devant moi et s’y installa en disposant sa jupe en corolle autour de ses jambes magnifiquement charnues. Je vis alors avec surprise qu’elle ne portait pas de bas. Les avait-elle retirés pendant que je me déshabillais, ou bien n’avais-je pas remarqué ce détail plus tôt ? En tout cas, je me sentis troublé par cette découverte. Tous les gestes de Mlle Pauline étaient souples et gracieux, mais très lents. Soudain, ni ma douleur, ni la faim qui me tenaillait le ventre, ni le temps, ne comptèrent désormais pour moi, et je sus que cette splendide jeune femme allait obtenir de moi, tôt ou tard, tout ce qu’elle voulait.

— Quand tu me baises les pieds, il faut accomplir cet honneur qui t’est donné avec toute l’humilité dont tu es capable. Ton corps de jeune brute doit se faire le plus petit possible. En fait, seules tes lèvres doivent effleurer ce que tu vénères. Redresse-toi !

Péniblement, je me remis à genoux. Deux gifles violentes claquèrent sur mes joues.

— Maintenant, je vais t’apprendre à me baiser les pieds comme il convient ! J’espère que nous obtiendrons des résultats qui s’approcheront de ce que je désire.

D’abord, je demeurai immobile, tentant de réfléchir à ce qu’elle venait de me dire. Une nouvelle gifle mit fin à mon hésitation.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Je me baissai d’un coup et m’aperçus que Mlle Pauline avait retiré ses chaussures. Ses pieds étaient délicieusement nus, ses ongles peints d’un rouge sang, de la même couleur que sa robe et que son jupon. Profondément ému, je posai respectueusement mes lèvres sur le dessus de chacun, puis me redressai pour attendre, immobile, la suite de ses ordres.

— Tu te moques de moi, dit-elle.

Je voulus affirmer ma docilité, mais je n’eus pas le temps d’ouvrir la bouche : une série de gifles retentissantes s’abattit sur mes joues. Mlle Pauline me renversa sur le sol, et accroupie au-dessus de moi, se mit à me frapper de toutes ses forces. Ensuite, elle posa son genou sur mon nez et appuya lentement. Une douleur diffuse m’envahit bientôt tout le visage et me tira des larmes.

— Tu vas me baiser les pieds comme un esclave parce que tu es en mon pouvoir ! C’est un très grand honneur pour les garçons soumis… Tu le feras sans jamais t’arrêter, jusqu’à ce que ce soit proche de la perfection !

Elle retira son genou et me gifla encore une fois. Mlle Pauline se cala alors plus confortablement dans le fauteuil et croisa les jambes, me laissant admirer furtivement la splendeur de sa chair nue, bronzée, dans l’écrin écarlate de son jupon.

Elle semblait parfaitement détendue et reposée alors que je m’épuisais de plus en plus.

— Assieds-toi sur tes talons et cambre les reins en redressant la tête vers moi !

Je crus d’abord qu’elle allait me gifler de nouveau, mais dans cette position inconfortable, mon visage était positionné très bas par rapport à la pose qu’elle avait adoptée dans le fauteuil.

— Ouvre la bouche ! Plus grand !

Contorsionné, ridicule dans ma robe de coton, j’obéis sans hésitation. Avant que je puisse comprendre, je me trouvai bâillonné par la pointe de son pied droit. Mlle Pauline éclata de rire devant l’air stupéfait et stupide que je devais lui présenter.

— Mon pied, tu le vois, peut devenir un instrument de punition tel que tu étais loin de l’imaginer ! Si je le voulais, d’un mouvement je pourrais te décrocher la mâchoire.

Pour bien me faire éprouver sa puissance, Mlle Pauline agita ses orteils à l’intérieur de ma bouche, les appuyant sur ma langue, sur mes joues ou sur mon palais.

J’eus l’impression d’un viol, et cependant, je me sentis étrangement honoré de pouvoir tenir dans ma bouche une si précieuse partie du corps de la femme. Timidement, voulant exprimer ma reconnaissance, je remuai les lèvres et la langue, dans la faible mesure où cela m’était possible, pour esquisser un mouvement de succion de son pied.

— C’est bien, petite larve… me dit-elle. Tu montres de la bonne volonté. Mais ce n’est pas le sujet de la leçon d’aujourd’hui.

Elle retira brusquement son pied de ma bouche et l’appliqua à plat sur mon visage, m’écrasant le nez. Je compris qu’il ne fallait pas reculer, mais, comme elle continuait à agiter son pied d’un mouvement rotatif, je crus bien faire en sortant la langue et en léchant la plante douce. Mlle Pauline eut un sursaut, puis me donna un coup de pied qui m’envoya rouler sur le sol, le nez broyé et des larmes pleins les yeux.

— Tu ne dois te servir de ta langue que pour des services bien précis que nous t’enseignerons plus tard. Sinon, jamais jamais, entends-tu ? Tu ne dois poser sans permission cet appendice visqueux sur le corps d’une femme !

— Je vous demande pardon, Mademoiselle Pauline, balbutiai-je.

Devant la violence de sa réaction, je crus qu’elle allait appeler une correctrice, ou me punir elle-même, mais il n’en fut rien. Sans doute considérait-elle le coup de pied qu’elle m’avait donné comme un rappel à l’ordre suffisant pour me remettre en place, et j’en éprouvai un grand soulagement, car j’avais compris la leçon.

— Maintenant, puisque tu as faim et envie de lécher, reprit-elle en riant, je vais t’apprendre à te servir de ta langue pour un rite fondamental. Chaque fois que tu rencontres une femme qui marche pieds nus, après avoir baisé le dessus des orteils, et à moins qu’elle ne te donne un ordre contraire, tu devras passer ta langue entre chacun de ses orteils, et jusqu’au sol. Si elle t’en laisse le loisir, tu devras aussi enrouler ta langue sous l’orteil.

Elle sortit alors de sa poche un petit flacon de fine poudre noire, en saupoudra le carrelage clair, puis y posa solidement le pied.

— Commence, me dit-elle simplement.

Je me penchai donc et posai respectueusement mes lèvres sur le dessus de son pied puis, tirant la langue, je l’introduisis doucement entre ses orteils. Pour me faciliter la tâche, elle les écartait.

— Quand je relèverai le pied, il ne devra plus y avoir de traces entre mes orteils.

Du mieux que je pus, je léchai le sillon doux en enfonçant la langue plus loin chaque fois, jusqu’à ce que la pointe atteigne le sol. Quand je sentis les premiers grains de poudre, je roulai progressivement la langue pour lécher sous l’orteil.

— C’est bien. Continue.

Après quelques instants, j’éprouvai un picotement au bout de la langue. Je crus qu’il s’agissait seulement de l’irritation de la poussière, mais la sensation de picotement s’accrut, et je compris que cette mystérieuse poudre noire n’était rien d’autre que du poivre. Très vite, j’eus l’impression que le bout de ma langue était en feu, mais craignant de contrarier ma Maîtresse, je poursuivis courageusement, allant dans le sillon voisin pour continuer ma tâche.

Peu à peu, l’envie d’éternuer me gagna, et malgré tous mes efforts, je ne pus retenir un premier spasme.

Mlle Pauline s’aperçut certainement de ma réaction, mais elle l’ignora.

— Si jamais il reste un seul grain par terre, je te fais lécher toute la pièce, dit-elle en guise d’encouragement.

Je crispai mes poings liés tout en activant ma langue, mais, malgré toute ma volonté, j’éternuai soudain violemment.

Dans ce sursaut, mon nez vint heurter le dessus de son pied, ravivant la douleur du coup qu’elle m’avait donné quelques minutes auparavant. Mes larmes m’aveuglèrent.

— Te rends-tu compte de l’inconvenance de ta conduite ? me demanda Mlle Pauline, d’un ton sévère.

— Oui, Maîtresse… Mais je n’ai rien pu faire. Pardonnez-moi ! C’est malgré moi que…

— Ça suffit ! Je devrais appeler une correctrice, mais il est déjà tard et tu n’as pas beaucoup progressé, pour une première leçon. Je vais donc improviser.

Bien que je n’eusse aucune idée de ce dont elle voulait parler, je levai vers elle mes yeux emplis de larmes et la remerciai avec une profonde reconnaissance. Elle parut l’ignorer et sortit de sa poche deux petits étuis de plastique blanc. Me soulevant alors la tête par le menton, elle enfonça le premier dans ma narine gauche et poussa sur le bout de l’étui qui me pénétra douloureusement dans le nez. Puis la sensation changea : j’eus l’impression que quelque chose sortait du bout de l’étui et m’obstruait complètement le crâne. Ce ne fut que lorsque Mlle Pauline retira l’étui que je compris qu’il s’agissait d’un petit tampon périodique dont la ficelle battit bientôt sur mon menton. Dans un éclair trouble, je revis ma mère, un jour que je m’étais caché dans sa penderie pour l’observer à sa toilette. À cheval sur le bidet, elle avait changé son tampon et mis beaucoup de temps à insérer le tampon propre, le retirant et le renfonçant plusieurs fois, comme si elle ne parvenait jamais à le mettre convenablement en place et trouvait à cette difficulté un certain plaisir.

Mlle Pauline fut plus efficace. Le second tampon m’obstrua la narine droite en un instant. Puis elle me libéra la tête et me gifla avec calme et fermeté, comme pour parfaire son travail.

— Tu as vraiment l’air stupide, comme ça ! dit-elle en constatant l’effet obtenu. Voyons maintenant les premiers résultats…

Elle souleva son pied et me montra les endroits où je n’avais pas bien léché, sur le sol, mais aussi sous ses orteils, là où le poivre s’était collé à sa peau.

— Tu ne sauras me baiser les pieds que lorsque je t’aurai fait recommencer des milliers de fois ! C’est en répétant le plus possible ce rite fondamental qu’il te deviendra familier. Il faut que tu m’adores avec humilité et sincérité. En passant d’un orteil à l’autre, tu répéteras à chaque fois : « Maîtresse Pauline, je baise humblement vos pieds. »

Je dis les mots et me soumis. Je me sentais épuisé et brisé par mes liens, tandis qu’elle croisait et décroisait les jambes avec grâce, dans un agaçant bruissement de chairs chaudes. Mes mâchoires me semblaient lourdes comme du plomb et j’avais l’impression que ma langue gonflée et en feu ne répondait plus à ma volonté.

— Continue en silence, dit-elle au bout d’une heure.

Je poursuivis pendant qu’elle m’observait d’un visage sévère.

Toute la fin de cette journée, j’appris à baiser les pieds de Mlle Pauline. Lorsque je tentais de lui dire à quel point j’étais exténué, elle me tirait les oreilles et me giflait mécaniquement. La nuit était tombée quand elle me détacha, m’interdisant de me remettre debout en sa présence.

La porte de la chambre fut refermée à clef. L’esprit vide, je massai mes membres douloureux avant de sombrer, affamé et brisé de fatigue, dans un sommeil rempli de fièvre.

*
*    *

Le lendemain matin, je fus à nouveau réveillé par Maîtresse Maryvonne. Elle n’eut pas à sévir pour que je me soulage devant elle, et l’huile de ricin me fut épargnée : je m’accroupis sur la cuvette et fis ce que je devais faire, honteux, mais docile. Je reçus tout de même trois clystères successifs, mais elle me laissa me soulager, et cette exigence, pour humiliante qu’elle fût, ne m’éprouva pas trop. Ensuite, je m’offris au jet froid et pris les positions qu’elle attendait de moi sans qu’elle eût à élever la voix.

— C’est très bien, dit-elle en me frictionnant vigoureusement avec la serviette. Maintenant, allonge-toi à plat dos sur la table. Je vais te donner à manger.

— Oh, merci, Maîtresse Maryvonne !

J’ignorais absolument quelle nourriture allait m’être offerte, mais les tiraillements de mon estomac étaient si violents que j’étais prêt à absorber avec reconnaissance tout ce qu’elle voudrait bien me donner.

Quand je fus installé comme elle me l’avait ordonné, Maîtresse Maryvonne déboutonna le haut de sa blouse et ses seins opulents m’apparurent, splendides et si laiteux, si moelleux, que je me mis à désirer qu’elle m’allaite comme un bébé. Elle devina ma pensée et sourit.

— Ah, le petit gourmand ! Comme il me téterait avec appétit ! Mais nous nous contenterons du biberon, aujourd’hui.

Pressant son sein contre ma joue, Maîtresse Maryvonne approcha de ma bouche un biberon dont la tétine imitait à la perfection la pointe de sein d’une femme. Spontanément, j’entrouvris les lèvres, mais elle garda le biberon hors de ma portée.

— Tsst, tss ! Pour avoir le droit de téter, il faut d’abord montrer que tu aimes mes seins… sans les toucher, bien sûr.

Me méprenant sur sa demande, je tournai la tête vers elle et posai un baiser fougueux sur le globe le plus proche de moi.

— Oh ! s’écria-t-elle avec indignation. Sans les toucher, ai-je dit ! Es-tu donc si bête ?

Je lui dis alors combien je trouvai ravissante sa généreuse poitrine, et je la remerciai d’offrir tant de beauté à mon regard, mais ce n’était pas ce qu’elle attendait de moi.

— Il faut bander, crétin ! Sinon, tu n’auras rien à manger.

— Pardonnez-moi. Je…

La confusion s’empara un instant de mon esprit, mais, aussi affamé que soucieux de lui donner satisfaction, je mis la main sur mon sexe. Une gifle violente me frappa la joue.

— Je t’ai dit de me montrer ton admiration, pas de te branler, petit vicieux !

Sa colère, toutefois, fut de courte durée. Maîtresse Maryvonne rapprocha de nouveau sa poitrine de mon visage et je sentis sa main douce qui effleurait mes testicules.

— Ce matin, je veux bien t’aider, mais si tu ne me donnes pas satisfaction à l’avenir, ceci risque bien d’être ton dernier repas…

Évidemment, la caresse de ses doigts eut tôt fait de me faire bander ; dès que je fus en érection, elle retira sa main et approcha le biberon de mes lèvres. J’aspirai goulûment, mais, d’abord, rien ne sortit de l’embout.

— Tu dois téter avec passion, me dit-elle d’une voix douce.

Je compris ce qu’elle voulait dire. Le liquide crémeux, épais, contenu dans le biberon ne sortait que si j’effectuais une forte succion des lèvres à la base de la tétine, et même ainsi, il me fallait creuser les joues et aspirer avec énergie pour recevoir quelques giclées sur la langue. Dans ces conditions, je mis au moins une demi-heure pour absorber à peine un quart de litre, et cette activité m’occupa tellement que je ne me rendis pas compte tout de suite que Maîtresse Maryvonne, telle une mère aimante, m’avait pris la tête pour la presser contre sa poitrine nue, tandis que sa main flattait affectueusement mon pénis et mes testicules.

Malgré la difficulté que j’avais à extraire cette nourriture, je trouvai bientôt que ce moment était le plus délicieux qu’il m’était donné de vivre depuis mon arrivée ici, et j’aurais voulu qu’il ne finisse jamais.

À la fin, Maîtresse Maryvonne reposa le biberon vide et boutonna sa blouse d’un air satisfait.

— Assieds-toi et fais ton rot !

Je trouvai d’abord cette demande incongrue, mais les efforts que j’avais faits pour aspirer le contenu du biberon avaient sans doute provoqué des spasmes dans mon estomac, si bien qu’à mon propre étonnement, j’éructai presque spontanément.

— C’est très bien ! Ta robe, maintenant…

Maîtresse Maryvonne me fit mettre la robe droite en coton que je portais la veille, et quitta ma cellule sans ajouter un seul mot.

*
*    *

Mlle Pauline arriva quelques instants plus tard, et tout au long de la journée, je dus lui embrasser les pieds plusieurs milliers de fois. À diverses reprises, elle m’attacha sans que je songe seulement à émettre la moindre protestation.

Elle sembla prendre un plaisir tout particulier à me voir allongé sur le sol tandis qu’elle s’accroupissait au-dessus de moi pour serrer les bas autour de mes membres. Elle me regardait avec un sourire cruel et me pinçait malicieusement.

— Si tu savais comme tu es loin du but ! Je devrais te faire corriger et venir te réveiller la nuit pour te dresser… Comme je suis infiniment généreuse, tu es soumis avec beaucoup de douceur. Tu devrais me remercier de ma bonté.

Elle m’obligea à montrer ma reconnaissance par des mots qui m’humiliaient. Sans cesse, je dus alternativement baisser et relever la tête pour me prosterner devant elle. À la fin du jour, j’étais ivre de gifles et de fatigue. Sous son contrôle, j’eus vraiment l’impression d’atteindre la perfection dans la servilité. Mlle Pauline le sentit aussi, car elle me fit continuer pendant une heure, puis m’autorisa à m’arrêter.

— Tu y es enfin arrivé, dit-elle. Il te reste beaucoup de choses à apprendre, mais d’autres s’en chargeront. Qu’as-tu à me dire ?

— Merci, Maîtresse Pauline, de m’avoir appris à vous baiser les pieds.

— Sois moins familier, prosterne-toi en parlant.

— Merci, Mademoiselle Pauline, de m’avoir enseigné où était mon devoir.

— Voilà qui est mieux.

Elle croisa les jambes et releva légèrement sa jupe, découvrant ses genoux. Sa peau était fine, claire, et douce, et il se dégageait de sa chair un incomparable éclat. Le souffle court, j’admirai la beauté de ses jambes, et je sentis mon sexe se dresser malgré moi sous ma robe. Mlle Pauline s’en aperçut et sourit, puis elle me gifla à toute volée, en riant.

— Il est bon que tu me désires, dit-elle. Et cette concupiscence va devenir le plus efficace de tes tourments !

Sur cette phrase mystérieuse, elle se leva puis sortit sans se retourner. Une jeune Maîtresse que je ne connaissais pas vint me détacher quelques minutes plus tard et m’ordonna de me coucher.

*
*    *

Le jour suivant, Maîtresse Maryvonne vint à nouveau superviser mes fonctions naturelles, me doucher et me nourrir, et je fis mon possible pour la satisfaire en tout point sans qu’elle ait besoin de sévir ou de m’expliquer ce que je devais faire. Le biberon qu’elle me donnait devait contenir un mélange extrêmement nourrissant, car – je ne m’en rendis vraiment compte qu’à ce moment – je n’avais pas éprouvé de faim depuis la veille. Il est vrai que les exigences de Mlle Pauline ne m’avaient pas laissé le temps d’y songer. Maîtresse Maryvonne m’abandonna nu dans ma cellule, mais, comme les autres fois, je n’eus pas longtemps à attendre.

— Prépare-toi à te faire tirer les oreilles ! Je suis Mademoiselle Denise.

Et avec minutie, elle m’attacha les coudes derrière le dos. Elle était plus âgée que Mlle Pauline, et sur son front apparaissaient deux fines rides. Elle était simplement habillée d’une jupe de laine grise et d’un tricot épais qui moulait sa poitrine opulente. Ses chaussures à talon plat étaient faites de lanières de cuir qui découvraient l’extrémité de ses pieds nus.

Elle me fit allonger sur le sol et me lia les poignets sur les hanches. Dans cette position, je pus voir sous sa jupe le mystère de ses fortes cuisses nues. Elle s’était assise dans le fauteuil en croisant haut les jambes, le visage noble et hautain. Je dus me contorsionner sur le sol pour me mettre à genoux à ses pieds ; elle me fit répéter tous les textes que je devais connaître par cœur.

— Avec moi, tu vas apprendre à te soumettre de ta propre initiative. Lorsque tu sortiras de mes mains, mon ventre et mon sexe te seront à jamais sacrés et inaccessibles.

Elle me prit la tête, la maintint serrée entre ses cuisses pendant une dizaine de minutes ; j’étais ainsi parfaitement immobilisé. Quand je haletais, je sentais le parfum intime, chaud et capiteux, qui se dégageait de son ventre et m’imprégnait tout le cerveau.

Maîtresse Denise faisait de lents mouvements, de haut en bas et de droite à gauche, me roulant et me tordant douloureusement les oreilles et le nez. Au début, je souffris en silence, mais bientôt, je ne pus m’empêcher de gémir. À ma plus grande surprise, Maîtresse Denise me libéra immédiatement.

— Puisque tu n’es pas capable de te taire, je vais t’y aider.

Elle se leva et, me dominant de sa haute stature, elle retira sa culotte, me livrant ainsi, furtivement, la vue de ses longues jambes, pulpeuses et nues. Hélas, je n’eus pas le temps de me complaire à ce troublant spectacle ; se penchant de nouveau sur moi, Mlle Denise m’enfonça dans la bouche et jusqu’au fond de la gorge sa culotte de coton épais, chaude et moite du contact de son intimité. Elle fixa un bas par-dessus afin que je ne puisse pas l’expulser, puis me replaça la tête entre ses jambes qu’elle serra.

Elle ne m’avait pas encore giflé une seule fois, mais elle avait déjà su m’imposer sa toute-puissance. Au cours de la journée, elle m’enseigna de nouvelles leçons. Au fil des heures, comme pour rendre sa tâche plus distrayante, elle les agrémentait parfois d’une paire de claques.

Je poursuivis ainsi mon apprentissage sous la domination d’une femme d’une vingtaine d’années plus âgée que moi qui me répétait sans cesse à quel point elle se sentait forte et heureuse. À plusieurs reprises, elle me fit remarquer combien sa jupe était simple et belle, chaude prison de laine douillette, conçue pour contenir ce dont j’étais si près, mais que je ne pourrais jamais sentir, baiser, toucher sans en avoir reçu l’ordre exprès. Seule sa culotte serait toujours prête à me gifler si je n’obéissais pas assez vite.

De temps à autre, elle caressait ses mollets de la paume de sa main, en disant d’une voix légère :

— Tu vois, il n’y a que moi qui puisse toucher mes jambes…

Ce fut avec elle que je pris conscience que, depuis que j’étais tombé entre les mains de ces femmes, j’avais dû me soumettre à différentes Maîtresses plus ou moins cruelles, mais que jamais l’idée de leur désobéir ne m’avait véritablement effleuré. C’était comme si le fait de me trouver étroitement attaché à leurs pieds m’enlevait toute idée de révolte avant même qu’elle me soit venue à l’esprit. Leurs gifles étaient sèchement efficaces et leurs ordres donnés sur un ton qui n’admettait aucune réplique. En quelques jours, j’avais découvert la beauté et la force tranquille des femmes.

Je demeurai toute la journée avec Mlle Denise. Elle me fit obéir au doigt et à l’œil, puis me libéra en m’annonçant qu’une nouvelle Maîtresse me prendrait en charge le lendemain. Malgré les coups reçus et les liens qui meurtrissaient douloureusement mon corps, je me sentis presque fier d’avoir franchi ces premières étapes. Du fait de mon dressage, je commençais à éprouver comme un apaisement lorsque la Maîtresse m’ordonnait de réciter les phrases rituelles de soumission. Le ton de ma voix devenait de plus en plus respectueux et c’était à ces moments-là qu’elle croisait les jambes avec lenteur et avec grâce. Son visage devenait encore plus noble et épanoui tandis qu’un sourire se dessinait sur ses lèvres. Je me sentais alors devenir sa chose, tant mentalement que physiquement.

Je m’endormis en ayant encore l’impression de baigner dans le violent parfum de l’intimité de Mlle Denise, et je fis des rêves voluptueux.

*
*    *

Le lendemain, comme je finissais d’enfiler ma robe, ce fut encore une jeune femme nouvelle qui entra dans la chambre. Elle me dit qu’elle s’appelait Mlle Jocelyne, et elle m’attacha aussitôt.

Elle était belle et se comportait d’une façon très libre. Par exemple, lorsqu’elle s’asseyait et que sa jupe découvrait ses genoux, elle n’avait pas un geste pour la redescendre, ce qui me permettait de contempler son collant et son jupon blanc, soyeux, qui glissait sur ses cuisses.

Mlle Jocelyne se montrait d’une extrême sévérité quand je n’obéissais pas assez vite ou paraissais hésiter en récitant les nouveaux textes qu’elle m’apprenait. Très vite, je fus étourdi par un tourbillon d’ordres. Ses gifles claquaient sans merci sur mes joues en feu, tandis que son jupon volait et que son collant crissait et crépitait à chacun de ses mouvements.

Souvent, elle marchait à grands pas dans la pièce, les reins cambrés, balançant sa jupe, le visage hautain, ses cheveux lui tombant sur les épaules. À un moment, totalement subjugué par sa grâce et son assurance, avant de commencer à réciter un nouveau texte, je lui baisai les pieds et lui dis d’une voix respectueuse :

— Maîtresse Jocelyne, si je suis attaché devant vous, c’est pour vous adorer et expier pour tous ceux qui ont osé vous manquer de respect. Je me prosterne devant votre pureté et vous demande humblement la permission d’effleurer de mes lèvres indignes l’ourlet de votre jupon blanc.

— Soit, me répondit-elle en me toisant d’un regard froid.

Elle souleva alors l’extrémité de sa jupe et je baisais dévotement la dentelle de son jupon. Et, comme je m’approchais très près de ses jambes, je ne pus résister à la tentation de faire glisser ma joue contre son collant.

Mlle Jocelyne ne me fit aucun reproche pour cette audace, et elle me libéra en souriant. Soulagé, je me sentis épuisé et ébloui par sa beauté et sa façon vive de me dominer. Malgré ma fatigue, j’éprouvai une émotion particulière et songeai qu’il serait bon d’être seul bientôt et de me masturber en songeant à elle.

Mlle Jocelyne me devina, à moins que ce ne fût son rôle dans mon dressage, car elle me lança un regard moqueur.

— Tu bandes, sale galopin ?

Comme je demeurais silencieux et rougissant, elle alla s’installer confortablement dans le fauteuil.

— Approche et relève ta robe.

Effrayé à l’idée qu’un tourment nouveau et inconnu m’attendait, j’obéis lentement.

— Plus près ! Que tes organes se trouvent à la portée de ma main…

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, commençai-je à réciter, avec le plus de conviction possible. Elles servent aussi à gifler les hommes et à leur broyer les testicules. »

— C’est bien, dit-elle, riant de ma frayeur. Mais je ne vais pas te les broyer. Pas tout de suite…

Alors que je tenais ma robe relevée, elle prit dans sa main gauche ma queue dressée et la maintint plaquée contre mon ventre, puis, toujours souriante, elle entreprit de me donner une série de pichenettes sur chaque testicule, en faisant sauter son index.

Tout d’abord, je n’éprouvai qu’une petite gêne à chaque choc, mais très vite, mes bourses semblèrent s’échauffer depuis l’intérieur, et à la sixième ou septième pichenette, la douleur se fit intolérable.

— Vois comme je suis gentille, je te libère de ton érection… dit-elle en continuant à m’asséner des coups d’index.

Effectivement, la souffrance qui montait en moi avait ramolli ma bite qu’elle tenait toujours relevée. Pourtant, elle poursuivit cette torture durant un temps que je ne pus évaluer, mais qui me parut très long. Je reçus, sans doute, plus d’une centaine de pichenettes, et il me fallut toute mon énergie pour ne pas quitter la position prescrite : debout devant elle, mais les genoux pliés, tenant ma robe relevée dans une caricature de courbette.

— Tu es un bon garçon, déclara-t-elle finalement. Tu peux me baiser les pieds.

Ivre de douleur et de reconnaissance, je tombai à genoux et lui baisai les pieds comme je l’avais appris. Je cherchai à me concentrer dans l’accomplissement de cet acte de dévotion afin d’oublier le feu qui enflammait mes testicules.

Au bout d’une demi-heure, elle m’ordonna de cesser et me relever.

— Maintenant, je suis sûre que tu as envie que je te broie les testicules dans ma main…

Je compris qu’il fallait m’avilir pour m’éviter un sort pire encore. Alors je la remerciai, je lui récitai toutes les louanges à la gloire de la femme que je connaissais, et je la priai de faire ce qu’elle désirait. Mais à peine eut-elle placé sa paume sur mes organes que la douleur me fit hurler.

— Allons, allons, pas d’enfantillages !

Elle serra, mais n’insista pas. Sans doute se rendait-elle compte que je me serais évanoui si elle avait continué. Pour finir, en riant, elle rouvrit sa main et lança une grande gifle sur mes organes tuméfiés. Le choc me fit tomber à terre, mais je n’avais plus la force de crier.

Dans un brouillard, je vis passer ses jambes au-dessus de moi, et je l’entendis qui sortait en disant :

— Maintenant, tu réfléchiras à deux fois avant de bander sans permission.

*
*    *

Durant le reste de la semaine, j’appris des centaines de prières et de louanges dédiées à la beauté des femmes, à leur irrésistible attrait, à la perfection fondamentale de leur nature. J’appris à respecter et à vénérer leurs atours, mais également à en prendre soin. Ainsi, une Maîtresse m’enseigna l’art de laver, de raccommoder, de parfumer leurs bas et leurs dentelles, leurs jupons et leurs chemises, leurs jupes et leurs corsages… Je compris qu’il ne s’agissait en rien d’une corvée, mais au contraire d’un honneur extrême qui m’était accordé.

Lorsque je me montrai particulièrement attentif et docile, j’avais le droit de revêtir moi aussi des vêtements féminins, simples et bon marché, bien sûr afin de s’accorder à mon statut inférieur. Mais pour me punir, ou m’habituer à la soumission, elles utilisaient également des parures propres à leur sexe.

Les bas constituaient les liens les plus courants. Ils servaient à m’immobiliser les poignets et les chevilles, mais aussi la verge et les testicules qu’elles me ramenaient le plus souvent en arrière, entre les cuisses, afin de faire disparaître de leur vue délicate ces organes outrageants. Elles utilisaient des bas pour me ligoter sévèrement les membres et le torse, en les plaçant tous les cinq centimètres.

Enfin, et c’était l’un des châtiments les plus pénibles, elles m’imposaient en guise de bâillon un ou plusieurs bas dont elle me faisait avaler la pointe jusqu’à ce que seule la bande supérieure, plus épaisse, reste dans ma bouche. Comme je me débattais beaucoup au cours de cette épreuve, elles favorisaient généralement cette absorption en me faisant boire de grandes quantités d’huile de ricin, ou plus rarement, en m’urinant directement dans la bouche.

Je préférais de beaucoup, si elles devaient me bâillonner, qu’elles se servent de leur culotte, car leur goût et leur parfum intime me consolaient.

D’autres vêtements féminins étaient employés pour me contraindre. Des culottes et des robes droites de grosse toile, des corsets et des gaines, toujours très étroitement serrés, permettaient de m’immobiliser aussi efficacement que le plus dense réseau de liens.

Un jour, Mlle Sylvie, la Maîtresse qui devait achever mon enseignement entra dans la pièce. Elle exigea que je me mette à genoux devant elle, lui baise les pieds et lui souhaite la bienvenue en termes de soumission. Je lui murmurai mon adoration et la remerciai de venir me dresser. Elle m’attacha et m’expliqua ce qui m’attendait.

— Maintenant il n’est plus question de te pardonner la moindre erreur. Tu vas te présenter devant Mademoiselle Mère pour ton épreuve, et il faut finir ton dressage pour te rendre obéissant et sincère. Le moindre oubli dans un texte, et ce sera une solide correction. Tu souffriras pour que tout, dans le moindre détail, soit parfait. Quand tu sortiras de mes mains, tu devras être un esclave accompli. Il va sans dire que les fautes graves seront sanctionnées avec la dernière sévérité. Je te fesserai alors jusqu’au sang. Est-ce clair ?

— Oui, Mademoiselle.

Elle avait achevé de me lier et me remit à genoux. Puis elle s’assit en face de moi. Elle était d’une décence extrême et tirait toujours sur sa jupe pour ne pas me laisser voir ses dessous. Son collant donnait à ses jambes une teinte de peau très bronzée qui se mariait avec la couleur marron de sa jupe. Ses genoux étaient toujours serrés et, quand elle croisait les jambes, elle les faisait frotter le plus longtemps possible l’une contre l’autre.

Mlle Sylvie paraissait secrète, mystérieuse ; elle s’adressait toujours à moi d’une voix très douce, mais les mots qu’elle employait étaient cruels et impliquaient la plus parfaite obéissance. Elle ne souriait jamais, et son visage lisse montrait une détermination tranquille.

Le premier jour, elle me fit comprendre que le fait d’apercevoir son jupon serait une chose tellement grave que, si jamais cela arrivait, je serais envoyé immédiatement en redressement. Mlle Sylvie exigea ensuite que je garde le visage le plus près possible du sol face à ses pieds. Je devais donc rester replié sur moi-même, les yeux placés au niveau de ses chevilles. Ainsi sa pudeur de Maîtresse serait-elle respectée.

Les interdits imposés par Mlle Sylvie m’humilièrent très profondément, car la liberté d’allure de nombre de Maîtresses de cet endroit, ainsi que la docilité dont j’entendais faire preuve m’avaient donné l’impression de mériter l’honneur de les admirer et de les vénérer de tout mon être.

Mlle Sylvie me fit sentir que je n’avais aucun droit, et que toutes les beautés que je côtoyais m’étaient fondamentalement inaccessibles. Je compris toute la portée de cette mise au point quand j’osai relever la tête au moment où Mlle Sylvie croisa pour la première fois ses jambes après avoir donné ses ordres.

— Je t’ai prévenu. Tu ne mérites pas de voir ma beauté. Il est donc nécessaire de te faire sentir que je suis la plus forte.

Elle me corrigea avec une froide détermination. Chaque gifle fut appliquée avec le maximum de force de façon à être la plus douloureuse possible. Elle tendait le bras haut en arrière, une culotte pliée dans son poing serré et l’abattait sur mes joues.

Lorsque je me mis à gémir, elle me bâillonna puis me renversa sur le dos et s’agenouilla sur ma poitrine pour continuer à me frapper le visage sans ménagement. Elle ne s’arrêta qu’après de longues minutes de ce traitement et me regarda. Le torse comprimé sous son poids, les yeux emplis de larmes et les joues douloureuses, j’avais juste devant mes yeux les genoux de la Maîtresse recouverts par le collant et la ligne claire de sa culotte. Aussitôt, effrayé de lui désobéir ainsi, fût-ce malgré moi, je détournai violemment la tête.

Mlle Sylvie éclata de rire.

— Je vois que tu as compris. Tu ne peux contempler ma féminité que si je le veux bien et que tu le mérites en étant totalement asservi à ma personne. Notre beauté a besoin de pudeur. Lorsque tu la regardes, tu dois être béat d’admiration tout en sachant que cette beauté est à jamais inaccessible pour les garçons comme toi.

Elle se releva et me remit à genoux.

Sous son autorité, j’appris à obéir à la perfection. Je répétais les textes sans faire la moindre erreur. Elle me faisait inlassablement réciter les mêmes phrases et me gardait recroquevillé à ses pieds. Lorsqu’elle jugeait que je m’exprimais avec soumission, elle m’autorisait à baiser ses pieds et effleurer ses chevilles de ma joue.

Au cours des trois jours que je passai avec elle, elle acheva de m’asservir, n’hésitant pas à me gifler violemment pour un mot que je n’avais pas prononcé d’un ton assez servile. Elle s’attarda longtemps sur les louanges se rapportant aux vêtements.

— Aujourd’hui, je porte une culotte de soie blanche. Tu n’as pas le droit de la voir. Elle protège la pudeur de mon sexe et, à ce titre, elle est sacrée. C’est le symbole de la grâce et de la féminité. Pourtant, je pourrais te la montrer…

Elle croisa les jambes et ajouta :

— Serais-tu capable de mourir pour voir sous ma jupe ?

J’avais toujours le regard fixé sur les chevilles, les lèvres à quelques centimètres du bout des pieds.

— Réponds-moi. Es-tu capable de mourir pour apercevoir ma culotte ?

Les bas qui me liaient avaient été particulièrement bien serrés et me broyaient les jambes. Si elle voulait en finir avec moi, je ne pouvais rien faire. J’étais entièrement à sa merci. Plus encore, je me trouvais tellement en son pouvoir que je fus animé par une force supérieure à l’instinct de conservation.

— Oui, Mademoiselle Sylvie, je suis prêt à mourir pour apercevoir votre culotte de soie, ne serait-ce qu’un instant, et même si cet instant devait être le dernier de mon existence.

Je me redressai pour placer mon visage à hauteur de ses genoux. Mlle Sylvie décroisa lentement les jambes. Le collant crissa et la dentelle de son jupon apparut furtivement sous la jupe. Puis je vis l’écrin de soie, chaud triangle scintillant dans le sanctuaire des cuisses. De tout mon être, je chéris cette vision et vénérai le précieux linge et celle qui le portait et, à travers elle, toutes les femmes de la création.

Et, à cet instant, j’acceptai de mourir.

Mlle Sylvie prit un bas dont elle fixa solidement une extrémité autour de son genou gauche ; elle fit une boucle qu’elle passa autour de mon cou et le serra légèrement, puis elle attacha l’autre extrémité du bas à son genou droit. Je compris qu’il suffirait qu’elle écarte de plus en plus les jambes pour que la boucle se serre autour de mon cou et m’étrangle.

— Je vais procéder lentement, ajouta-t-elle, pour que tu sentes bien que je vais te posséder jusqu’à la fin.

Je sentis le bas qui entrait progressivement dans ma peau et allait m’étouffer. Les yeux rivés sur le triangle de soie blanche doucement bombé sur le mont de Vénus, je vis les cuisses de Mlle Sylvie qui s’écartaient lentement pendant qu’elle me toisait d’un regard impassible. Bientôt, l’air commença à me manquer et j’ouvris grand la bouche. Des taches noires apparurent devant mes yeux. Ma fin approchait…

Mlle Sylvie continuait à écarter inexorablement les genoux. Je ne pouvais plus émettre un son et je sentis un bourdonnement croissant à mes oreilles.

Soudain, Mlle Sylvie ramena ses jambes l’une vers l’autre et détacha le bas fixé à ses genoux. L’air pénétra à nouveau dans mes poumons et je fus pris d’un étourdissement qui me fit tomber sur le dos. Alors, Mlle Sylvie se pencha au-dessus de moi et me gifla quatre fois de suite. Progressivement, je repris conscience et pus respirer normalement. Elle s’agenouilla sur ma poitrine, posa ses mains à plat sur sa jupe et se mit à rire.

— Petit naïf, tu croyais donc que nous allions te libérer si facilement, et qu’il suffit de vouloir mourir pour nous pour obtenir ce que tu veux ? Ce n’est pas si simple, mais je crois sincèrement que tu es capable de te plier à notre volonté.

Elle me fit baiser le bas qui avait servi à m’étrangler.

— J’en ai fini avec toi. Demain, tu passeras ton examen. J’espère que le port d’une petite culotte sous ta robe te rendra fier de vouloir nous ressembler.

Elle se leva et j’aperçus son jupon sous sa jupe. Elle sortit en me laissant ligoté sur le sol. Je dus attendre une demi-heure avant qu’une autre Maîtresse vienne me délivrer, sans prononcer une parole.

*
*    *

Le lendemain matin, Maîtresse Maryvonne vint me réveiller. Je tombai à genoux devant elle et lui baisai les pieds.

— Je suis venue te préparer à l’examen.

Les soins qu’elle me dispensait chaque matin depuis mon arrivée furent tous accomplis avec un surcroît de rigueur. Je dus subir cinq clystères successifs. Ma langue et mes dents furent énergiquement frottées avec une brosse spéciale. Après la douche au jet, elle me passa tout le corps au gant de crin, puis me doucha encore, en me savonnant abondamment avec une crème. Enfin, je fus rincé et vigoureusement asséché.

— Ce matin, tu jeûnes ! Mets cette culotte à cordons.

Je ne pouvais m’empêcher d’avoir peur. Si j’échouais à l’examen, je savais que je serais confié à une Maîtresse rectifieuse, et j’ignorais totalement ce qu’elle pourrait me faire subir.

Je fis ce que me m’ordonnait Maîtresse Maryvonne, et elle serra les fins cordons à la taille et aux ouvertures des cuisses. Elle m’attacha avec un soin extrême. Pour me lier les jambes, elle utilisa un grand nombre de bas de façon à ce que la distance entre deux liens n’excède pas cinq centimètres. Jamais encore, je n’avais été aussi bien immobilisé. Maîtresse Maryvonne écartait les genoux en s’accroupissant et je pus ainsi apercevoir, sous sa blouse, son jupon, également blanc. Quand ce fut terminé, elle m’agenouilla et les liens de mes jambes se tendirent plus douloureusement encore. Elle s’assit en face de moi avec grâce et tira sa blouse sur ses genoux. J’étais incapable de faire le moindre mouvement, tout mon corps étant pris dans un carcan. Je dus rester ainsi plusieurs minutes, tandis qu’elle vérifiait du regard si tout était parfait.

Lorsque Mlle Mère entra, Maîtresse Maryvonne l’embrassa avec tendresse, puis sortit. Je me retrouvai seul face à mon destin.

Mlle Mère portait une jupe à larges plis, un collant foncé et un jupon blanc très fin qui se balança pendant les quelques pas qu’elle fit pour venir s’asseoir face à moi. Elle me fit répéter tout ce que je devais savoir sur la femme. J’obéis à chacun des ordres qu’elle me donna d’une voix hautaine, mais douce. J’étais autant impressionné par sa féminité que par le fait qu’elle pouvait se montrer dure et implacable envers moi et me réduire à merci. Elle m’interrogea sur le jupon et me demanda de trouver des adjectifs qui puissent qualifier sa beauté et son pouvoir sur l’homme. Je dus inventer mon propre langage d’esclave et compléter ce qu’on m’avait appris. Ces exercices durèrent plus de deux heures.

— Ce n’est pas trop mal, finit-elle par dire. Maintenant il faut que tu sois asservi dans ta chair. Je vais te corriger, non pour te punir, mais pour voir si tu es prêt à souffrir pour moi. Tu devras garder le silence et je ne veux pas entendre le moindre murmure. Si tu gémis ou si tu ne tends pas bien la joue, je te confierai à une rectifieuse. Est-ce clair ?

— Oui, Mademoiselle Mère.

Les gifles s’abattirent sur mon visage avec force et régularité. Elle s’était mise debout de façon à frapper plus commodément et, à chaque mouvement, sa jupe flottait contre ses jambes. Je dus faire appel à toute ma volonté pour ne pas crier. Plaçant la tête en arrière, je m’offris aux coups en baissant les paupières.

— Ouvre les yeux, dit-elle d’un ton ferme.

J’inspirai à fond et contractai les muscles de mes jambes. Les bas qui me liaient me firent souffrir encore plus, mais cela m’aida à supporter les claques qu’elle me donnait avec vigueur. Au bout d’une heure, Mlle Mère cessa de me gifler, se rassit, croisa les jambes et entreprit de me tirer les oreilles.

Je n’étais plus que douleur. Mes efforts pour ne pas me plaindre arrivaient à leur extrême limite. Mon corps entravé s’exprimait malgré moi, et des larmes me coulaient sur les joues.

Durant une demi-heure encore, Mlle Mère continua à me tirer et à me tordre les oreilles sans ménagement. Une intense satisfaction illuminait son visage. Je pleurais en silence. Son sourire cruel la rendait plus belle encore. Ensuite, elle me gifla à nouveau, mais avec moins d’intensité que précédemment, et me passa un bas sur la tête. Peu à peu, mes larmes cessèrent. Alors Mlle Mère écarta les jambes et plaça mon cou entre ses mollets, croisant ses chevilles derrière ma nuque pour former un étau plus puissant. Elle tira sa jupe d’un geste délicat puis serra progressivement. Elle me tint ainsi pendant une heure, au bord de l’évanouissement, puis elle me libéra enfin et se remit debout.

— Tu mérites de porter une petite culotte. Baisse la tête. Tu ne dois pas voir mes jambes découvertes.

Je fixai mon regard sur ses pieds et entendis le froissement de la jupe qu’elle remontait. Elle fit glisser le sous-vêtement sur ses cuisses dans un crissement délicieux, et quand elle arriva au-dessus des genoux, elle dit à nouveau :

— Tu peux relever la tête.

Je vis le tissu blanc frôler la dentelle de la jupe et passer contre le collant en un fin chuintement. Lorsqu’elle l’eut dégagé de ses pieds, elle posa la culotte tiède et lisse sur mon crâne.

— Qu’as-tu à dire ?

— Merci infiniment, Maîtresse.

— Demain, tu commenceras ton service. N’oublie pas que, si nous ne sommes pas satisfaites, nous te confierons à une rectifieuse.

Puis elle s’éloigna d’un pas majestueux et me laissa seul.

Il me fallut de longues minutes pour réaliser que je venais de passer avec succès cet examen décisif.

*
*    *

Maîtresse Maryvonne revint près de moi. Elle retira la culotte que j’avais sur la tête et me détacha.

— Tu as bien travaillé, mais pour que tu n’en éprouves pas de l’orgueil, je vais te flanquer une bonne fessée.

Une onde de peur m’envahit. Maîtresse Maryvonne me coucha en travers de ses cuisses puissantes et me fessa pendant plusieurs minutes, semblant y prendre un grand plaisir.

Peut-être à cause de la tension que j’avais accumulée en moi avant et pendant l’examen, je ne pus retenir quelques gémissements. Je ne comprenais pas pourquoi Maîtresse Maryvonne, habituellement si douce, et pour laquelle j’éprouvais une véritable tendresse, me fessait ainsi sans raison. Je n’avais commis aucune faute, et pourtant sa large main me cinglait les fesses sans merci.

— Puisque tu ne peux te retenir de gémir, je vais te bâillonner !

Elle utilisa pour ce faire sa culotte de coton doux et épais, abondamment parfumée et imprégnée de sa sueur et des humidités de son sexe. Maintenant que je ne pouvais plus crier, elle se servit d’une large spatule de cuir qui m’atteignait en un seul coup presque toute la surface des fesses. Asphyxié par la culotte, brisé, dérouté par la modification de son attitude, j’eus des sursauts violents qui me firent tomber de ses genoux.

— Tu vas payer cet outrage !

En me poussant violemment du pied, Maîtresse Maryvonne me fit rouler à terre jusqu’aux anneaux fixés dans le sol dans un coin de ma cellule. Là, elle me remit à genoux et m’immobilisa à l’aide de courroies. Ensuite elle m’attacha les mollets, les chevilles et les poignets aux anneaux, de telle sorte que je me trouvai prosterné, les épaules touchant le sol et les fesses projetées en l’air. La spatule de cuir s’abattit de nouveau. Maîtresse Maryvonne redoubla d’ardeur et me fouetta de toutes ses forces, qui étaient grandes.

— Une Maîtresse punit comme elle le désire, elle te donne des corrections parce que tu les mérites. Pour contempler notre beauté, pour avoir le privilège de baiser nos pieds, bref pour nous servir, tu devras être battu sans cesse. C’est à ce seul prix que tu pourras nous supplier de te pardonner d’être un garçon.

Incapable de crier, de fuir ou même de faire le moindre mouvement, je subis l’horrible fessée. Mes larmes mouillaient mon bâillon et me brouillaient la vue.

— Il faut savoir souffrir pour nous.

Enfin, Maîtresse Maryvonne cessa de me torturer. Elle me détacha, ne fit pas le moindre geste quand je m’écroulai sur le sol. J’avais l’impression que mes mollets étaient paralysés ; tout mon corps me faisait souffrir.

— Je devais te donner à manger, mais tu ne le mérites pas. Nous verrons cela demain.

Elle sortit. Je demeurai longtemps à terre, épuisé nerveusement et physiquement. Puis je rassemblai mes forces et me traînai jusqu’à la douche. L’eau fraîche me fit du bien ; j’espérai pouvoir profiter du reste de la journée pour me remettre de mes émotions. Effectivement, personne ne vint, et je sentais la faim me gagner jusqu’à me faire souffrir d’une manière aussi cruelle que le premier jour.

Je dormis mal, d’un sommeil qui n’apaisait pas. Ce n’est que vers la fin de la nuit que je sombrai dans un sommeil profond et sans rêve. Le bruit de la porte m’éveilla en sursaut. Haletant, je tombai à genoux sur le sol avant même d’avoir vu qui entrait.

C’était Maîtresse Maryvonne. Je lui baisai passionnément les pieds en lui récitant les plus belles louanges que je connaissais.

— Eh bien ! dit-elle en riant. C’est la faim qui te rend lyrique ?

J’avouai que j’avais faim, mais je l’assurai que mon comportement exprimait sincèrement ce que je pensais. Elle fut visiblement satisfaite de ma réponse et procéda à ma toilette comme les autres matins. Quand ce fut terminé, je m’inquiétai de ne pas voir le biberon qu’elle utilisait habituellement.

— Aujourd’hui, et dans les jours à venir, je serai ta nourrice, m’annonça-t-elle alors avec un sourire mystérieux.

Je ne compris pas clairement ce qu’elle voulait dire. Comme elle m’avait conditionné pour téter en contemplant sa généreuse poitrine, je crus qu’elle allait me donner le sein, et cette perspective me réjouit, en dépit de ma perplexité. De fait, elle me disposa gentiment sur ses genoux et entrouvrit sa blouse. Dès que son sein apparut, j’y fis courir mes lèvres, à la recherche du mamelon.

— Voyez ce petit gourmand ! se moqua-t-elle.

Dès que j’eus trouvé le mamelon, je le pris délicatement entre mes lèvres et, habitué à aspirer fortement sur l’embout du biberon, j’aspirai avec énergie. Maîtresse Maryvonne me tapota la tête en guise d’encouragement. Rien ne sortait et je commençai à craindre que tout ceci ne fût qu’une parodie destinée à la caresser, et que je n’aurais aucune véritable nourriture. N’osant protester, et constatant le plaisir qu’elle éprouvait à mes succions, je continuai longuement, m’efforçant de lui plaire.

Au bout d’un quart d’heure, elle me fit me redresser et me retourna pour m’offrir l’autre sein. Elle était presque pâmée de plaisir lorsque, enfin, elle me repoussa le menton.

— Tu sais bien téter. Mais tu dois te sentir tout de même frustré. Alors voici la suite.

Tout en me gardant dans ses bras, la joue pressée contre la tiédeur blanche de sa poitrine, elle approcha de ma bouche une tétine semblable à celle du biberon. Aussitôt, j’entrouvris la bouche et refermai mes lèvres pour aspirer goulûment. Je dus aspirer encore plus fortement que d’habitude pour que le jet vienne enfin couler sur ma langue.

Je sentis immédiatement que le goût était différent. Il s’agissait sans doute d’un mélange nutritif semblable à celui qu’elle m’avait déjà fait prendre, mais avec un autre parfum, plus étrange, plus troublant. Le détail importait peu : intérieurement, je lui étais très reconnaissant de me nourrir de cette façon. Au bout de quelques minutes, le débit du liquide devint irrégulier, en même temps que la saveur devenait plus forte, plus pénétrante…

— Allez, continue ! Il y en a encore, m’encouragea-t-elle lorsque la tétine fit entendre des gargouillis.

J’aspirai de toutes mes forces pour extirper les dernières gouttes, puis elle me retira l’embout des lèvres, me fit asseoir droit sur ses genoux. Je laissai monter le rot qu’elle attendait visiblement de moi, comme à l’accoutumée et, lorsque j’éructai, je reconnus tout de suite le parfum nouveau de ma nourriture, et je compris d’où elle venait. Ma stupéfaction dut se lire sur mon visage ; Maîtresse Maryvonne eut un rire malicieux.

— Comme je te l’ai dit, je suis désormais ta nourrice, et toute la nourriture que tu absorberas dans les jours prochains viendra de moi, du plus profond et du plus chaud de mon corps sacré.

Je compris que je devais la remercier de cet honneur. Dès qu’elle me fit descendre de ses genoux, je me prosternai devant elle et lui baisai les pieds.

— Merci infiniment, Maîtresse Maryvonne. Je vous suis reconnaissant de bien vouloir me nourrir ainsi.

— Tu es tellement mignon que j’ai envie de t’offrir une gâterie. As-tu encore faim ?

— Je suis nourri, Maîtresse, mais c’est un très grand honneur pour moi d’absorber tout ce que vous voudrez bien me donner, répondis-je docilement.

— Allonge-toi par terre et ferme les yeux.

J’obéis sans un mot. J’entendis alors les bas de Maîtresse Maryvonne qui crissaient, et sa blouse qu’elle devait retrousser.

Je sentis ses pieds se placer de part et d’autre de mes flancs, puis un long tuyau de caoutchouc frôler mon bras et tomber sur le sol.

— Ouvre grand la bouche !

La chair moelleuse de la croupe de Maîtresse Maryvonne effleurait mes joues, et son fondement sacré se reposait sur mes lèvres ouvertes. Désormais, j’étais si parfaitement dressé que ce qu’elle était en train de faire me parut un acte divin. Il y eut de petits jets de liquide parfumé, puis quelques boulettes brûlantes me frappèrent la langue. J’absorbai tout avec une passion que je ne m’expliquai pas. Deux ou trois petites boules plus grosses vinrent encore, plus espacées, puis le sphincter de Maîtresse Maryvonne palpita en se refermant, et elle se releva.

— Tu peux rouvrir les yeux.

Je la vis debout, me dominant de sa haute prestance, à quelques pas de moi. Alors, je me redressai et me traînai à genoux vers elle pour aller lui baiser les pieds.

— Merci, Maîtresse Maryvonne.

Je ne trouvai rien de plus à dire, mais elle perçut dans ma voix la sincérité de ma soumission.

— Mets ta culotte et ta robe, maintenant !

Dès que je fus habillé, elle sortit, sans ajouter un seul mot.

*
*    *

J’entrai alors au service des femmes. Du matin au soir, je dus accomplir diverses tâches : laver, nettoyer et servir. Tous les jours, je faisais la lessive de bas, de culottes, de collants, de soutiens-gorge et de jupons. Maîtresse Anne surveillait mon travail, elle me donnait les ordres et vérifiait ma soumission. Évidemment, elle pouvait m’utiliser pour son propre service si elle le désirait. Elle s’habillait sobrement d’une jupe droite bleu marine et d’un pull gris. Son bassin était large, ses cuisses étaient fortes et très musclées.

Chaque matin, elle m’amenait dans une buanderie où se trouvait un grand évier sur le bord duquel étaient empilés des sous-vêtements. Au début, je savonnais, frottais et rinçais chaque pièce sous son regard attentif. Elle se tenait assise derrière moi, les jambes croisées. Dès qu’une petite culotte était terminée, je m’agenouillais devant elle et lui présentais mon travail. Si elle estimait que le nettoyage ne convenait pas, elle me giflait et me faisait recommencer. Au bout de quelques jours, je ne lui présentai plus que des vêtements immaculés, et Maîtresse Anne ne vérifia plus mon travail que d’une manière globale. Elle restait simplement assise quelques mètres derrière moi, occupée à lire un livre.

Un matin, ayant trouvé quelques défauts dans le flot de lingerie que je venais de laver, elle exigea que je travaille les jambes et les pieds joints. Cette obligation d’apparence anodine se révéla une cruelle punition, car mes jambes s’engourdissaient, et j’avais l’impression de perdre l’équilibre.

Après une heure atroce passée ainsi, je disjoignis les pieds pendant quelques secondes. Maîtresse Anne s’en aperçut et m’attacha les jambes avec des bas qu’elle serra très fort. Je dus finir la lessive ainsi, avec des liens qui me pénétraient profondément dans la chair.

Je dus aussi effectuer le ménage dans certaines pièces et dans des couloirs, et servir des collations dans les salons où étaient réunies des Maîtresses. J’eus ainsi l’occasion de revoir Mlle Germaine. Installée confortablement dans un fauteuil profond, elle bavardait avec ses compagnes sur la meilleure manière de dresser un homme par des corrections appliquées sans haine afin qu’il ressente sa souffrance comme une sensation logique et inéluctable.

Bien que ce fût elle qui m’avait capturé et amené en ce lieu, je l’admirais toujours. Pendant que je lui versais du thé, elle croisa les jambes, l’air lointain et indifférent. Mais elle ne pouvait ignorer à quel point j’étais fasciné par sa jupe et son collant aux reflets brillants soigneusement tendu sur ses genoux.

Au moindre geste d’une Maîtresse, je devais venir la servir avec les plus grandes marques de respect possibles.

Chaque jour, je passais deux heures dans ma cellule durant lesquelles Maîtresse Anne m’apprenait à servir. Chaque leçon était ponctuée de torsions d’oreilles afin que je ne recommence pas deux fois les mêmes erreurs. Un jour, elle m’attacha solidement parce que je ne l’avais pas écoutée avec assez d’attention, et elle m’asséna une série de gifles retentissantes. Après quelques jours passés avec elle, je compris que Maîtresse Anne ne pouvait dissimuler son dégoût et son mépris pour l’homme. Un après-midi, comme elle me surveillait, assise dans un fauteuil, pendant que je cirais le parquet, elle me fit des confidences sur ses sentiments.

— Je ne partage pas l’opinion de la plupart des autres Maîtresses. Nous sommes quelques-unes à penser qu’il est inutile de vous dresser, parce que vous serez toujours hypocrites. Ce n’est pas parce que tu peux porter une jupe et nous servir de domestique que l’on doit t’épargner.

Elle croisa les jambes et son jupon blanc apparut sous la jupe.

— Pour moi, tu n’es rien, continuait-elle. Je te méprise et n’ai qu’un souhait : pouvoir te corriger jusqu’à ce que tu me supplies de t’achever.

Soudain pris de peur, j’interrompis mon travail.

— Je ne t’ai pas dit de te reposer…

Je me remis aussitôt à frotter.

— Bien que tu sois soumis et docile, je peux t’attacher et te gifler à t’en décrocher la tête, à seules fins de te rappeler la pudeur de mon sexe, ajouta-t-elle en décroisant les jambes.

Lorsque mon travail fut terminé, elle me ramena dans ma cellule et m’attacha. J’éprouvai à nouveau la douleur familière des liens. Maîtresse Anne me fit mettre à genoux et je compris que j’allais souffrir pour la seule joie cruelle d’une Maîtresse.

— Te voilà totalement à ma merci dit-elle en se campant solidement devant moi.

Et elle leva le bras pour m’asséner une gifle formidable. Je vibrai et gémis sous la violence du coup.

— Remercie-moi.

Je soufflai un timide merci et fis ce qu’elle attendait : la tête légèrement relevée, je lui tendis l’autre joue. La seconde gifle fut tout aussi violente et j’eus l’impression d’être assommé. Comme, le souffle court, je gémissais encore, elle me bâillonna avec un bas dont je dus avaler l’extrémité, et un autre qui m’emplissait la bouche. Pendant une demi-heure, au moins, elle me maltraita, me fouetta à l’aide d’un bas rempli de sable humide. Les jambes écartées, souveraine, elle me frappa sur les épaules, le dos et le bas des reins. Chaque coup me donnait l’impression d’avoir la chair broyée et les articulations brisées. Je ne pus m’empêcher de pleurer pendant qu’elle prenait le plus grand plaisir à me voir prosterné à ses pieds, tremblant à chacun de ses gestes.

Elle posa enfin son arme et me fit coucher sur le dos. Alors, elle me gifla encore, me tira les oreilles et enfin me serra la tête entre ses genoux puissants.

Je savais qu’elle m’avait infligé cette correction pour assouvir sa haine des hommes et me faire comprendre que je n’étais qu’un esclave qui n’avait à attendre d’elle aucune pitié. Et cependant je l’admirais. Elle était superbe parce qu’elle était une femme, et chacun de ses vêtements, du plus apparent au plus caché, était un symbole de sa puissance et de sa féminité. Quoi qu’elle ait pu me faire subir, je la vénérais dans une sorte de folie mystique.

Maintenant qu’elle m’avait brisé, elle me fit remettre à genoux et s’assit face à moi, les pieds haut croisés sous le fauteuil. Sous sa jupe tendue, je pouvais apercevoir l’arc soyeux de son jupon. Elle s’avança sur le bord de son siège et me serra le cou entre ses cuisses croisées. Sa jupe et son jupon étant remontés, ma tête coincée et mes yeux se trouvaient à quelques centimètres de sa culotte blanche recouverte par le collant. Pour m’étouffer, il lui suffisait de contracter les muscles puissants de ses cuisses. Mais elle se contenta de presser, simplement pour me faire sentir l’étendue de son pouvoir.

— Ce n’était qu’une petite leçon, dit-elle, pour que tu n’oublies pas que tu dois toujours m’adorer, me craindre et me respecter.

*
*    *

Mon service se poursuivit, et Maîtresse Anne veillait à ce qu’il fût toujours parfait.

Elle donnait également des leçons de lutte et de dressage à des femmes qui venaient en stage dans le centre et, environ deux fois par semaine, je lui servais de sujet de démonstration. Sous sa direction, de futures Maîtresses apprenaient à m’attacher ou à me serrer le cou entre leurs jambes.

Maîtresse Anne leur enseignait à se montrer rapides et efficaces, à serrer le bas pour que le résultat soit à la fois douloureux et inévitable. Sous sa direction avisée, ces femmes apprenaient aussi à bâillonner, à gifler et à fesser, et elles faisaient de rapides progrès, car elles étaient animées d’un désir ardent de vengeance. Au cours de ces séances, je devenais une poupée vivante abrutie de coups et de meurtrissures, et pourtant je n’en retins qu’envols de jupes, de robes et de jupons, visions furtives de culottes de soie et de dentelles, et je compris que ces atours étaient les vrais maîtres qui me commandaient et m’asservissaient.

Un jour, lors d’une séance particulièrement rude, je crus reconnaître ma mère, parmi les femmes qui suivaient le stage. Si c’était bien elle, elle ne parut pas me reconnaître ; elle me manipula avec la même maladresse rageuse que les autres, uniquement attentive à ce qu’elle apprenait. Ce soir-là, après que j’eusse été attaché et détaché des centaines de fois, et giflé tout autant, Maîtresse Anne me ramena dans ma cellule. Fatiguée par son travail, elle s’assit sur le bord d’un fauteuil, remonta sa jupe et ôta son collant qu’elle laissa tomber à terre. Puis elle se cala plus confortablement dans le fauteuil et ramena sa jupe sur ses jambes.

Pour lui montrer ma soumission et mon adoration, je m’agenouillai devant le collant rassemblé en boule sur le sol et, plusieurs fois, y déposai un baiser respectueux.

*
*    *

Quelques jours plus tard, je fus convoqué par Mlle Mère. Elle m’annonça que j’allais regagner le monde extérieur et reprendre durant deux semaines les cours que je suivais avant.

— Les garçons que nous gardons en esclavage doivent y consentir de leur plein gré, de toute leur âme et de tout leur corps. Tu pourras réfléchir sereinement, et le moment venu, nous saurons si tu es prêt à expier pour toujours.

Maîtresse Anne m’accompagna dans un salon où m’attendaient les trois Maîtresses qui m’avaient amené ici. Elles m’attachèrent, me bâillonnèrent, et je fus transporté en voiture de la même manière que j’étais arrivé à ce centre. Dans le bureau de Mlle Germaine, elles me libérèrent et me redonnèrent mes vêtements. Ma robe de coton droite et deux petites culottes furent mises dans un sac que me tendit Mlle Catherine.

— Jusqu’au jour de ta décision, tu seras pensionnaire ici, m’expliqua Mlle Germaine. Je vais te montrer ta chambre. Chaque soir, en y revenant, tu mettras ta robe pour faire tes devoirs. Bien sûr, tu porteras toujours ta petite culotte de femme qui est la marque honorifique du dressage que tu as reçu.

J’appréciai mon premier jour de liberté sans ordre et sans correction. Les autres élèves ne me firent aucune réflexion, mais je compris qu’eux aussi avaient subi un dressage identique au mien, et qu’ils savaient que, maintenant, j’étais vraiment l’un des leurs. Lors de la visite d’un musée, je fus surpris de redécouvrir la ville : on y croisait des centaines de femmes, toutes plus splendides les unes que les autres. Le balancement de leurs jupes, le claquement de leurs talons et leur port altier me rappelaient que je n’avais pas rêvé. Il y avait peut-être parmi elles des femmes qui étaient venues s’entraîner au centre et m’avaient giflé ou ligoté. Certaines avaient déjà peut-être dressé leur mari, ou d’autres hommes, pour en faire leurs esclaves. Et je compris que la révolution dont m’avait parlé Mlle Mère était irréversiblement en marche.

Le soir, en remettant ma robe, dans la solitude de ma chambre, j’appréciai cet honneur qui m’était donné. Ma culotte et ma robe féminisaient mes gestes et ma démarche et me rendaient plus humble. Toutes les journées passées au centre sous la domination de ces merveilleuses Maîtresses ne cessaient de passer et de repasser dans ma tête.

Je me rappelais comment chacun de leurs gestes, comment chacune de leurs paroles dégageait à la fois une grande féminité et une force implacable. Leurs corps étaient fins, mais nerveux et souples. Elles savaient commander, gifler, fesser, et leur supériorité s’imposait à tout moment. À genoux devant elles, méticuleusement ligoté ou immobile de par ma propre volonté, je leur obéissais au doigt et à l’œil, et il leur suffisait d’une gifle ou d’un mot pour me rappeler à l’ordre si cela s’avérait nécessaire.

Enfin, le jour fatidique arriva. Après les cours, Mlle Mère, Mlle Germaine et Mlle Catherine entrèrent dans ma chambre ; elles m’ordonnèrent de me mettre à genoux, les mains derrière le dos, et elles s’assirent en face à moi.

— Voici l’heure de vérité, dit Mlle Mère.

— Es-tu prêt à adorer la femme, et à souffrir dans ta chair si tu ne te montres pas assez docile ? me demanda Mlle Germaine en croisant haut ses jambes.

Je demeurai silencieux durant quelques secondes puis, comme mû par une force insurmontable, comme si, en fait, il n’y avait jamais eu d’autres possibilités, je répondis respectueusement :

— Oui, Mademoiselle.

— Es-tu prêt à devenir notre esclave, à te prosterner devant nous et à n’exister que pour notre bon plaisir ? me demanda ensuite Mlle Mère.

— Oui, Mademoiselle.

— Catherine, attache-le, dit alors la directrice.

Je dus m’allonger sur le ventre, les poignets croisés dans le dos et le premier bas me priva de l’usage de mes mains. Mlle Catherine serrait les liens le plus étroitement possible pendant que Mlle Germaine me rassemblait les doigts avec du sparadrap et me bâillonnait solidement. Quand je fus totalement immobilisé, elles me remirent à genoux devant Mlle Mère, qui croisa haut les jambes. Je souffrais atrocement à cause des bas qui pénétraient dans ma chair, mais je les vénérais de toute mon âme.

— Mademoiselle Catherine va te donner quelques gifles pour vérifier que tu es bien attaché, et parce qu’elle a besoin de satisfaire son instinct de conquérante.

Mlle Catherine fit voler sa robe à quelques centimètres de mes yeux et m’asséna quelques claques vigoureuses. Quand les larmes coulèrent de mes yeux, elle sourit, satisfaite, et me tira les oreilles pendant quelques minutes.

Puis elles me ramenèrent au centre.

Je fus aussitôt conduit dans une cellule identique à celle que j’avais quittée deux semaines plus tôt. Je supposai que celle que j’occupais précédemment avait dû être attribuée à un autre garçon nouvellement arrivé en dressage.

Une Maîtresse que je ne connaissais pas vint me donner des clystères et une violente douche au jet. Son visage était lisse et impénétrable, et son collant tendu avait des reflets dorés. Elle agissait avec précision et rapidité. Quand je fus prêt, elle me fixa un bas autour du cou et tint l’autre extrémité comme une laisse. Elle me conduisit ainsi, à genoux, dans l’immense salon douillet où j’avais rencontré Mlle Mère pour la première fois. Elle s’y trouvait encore, en compagnie de Mlle Catherine et de Mlle Germaine.

— Nous attendons que tu nous lèches, me dit simplement Mlle Mère quand je fus prosterné devant elle.

Mlle Germaine portait une jupe droite et un collant gris qui la rendait encore plus altière et plus sévère. Mlle Mère arborait une jupe ample, un collant beige clair et un chemisier blanc. Mlle Catherine, qui tenait quelques bas à la main, m’ordonna de m’allonger sur le sol. Elle m’attacha à nouveau les jambes, avec minutie.

J’avais peur qu’elle veuille encore me corriger, simplement pour son bon plaisir et pour vérifier que je faisais preuve d’une soumission totale, mais ce ne fut pas le cas.

— Tu dois nous donner du plaisir et nous témoigner ainsi la vénération que doit t’inspirer notre beauté, dit Mlle Mère. Nous allons te mettre à genoux et retirer nos culottes. Tu devras embrasser et lécher d’abord très doucement notre sexe. Ensuite, ta langue devra légèrement s’insinuer entre nos lèvres et se montrer habile à nous donner du plaisir. Si nous ne sommes pas satisfaites, nous te fesserons et tu seras aussitôt conduit en stage de redressement. Nous te confierons à une rectifieuse. Est-ce bien clair ?

— Oui, Mademoiselle.

Elles se penchèrent au-dessus de moi, l’air radieux, sans souci de décence. Sous la jupe de Mlle Mère, je vis le collant soigneusement tendu et le jupon blanc ourlé de dentelles qui servait d’écrin à ses cuisses pulpeuses. D’un geste, elle agrippa son collant et sa culotte et les retira complètement. Quand j’eus été remis à genoux, elle souleva à nouveau sa jupe et son jupon et les rabattit sur ma tête.

Mon front vint se presser contre le ventre de Mlle Mère, et mes lèvres entrèrent en contact avec sa toison. Je sentais ses mains, qui me maintenaient le crâne sous la jupe.

Pendant quelques secondes, je ne bougeai pas, perturbé que j’étais par la mise en contact brutale avec la vulve chaude, épaisse, de Mlle Mère : un organe si sacré que je le croyais absolument inaccessible à ma condition servile. Néanmoins, je m’exécutai comme elle me l’avait ordonné. Je sortis d’abord timidement la langue, puis m’enhardis à mesure que son sexe s’échauffait et s’humidifiait. Ses mains se pressaient plus fermement contre mon crâne, me maintenant encore plus étroitement collé dans le creux de ses cuisses. Au bout de quelques minutes, ses doigts se crispèrent spasmodiquement, et son ventre frémit de violentes secousses. Elle me libéra la tête, virevolta devant moi dans un affolant envol de jupe et alla s’asseoir sur un sofa. Là, elle alluma une cigarette, et après avoir exhalé dans un souffle la première bouffée, elle tira sur sa jupe et me considéra, satisfaite et fière.

Mlle Germaine, qui pendant ce temps avait retiré son collant, vint placer à son tour ma tête sous sa jupe. Les lèvres et le nez poisseux de substances intimes, j’accomplis ce qu’elle attendait de moi. Ses contractions de volupté se manifestèrent bientôt, et elle alla rejoindre la directrice sur le canapé.

Mlle Catherine, ensuite, fit de même ; mais elle me garda longtemps sous sa jupe de laine. Dans un assourdissement cotonneux, j’entendais les deux autres procéder à des ablutions dans la salle de bains voisine, et quand Mlle Catherine en eut fini avec moi, je fus stupéfié de découvrir Mlle Mère et Mlle Germaine nues, en train de reprendre leurs vêtements, sans se soucier de moi, tout en évoquant les difficultés qu’elles avaient dû vaincre pour créer ce lieu.

— Celui-ci, au moins, semble une réussite, affirmait Mlle Mère. Nous n’avons même pas eu besoin de le confier à une rectifieuse…

— Certes, il ne l’a pas mérité, répliquait Mlle Germaine, mais il faudra nécessairement qu’il soit rectifié un jour si nous voulons mener jusqu’au bout nos expériences. Tu sais qu’avec Tania, j’ai mis au point de nouvelles procédures pour ajuster le comportement des garçons à nos désirs les plus sophistiqués, et nous avons hâte de les mettre en pratique…

À cet instant, ébloui par leur nudité tout à la fois proche et lointaine, je compris que je n’existais plus que par leur caprice. Je n’éprouvai aucune appréhension en entendant évoquer les horreurs qu’elles projetaient de me faire subir.

Je leur appartenais totalement.

Mlle Catherine se rendit, elle aussi, dans la salle de bains, mais quand elle en revint, elle était habillée. Mlle Mère et Mlle Germaine, qui s’étaient rhabillées entre-temps, continuaient de converser, réservées et distantes, comme si je n’étais pas là.

Sur leur ordre, je dus leur baiser les pieds à toutes trois et réciter des louanges ainsi que plusieurs déclarations d’humilité. Puis Mlle Catherine me détacha complètement et me reconduisit à ma cellule.

Je m’écroulai sur mon lit, fourbu et étrangement fier. Mlle Catherine remonta une couverture sur mes épaules, puis sortit en silence.

UN GARÇONNET SOUS DÉPENDANCE

Quand Mlle Germaine me convoqua dans son bureau, je devinai que cela ne présageait rien de bon. L’ordinaire de mes jours était ponctué de gifles, d’étranglements avec des bas, de fessées, de lavements, d’étouffements sous des jupes, etc. – pour ne mentionner que les tourments les plus décents.

Mon emploi du temps, ma nourriture, mon sommeil, et même mes fonctions les plus personnelles dépendaient des femmes merveilleuses qui régissaient le centre de perfectionnement. Sous leur conduite, j’apprenais à devenir un adorateur des femmes, un serviteur dévoué de tous leurs désirs, un esclave, un chien, dont elles pouvaient faire absolument tout ce qu’elles voulaient.

Ma principale récompense résidait dans le bonheur que j’éprouvais à les servir, dans le spectacle fréquent de leurs corps splendides, dans ma participation silencieuse et docile à leur vie intime. Mais je recevais aussi une autre récompense plus personnelle : sauf lorsque l’une de mes Maîtresses en avait décidé autrement, par punition ou par l’un de ces adorables caprices qui expriment leur nature profonde, j’avais le droit de revêtir une robe simple, en coton, à petits carreaux rouges et blancs, dont la rusticité rappelait ma condition inférieure, mais qui constituait pourtant à mes yeux un objet de fierté incommensurable. Cette petite robe était une manière symbolique, mais palpable pourtant, de partager la nature divine de mes Maîtresses, et la quitter m’attristait toujours, car je me sentais de nouveau perdu.

Ce jour-là, je me trouvais dans le bureau de Mlle Yolande. Je devais rester debout devant elle, les yeux baissés. Confortablement assise, elle m’observa en silence pendant quelques instants, puis elle m’ordonna de me dévêtir, en m’indiquant précisément quels vêtements je devais retirer. J’obéis docilement, toujours inquiet, mais toujours désireux de donner satisfaction à chacune des femmes auxquelles j’appartenais. Pourtant, Mlle Yolande était l’une des plus belles, et certainement celle dont l’apparence m’impressionnait le plus. Très grande, elle rassemblait soigneusement ses beaux cheveux noirs en un chignon tiré en arrière, et elle soulignait sa sévérité naturelle en s’habillant toujours exclusivement de noir. Ce matin-là, elle portait un tailleur strict, dont la veste cintrée marquait à ravir la minceur de sa taille. L’encolure laissait apparaître sa lourde poitrine maintenue très haute, sous un corsage transparent, en voile de tulle. Sa jupe droite était si serrée sur ses cuisses que je devinais les jarretelles qui tendaient ses bas de soie dont les motifs verticaux accentuaient encore la longueur de ses jambes. Elle portait des escarpins fortement cambrés par de vertigineux talons aiguilles, qui affinaient encore le galbe délicat de ses mollets.

Lorsque je fus nu face à elle, Mlle Yolande me demanda de prendre des poses : mains à plat sur la tête, mon pantalon et mon slip entravant mes chevilles, je dus m’avancer vers elle et lui présenter mon sexe et mon anus. Puis elle m’ordonna d’enfiler une de ses culottes, un porte-jarretelles, des bas, des chaussures à talon haut. Je m’exécutai en rougissant, honteux d’être contraint de me travestir, et aussi de subir les railleries qu’elle m’adressait en riant.

Elle me demanda de marcher en long et en large dans son bureau, les mains toujours rassemblées sur la tête. Elle se moquait de plus belle lorsqu’elle trouvait que ma démarche n’était pas assez féminine, ou quand je trébuchais et me tortillais pour conserver mon équilibre.

Après une heure de cet exercice, elle me lia solidement les poignets dans le dos, avec l’un de ses bas, puis je dus me placer à genoux devant elle. Sur son ordre, il me fallut alors la déchausser, en saisissant délicatement entre mes dents la pointe de ses talons, puis lui lécher les pieds durant un long moment, avant de remonter lentement le long de ses jambes. Retroussant sur ses hanches sa jupe serrée, elle écarta les cuisses, et me fit la lécher ainsi jusqu’à ce que mes lèvres et ma langue soient sur le point d’atteindre la chaude bordure de peau nue, entre sa culotte et la lisière du bas.

Ma nudité sous son regard moqueur, le parfum de ses pieds, la douceur de ses jambes, la proximité de son ventre firent monter en moi un trouble profond qui provoqua l’érection. Mlle Yolande, sans le voir, se doutait de ce résultat. Et quand elle m’ordonna de me relever, elle jeta un regard sévère à mon bas-ventre.

— Pour avoir le droit de bander, il faut se faire chauffer les joues !

La gifle vint aussitôt, fulgurante. Les larmes aux yeux, comme j’avais appris à le faire, je tendis aussitôt l’autre joue. Elle me gifla durant plusieurs minutes, lentement, posément, attendant toujours que je m’offre avec humilité à cette vexation. Je ne tardai pas à pleurer d’abondance, mais elle m’impressionnait tellement que je ne songeai pas un seul instant à me raviser.

Malgré le bourdonnement qui résonnait à mes oreilles brûlantes, j’entendis la porte s’ouvrir, le cliquetis de hauts talons sur le plancher et, à travers mes pleurs, je devinai la silhouette d’une correctrice qui approchait. Déjà bouleversé de douleur, ignorant ce que Mlle Yolande avait l’intention de me faire subir, je faillis m’écrouler sur le sol et implorer sa pitié. Mais la correctrice venait seulement dire que je devais me rendre dans le bureau de la psychologue de l’établissement. Je crois que c’était la toute première fois qu’une circonstance extérieure venait interrompre les séances de dressage auxquelles j’étais soumis.

Mlle Yolande dut trouver également cette procédure exceptionnelle, car elle détacha le bas qui me liait les poignets et, saisissant ma petite robe de coton qu’elle rassembla en boule, elle l’utilisa pour essuyer mon visage ruisselant de larmes. Puis elle m’ordonna de m’en revêtir et de suivre la correctrice. Perplexe, anxieux, j’enfilai la robe qu’une large auréole humide décorait sur mon ventre.

— Tout le monde va croire que tu as fait pipi dans ta robe ! s’écria Mlle Yolande en éclatant de rire.

*
*    *

La correctrice, une ravissante fille très musclée que je ne connaissais pas, me saisit par l’oreille pour me faire avancer plus vite dans le couloir, et elle m’amena dans ma chambre. Mlle Germaine avait demandé que, pour me rendre dans son bureau, je sois habillé des mêmes vêtements que je portais le jour de mon arrivée au centre. Cet horrible détail confirmait l’imminence d’un événement pénible.

Ce que m’apprit Mlle Germaine était bien une catastrophe. Ma mère avait rencontré un homme très riche, et elle espérait l’épouser prochainement ; en lui-même, cet événement constituait une heureuse nouvelle, car je n’avais qu’un seul désir la concernant : qu’elle trouve son bonheur et me laisse faire ma vie, puisqu’elle m’avait déjà, en fait, abandonné. Hélas, dans un souci de respectabilité, sans doute, elle voulait que je revienne vivre auprès d’elle…

— Mais, Mademoiselle, ma mère m’a confié à vous. Je pourrais même dire qu’elle s’est débarrassée de moi. Je vous appartiens corps et âme, désormais. Je ne vois pas pourquoi je retournerai vivre chez cette femme…

Mlle Germaine croisa haut ses jambes magnifiques, faisant crisser le nylon de ses bas. Il y a quelques mois, une éternité, ce bruit me fascinait et m’agaçait à la fois. Il représentait tout le charme de cette jeune femme et toute la puissance qu’elle exerçait sur moi. Aujourd’hui, c’était une musique délicate à mes oreilles, un murmure familier et rassurant… Mlle Germaine eut un léger soupir.

— Tu ne dois pas juger ta mère, Séverin. Tu en as appris suffisamment auprès de nous pour comprendre que je n’approuve pas du tout son attitude. Mais la loi lui donne raison : tu lui appartiens. Si nous voulons mener à bien le grand projet qui est le nôtre : l’instauration d’une société dans laquelle les femmes seront des individus responsables et tout-puissants, nous ne pouvons nous permettre d’enfreindre les lois.

Mlle Germaine eut un geste délicieux de la main, comme pour chasser un insecte qui aurait tourné autour d’elle, la prenant pour une fleur.

— Et puis, tu m’agaces ! Approche, que je te gifle…

En un instant, j’étais à genoux devant elle, les mains derrière le dos, le menton relevé, la joue tendue afin qu’elle n’ait qu’un minimum d’efforts à effectuer pour me punir comme je le méritais.

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, récitai-je. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

La claque me parut douce, comme si Mlle Germaine s’était retenue. Bien que cela fût une légère impertinence, je crus nécessaire de le lui dire, avant de tendre l’autre joue.

— C’est bien, mon petit Séverin, dit-elle dans un souffle. Notre tâche est si compliquée parfois que je me sens découragée. Tu es certainement notre plus belle réussite, et la perspective de te perdre m’inquiète.

La seconde gifle me fit jaillir les larmes des yeux ; je crus m’évanouir tellement Mlle Germaine avait frappé fort. Et pourtant, je sentis qu’elle avait déjà retrouvé son énergie, sa confiance en elle ; cette idée me réjouit au milieu de ma douleur.

— Mademoiselle…

— Oui, Séverin ?

— Mademoiselle, je vous ai plusieurs fois entendu évoquer le fait que vous alliez me confier à une Maîtresse rectifieuse…

— Oui, eh bien ?

— Quoique je sois effrayé par cette rectification, dont je ne sais rien… je suis prêt à subir cette épreuve plutôt que de retourner auprès de ma mère…

Mlle Germaine se leva brutalement de son fauteuil.

— Cette fois, Séverin, tu exagères ! Crois-tu vraiment que c’est à toi de décider si tu es prêt à ceci ou cela ? Tu ne sais même pas de quoi tu parles !

Elle était furieuse. Elle enrageait. Je compris pourquoi : Mlle Germaine déplorait d’être obligée de me renvoyer chez ma mère, et elle ne voulait même pas me punir de mon impertinence puisque, dans quelques heures, je devrais quitter l’établissement avec mon ridicule costume d’écolier ordinaire pour aller vivre dans un monde dont les principes et les lois lui étaient odieux. Plutôt que de continuer à la provoquer en cherchant à forcer sa décision, je me prosternai à ses pieds, baisai respectueusement ses chaussures, l’implorant de pardonner mon audace.

— Ça va bien, dit-elle en se rasseyant. Tu peux disposer. Va dans ta cellule et rassemble toutes les affaires que tu avais en arrivant ici.

Je la quittai doucement, avec la plus humble docilité, mais, pour la première fois depuis que ma mère m’avait confié à Mlle Germaine, je projetai de lui désobéir.

*
*    *

À l’écart de la demeure principale, un bâtiment récent dans lequel je n’étais jamais allé était désigné par le simple terme de « rectification ». Je savais que mes Maîtresses y menaient des expériences secrètes avec d’autres garçons qu’elles avaient soumis comme je l’étais moi-même. On y accédait par un sas vitré muni d’un digicode au-dehors et d’un interphone dans la partie centrale, et je n’avais aucune idée de la manière dont je pourrais y pénétrer sans l’autorisation de Mlle Mère. Pourtant, je me sentais tellement désemparé par ce qui m’arrivait que je me dis que je n’avais pas grand-chose à perdre. Au lieu de me rendre dans ma cellule, comme me l’avait ordonné Mlle Germaine, je pris la direction du hall d’entrée. La chance me sourit : Mlle Maryvonne revenait sans doute d’un congé, car elle était vêtue d’un grand imperméable beige ; elle tenait une valise à la main. Je tombai à genoux devant elle, le front au sol.

— « La femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… Maîtresse Maryvonne, je suis ici pour vous obéir corps et âme et je me prosterne à vos pieds. »

— Bonjour, Séverin, me dit-elle en me faisant relever d’un petit coup d’escarpin dans l’épaule. Que fais-tu donc ici tout seul ?

Elle souriait merveilleusement. Durant des semaines, elle avait été ma Maîtresse soigneuse, prenant soin de ma toilette matinale et me nourrissant au biberon, et d’une manière plus étonnante encore, d’un nectar spécial qu’elle maintenait chaud dans ses intestins…

Au milieu de l’immense désarroi qui était le mien en ces instants, je trouvai l’audace de lui mentir effrontément :

— Mlle Germaine m’a ordonné de me rendre à la rectification, mais, comme je ne sais pas dans combien de temps je ressortirai de cet endroit, ce serait un honneur pour moi, Maîtresse Maryvonne, si vous vouliez bien m’y accompagner…

Elle fronça le sourcil, et je crus que mon stratagème avait déjà échoué, mais elle se détendit aussitôt.

— Hum… Cela ressemble à un caprice, mais pourquoi pas, après tout…

En me relevant, je crus que le sol se dérobait sous moi, mais je m’efforçai de n’en rien laisser paraître. Marchant doucement, à pas mesurés, je sortis avec Maîtresse Maryvonne et traversai la cour jusqu’au bâtiment de la rectification. À la porte vitrée, elle composa le code et se pencha vers moi.

— Voilà, je te laisse ici, dit-elle en se penchant vers moi pour me déposer un baiser sur le front. J’espère que tu te souviendras encore de moi en ressortant d’ici…

Ces mots me firent frémir, mais je ne voulais rien laisser paraître de mon vil subterfuge et, pour cacher mon trouble, je m’agenouillai sur le gravier et lui récitai tous les hommages que je connaissais. Maîtresse Maryvonne se contenta de poser son pied sur ma nuque et de m’écraser le visage sur le sol.

— Ça va bien comme ça… Adieu, Séverin…

Elle repartit vers la demeure. Les larmes aux yeux, quelques gravillons encore incrustés dans la joue et le front, je la regardai s’éloigner de sa démarche altière, ses mollets gainés de nylon jouant dans la lumière pâle du matin. Serrant les poings pour maîtriser ma peur, j’entrai dans le sas. La porte extérieure se referma dans un souffle pneumatique. J’inspirai fortement, appuyai sur l’interrupteur de l’interphone.

— Oui ? dit une voix métallique.

— C’est Mlle Germaine qui m’env…

Je suppose que mon initiative était tellement invraisemblable que la gardienne du bâtiment ne douta pas un instant de la légitimité de mon arrivée. Le pêne de la porte intérieure claqua ; je pénétrai dans le lieu qui avait été évoqué devant moi comme l’antichambre de l’enfer.

Qu’allais-je faire ? Qu’allais-je dire ? Je n’en avais aucune idée. Je voulais simplement demeurer dans cette propriété, rester auprès de ces femmes merveilleuses qui m’avaient enseigné ma vraie place : à leur service, à leurs pieds, à leur merci la plus totale…

À l’intérieur, les bruits étaient feutrés, comme dans les riches bâtiments administratifs. Un long couloir s’ouvrait devant moi et, à gauche, j’aperçus une large vitre latérale. J’y dirigeais mes pas incertains, quand j’entendis un bruit derrière moi.

Sursautant, je me retournai, et je surpris un spectacle effrayant : une splendide jeune femme brune poussait vers moi une sorte de fauteuil roulant. À l’exception des grandes roues nickelées, le siège était constitué presque essentiellement du corps contorsionné d’un jeune homme nu et maintenu dans une position monstrueuse par des barres d’acier scintillant. Il se tenait renversé, les genoux pressés le long du visage qui, avec ses mollets, formaient l’assise de l’étrange siège. Ses bras, étirés vers le sol, et ses mains, bloquées par des dispositifs métalliques, en constituaient les marchepieds. Je devinai sans peine l’usage prévu pour cet étrange meuble : tout le poids de la femme qui s’y asseyait – car il ne pouvait s’agir que d’une Maîtresse – reposait sur le corps de l’adolescent nu, immobilisé la tête en bas. Outre l’inconfort extrême de cette position, son visage coincé entre ses genoux se trouvait naturellement écrasé par la croupe de la femme assise, aussi légère qu’elle puisse être. Comble de l’horreur, un appuie-tête, tout à fait semblable à ceux que l’on trouve sur les sièges d’automobile était fixé dans l’anus du garçon, dont les fesses relevées soutenaient la base de la nuque de la femme assise.

Un dernier détail acheva de me terroriser quand la jeune femme passa près de moi. La bouche de l’adolescent était écartelée par un anneau d’acier dont les bords arrondis formaient un entonnoir très évasé autour de ses lèvres distendues. Je m’aperçus aussi que le garçon avait les yeux grands ouverts ; en les roulant en tous sens, il cherchait à découvrir ce qui l’entourait. Mais bien sûr, il était immobilisé, déplacé comme un meuble, et son champ de vision se limitait au plafond du couloir, et peut-être au beau visage calme de la femme qui le manipulait sans lui manifester le moindre intérêt.

J’observai tout cela en un éclair. Ma propre situation comportait un danger d’une autre nature : celui de me faire surprendre dans un endroit où je n’aurais jamais dû me trouver, errant sans savoir moi-même ce que je faisais là.

Par réflexe, quand la femme fut à moins d’un mètre de moi, je m’écroulai sur le sol, à genoux, prosterné, et ce mouvement, guidé par l’instinct de la soumission avait été si vif que mon front heurta durement le sol, du ciment, sans doute, sous la moquette rase. Devais-je réciter quelque formule ? Les phrases à prononcer ici étaient-elles les mêmes que celles que je devais réciter dans la demeure principale ? J’en doutai, mais, de toute façon, mon émotion était si intense qu’aurais-je voulu parler, je n’en eusse pas été capable. J’attendis donc que cet étrange ensemble fût éloigné de quelques mètres avant de relever la tête.

M’étant assuré que le couloir était à nouveau désert, je partis dans la direction opposée à celle prise par l’effrayant équipage. Bientôt, je longeai une série de salles d’expérimentation violemment éclairées, à l’intérieur desquelles on pouvait voir par de larges baies constituées de miroirs sans tain donnant sur le couloir. Il était possible ainsi d’observer les travaux qui se déroulaient dans chaque salle sans déranger les savantes qui s’y consacraient.

Les premières salles étaient réservées à la recherche pharmaceutique. Des femmes en blouse blanche manipulaient des flacons et des cornues, puis prenaient des notes sur des tablettes nickelées. Le long du mur opposé au couloir, plus ou moins prostrés dans des cages étroites, des ados nus somnolaient ou s’agitaient, comme les animaux dans un zoo ou, plus exactement, comme les cobayes d’un laboratoire…

Les salles suivantes servaient à expérimenter différents modes d’immobilisation. Visiblement, il s’agissait de maintenir le corps de la victime dans une position qui permette de l’utiliser comme un meuble : portemanteau, porte-parapluies, lampadaire, chaise, fauteuil, tables de différentes hauteurs, etc. Mais dans chaque salle, un matériau différent était employé pour immobiliser, sans doute pour que le meuble puisse s’harmoniser avec chaque type de décoration. Ici, des tubes métalliques scintillants, reliés entre eux par des rotules, rappelaient le jeu de Meccano. Là, c’étaient uniquement des pièces de passementerie, cordons et pompons satinés, qui servaient de liens. Ailleurs, c’étaient le rotin et les lianes, ou les bois, depuis les formes dépouillées en pin clair jusqu’aux marqueteries orientales lourdement chargées d’essences précieuses. Ailleurs encore, de jeunes hommes nus étaient figés dans des poses académiques ou obscènes pour servir uniquement de décoration, immobilisés par du plâtre, du ciment peint, des assemblages de ferraille ou des résines translucides. Certaines poses imitaient les statues célèbres de l’Antiquité ou de la Renaissance, d’autres des personnages plus populaires, comme le Manneken-Pis ou les nains de Blanche-Neige…

En découvrant ces malheureux, je ne pus m’empêcher de frissonner : était-ce cela la « rectification » ? Être transformé en objet inerte, destiné à remplir une fonction banale ?

Je n’étais qu’au début de l’horreur. Plus loin, je vis des garçons dont le corps même avait été transformé, ou qui souffraient peut-être déjà de malformations, mais dont les savantes du centre tiraient un parti monstrueux. À travers le reflet argenté des miroirs, celui-ci, édenté, tirait une langue d’au moins quarante centimètres, la bouche de celui-là avait la forme exacte d’un sexe de femme. Les lèvres du troisième étaient hypertrophiées autour d’une bouche minuscule par laquelle il aspirait avec peine l’air nécessaire à sa survie. Un autre avait les paupières cousues ; je crus d’abord qu’il dormait, mais, comme j’approchai de lui, je vis nettement le fil qui réunissait les chairs pour le rendre à jamais aveugle. Un garçon nu et très maigre arborait un pénis très long et très gros qui pointait devant lui dans une érection permanente, tandis que, plus loin, un autre, petit et charnu, possédait des fesses si énormes qu’il ne pouvait se tenir debout sur ses jambes atrophiées, tellement leur masse le déséquilibrait… Je remarquai enfin un jeune homme qui semblait normalement constitué, et, après les phénomènes que je venais de découvrir, j’en fus d’abord très intrigué mais, comme j’approchai de l’endroit où il se trouvait, je m’aperçus qu’il possédait des mains d’une largeur incroyable, qui comportaient chacune une dizaine ou une douzaine de longs doigts spatulés…

Les garçons encagés dans la salle suivante ressemblaient à des animaux : visages de chien, de chat ou de singe, mains en pinces de crabe, peau écailleuse, jambes comme des pattes arrière de bouc… Beaucoup possédaient une queue, quoiqu’elle eût pour chacun une forme différente, et des poils sur tout le corps. Il y en avait même un dont les bras déformés, étirés vers l’arrière, étaient couverts de plumes, rappelant les ailes d’un gigantesque oiseau.

Tous ces malheureux semblaient assoupis, drogués peut-être, ou seulement rendus amorphes par leur emprisonnement ; les femmes qui s’affairaient dans chaque salle arboraient un sourire. Je ne pouvais pas entendre ce qu’elles disaient, mais j’en vis plusieurs qui riaient à gorge déployée.

Le bruit d’une conversation résonna derrière moi, accompagné d’un cliquetis de talons hauts.

— Aux États-Unis, les échecs du conditionnement mental sont bien pires, expliquait une femme à une autre. Les Américaines ont une tradition d’abrutissement de leurs garçons qui donne des résultats complètement anarchiques. Ceux qui sont ratés essaient tant bien que mal de se reconstituer une identité à partir d’un personnage des livres dans lesquels ils ont appris à lire… enfin, quand ils savent lire…

— Oui, comme David Copperfield…

Le cœur battant atrocement dans la poitrine, je me plaquai contre le mur du couloir puis, comprenant qu’elles approchaient, je glissai aussi vite que possible vers la porte la plus proche. Qu’y aurait-il derrière ? En fuyant les arrivantes, ne risquais-je pas de me trouver au milieu d’expériences épouvantables ?

En entrant dans le bâtiment, je voulais surtout prouver à mes délicieuses Maîtresses que je ne voulais pas les quitter, et que je rêvais de les servir toute ma vie… Après ce que je venais de découvrir, je n’avais plus qu’une hâte : m’enfuir loin d’ici ! Mais comment pourraient-elles me laisser repartir, maintenant que j’avais vu à quels travaux inhumains elles participaient ?

Je n’avais pas le choix. Ou bien je me laissais surprendre par les arrivantes, ou bien je m’enfonçais plus loin dans l’inconnu, avec le risque de ne jamais en revenir, et la chance sans doute bien faible de sortir sans me faire remarquer du bâtiment infernal… D’un geste vif, je tournai la poignée de la porte, pénétrai dans la salle suivante en pliant les genoux, espérant me cacher sous une table ou derrière un meuble. Il y eut un grand bruit, un choc sourd qui me donna l’impression que mon crâne avait explosé, et je tombai lourdement à genoux sur le sol. L’obscurité s’abattit sur moi, et j’eus l’impression, dans un univers assourdi, de me retrouver dans un sac à l’intérieur duquel aucune lumière ne filtrait. Puis je crus être jeté sur un chariot, qui se mit aussitôt à rouler vite. J’entendais des portes pivotantes, puis je fus déchargé sans ménagement sur le sol. Et je perdis connaissance.

*
*    *

— Non… Je crois plutôt que c’est dû bien plus à sa frayeur qu’au choc à la tête…

C’était la voix de Mlle Germaine. J’étais allongé sur mon lit, dans ma chambre. Quand j’ouvris les yeux, je fus ébloui par la lumière, pourtant tamisée, qui cernait trois silhouettes dont celles de Mlle Mère.

- Ça y est ! Il revient à lui…

Je voulus parler, me redresser, demander ce qui s’était passé, mais je ressentis une telle douleur à la tête que je retombai à plat dos, refermai les yeux en gémissant.

— Remettons-lui une compresse bien fraîche, sinon, il va avoir une bosse énorme !

Il se passa sans doute plusieurs minutes avant que je sois capable de rouvrir les yeux. La sensation de l’eau glacée sur mon front et les mains caressantes d’une femme atténuèrent assez ma souffrance pour que je comprenne que je m’étais assommé en me prosternant pour saluer la première femme que j’avais croisée dans le bâtiment de la rectification, celle qui poussait le garçon immobilisé dans un fauteuil roulant… Ce que j’avais cru voir ensuite n’était donc qu’un cauchemar ?

— Eh bien, Séverin, comment te sens-tu ? me demanda Mlle Germaine.

— Oh là, ma tête…

— Ce que tu viens de faire était complètement idiot. J’espère que tu en as conscience.

— Oui, Maîtresse, bien sûr… Mais je ne veux…

— Il n’y a pas de « mais » ! Tu as gravement enfreint les ordres de l’établissement et tu as fait preuve d’une bêtise dont je ne t’imaginais pas capable ! Que pensais-tu donc obtenir ? En d’autres circonstances, tu devrais être sévèrement puni.

— Je ne demande rien d’autre, réussis-je à dire dans un souffle.

Elle rit, de son joli rire cristallin, et les larmes me vinrent aux yeux en me rappelant les horreurs que j’avais cru découvrir.

— Je sais que tu accepterais docilement ta punition. D’ailleurs, tu n’aurais pas d’autre choix… Mais tu vas faire tout aussi docilement tout ce que je vais t’ordonner, car, pour ça non plus, tu n’auras pas le choix. Nous allons te confier à une Maîtresse rectifieuse, n’est-ce pas ce que tu voulais ? Pourtant, nous ne t’appliquerons pas la rectification habituelle…

Si je ne m’étais pas senti aussi perturbé, j’aurais peut-être bondi de joie. Mais ce que je croyais avoir vu dans mon rêve était encore si présent à mon esprit, et je comprenais que j’en savais toujours si peu sur la véritable nature de la rectification que je demeurai perplexe, ce qui amusa Mlle Germaine.

— Inutile de te laisser sur le gril plus longtemps, reprit-elle en riant encore. Tu vas retourner auprès de ta mère comme elle le demande, mais je viens de parler avec elle au téléphone, et je lui ai annoncé que tu serais accompagné de ta gouvernante. Elle a d’abord été surprise, puis elle a reconnu que cela ferait très bonne impression aux yeux de son futur mari… Je te présente Mademoiselle Roberte…

Avec des mouvements prudents, pour ne pas ranimer les élancements de mon crâne, je me relevai pour découvrir la troisième femme qui se trouvait près de mon lit. La stupeur me saisit en la découvrant.

Certaines des Maîtresses que j’avais vues dans l’établissement étaient, selon les critères esthétiques ordinaires, plus ou moins jolies, pourtant, celles dont le physique pouvait sembler ingrat demeuraient splendides à mes yeux, car elles possédaient toutes un charme particulier : le sourire pour celle-ci, la démarche pour celle-là…

Mlle Roberte était assurément la femme la plus laide que j’eusse jamais vue de ma vie : courtaude, les cheveux raides, ébouriffés, elle arborait un visage carré, massif, dépourvu de la moindre grâce. Elle avait de gros yeux globuleux, le nez trop long, légèrement tordu, et ses lèvres épaisses arboraient une moue sans passion. Et pour achever d’aggraver son apparence, elle portait un pantalon presque masculin et des habits ternes… Quelle grâce cachée pouvait-elle donc bien posséder ?

— Bonjour, Mademoiselle Roberte, dis-je en cherchant à masquer la répulsion qui montait en moi. « Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme et je me prosterne à vos pieds. »

J’allai descendre de mon lit pour effectuer le respectueux salut rituel qu’exigeait ma condition, mais une grosse main aux doigts courts me broya l’épaule pour me maintenir allongé.

— Te fatigue pas, gamin ! fit Mlle Roberte d’une voix rauque. Je devine ce que tu ressens. Tu te dis que je suis moche, et que ça ne va pas être une sinécure de m’avoir pour gouvernante, mais t’en fais pas ! Je vais te faire marcher droit et dans quelques heures, je te promets que tu ne te poseras plus de question…

— Je… Non… Ce n’est pas…

— Tais-toi !

Qu’aurais-je pu dire à cette femme qui m’avait si facilement démasqué ?

— Si j’ai été choisie pour t’accompagner, figure-toi que c’est justement parce que je ne suis pas très belle. Il ne faudrait surtout pas que ta mère puisse prendre ombrage d’avoir sous son toit une jolie gouvernante susceptible de plaire à son fiancé. Les hommes sont tous les mêmes, n’est-ce pas ? Alors tout est très bien ainsi… Maintenant, assez perdu de temps ! Tu vas dormir pour te remettre de tes pitreries. Ce soir, je viendrai t’apprendre quelques petites choses, et demain matin, je t’emmène chez ta mère…

Après m’avoir fait prendre un cachet et s’être assurées que la bosse de mon crâne commençait à s’atténuer, les trois femmes quittèrent ma chambre tout en parlant de choses et d’autres. Le médicament était sans doute un somnifère, et je me sentais épuisé par tant d’émotions que je m’endormis, confiant comme un bébé.

*
*    *

— Déshabille-toi !

Depuis que j’étais entré au service des femmes, je m’étais dévêtu devant une douzaine d’entre elles, en tête à tête, pour être lavé, soigné, travesti ou puni, et un nombre de femmes bien plus important encore m’avaient vu nu, mais je me sentis soudain horriblement honteux de devoir me déshabiller devant Mlle Roberte. En fait, je ne le compris que plus tard, elle m’impressionnait au moins autant que chacune des autres Maîtresses que j’avais déjà rencontrées, mais d’une manière tellement différente qu’il me fallait m’y habituer avant d’être capable de lui obéir avec naturel.

— Penche-toi sur la table, et écarte bien ton cul !

Sa manière de s’exprimer contrastait aussi totalement avec celles des autres Maîtresses, et durant toute cette soirée, en l’entendant parler grassement, avec des mots crus, de sujets dont les femmes ne parlent jamais, je ne pus m’empêcher de me demander ce qui allait se passer demain, si elle parlait ainsi devant ma mère.

Je m’installai comme elle me l’ordonnait, inquiet tout de même. Je sentais ses doigts épais, maintenant protégés par des gants de latex, qui me maintenaient bien ouvert, tandis que son autre main m’insérait quelque chose de tiède et gluant dans l’anus. Curieusement, une fois qu’elle eut retiré son doigt ganté, je ne sentis plus rien que la gelée grasse. Il est vrai que Maîtresse Maryvonne m’avait donné des clystères en utilisant des canules bien plus grosses que cet index pourtant épais… Mlle Roberte me saisit ensuite le sexe et tira sur mon prépuce, l’insérant dans un anneau minuscule qu’elle fit ensuite coulisser le long de mon sexe, jusqu’à la base. Je ne pouvais voir ce qu’elle faisait, mais je sentis qu’elle mettait quelque chose en place qui séparait mes testicules et les plaquait entre mes jambes ; puis j’éprouvai à nouveau une sensation étrange vers l’anus.

— Debout !

Je baissai les yeux pour essayer de comprendre la nature de l’objet mystérieux qu’elle venait de placer sur moi, mais je n’aperçus que l’anneau métallique qui serrait la base de mon sexe. À l’évidence, cet anneau était relié par une tige incurvée qui maintenait écartés mes organes de procréation, et qui allait se crocheter dans mon orifice rectal. Pourtant, l’ensemble était si léger que je devinais qu’il me serait facile d’en oublier la présence.

— Regarde bien, maintenant…

Débarrassée de ses gants chirurgicaux, Mlle Roberte s’était assise confortablement sur une chaise, et la vue de son pantalon masculin raviva la répulsion qu’elle m’inspirait. Elle détacha la montre qu’elle portait au poignet. C’était aussi une montre d’homme, large et épaisse, sophistiquée, avec de minuscules boutons comme sur les modèles qui font aussi office de calculatrice. De son doigt court, Mlle Roberte pressa l’un de ces boutons ; aussitôt, une décharge électrique me parcourut tout le corps. Incapable de me maîtriser, je me pliai en deux, m’écroulant sur le sol, ce qui la fit rire d’une voix de tonnerre :

— Tu vois, c’est très simple, Séverin… Tout le temps que je t’accompagnerai, il me suffira de presser ce bouton pour te rappeler à l’ordre. En vérité, très vite, il me suffira de porter la main à mon poignet, puis seulement de froncer les yeux pour que tu sois le plus gentil garçon du monde…

— Je comprends, Mademoiselle Roberte… Mais soyez sûre que je ne veux surtout pas vous désobéir, ni faire quoi que…

Je ne pus terminer ma phrase. La douleur revint aussitôt, et je me tordis sur le sol.

— Tu n’as rien compris du tout, pauvre petit crétin ! Cet appareil ne sert pas à punir, mais à conditionner le misérable esclave que tu es !

— Oui, Maîtresse… soufflai-je en me mettant péniblement à genoux devant elle.

Mlle Roberte me donna ensuite quelques indications sur la manière dont le séjour chez ma mère se passerait. Je devrais me montrer un élève exemplaire, jouant parfois à des jeux sages quand j’y serais autorisé, mais désireux avant tout de continuer mes études avec ardeur, ce qui me permettrait de m’isoler avec ma nouvelle gouvernante le plus longtemps possible. Bien sûr, je devrais lui témoigner un respect sincère, mais sans ostentation. Lorsque je serai invité à parler de mon travail et du centre de perfectionnement, je devrai le décrire comme une école ordinaire, seulement stricte, sans faire jamais aucune allusion, aussi évasive fût-elle, aux conditions de vie réelles que j’y avais connues.

— Tu es un garçon intelligent, et Mlle Germaine te fait confiance pour ne rien dire ni faire qui puisse nous compromettre… Tu comprends que c’est un honneur inestimable qu’elle t’accorde là, et j’espère que tu sauras t’en montrer digne ! Qu’il soit bien clair que je ne t’accompagne pas pour te surveiller, car, bien que je sois de nature plus soupçonneuse que Mlle Germaine, j’ai confiance en son jugement et donc, a priori, je te fais confiance également… Ma présence à tes côtés est avant tout destinée à t’apporter le réconfort dont tu pourrais avoir besoin ; c’est une façon de te prouver que nous nous soucions toujours de toi…

Ému aux larmes, je me prosternai à ses pieds, les mains jointes.

— Mademoiselle Roberte, déclarai-je entre deux sanglots, je suis infiniment honoré de la confiance que vous m’accordez, vous-même et Mlle Germaine. Je vous jure que je m’efforcerai d’en être digne…

— Relève-toi, Séverin, me dit-elle d’une voix douce. Et déshabille-moi. Tout le temps que nous serons ensemble dans le monde extérieur, devant les autres gens, je serai ta gouvernante, une femme aux compétences professionnelles reconnues, mais sans attrait et brusque de caractère… Lorsque nous serons seuls, tous les deux, tu continueras à m’obéir au doigt et à l’œil, et je serai en secret ta « maîtresse », au sens lubrique que l’on donne trop souvent à ce mot, et je te ferais passer des nuits inoubliables…

Elle disait cela d’un ton amusé, et je ne pouvais m’empêcher de redouter le sens de ses paroles. Mais elle m’avait donné un ordre et, sans l’ombre d’une hésitation, je m’apprêtai à l’exécuter.

Un gros tricot de laine, ample, d’un bleu sombre, masquait les formes de son buste. Il ne pouvait se retirer qu’en le passant par-dessus la tête, et je me mis donc debout et, respectueusement, saisis l’ourlet de la taille et commençait à le retrousser. Mlle Roberte me fit un sourire d’encouragement et releva les bras. L’idée de cacher son visage, aussi ingrat fût-il, me sembla un sacrilège, mais je me dis qu’il ne s’agissait que de l’affaire d’un instant, et que j’obéissais à son ordre. Avec précaution, je fis monter la laine au long de ses bras levés. Je fus stupéfait de découvrir qu’en dessous, elle était nue ; ses seins opulents, d’une blancheur laiteuse irisée d’ombres bleues, m’apparurent dans toute leur majestueuse plénitude. Une fraction de seconde, j’éprouvai la tentation d’y déposer un baiser. J’y résistai dans ma hâte à accomplir le déshabillage délicat, mais je sentais mon pénis se gonfler d’excitation. Délicatement, je saisis l’encolure du tricot et l’écartai pour le passer sur son visage. Quand elle put me voir à nouveau, son regard plongea dans le mien et je fus surpris de son intensité. J’eus l’impression effrayante qu’elle devinait chacune de mes pensées. Lorsque ses bras furent dégagés, elle plaça les mains sur les hanches et me désigna une chaise d’un mouvement du menton. Aussitôt, je pliai soigneusement son tricot et le posai sur la chaise.

— Comment trouves-tu mes seins ?

La question me fit sursauter et, par réflexe, je me remis aussitôt à genoux devant elle.

— Ils… Je… Vos seins sont merveilleux, Mademoiselle Roberte, d’une beauté à vous couper le souffle…

— Alors, c’est parce que tu n’avais plus de souffle que tu ne les as pas embrassés comme tu en avais envie ?

Je rougis jusqu’aux oreilles. L’impression qu’elle lisait mes pensées devint pour moi une certitude.

— Je… je vous assure que… Mademoiselle… Jamais…

— Tu vas dire un mensonge, trancha-t-elle. Alors, il vaut mieux que je te gifle tout de suite, nous parlerons plus tranquillement après…

Curieusement rassuré par l’annonce de la punition, je tendis ma joue gauche et reçus une gifle qui me fit jaillir les larmes des yeux. Je relevai aussitôt la tête.

— Tu réagis vraiment bien, salopiot ! Tu as une manière si naturelle de tendre la joue…

Son admiration pour ma docilité ne lui fit pas perdre ses moyens, et la seconde gifle m’envoya rouler sur le sol.

— Regarde ton zizi, maintenant !

Tandis qu’elle riait fortement, je baissai les yeux vers mon ventre, et constatai avec terreur que ma bite était en pleine érection. Allait-elle me la faire passer à coups d’atroces pichenettes, comme avait fait un jour Mlle Jocelyne ? Le souvenir de cette épouvantable expérience demeurait gravé dans ma chair, et je n’aurais voulu la revivre pour rien au monde.

Je me remis à genoux et j’étais prêt à poser le front sur le sol, entre ses pieds, pour lui demander de m’épargner, mais sa voix rauque me remit les idées en place :

— Allez ! Assez perdu de temps… Mes chaussures…

Mlle Roberte était déjà assise sur le bord du lit, le pied levé. Je me jetai en avant pour délacer ses brodequins. Tandis que je défaisais soigneusement les longs lacets, Mlle Roberte me flatta la tête.

— Me trouves-tu toujours aussi laide ?

— Non, Mademoiselle, jamais je n’ai dit que…

Une nouvelle gifle m’interrompit.

— Arrête tes chichis avec moi ! Sois totalement sincère et tout ira bien… Suis-je laide ?

— Non, Mademoiselle… Plus je vous découvre, plus j’admire votre beauté. Vos seins sont si ronds, si généreux. Vos pieds… Je ne sais comment dire…

C’était, en effet, avec une grande surprise que je venais de découvrir, dans le gros godillot sans grâce, sous une chaussette épaisse, le plus adorable petit pied qu’il m’ait été donné de contempler. J’avais hésité à baiser son sein au moment où elle était empêtrée par son pull-over, mais maintenant que j’étais face à elle, dans la position naturelle d’un esclave, j’osai poser mes lèvres sur le dessus de ce pied délicat.

— Eh bien, tu vois qu’il est plus simple d’être sincère avec moi… D’ailleurs, ça te fait bander…

Je sentais ma verge se presser contre mon ventre, entravée dans son érection par ma position prostrée. Pour essayer d’oublier ce désir dont je percevais toute l’impertinence, et dont je craignais d’être puni, je concentrai mon attention sur le déchaussage de son pied gauche. Elle eut un rire de gorge très sensuel, quand je pris ses pieds dans mes mains pour les baiser alternativement jusqu’à ce qu’elle me dise d’arrêter.

— Continue de me déshabiller, dit-elle en se relevant brusquement.

Maladroitement, je débouclai la ceinture de son pantalon puis, mis fort mal à l’aise par ce vêtement masculin, je déboutonnai la braguette, et à deux mains, descendis l’habit le long de ses cuisses. Elle portait une ravissante culotte de dentelle bleue qui mettait en valeur la lumière de sa peau. Avec des mouvements nerveux et précis, Mlle Roberte releva les jambes pour se dégager ; je pliai soigneusement son pantalon que je déposai sur la chaise.

— Vos jambes sont superbes, Mademoiselle Roberte… dis-je en m’approchant de nouveau, toujours à genoux.

Effectivement, malgré sa taille plutôt petite, elle avait des jambes solides et musclées, mais parfaitement proportionnées. Devant l’extrême honneur de la dernière tâche qui me restait à accomplir pour achever de la déshabiller, je crus plus respectueux de demander une confirmation.

— Dois-je retirer également votre culotte ?

— C’est très bien de poser la question, gamin… La réponse est affirmative, et je te ferai comprendre qu’il ne s’agit en rien d’une privauté. Tout dépend du contexte. Je n’éprouve aucune gêne à me montrer nue devant toi, et je suis flattée du désir que tu éprouves pour moi en me déshabillant. L’important est que tu comprennes qu’en toute circonstance, et quoi qu’il puisse te sembler, tu n’agis que sur mon ordre et par ma volonté…

— Bien entendu, Mademoiselle…

Elle eut encore ce rire chaud qui me pénétrait jusqu’au cœur.

— Non seulement je t’offre le privilège de me retirer ma culotte, mais tu vas en plus pouvoir le faire avec ta bouche, n’est-ce pas merveilleux, de pouvoir poser tes lèvres sur ma peau ?

— C’est un extrême honneur, Mademoiselle…

Croisant les mains derrière le dos, j’approchai mon visage de sa hanche et pressai mes lèvres de part et d’autre de la bande de tissu, étroite à cet endroit. Il me fallut m’y reprendre à plusieurs fois pour ne pas toucher de mes dents la peau délicate de ma Maîtresse et attirer suffisamment le tissu à moi pour pouvoir le mordre. Je tirai ensuite doucement vers le bas.

Debout au-dessus de moi, les mains sur les hanches, Mlle Roberte contemplait mon travail avec amusement. Me traînant sur les genoux, je tournai alors autour d’elle pour saisir et descendre lentement le tissu.

Son ventre joliment bombé fut un délice à découvrir, mais ses fesses imposantes et cambrées me posèrent davantage de souci, car je ne pouvais pas descendre beaucoup la culotte sans risque que l’élastique de la taille, déjà étiré par la double protubérance, cisaille la peau de son ventre et de ses hanches quand je tirai dessus.

Enfin, la culotte fut réduite à un bourrelet rose en haut de ses cuisses. La fin de mon épreuve devait se dérouler sans difficulté, sinon qu’elle conservait les jambes suffisamment écartées pour que je ne pusse descendre sa culotte que d’une dizaine de centimètres à la fois, tout au plus. Il me fallut donc tourner autour d’elle et tourner encore avant que la lingerie atteigne enfin ses chevilles.

— C’est bien, dit-elle simplement quand j’eus terminé. Elle se pencha elle-même pour saisir sa culotte et la dégager de ses pieds avant qu’elle ne touche le sol.

J’avais encore la joue contre la moquette et l’évasement solennel de sa croupe dans ce mouvement m’apparut, un trop fugitif moment, dans toute sa beauté.

— Ouvre le lit. Les draps au pied.

Je m’exécutai aussitôt et, dès que j’eus soigneusement plié draps et couvertures comme elle le demandait, elle s’allongea voluptueusement sur le dos, les membres écartés, me révélant les plis corallins de sa vulve cernée d’une abondante toison très frisée, d’un brun clair presque roux. Aussitôt, effrayé par ma propre audace, je détournai les yeux.

— Tu peux me regarder, petit crétin… dit-elle en riant. Tu peux m’admirer à loisir, puisque nous allons faire l’amour…

Cette déclaration me donna le vertige. Si nous n’avions pas été au centre, je crois que je me serais enfui, car je pensais qu’il s’agissait d’un piège dont le fonctionnement m’échappait encore. Puis je me dis que j’avais mal interprété l’expression : elle voulait dire, sans doute, que j’allais devoir lui donner du plaisir avec ma langue, comme je l’avais déjà fait avec d’autres Maîtresses. Cependant, le fait d’être ainsi dans une chambre, comme deux amants, sur un lit ouvert, contrastait tellement avec les situations que j’avais déjà connues que je ne savais pas trop comment me comporter.

— Eh bien, approche…

Encore hésitant, je me mis à genoux sur le lit, au bord, pour qu’en me penchant, mon visage vienne se placer contre le pubis de Mlle Roberte.

— Je ne t’ai pas dit de me lécher, petit imbécile… Nous allons faire l’amour de la manière la plus traditionnelle qui soit…

Elle était visiblement amusée de mon désarroi, et pour m’encourager, dégagea une place plus grande à côté d’elle.

— Viens t’allonger près de moi…

— Mais, Mademoiselle… N’est-ce pas un sacrilège ? Bien sûr, je me sens honoré de ce que vous proposez, mais tout ce que j’ai appris ici va tellement à l’encontre de ce que vous semblez attendre de moi…

— Allons, Séverin, réfléchis ! Rien de ce que te demande une de tes Maîtresses n’est en contradiction avec l’enseignement que tu as reçu. Nous ordonnons, et tu obéis. Les autres lois concernent les moments où tu n’es pas sous notre commandement direct, ou les rites que tu dois accomplir automatiquement dans certaines circonstances… À quoi servent les mains d’une femme ?

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

- Eh bien, je vais te caresser et tu me caresseras ! Parce que je le veux et que tu es là pour obéir.

— Bien sûr, Mademoiselle. Que dois-je faire ? Je n’ai pas d’expérience…

— Je le sais bien…

*
*    *

Durant une heure au moins, Mlle Roberte me montra comment je devais la caresser partout, sur les seins et le ventre, sur le visage et les cheveux, dans le dos et sur les cuisses, tout en l’enlaçant amoureusement. Elle ne paraissait pas gênée par la présence de mon pénis durci qui s’écrasait contre elle. Elle le prit même dans sa bouche et le serra aussi entre ses doigts puissants. Je dus la lécher entre les jambes, par-devant, et dans le sillon moite de sa croupe, et sous les aisselles, et même dans les oreilles.

Au fur et à mesure que j’apprenais ces exercices, je la trouvais de plus en plus belle, avec ses formes pleines, son visage déterminé, ses manières assurées.

— Et maintenant, tu vas introduire ton pénis dans mon vagin. Mais attention, je veux d’abord que tu n’introduises que le gland…

À genoux entre ses jambes, je m’exécutai avec impatience, redoutant seulement d’éjaculer malgré moi. Je fus étonné de constater à cet instant d’avoir pu bander si longtemps sans conclure, car j’avais constaté en me masturbant que le prolongement de mon érection avait pour conséquence de me faire éjaculer au moindre attouchement. Lorsque je me cachais dans le fond du placard aux serviettes, dans la salle de bains, pour observer ma mère à sa toilette, j’avais trop peur d’être surpris par elle pour oser bouger, mais, dès qu’elle était partie, j’avais à peine le temps d’ouvrir ma braguette, et il m’était arrivé plusieurs fois d’éjaculer dans mon pantalon…

Avec précaution, j’engageai la pointe de mon sexe dans la vulve blonde de Mlle Roberte, puis je fermai les yeux pour savourer cet instant de pur bonheur.

— C’est très bien, Séverin. Sors, maintenant.

Malgré moi, je poussai un soupir, de contentement à cause de la sensation délicieuse que j’avais éprouvée, mais de regret aussi. Était-ce déjà fini ?

— Recommence… Pas plus loin !

La deuxième fois fut tout aussi délicieuse que la première. Et la troisième. Et la quatrième… Puis je perdis le compte. Mlle Roberte me fit aller et venir ainsi un nombre incalculable de fois, sans la pénétrer davantage.

— Plus vite… Encore plus vite… Plus lentement, maintenant… Arrête… Reprends… Plus vite… Arrête…

Tel un automate, j’effectuai docilement tous les mouvements qu’elle m’ordonnait. C’était tellement délicieux que j’oubliais mes craintes de me laisser aller. J’étais un jouet entre ses mains, elle jouait de moi comme d’un instrument de musique, rien de plus. Puis elle m’ordonna d’aller plus loin et recommença à m’imposer un long ballet de va-et-vient. Puis plus loin encore. Puis jusqu’au fond.

Au fur et à mesure que se déroulait cette séance, elle ne fit rien pour me cacher la progression de son plaisir. Elle haletait, griffait les draps, griffait mes cuisses, criait ses ordres de plus en plus fort jusqu’à ce qu’ils ne soient plus que des hurlements de volupté.

— Arrête !

Je m’immobilisai, ma bite plongée en elle.

— Maintenant, éjacule !

Je vis le poing de Mlle Roberte se crisper sur son ventre, mais, à ce moment-là, je ne fis pas attention à la bizarrerie de ce geste. Des frissons traversèrent mes reins et mes organes procréateurs ; je sentis monter mon flot de semence, qui jaillit par saccades dans le vagin de Mlle Roberte… Brusquement épuisé, je fléchis malgré moi et me penchai sur elle. Je m’attendais à ce qu’elle me repousse, mais au contraire, elle me serra contre elle tandis que les dernières giclées de ma jouissance coulaient encore en elle.

Nous restâmes ainsi longtemps, haletants l’un contre l’autre comme des amants dans les livres. Puis, soudain, elle me prit l’épaule pour me faire comprendre que je devais me dégager.

— Allons, ça suffit… Tu n’es plus puceau, mais tu es toujours un esclave… Et tu le seras maintenant plus que jamais, tu verras…

Elle partit d’un éclat de rire très fort et qui dura longtemps, sans doute à cause de la perplexité qu’elle devait lire sur mon visage. Puis elle fut enfin apaisée.

— Ta tâche de ce soir n’est pas finie… Tu vas boire maintenant tout ce que tu as déversé en moi, et plus, d’ailleurs, parce que tu m’as bien fait jouir, galopin…

Attribuant son hilarité au plaisir qu’elle avait éprouvé, j’exécutai ce qu’elle m’ordonnait, par obéissance, mais de bon cœur aussi. Lorsque ma langue ne put plus rien laper à cause de sa position allongée, elle me fit mettre sur le dos et s’agenouilla au-dessus de mon visage. J’absorbai docilement tout ce qui s’écoula de son sexe et je ne fus pas surpris quand elle m’urina dans la bouche. Avec une tape sur la tête, elle m’ordonna de me coucher sur la carpette, juste à côté d’elle et remonta frileusement les draps pour s’endormir.

— Ah ! J’allais oublier…

Avec des gestes précis, elle régla sa montre, sans doute pour l’utiliser comme réveille-matin. Je lui souhaitai une bonne nuit et elle me répondit gentiment. En constatant que mon sexe était toujours en érection, je fermai les yeux et m’endormis d’un coup.

*
*    *

Mon réveil fut tout aussi soudain, mais autrement brutal. Une douleur térébrante dans mon ventre, semblant me pénétrer l’anus, envahir mes testicules et traverser mon pénis, me fit sursauter. Je me levai d’un bond, les mains sur mon bas-ventre nu, en dansant sur place, ce qui fit éclater de rire ma nouvelle Maîtresse.

Debout devant moi, Mlle Roberte manipulait la grosse montre fixée à son poignet gauche et commandait ainsi mon supplice à distance, sans même me toucher.

— Dépêche-toi ! À la douche !

La douleur cessa aussi brusquement qu’elle avait commencé. Je respirai profondément pour bien me réveiller et me dirigeai aussitôt vers la salle de bains. Mlle Roberte m’y suivit et m’observa attentivement pendant que j’effectuai mes besoins naturels et procédai à ma toilette. Tandis que je m’exécutai, le souvenir de la soirée précédente revint à mon esprit. Je songeai avec émerveillement aux caresses que nous avions échangées, aux étreintes qui nous avaient unis, aux sensations délicieuses qu’avait fait naître en moi la pénétration de mon pénis d’ado dans son sexe moelleux de femme adulte. Tout cela avait été si imprévu, si troublant, que j’en oubliai totalement la corvée qui m’attendait ce jour-là et les jours à venir. Que m’importait de retourner vivre chez ma mère si cette épreuve était le prix à payer pour ces instants de bonheur ! Et la présence de Mlle Roberte à mes côtés suggérait que je connaîtrais encore d’autres extases entre ses bras… Hier, elle m’avait dit que, lorsque nous serions seuls, et bien que je dusse lui obéir comme il se doit, elle me ferait passer des nuits inoubliables. Je comprenais maintenant le sens de ses paroles ; je me sentais inondé de joie…

Évidemment, ces pensées eurent tôt fait de provoquer mon érection, et Mlle Roberte sourit en s’en apercevant. Non sans effroi, je la vis porter la main à sa montre.

— Pardonnez-moi, Mademoiselle… C’est malgré moi, je vous jure…

— Ne t’inquiète pas, petit… Ça ne te fera pas mal… Seulement, tu as mieux à faire que de perdre ton énergie dans cette érection inutile…

Curieusement, mon sexe ramollit de lui-même, comme s’il lui obéissait. Je n’éprouvai aucune sensation particulière, mais je me demandai si ce phénomène n’était pas lié à quelque effet mystérieux de son étrange montre et du dispositif qu’elle avait installé sur moi… Cela semblait si surprenant que je me dis qu’il s’agissait sans doute d’un effet de sa voix, que je trouvai bien moins rocailleuse que la veille, et qui me rassurait avec des paroles chaleureuses.

Tout en achevant ma toilette, je songeai aussi que j’oubliais sans peine la chose qu’elle avait accrochée dans mes chairs, entre mon fondement et la base de ma queue. Seul l’étirement en arrière de mes testicules me procurait une gêne légère lorsque je marchais, mais je savais déjà que je l’oublierais bien vite. J’avais connu ici des épreuves autrement difficiles à supporter.

En revêtant mes habits de ville, je remarquai aussi que Mlle Roberte était habillée, ce matin-là, de manière plus conventionnelle, d’un tailleur strict, bleu sombre avec de fines rayures blanches. Elle croisait sa veste sur un corsage blanc à jabot de dentelle, et la carnation pâle de ses jambes était mise en valeur par le reflet bleuté de ses bas. Des escarpins, d’un bleu presque noir, à talon assez haut, mais carré, rehaussaient sa taille sans porter atteinte à son équilibre.

Le changement le plus spectaculaire concernait pourtant son visage. Ses traits affirmés étaient adoucis par un maquillage discret, et ses cheveux courts, d’un roux tirant sur l’auburn, avaient été domptés et gonflés par quelque lotion.

Plus tard, tandis que je rassemblais mes effets, Mlle Germaine vint s’assurer personnellement que tout se passait bien. Je me sentis flatté et réjoui par son attention. en me prosternant devant elle, selon l’usage, et après avoir récité quelques litanies à la gloire de la femme, je la remerciai de tout mon cœur de m’avoir confié à Mlle Roberte pour traverser les épreuves qui m’attendaient. Il s’était passé tellement de choses depuis vingt-quatre heures ! Je n’étais plus un garçon perdu, renvoyé à une mère indigne par une institution irresponsable. Mlle Roberte veillerait sur moi, et sa présence à mes côtés me garantissait de revenir très bientôt servir Mlle Germaine, Mlle Mère et toutes leurs merveilleuses amies ! Je partais donc le cœur léger, aussi ému par l’événement que par les liens d’une nature si ambiguë qui m’unissaient à ma nouvelle gouvernante.

*
*    *

Les retrouvailles avec ma mère se déroulèrent comme je m’y attendais : ce fut une comédie tout en ronds de jambe et en politesses convenues, ponctuée de manifestations exagérées de tendresse feinte et de déclarations mensongères.

L’homme que ma mère voulait épouser ne ressemblait en rien à ce que je pouvais imaginer : je m’attendais à découvrir un homme âgé, abêti par les excès de toutes sortes et désirant assouvir sur une femme encore belle, encore assez jeune et surtout extrêmement coquette, les répugnants désirs d’une perversité fatiguée. Or, c’était un athlète dans la force de l’âge, à l’allure élégante et aux manières plutôt obséquieuses. Durant notre première rencontre, il parla peu, se contentant d’écouter avec un intérêt appuyé les explications touchantes de ma mère. Avec des trémolos dans la voix, elle raconta comment mon père était mort dans un tragique accident d’automobile quelques jours avant leur mariage, et s’appesantit lourdement sur les difficultés financières auxquelles elle avait dû faire face pour m’élever et me donner une éducation décente, etc.

Bien que les confidences de ma mère à ce sujet ne fussent pas exemptes de contradictions, je croyais que mon père était un homme marié qui avait abusé de sa naïveté et n’avait jamais voulu me reconnaître. Selon les circonstances, ma mère invoquait ces événements pour me faire comprendre à quel point j’avais gâché sa vie, ou obtenir de moi une attention presque incestueuse… Évidemment, je ne dis rien qui pût jeter le moindre doute sur ses élucubrations et me comportai comme le digne enfant bien élevé d’une femme particulièrement méritante.

Gaétan, ainsi s’appelait le futur mari de ma mère, me témoigna une gentillesse emphatique, mais m’épargna les déclarations que j’avais déjà entendues de la part de tant d’autres hommes qui courtisaient ma mère en prétendant qu’ils allaient l’épouser et se croyaient obligés de me dire qu’ils seraient mon nouveau papa, etc.

Mlle Roberte leur fit grande impression à tous deux ; ma mère apprécia certainement que ma gouvernante parût si dépourvue de grâces et, au cours du déjeuner, Gaétan testa habilement ses connaissances sur des sujets divers, en pontifiant tout de même pour bien faire ressentir à ma mère à quel point lui-même était cultivé…

Il fut convenu que, le lendemain, nous irions tous les quatre passer quelques jours à la campagne. Lassé de ces mondanités, j’espérai me retrouver en tête à tête avec Mlle Roberte pour un après-midi d’études, mais ma mère, prétextant que ma présence lui avait beaucoup manqué, insista pour que nous allions marcher au Bois, assister à une conférence sur je ne sais plus quel sujet extrêmement ennuyeux, et dîner dans un restaurant horriblement coûteux.

Bien sûr, Mlle Roberte ne dit rien qui pût la contredire : elle évoqua la nécessité de me faire travailler régulièrement, mais admit que les circonstances étaient suffisamment exceptionnelles pour que je puisse disposer d’un jour de congé… Elle s’apprêtait à se retirer, pour nous laisser en famille, quand ma mère insista pour qu’elle nous accompagne, avec quelques minauderies pour bien faire comprendre que sa présence la déchargerait du fardeau de me surveiller et lui permettrait ainsi de se promener plus amoureusement au bras de Gaétan.

La promenade au Bois me fut un calvaire. J’y croisai d’autres garçons de mon âge qui jouaient bêtement avec des ballons, ou à se poursuivre, et je dus me mêler à eux pour agir comme ma mère l’attendait de moi. Mlle Roberte se tenait toujours à quelque distance de ma mère et de Gaétan, respectant poliment leur intimité, toute relative en public. Bientôt, je me rendis compte que, dès que je la regardais, j’éprouvais un début d’érection qui me ravissait. Je m’efforçai de m’absorber dans les jeux débiles des autres garçons et je songeai à quel point j’avais de la chance. Malgré tout ce que Mlle Germaine et ses amies m’avaient fait subir depuis plusieurs mois, j’avais une Maîtresse, une vraie Maîtresse, à tous les sens du mot, non seulement une femme chargée de mon éducation – et de mes punitions –, mais aussi une femme avec laquelle j’avais des relations intimes, dans un lit. Comment aurais-je pu imaginer une telle situation à la dernière rentrée scolaire ?

Un moment, n’y tenant plus, je m’assis sur une balançoire et contemplai longuement Mlle Roberte. Elle était assise sur un banc, bien droite, les genoux strictement croisés, feuilletant un magazine. Mon érection persistait au point de devenir douloureuse. J’aurais voulu courir vers elle, me jeter à ses pieds, lui réciter quelques-unes des plus belles litanies à la gloire de la femme que je connaissais. Mais c’était exclu…

Lorsqu’il fut temps de partir, je crus que je ne pourrais pas me remettre debout dans une apparence décente. Je fis semblant de ne pas avoir entendu l’appel de ma mère et cherchai à penser à quelque chose qui pût aider mon sexe à reprendre une taille plus discrète, mais rien n’y faisait. Brusquement, Mlle Roberte fut à côté de moi.

— Eh bien, Séverin, n’as-tu pas entendu ?

— Si, si, Mademoiselle… Mais…

Et comme je ne bougeais pas, elle sourit en inclinant la tête.

— Je vois ce qu’il te faut, dit-elle en portant la main à son poignet.

— Non ! Non ! Je…

La douleur dans mon ventre me plia en deux sur la balançoire. Je serrai les dents pour ne pas crier, je crispai mes poings pour ne pas laisser voir aux promeneurs, ni surtout à ma mère, ce qui se passait.

Cependant, l’effet du dispositif qui contraignait mes organes intimes s’atténua presque aussi vite qu’il avait commencé.

— Ça va mieux, maintenant ? me demanda Mlle Roberte d’une voix moqueuse.

Je me rendis compte que mon érection avait disparu et je m’en sentis à la fois heureux et humilié. Certes, je pouvais me relever sans crainte de passer pour un garçon impertinent, mais la manière dont l’une des fonctions les plus intimes de ma personne dépendait de la volonté de Mlle Roberte – et de sa montre diabolique – me ramenait à ma condition d’esclave des femmes. Il me fallait bien reconnaître que mon enfantine virilité n’était entre ses mains qu’un jouet télécommandé par un dispositif électronique. Je ne doutais pas de la réalité de mon désir masculin pour elle, mais elle le contrôlait à volonté et, s’il était normal que je me sente honoré d’avoir fait l’amour avec elle, je ne pouvais pas en être fier, puisque rien, dans cet acte, ne dépendait vraiment de mes sentiments, ni même de l’expression et des réflexes naturels de mon corps…

Les joues écarlates, je la suivis. Ayant parfaitement compris la nature de mon trouble, Mlle Roberte, durant le reste de la promenade, puis au théâtre pendant la conférence, et même au restaurant, s’amusa à provoquer l’érection de mon pénis par l’effet électrique de sa montre, pour la faire cesser quelques instants plus tard, afin que je sois bien conscient que même le désir que j’éprouvais pour elle ne m’appartenait pas.

Pourtant, je dois bien avouer que ce jeu cruel qu’elle exerçait sur moi développa une complicité entre nous contre le monde environnant, à commencer par ma mère et le suffisant bellâtre qu’elle espérait épouser, et cela m’apporta un peu de réconfort.

Ce soir-là, comme nous couchions dans des chambres séparées, Mlle Roberte vint me dire au revoir avec la familiarité d’une bonne d’enfant ordinaire. J’aurais voulu la serrer dans mes bras, lui poser mille questions, mais d’un froncement de sourcils, elle me dit que je devais dormir et, curieusement épuisé par cette étrange journée, je sombrai presque instantanément dans un profond sommeil.

*
*    *

Les jours suivants ne favorisèrent pas davantage notre intimité. Mlle Roberte me donna des leçons de français et de mathématiques durant lesquelles il m’arriva souvent d’éprouver du désir pour elle, mais je ne pouvais jamais savoir avec certitude si ces érections étaient naturelles ou provoquées par des taquineries. Leur disparition, par contre, fut toujours le fait d’un geste rapide et précis de Mlle Roberte à son poignet. Après les effusions emphatiques de nos retrouvailles, ma mère cessa très vite de se soucier de moi, reprenant en cela son attitude habituelle à mon égard. Gaétan, par contre, chercha plusieurs fois à se trouver seul avec moi, sans que je parvienne à deviner ses intentions exactes : il ne jouait pas au nouveau père et n’essayait pas non plus de me soutirer quelque secret au sujet de ma mère.

— Tu n’es pas las d’avoir cet horrible dragon toujours après toi ? me demanda-t-il un jour que nous étions seuls.

Comme je voulais paraître naturel, je haussai les épaules et souris d’un air fataliste.

— Il faut bien faire avec…

— Que dirais-tu d’aller à la pêche aux truites, demain matin de bonne heure, entre hommes ?

— Je ne sais pas…

Il insista et, pour ne pas me montrer hostile à son égard, j’acceptai.

Le soir, quand Mlle Roberte vint dans ma chambre pour me dire bonsoir, je lui expliquai mes craintes.

— Si jamais la barque chavirait, ou si je devais me baigner, est-ce qu’il ne vaudrait pas mieux me retirer ce que vous m’avez mis ? Je vous jure que ce n’est pas pour vous échapper…

Mlle Roberte réfléchit un instant, puis décida qu’il fallait ne prendre aucun risque et, comme c’était Gaétan qui devait me réveiller à la fin de la nuit, elle m’ôta le dispositif sans autre commentaire. Dès qu’elle fut partie, avec l’impression étrange qu’il me manquait quelque chose, je me sentis flatté de la confiance qu’elle m’accordait. J’avais tellement envie de retourner au centre que j’étais bien décidé à ne rien faire qui puisse créer un problème. Ces pensées me donnèrent une violente érection que je savais parfaitement spontanée. En me promettant de lui avouer dès que possible, même si je ne savais pas si c’était vraiment une faute, je me masturbai avec délices avant de m’endormir d’un sommeil envahi de rêves voluptueux.

*
*    *

— Alors, on a passé une bonne nuit ?

Je faillis hurler, mais une main puissante se posa sur ma bouche. Gaétan était près de moi. Il avait arraché les draps et les couvertures de mon lit et, d’un doigt en travers de ses lèvres, me faisait comprendre que je ne devais pas faire de bruit. Je clignai des yeux pour montrer que j’avais compris et il glissa sa main sur mon pénis durci qui sortait stupidement de l’ouverture de mon pantalon de pyjama.

— Je vois que tu es presque un homme, déjà… me dit-il à voix basse.

C’était la première fois qu’un homme me touchait, et j’en fus horrifié. Pourtant, je contins ma répulsion et me tortillai vivement pour me lever.

— Il faut que j’aille aux toilettes, affirmai-je.

Il n’insista pas et me regarda m’éloigner avec un sourire, manifestement très content de cette blague de mauvais goût.

L’impression désagréable que m’avait causé cet incident disparut au cours de la matinée. Gaétan se montra gentil et m’apprit des tas de choses sur la pêche, le matériel, les appâts, etc. Il me parla aussi de ses entreprises, me questionnant sur ce que j’avais envie de faire plus tard et m’indiquant les études que je devrais suivre si je désirais travailler avec lui. Je lui sus gré de laisser à cette discussion le ton de l’anecdote.

À partir de cette matinée, je supportai mieux la situation. Je vivais de vraies vacances, qui mêlaient des distractions traditionnelles, comme la pêche ou la promenade, et des heures d’études qui me permettaient de rester seul en compagnie de Mlle Roberte. Certes, durant ce séjour à la campagne, je n’eus avec elle que de trop rares moments d’intimité, mais ma mère semblait nager dans le bonheur, et Gaétan savait se montrer sincèrement amical envers moi.

Profitant de ce qu’ils sortaient tous deux « en amoureux », Mlle Roberte me demandait quelquefois de la caresser ou de vénérer ses pieds nus. Un après-midi, en particulier, après qu’elle eut fait une longue promenade seulement chaussée de sandalettes, je dus lui donner ce qu’elle appela un « bain de salive ». Il me fallait humecter abondamment ma langue ; elle m’introduisait alors ses orteils dans la bouche et les agitait autant qu’elle pouvait tandis que je léchais. Ce jeu dura longtemps et Mlle Roberte l’appréciait si fort que j’eus la commissure des lèvres déchirée.

— Ce soir, au dîner, tu rajouteras du vinaigre dans ta salade pour que ça te pique bien et que je puisse jouir en secret de ta souffrance…

— Oh, oui, Mademoiselle !

Lors des quelques après-midi où nous restâmes seuls dans la maison, elle utilisa également ses jolies mains pour me punir, me gifler ou m’écraser durement les testicules. Malgré la douleur, je lui fus reconnaissant de me rappeler ainsi ma véritable condition.

Tout bascula deux jours avant la date prévue pour notre retour à la ville. Ce matin-là, Gaétan vint me réveiller avant même la fin de la nuit pour que nous allions pêcher. Comme je n’étais pas bien réveillé, il insista pour m’aider à m’habiller, profitant de cette circonstance pour manipuler de manière indécente mon pénis qui se trouvait – une nouvelle fois – en érection du fait des rêves voluptueux que m’inspiraient Mlle Roberte et la pensée de retourner vivre prochainement auprès de mes autres Maîtresses.

Engourdi par le sommeil et ne sachant pas trop comment dire à cet homme que je trouvais ces gestes très inconvenants, je le laissai faire quelques instants, puis lui rappelai qu’il voulait partir vite à l’étang. Il cessa ses attouchements, mais ensuite, dans sa voiture, tandis que nous roulions, il posa sa main sur ma cuisse et chercha à m’effleurer le sexe à travers mes vêtements. En même temps, il me rappelait qu’il comptait sur moi pour le seconder bientôt dans son travail, évoquant la riche situation qu’il allait me faire et la vie heureuse que je connaîtrais avec lui et ma mère, qu’il comptait épouser dès le mois suivant. Le jour commençait tout juste à se lever quand nous arrivâmes au bord de l’étang.

— Il n’y a encore personne, nous pourrions en profiter pour nous baigner, qu’en penses-tu ?

Je rétorquai que l’eau devait être très froide.

— Allons, montre-moi que tu es un homme, que diable !

Devant sa détermination, je n’osai refuser, et je n’osai pas davantage protester lorsqu’il insista pour que nous nous baignions nus puisque ni lui ni moi n’avions de maillot. Comme je m’en doutais, l’eau était extrêmement froide et, sous prétexte de nous réchauffer, il me poursuivit en riant et en m’éclaboussant, m’incitant à lutter contre lui. Frigorifié, après quelques hésitations, je me mis à le chahuter de toutes mes forces. Je bondis sur lui, les mains en avant, pour le faire tomber à la renverse ou courus pour lui échapper. Durant quelques minutes, cette agitation me permit d’oublier le froid, mais, à plusieurs reprises, Gaétan me pressa contre lui, me faisant éprouver l’étrange sensation de son sexe viril contre mon corps d’ado, de telle sorte que j’aperçus qu’il était en érection. Finalement, il décida que l’eau était décidément trop froide et qu’il valait mieux sortir.

J’en fus d’abord rassuré, mais il insista ensuite pour me frictionner avec une serviette, profitant à nouveau de cette excuse pour toucher mon sexe et tout mon corps d’une manière lubrique. Puis il me demanda de le frictionner, plus particulièrement entre les jambes.

— Tu vois… avec la main… Fais-le-moi en même temps… que ça me réchauffe… pendant que ça te réchauffe aussi !

Ses caresses habiles surent faire naître mon érection ; j’essayai docilement de les reproduire sur son sexe, en me disant qu’il me fallait vraiment passer par cette répugnante épreuve pour le futur bonheur de ma mère. Je pensais que ces attouchements finiraient bientôt, mais j’étais naïf, bien sûr. Gaétan se pencha brusquement sur moi et saisit entre ses lèvres le sommet de ma bite tout en me disposant sur lui de telle sorte que mon visage se trouvât à hauteur de la sienne. Je fus tellement révulsé par ce qu’il attendait de moi que je cherchai d’abord à me dégager et, comme je n’y parvins pas, car ses mains puissantes m’étreignaient fermement la taille, je masturbais aussi fort que je pus son énorme pénis en essayant de ne pas songer à mon indignation. J’avais d’autant plus de quoi être révolté que mes organes me trahissaient et, sous l’action des lèvres et de la langue de cet homme immoral, je ne pus me retenir d’éjaculer, dans un orgasme dégradant. Après qu’il eut absorbé ma semence, avec un ravissement obscène, il se releva, entourant ma main de la sienne autour de son pénis toujours violemment bandé, tandis que son autre main se posait sur ma hanche nue. Qu’allait-il faire maintenant ? me demandai-je avec angoisse.

Les circonstances me sauvèrent : une voiture s’engagea dans le chemin de terre qui menait à l’étang. D’autres pêcheurs arrivaient, que nous avions déjà rencontrés auparavant. Gaétan, comprenant le danger, se rhabilla vite fait et m’ordonna de faire de même. Quand les autres vinrent nous saluer et exprimèrent leur intention de s’installer quelques dizaines de mètres plus loin, je ne pus réprimer un soupir de soulagement.

Durant les heures qui suivirent, Gaétan se montra chaleureux, mais fort peu bavard. À l’occasion, il me souriait, comme pour chercher en moi une complicité, mais j’eus l’impression qu’il ne savait pas trop quoi dire. Ce silence me convenait et je ne fis rien qui pût exprimer les sentiments de dégoût que ses actes contre nature m’avaient fait éprouver.

Je redoutais l’instant où je me retrouverais seul avec lui pour revenir à la maison, mais le chemin du retour s’effectua sans que Gaétan tentât quoi que ce fût contre moi, et il ne fit aucune allusion aux agissements libidineux auxquels il s’était adonné. En fait, il semblait soucieux et désireux de revenir au plus vite auprès de ma mère.

Le déjeuner se déroula presque en silence, ma mère se montrant particulièrement agacée et boudeuse. Dès que je me retrouvai seul en compagnie de Mlle Roberte, je crus de mon devoir de lui raconter ce qui s’était passé au bord de l’étang. Elle m’écouta avec attention et me fit préciser parfois un détail.

— Tu as bien fait de me prévenir, Séverin… me dit-elle enfin. Est-il prévu que tu retournes à la pêche demain matin ?

— Nous n’en avons pas parlé, mais cela me semble convenu…

— Très bien… Alors, je veux que tu te montres très aimable envers Gaétan, et même pervers… Ce qui t’est arrivé ce matin te fait mieux comprendre de quoi les hommes sont capables, n’est-ce pas ? Je veux donc que tu acceptes cette épreuve comme une partie de l’éducation si particulière que nous te donnons, Mlle Germaine et moi et toutes les autres Maîtresses que tu as déjà eues…

Elle m’expliqua alors qu’elle avait un plan qui allait me permettre de retourner vivre au centre de perfectionnement sans que ma mère ne songe plus jamais à m’en retirer.

— N’est-ce pas ce que tu désires ?

— Vous savez bien que je ne désire rien de plus au monde, Mademoiselle…

— Toutefois, il te faudra faire quelques sacrifices et subir sans te plaindre les attouchements contre nature de cet homme, même s’ils sont encore plus immoraux que ceux que tu as subis ce matin… En fait, tu devras même prétendre qu’ils te plaisent énormément, afin de mieux le confondre…

Je frémis en entendant ces mots.

— Vous voulez dire que je devrais prendre son pénis dans ma bouche ?

— Non seulement cela, Séverin, mais tu devras lécher son pénis et ses testicules, et tu devras faire semblant d’apprécier… Et quand il voudra te sodomiser, tu devras te prêter docilement à l’intromission…

Comme je fronçais les sourcils sans bien comprendre ce qu’elle voulait dire, elle précisa ce qu’elle attendait de moi.

— Il y a fort à parier qu’il aura envie d’introduire sa verge dans ton anus. Non seulement tu devras te laisser faire, même si ça te fait mal, mais en plus, quand il sera enfoncé dans ton rectum et que tes sphincters se seront accoutumés à cette dilatation, tu agiteras le derrière et tu te crisperas pour lui donner le maximum de plaisir, tu comprends ?

— C’est… c’est si monstrueux… m’écriai-je avant de pouvoir me ressaisir. Mais n’ayez crainte, Maîtresse, je ferai exactement comme vous m’ordonnez…

Mlle Roberte passa ensuite à ma leçon de mathématiques, me giflant parfois et provoquant mon érection en croisant les jambes et en faisant crisser délicieusement le nylon de ses bas. Et même si je ne parvenais pas à oublier les horribles choses qu’elle attendait de moi, du moins n’eus-je pas le temps de m’en inquiéter, tellement elle savait s’y prendre pour retenir mon attention.

Au dîner, je me montrai aussi aimable que possible envers Gaétan, tandis que ma mère, curieusement, paraissait encore plus énervée qu’au cours du déjeuner.

Comme s’il cherchait un sujet de conversation qui ne puisse accroître son irritation, Gaétan interrogea Mlle Roberte sur son travail.

— Cela ne doit pas être facile tous les jours, de s’occuper des jeunes garçons qui vous sont confiés… Je suppose que beaucoup sont mis en pension parce qu’ils sont particulièrement paresseux ou retors…

Mlle Roberte lui adressa un sourire placide.

— Détrompez-vous… Les élèves qui nous sont confiés par des parents qui prétendent ne pas réussir à les faire obéir sont parmi les plus sages dans notre pension, car nous leur apportons l’attention et l’amour que, la plupart du temps, ils ne trouvent pas chez eux…

Les yeux plongés dans mon assiette, je me sentis partagé entre l’envie de rire et un certain sentiment de honte pour ma mère.

— Je le crois volontiers, pontifia Gaétan d’un air entendu. Mais vous devez bien avoir affaire à quelques garnements. Après tout, à cet âge, la libido les travaille… Certains n’ont-ils pas des attitudes, des gestes déplacés ?

— Gaétan, je vous en prie… intervint ma mère en arborant un air pincé. Vous allez embarrasser Mademoiselle…

— N’ayez crainte. Nous avons l’habitude des jeunes gens… Dans les toilettes ou au dortoir, il nous arrive d’en surprendre en train de tripoter leur pénis ou leurs testicules, seuls ou avec un camarade…

Mlle Roberte devait avoir quelque raison de présenter ainsi la vie de la pension, comme si de tels incidents n’étaient pas si rares. Mais, en réalité, durant tous les mois que j’avais passés auprès de Mlle Germaine et de ses charmantes collègues, je n’avais assisté qu’une seule fois à une scène de ce genre, au centre de perfectionnement.

Deux garçons que je ne connaissais qu’à peine, profitant d’une absence exceptionnelle de notre surveillante, m’avaient entraîné dans son cabinet de toilette particulier. Comme je ne voulais pas me mêler à leurs jeux, ils m’ignorèrent et, certainement troublés par le parfum capiteux de ce petit boudoir, ils s’étaient plantés devant la grande glace de l’armoire et avaient sorti leur organe déjà raide. Puis ils se caressèrent mutuellement les bourses ; les érections se développèrent, dévoilant des glands d’un rose pourpre. Ils passèrent plusieurs minutes ainsi, à faire des commentaires de mauvais goût sur les charmes de nos enseignantes tout en se tripotant, seuls ou réciproquement. Finalement, ils crachèrent leur semence qui s’écrasa sur le miroir. Je croyais qu’ils reprendraient une attitude décente et quitteraient bientôt le lieu interdit, mais il n’en fut rien. Au contraire, parlant à voix basse, ils redoublèrent d’attouchements immodestes, et l’un d’eux s’agenouilla devant son camarade pour lui prendre la pine en bouche. Au début, cela sembla l’écœurer, puis il parut s’y habituer, et même y prendre goût, car il l’absorba presque entièrement et pompa ainsi jusqu’à la répugnante conclusion. Comble du vice qui l’habitait, il ne recracha pas le sperme de son camarade : il l’avala avec une mine ravie… Ensuite, ils intervertirent les rôles. J’étais écœuré par le spectacle et les pressai de retourner dans le dortoir, car je craignais le retour de la surveillante, mais ils ignorèrent ma remarque.

Ce qui s’était passé le matin même au bord de l’étang me prouvait que ces horreurs n’étaient pas le seul fait de garçons vicieux. Gaétan, un homme d’âge mûr, d’apparence respectable, sur le point de convoler en justes noces avec ma mère, trouvait du plaisir à ces pratiques dégradantes. Et je compris que le bref commentaire de Mlle Roberte faisait partie du piège qu’elle comptait lui tendre.

— Et que faites-vous alors ? demanda-t-il avec un intérêt manifeste.

Mlle Roberte le regarda droit dans les yeux arborant à ses lèvres un sourire satisfait.

— La première fois, nous leur expliquons ce qu’il convient de faire, ou de ne pas faire, puisque, souvent, leur attitude provient d’un manque d’éducation… Mais s’il s’agit de récidivistes, nous n’hésitons pas à baisser leur culotte et à leur infliger une bonne fessée…

— Êtes-vous sérieuse ? glapit ma mère.

— Tout à fait, Madame… Cette humiliation leur est très salutaire, vous savez… Et il faut prendre le mal à la racine, si j’ose dire…

En entendant ces mots, je crois que, malgré moi, je me mis à trembler comme une feuille. Gaétan émit un petit ricanement.

— Eh bien, Séverin, as-tu été fessé par ces dames ?

Je ne dis rien, les yeux obstinément fixés dans mon assiette.

— Allons, Séverin, réponds lorsqu’on te parle, insista Mlle Roberte.

— Oui, j’ai été fessé… avouai-je, et je me sentis rougir jusqu’aux oreilles.

Ma mère se racla la gorge.

— Mais comment faites-vous pour que… commença-t-elle. Je ne sais comment dire…

Elle s’efforçait de prendre le ton d’une personne avertie, responsable, considérant avec détachement certaines réalités. Soudain, laissant sa question en suspens, elle se redressa.

— Enfin, tout cela n’a aucun intérêt, affirma-t-elle d’un ton péremptoire. Il suffit de regarder Séverin pour constater que votre travail est excellent, Mademoiselle. Même si vous avez dû le punir, c’est un garçon très bien élevé qui fera la fierté de son nouveau papa, n’est-ce pas, mon chéri ?

— Oui, maman, répondis-je stupidement, sans relever la tête.

Comment pouvais-je être si bête ? Ce n’était pas à moi qu’elle s’adressait, mais à celui qu’elle appelait avec mièvrerie mon « nouveau papa »… Je ne sais pas si Gaétan répondit. Des larmes obstruaient mon regard. Je crois que ce fut Mlle Roberte qui détourna habilement la conversation, pour mon plus grand soulagement.

Plus tard, quand je fus couché, Mlle Roberte vint me dire bonsoir et, glissant sa main fraîche sous le drap, elle me caressa doucement le membre tout en me précisant ses instructions pour le lendemain. Je buvais ses paroles en m’abandonnant aux délicieuses sensations qu’elle entretenait. Je crois que ses explications durèrent longtemps, mais j’aurais aimé qu’elles durassent toute la nuit. Finalement, elle provoqua la plus abondante éjaculation que j’eus jamais connue, puis elle s’en alla, après m’avoir embrassé sur la bouche, me laissant épuisé, presque hagard, mais sans la moindre inquiétude pour les terrifiantes épreuves qui m’attendaient le lendemain. Et, malgré les bruits lointains d’une dispute entre ma mère et son futur mari, je sombrai dans un sommeil innocent.

*
*    *

Comme la veille au matin, je fus réveillé par la présence de Gaétan assis sur mon lit, qui infiltrait sa main sous le drap en direction de mes fesses. Aussitôt, me souvenant des indications de Mlle Roberte, je fis taire ma répulsion et lui souris en bougeant les hanches.

— Lève-toi vite… Il va faire un temps superbe aujourd’hui, et je suis sûr que ça va mordre…

— Chic, alors !

Sortant prestement de mon lit, je ne fis rien pour cacher ma nudité au futur mari de ma mère, lui tournant le dos et me penchant même pour ramasser une chaussette qui avait glissé sur le sol.

— Tu sais que tu as un joli cul bien musclé, Séverin… C’est autre chose que la cellulite de…

Il riait, mais se tut brusquement, comprenant, sans doute un peu tard l’énormité de ce qu’il allait dire. Je devinai sans peine que, dans son vice immonde, il osait comparer les fesses douces et majestueuses de ma mère aux miennes… Seul mon empressement frénétique pour m’habiller me permit de cacher ma fureur. Pour faire oublier au plus vite cet impair, il fit preuve durant tout le parcours d’une gaîté forcée. Je ne pouvais m’en plaindre, car cela me permit de ne pas songer à ce qui ne manquerait pas de se passer lorsque nous serions au bord de l’étang. Pourtant, au fur et à mesure que nous roulions, je sentis monter en moi un courage que je ne me connaissais pas. La confiance que j’accordais au plan de Mlle Roberte y était pour beaucoup, bien sûr… Et à la seule pensée de pouvoir retourner bientôt au centre, mon sexe se tendit dans mon pantalon, m’occasionnant une gêne. Comme je me trémoussai malgré moi sur mon siège, je surpris le regard de Gaétan en direction de mon bas-ventre, et je compris que ce monstre devinait sans peine la raison de mes mouvements. Nul doute qu’il se méprenait sur la cause réelle de mon érection, mais, dans cette circonstance si particulière, je me dis que son erreur allait sans doute faciliter l’épreuve qui m’attendait.

Dès que nous fûmes parvenus à l’étang, j’exprimai l’envie de me baigner tout de suite et, à peine sorti de la voiture, je me déshabillai. Le futur mari de ma mère aurait sans doute aimé s’adonner d’abord à des attouchements libidineux, mais je ne lui en laissai pas le temps et courus vers l’onde. Il se déshabilla lui aussi et, intégralement nu, se mit à me poursuivre. Lorsqu’il m’eut presque rattrapé, je l’arrosai en riant et m’échappai. Il courut après moi, faisant jaillir des gerbes d’eau cristalline qui scintillaient dans la lumière matinale. Durant plusieurs minutes, je l’esquivai ainsi, l’éclaboussai jusqu’à ce qu’il me rejoigne, puis lui échappai de nouveau pour recommencer mon manège. Finalement, il réussit à me saisir et me pressa contre lui, appliquant ses larges mains sur mon corps adolescent et me faisant sentir la dureté de son sexe contre mon ventre et mes fesses.

— Allez ! Sortons vite…

Le cœur battant, je le laissai me ramener sur le rivage et, tandis qu’il me frictionnait avec une grande serviette, surmontant ma répugnance, j’avançai la main vers sa pine dressée.

— Elle te plaît bien, hein, ma grosse bite ?

Je ne répondis pas et me laissai tomber dans l’herbe en m’accrochant à lui. Il s’écroula sur moi, m’écrasant sous son poids et plaquant tout de suite sa main entre mes jambes.

Malgré les recommandations de Mlle Roberte, je ne pus m’empêcher de regarder autour de nous, mais je ne vis rien qui pût me confirmer que le piège était bien en place.

Il était trop tard pour m’interroger. Les mains de Gaétan me saisissaient les hanches pour m’inciter à me mettre à plat ventre sur la serviette qu’il avait étalée sur le sol encore humide de rosée. Glissant sa main gauche sous mon ventre, il empoigna ma bite et la caressa fermement tandis que sa main droite m’écartait les fesses. Il avait placé son genou entre mes cuisses pour éviter que je serre les jambes. J’étais à la merci de ses goûts scandaleux…

Les minutes qui suivirent me furent odieuses, et seule la pensée des instants de merveilleuse intimité que j’avais connus auprès de Mlle Roberte m’aida à supporter le sort que Gaétan me fit subir. Après avoir enduit mon anus de salive, il entreprit d’y insérer son organe viril et de le faire coulisser puissamment dans une étreinte contre nature. Ainsi que Mlle Roberte me l’avait ordonné, je fis mon possible pour accroître son abject plaisir.

Malgré la douleur que m’occasionnait cette répugnante pénétration, j’agitai mes fesses de droite et de gauche tout en m’efforçant de contracter mon sphincter ignominieusement dilaté autour de son organe tumescent. Je ne tardai pas à constater que c’étaient les mouvements d’avant en arrière et d’arrière en avant qui, alternés avec mes crispations, lui arrachaient les râles les plus infâmes. Endurant courageusement mon sort misérable, ne songeant qu’à ce que ma Maîtresse devait être en train de faire à ce moment précis, je fis durer aussi longtemps que possible la répugnante étreinte, jusqu’à ce qu’enfin, manifestement parvenu au sommet de la volupté, il projette dans mon rectum encore vierge les abondantes giclées de son odieuse liqueur.

Se dégageant prestement, Gaétan se laissa tomber à côté de moi, le souffle court. Sa grande main tenait encore mon sexe, et il entreprit aussitôt de me masturber avec vigueur.

— Ça t’a bien plu, hein, petit galopin ? me dit-il d’un ton satisfait.

— Oh, Monsieur, répondis-je bêtement.

— Appelle-moi donc Gaétan… Nous allons devenir très intimes maintenant, tu comprends…

Je restai muet. Seules ses caresses impudiques, mais efficaces parvenaient à chasser l’angoisse que j’éprouvai à cet instant. Lorsqu’il estima que je n’allais pas tarder à éjaculer, il attira ma pine dans sa bouche, me suça avec avidité et bus mon sperme en fermant les yeux d’enchantement.

Je croyais que cela mettrait un terme à ses agissements, mais il continua à me caresser sur tout le corps, en m’invitant à lui faire de même. Comme je pouvais ainsi m’abstenir de lui parler et de croiser son regard lubrique, je ne fis rien qui contrariât ses désirs.

— Maintenant que nous sommes complices, nous pourrions nous dispenser de nous cacher ici… Si tu le veux, chaque matin, je pourrais te rejoindre dans ton petit lit et te donner beaucoup de plaisir… Tu as bien aimé recevoir ma virilité dans ton trou du cul, n’est-ce pas ?

— Ou… oui… mons… Gaétan…

— Je pourrais te laisser la sucer aussi… Tu as envie de la sucer maintenant ?

Devinant qu’aucune abjection n’allait m’être épargnée, mais certain d’agir comme il convenait pour la bonne marche du plan de Mlle Roberte, guidé par la grande main de Gaétan sur ma nuque, j’embouchai l’extrémité cramoisie de son organe viril. Une nouvelle fois, je dus ainsi l’exciter et le satisfaire, recevant dans ma gorge le répugnant fluide.

Je hoquetai encore d’un dégoût que j’essayai de faire passer pour de la surprise lorsque j’entendis au loin approcher une voiture. D’autres pêcheurs, sans doute, qui allaient enfin, par leur seule arrivée, mettre un terme au calvaire que je venais de subir.

Les heures suivantes se passèrent à pêcher. Gaétan chantonnait, cherchant sans cesse à percevoir en moi d’identiques preuves de gaîté. Je réussis à lui adresser quelques sourires timides qu’il prit pour les chaleureuses manifestations de complicité qu’il attendait de moi. À plusieurs reprises, tandis que nous pêchions, puis au cours du retour à la maison, il évoqua les innombrables avantages dont il ne manquerait pas me faire profiter ; il en parlait comme s’ils avaient plus d’importance à ses yeux que son prochain mariage avec ma mère.

J’écoutai sans rien dire, me contentant parfois de hocher la tête ou d’émettre un grognement sourd qu’il interprétait immanquablement dans le sens qui l’intéressait. Au fur et à mesure que nous approchions de la maison, je devenais de plus en plus impatient de savoir si le plan de Mlle Roberte avait fonctionné.

Elle nous attendait sur le seuil et, à la gravité de son attitude, je me sentis merveilleusement soulagé.

— Séverin, va tout de suite dans ta chambre faire les devoirs de mathématiques que je t’ai préparés ! Et tâche d’avoir fini pour l’heure du déjeuner !

— Oui, Mademoiselle Roberte !

— Il vous obéit vraiment au doigt et à l’œil, commenta Gaétan avec un rire appuyé, qui semblait sous-entendre que j’avais vis-à-vis de ma gouvernante adorée une attitude aussi hypocrite que celle qu’il avait envers ma mère.

— Vous ne croyez pas si bien dire ! lui rétorqua Mlle Roberte d’un ton sec.

*
*    *

Bien que Mlle Roberte m’eût ordonné de me rendre tout de suite dans ma chambre, j’allai d’abord dans le cabinet de toilette et pris une douche pour tenter d’effacer les contacts immondes auxquels je venais d’être contraint.

Lorsque, me sentant enfin propre, je me rendis dans ma chambre, j’entendis sans le vouloir la voix de Gaétan dans la chambre de Mlle Roberte. J’en fus très surpris car, si je savais que ma Maîtresse avait filmé en vidéo la scène qui avait eu lieu ce matin au bord de l’étang, je pensais qu’elle la montrerait simplement à ma mère, afin de lui révéler qui était vraiment l’homme qu’elle comptait épouser.

— Franchement, je ne sais si je suis capable de faire ce que vous exigez de moi, disait Gaétan d’une voix timide.

— Ne vous sous-estimez pas… Vous le pouvez et vous le ferez ! Sinon par conviction, au moins parce que vous n’avez pas le choix…

— Mais pourquoi ne voulez-vous pas accepter d’argent ? Si vous ne le faites pas pour vous, faites-le pour votre institution… Dites-moi votre chiffre si vous pensez que ma première proposition n’était pas assez élevée…

— Vous êtes vraiment prêt à n’importe quoi plutôt que de rendre une femme heureuse ? ricana Mlle Roberte.

— Rendre une femme heureuse ! Vous avez un esprit de midinette, ma parole ! Je ne suis pas un gigolo…

— Certes non, vous êtes un pervers prêt à jouer la comédie du grand amour à une honnête femme uniquement pour abuser de son fils…

— Taisez-vous, je vous en prie… On pourrait nous entendre… Et puis, vous avez de ces termes, vraiment ! Enfin, passons. Vous avez l’avantage, je ne peux que me plier à vos exigences insensées… Je ferai mon possible pour être un bon époux auprès de cette vieille bique, c’est entendu, et je ferai en sorte que Séverin vous soit confié… Vous êtes contente ?

— C’était ce que je voulais entendre, déclara Mlle Roberte d’un ton rasséréné. Et n’oubliez jamais que, si nous nous apercevons que votre épouse n’est pas rayonnante de bonheur, nous avons désormais les moyens de vous attirer énormément d’ennuis…

En entendant cette conversation, je fus stupéfait et plus admiratif de ma Maîtresse que je l’étais déjà. En effet, si ma mère avait brutalement appris dans quelle monstrueuse intention Gaétan l’avait séduite, elle en aurait été affreusement mortifiée. Connaissant son caractère jaloux, je suppose qu’elle m’aurait même tenu rigueur de m’être abandonné aux caresses intimes de l’individu. Cela n’aurait pas été très grave pour moi, car pour m’éloigner, elle m’aurait sans nul doute confié à Mlle Germaine, ce qui était mon souhait le plus cher ; mais elle aurait perdu un soupirant et une opportunité, longuement attendue, de pouvoir se marier, et je suis bien certain qu’elle aurait été très affectée de cet échec. Le chantage qu’exerçait Mlle Roberte donnait donc à ma mère une chance d’être heureuse et, pour moi, la possibilité de mener la vie dont je rêvais, au service de mes merveilleuses Maîtresses…

De fait, les événements se précipitèrent. Le soir, au dîner, ma mère, radieuse, annonça que la date du mariage était fixée, et qu’il était temps que je regagne la pension afin de ne pas « abuser du temps de Mademoiselle Roberte »… Ce fut d’ailleurs à peine si elle m’accorda un regard ; elle ne parvenait pas à détacher les yeux de son futur époux. Gaétan m’ignora également, s’efforçant de faire bonne figure, mais je le connaissais assez pour deviner sous son attitude doucereuse, une déconvenue renfrognée.

Quant à moi, j’eus toutes les peines du monde à me retenir de sauter au cou de Mlle Roberte pour la remercier de ce qu’elle avait fait pour moi.

*
*    *

Durant les leçons de l’après-midi, Mlle Roberte se montra froide et sévère à mon égard, m’octroyant quelques gifles sèches, presque mécaniques, quand elle estimait que je n’étais pas assez attentif ou que je n’apprenais pas assez vite. Mais, au moment du coucher, elle m’accompagna dans ma chambre.

— Après-demain, tu seras au centre… Es-tu content ?

— Mademoiselle Roberte, vous savez bien que je ne désire rien de plus au monde… Et grâce à vous, je vais pouvoir devenir votre esclave pour la vie…

Elle eut un gloussement ravi.

— Tu es vraiment adorable, Séverin… Unique ! Je comprends que Mlle Germaine ait quelques hésitations à te faire rectifier…

Le moment était idéal pour chercher à en apprendre plus sur cette mystérieuse rectification. Mlle Roberte était assise au pied de mon lit, et j’étais déjà presque nu, en slip et en chaussettes, prêt à enfiler mon pyjama. Tombant à genoux devant elle, je me prosternai et baisai ses chaussures.

— Mademoiselle, ai-je le droit de savoir en quoi cela consiste, d’être rectifié ?

Mlle Roberte soupira. Visiblement, tandis que je couvrais ses chevilles de baisers, elle hésitait à me répondre.

— Il n’y a pas encore de procédure standard… dit-elle enfin d’une voix sourde. Nos spécialistes étudient différentes manières d’asservir les adolescents, et même des hommes adultes, d’une manière irréversible, par un conditionnement approprié. Le but fondamental de ces recherches est d’obtenir une transformation définitive, quelle que soit la méthode employée…

C’était effrayant et fascinant à la fois.

— Mais alors… Cela signifie qu’une fois rectifié, je ne serai plus jamais le même ?

— En quelque sorte…

— Mais je vous sers avec amour et dévotion, de mon plein gré, vous et les autres Maîtresses… Même si certaines sont inflexibles ou cruelles, je ne me suis jamais vraiment rebellé… Alors, à quoi cela servirait-il ?

Mlle Roberte soupira encore.

— C’est toute la question, Séverin. Jusqu’à présent, nous avons rectifié des mâles qui, tout en ayant des dispositions à nous obéir, présentaient encore des comportements ou des velléités qui n’étaient pas parfaitement compatibles avec ce que nous en attendions, de telle sorte que leur rectification constituait une sorte de dressage particulièrement sophistiqué, et ce n’était pas grave si…

Elle se tut. Son brusque changement d’attitude me prit au dépourvu. J’aurais aimé en savoir davantage… j’avais une idée de la suite de sa phrase interrompue : les techniques de rectification que les femmes du centre cherchaient à mettre au point ne réussissaient pas toujours, certaines rectifications se soldaient par des échecs. J’ignorais, et redoutais sans les connaître, les résultats obtenus par ces méthodes, mais il était à craindre que le sort de ceux dont la rectification n’avait pas réussi devait être plus horrible que tout ce que j’aurais pu imaginer… Brusquement me revint à l’esprit l’horrible cauchemar que j’avais fait, la veille de mon départ du centre de perfectionnement, lorsque je m’étais introduit dans le bâtiment de rectification. J’avais cru voir des ados utilisés comme cobayes pour d’innommables expériences. Certains étaient transformés en meubles, en animaux ou en monstres… Et lorsque j’avais craint d’être découvert, juste avant de me réveiller dans ma petite chambre, j’avais entendu deux femmes évoquer le sort de jeunes gens dont le conditionnement avait échoué…

— Ça suffit ! Je t’en ai déjà trop dit. Est-ce que tu bandes ?

À cause de ma position prosternée, Mlle Roberte ne pouvait pas voir l’état tumescent de ma bite, mais elle savait bien l’effet que produisait ma soumission à sa beauté.

— Oui, Maîtresse… Mon sexe est tendu…

— Et comme tu es docile et soumis, tu crois que tu as le droit de me poser des questions, n’est-ce pas ?

— Je ne voulais pas vous offenser, Maîtresse…

— Au centre, je ferai en sorte que tu sois durement châtié de ton impertinence, mais ce soir, je me contenterai…

Une nouvelle fois, elle ne termina pas sa phrase. Me repoussant du pied, elle se leva, sortit de ma chambre un instant et revint avec une petite sacoche qui, je le savais déjà, contenait le dispositif électronique relié à sa montre. Curieusement, j’en éprouvai une certaine joie, car cet appareil, bien qu’il servît à me faire souffrir et surtout à transformer mon sexe en un instrument qui ne m’appartenait plus, était tout de même associé dans mon esprit à d’intenses moments d’intimité voluptueuse.

— Finis de te déshabiller et mets-toi à genoux sur le lit !

J’obéis immédiatement, sans un mot. Lorsque je fus dans cette position honteuse, Mlle Roberte examina soigneusement la partie de mon anatomie qui, le matin même, avait été scandaleusement violée, puis elle disposa le mince anneau de métal autour de ma pine qu’elle saisit par-derrière, entre mes cuisses. Ainsi placé, nu, à quatre pattes sur mon lit, j’avais l’impression d’être un animal manipulé chez le vétérinaire et je trouvai ce mouvement particulièrement humiliant.

Je m’attendais à ce qu’elle éprouve des difficultés pour passer l’anneau étroit autour de mon sexe gonflé, mais elle me prouva une nouvelle fois à quel point je n’étais qu’un jouet entre ses mains. Saisissant mon gland congestionné entre son pouce et son index, il lui suffit d’exercer une pression soutenue pour que mon érection disparaisse en quelques instants.

— Tu vois, il me suffit de deux doigts pour te contrôler…

— « Les mains de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, récitai-je alors pour bien lui montrer que je lui étais totalement soumis. Elles servent à gifler l’homme et à lui broyer les testicules. Elles servent aussi à le caresser, si, dans son infinie bonté, la femme estime qu’il le mérite… »

Mlle Roberte eut un adorable petit rire de gorge.

— Il n’est pas question que je te caresse ce soir… dit-elle en fixant le crochet métallique qui retenait le dispositif dans mon anus. Mais je vais peut-être t’écraser les gonades, car j’ai envie de te voir souffrir… Mets-toi sur le dos, maintenant !

Je me retournai aussitôt, vaguement craintif mais heureux de lui obéir. Je la vis se diriger dans le couloir et tendre l’oreille. J’écoutai moi aussi et perçus les râles et les soupirs étouffés de ma mère, qui goûtait manifestement aux plaisirs de l’amour avec son futur mari. Satisfaite, Mlle Roberte ferma tout de même à clef la porte de ma chambre et se déshabilla. Entièrement nue, mais portant toujours au poignet sa redoutable montre, elle monta sur le lit et m’enjamba, plaçant son abondante toison frisée juste au-dessus de ma poitrine. Je crus d’abord qu’elle désirait s’asseoir sur mon visage afin que je lui donne du plaisir avec ma langue, mais je la vis tirer un petit cordon jaune qui dépassait de son sexe et faire sortir ainsi le tampon qu’elle portait.

— Ouvre la bouche !

Je n’ignorais pas les contraintes que la nature impose au sexe féminin. Ma mère, si soucieuse de paraître élégante et soignée en public, oubliait fréquemment des tampons souillés sur le bord du lavabo, quand elle ne les laissait pas obstruer la cuvette des cabinets avec les conséquences que l’on devine… Évidemment, j’éprouvais pour Mlle Roberte une telle dévotion que je surmontai la répugnance que m’inspirait cette épreuve, mais je ne pus totalement réprimer une grimace de dégoût lorsqu’elle m’introduisit le coton sanguinolent dans la bouche.

— Suce-le bien ! me dit-elle en souriant. Lorsque je te l’enlèverai, je veux qu’il soit immaculé…

Elle laissa le cordonnet pendre à la commissure de mes lèvres et glissa sur mon ventre pour placer son sexe juste au-dessus du mien. Ma pine avait regonflé depuis qu’elle avait fait disparaître mon érection de ses doigts désinvoltes, mais la perspective qu’elle allait se servir de moi pour se donner du plaisir ne suffisait pas à me faire oublier le goût salé, douceâtre et écœurant du tampon hygiénique sur ma langue.

Heureusement, Mlle Roberte ne parut pas offusquée de cette situation. Elle porta seulement la main à son poignet et, en quelques secondes, ma bite devint grosse et dure comme du bois, si dure que j’en éprouvais presque une douleur. La saisissant à pleine main, elle en introduisit le gland à l’entrée de son sexe, puis pesa de tout son poids pour l’absorber entièrement. L’intérieur de son vagin me parut brûlant, mais tout aussi délicieusement moelleux que la première fois où elle m’avait laissé y pénétrer.

Alors, totalement indifférente à moi, les yeux clos, Mlle Roberte commença à se frotter sur mon ventre, faisant rouler mes testicules sous ses fesses. Je ne sais combien de temps dura cette manœuvre. Elle alternait de lentes glissades, horizontales ou verticales, au cours desquelles ma queue sortait presque entièrement de son vagin, avec des balancements et des bonds frénétiques, qui, lorsqu’elle ne retombait pas exactement dans l’axe, ou lorsqu’elle s’avançait et reculait sur moi, me donnaient l’impression que ma queue durcie allait se briser.

Quelle qu’ait pu être ma souffrance au cours de cette joute, Mlle Roberte y trouva beaucoup de volupté, car j’entendis sa respiration s’accélérer et je vis se dresser les pointes délicates de son opulente poitrine, qui oscillait au-dessus de moi.

Abandonné, les bras immobiles le long du corps, je contemplais avec fascination le merveilleux corps de femme dont la charnelle nudité dansait au rythme de ses soupirs profonds. En même temps, sur ma langue, j’aspirais les sécrétions intimes du tampon qui me bâillonnait, et ma gorge était envahie de ce parfum unique, fade et pénétrant. Et je compris que ce goût serait désormais associé pour moi au spectacle de cette femme puissante qui se masturbait en utilisant ma bite tendue comme un instrument absolument impersonnel. Je n’existais plus. Mon érection ne dépendait pas de moi. Je ne bougeais plus. J’étais devenu pour elle un coussin de peau tiède orné d’un phallus. Il me restait pourtant une conscience, une personnalité réduite à l’écoulement de ses menstrues dans ma bouche, la conscience d’être son esclave, l’esclave de son plaisir ; et je supposais – à tort, peut-être – que son plaisir était accru du fait de mon humiliation, qu’elle n’aurait pas autant aimé se masturber avec un gadget mécanique. Les gouttes de son sang me maintenaient en vie, une vie humble, servile et pourtant délicieuse, et qui me faisait exister.

Je suçotai le tampon durant une heure peut-être, jusqu’à ce qu’il n’ait plus aucun goût. En fait, je trouvais bien plus pénible à supporter l’irritation de ma verge toujours solidement dressée. Au début de la folle cavalcade de Mlle Roberte, j’avais eu la voluptueuse impression que je ne tarderais pas à éjaculer et, pour dire vrai, j’attendais avec impatience ce soulagement de mes organes congestionnés. Mais ce n’était qu’une illusion, un vain espoir… Ni mon érection ni mon éjaculation ne dépendaient d’une réaction spontanée de mon corps. C’était Mlle Roberte et elle seule, par la magie diabolique de sa montre, qui décidait du fonctionnement de mes glandes génitrices ! Au fur et à mesure qu’elle me chevauchait, la moiteur brûlante de sa vulve et les soubresauts qu’elle lui imprimait échauffaient douloureusement ma queue.

De plus, quand elle retombait sur moi en soupirant de passion, le poids de ses fesses musclées écrasait puissamment mes testicules contre mes cuisses et accroissait mon inconfort.

Lorsqu’elle fut à l’évidence épuisée de plaisir, Mlle Roberte m’enjamba de nouveau et descendit du lit. J’étais moi-même exténué, mais ma queue se dressait toujours dans une érection désormais inutile, plus rougie encore par le frottement vigoureux qu’elle venait d’endurer que par les sécrétions sanglantes de ma fougueuse Maîtresse… Les poings sur les hanches, magnifiquement nue auprès de mon lit, ses seins altiers scintillant de sueur dans la lumière orangée de la lampe de chevet, elle me contempla un instant en souriant, comme si elle pensait à une chose amusante.

— Je ne crois pas que ta mère remarquerait quoi que ce soit, dit-elle finalement, mais je ne tiens pas à ce que tu aies des yeux de chien battu demain matin… Alors, je vais te mettre en position de repos.

Et elle porta la main à sa montre. En quelques secondes, ma pine reprit une apparence molle et discrète sans que j’éprouve une sensation particulière.

— Ouvre la bouche !

Elle saisit à deux doigts le cordonnet jaune de son tampon hygiénique qui pendait sur ma joue et le souleva prudemment. Il dégoulinait de salive et, malgré l’application que j’avais mise à le sucer, portait encore des traces roses dans l’épaisseur même du coton.

— Tu ne t’en es pas trop mal tiré ! commenta en riant Mlle Roberte en plaçant délicatement le tampon souillé dans une petite poche de plastic. Va te laver pendant que je me rhabille…

Quand je ressortis de la salle de bains, elle était en tailleur strict. Elle avait remis de l’ordre dans ses cheveux qui, bien qu’ils fussent coupés court, s’étaient ébouriffés durant sa cavalcade. Comme si de rien n’était, elle me fit mettre au lit, me borda, puis sortit discrètement de ma chambre après m’avoir souhaité une bonne nuit.

Je demeurai éveillé dans l’obscurité durant de longues minutes. Ce qu’elle venait de faire avec moi me remplissait de frustration et pourtant, je me sentais heureux. Heureux du plaisir qu’elle venait de prendre avec moi. Heureux d’avoir vu ma mère radieuse à l’idée de son prochain mariage. Heureux surtout de retourner bientôt auprès de Mlle Germaine et de ses merveilleuses amies.

Bien que je fisse encore cette nuit-là des songes extrêmement voluptueux, quand je me réveillai, le lendemain matin, ma verge était au repos, comme si mes rêveries n’avaient plus aucune influence sur elle, comme si elle ne m’appartenait plus.

*
*    *

Le retour en ville m’avait paru interminable, mais ce fut le dernier jour passé auprès de ma mère et de Gaétan qui me fut le plus pénible. J’avais hâte de quitter ces grandes personnes qui, chacune à sa manière, m’étaient proches, et pourtant me semblaient totalement étrangères, et qui se comportaient surtout d’une manière indécente en redoublant de simagrées d’amoureux transis. À regarder leurs mines dont je n’ignorais pas l’hypocrisie profonde, je me sentais beaucoup plus adulte qu’eux. L’amour étrange que j’éprouvais pour Mlle Germaine et Mlle Roberte ou Mlle Maryvonne, et pour toutes les femmes du centre, se manifestait souvent par des phrases cinglantes et des regards durs, pour ne pas parler des gifles, des épreuves, des humiliations qui m’étaient quotidiennement imposées, mais cela me semblait tellement plus réel, tellement plus profond, que ces minauderies ridicules dans lesquelles ma mère et Gaétan se complaisaient…

Je comprenais l’attitude de ma mère que je trouvais attendrissante dans sa naïveté et son désir égoïste d’infliger à la terre entière le spectacle de ce qu’elle appelait son « bonheur ». Peut-être parce que je la connaissais mieux que Gaétan, et que c’était ma mère. Mais lui ! Comment pouvait-il faire preuve d’une telle rouerie ? Je me réjouissais que le chantage de Mlle Roberte puisse m’écarter de lui et de ses manœuvres perverses, mais je m’étonnais qu’il se soit rendu si facilement. Redoutait-il tellement que ses goûts monstrueux fussent découverts ? Il n’avait jamais mentionné de famille qui pût pâtir d’un scandale. Il était riche et, à ce qu’il disait, dirigeait seul son entreprise sans avoir de comptes à rendre à personne… Alors, il m’aurait semblé logique qu’une fois découvert, il cherchât seulement à disparaître, quitte à aller commettre d’autres méfaits ailleurs…

Pour échapper à cette affligeante ambiance, je m’absorbai dans mes leçons. Durant les deux jours qui précédèrent mon retour au centre de perfectionnement, Mlle Roberte reprit son apparence grave de préceptrice et ne manifesta aucune complicité à mon égard. Elle me traita comme un élève qu’il faut surveiller étroitement et punir parfois, mais rien, dans son attitude, n’aurait pu trahir les instants de délectation érotique qu’elle avait passés avec moi.

Plus curieusement, l’appareil que je portais était réglé de telle sorte que ni le contact furtif de ses mains sur mon cahier, ni le crissement de ses bas, ni rien au monde, apparemment, ne me provoquât d’érection. J’éprouvai parfois des frissons intenses, mais mon pénis ne réagissait pas. Cela acheva de rendre ces deux jours horriblement frustrants, à tous points de vue.

Au cours du voyage qui nous amena au centre, bien que nous fussions seuls, elle me témoigna la même froideur distante et je n’osai lui adresser la moindre familiarité.

Dès que la lourde grille fut refermée sur nous, deux correctrices en uniforme s’approchèrent de moi, me firent mettre à genoux sur le gravier et me lièrent les mains dans le dos avec un bas. Puis l’une d’elles saisit un grand sac noir et le plaça sur ma tête et sur mes épaules. Je fus saisi et transporté sans pouvoir opposer la moindre résistance ni voir où elles m’emmenaient.

*
*    *

— Je suis rectificatrice. On m’appelle Mademoiselle Vania, mais ça n’a pas grande importance pour toi, car je ne veux pas t’entendre prononcer un seul mot. Je ne veux entendre que des cris et des râles sortir de ta bouche ! Quant à ce qui y entrera, j’en fais mon affaire !

À peine ma tête fut-elle dégagée du sac que je reçus deux effroyables gifles qui m’éblouirent plus encore que les violents projecteurs qui éclairaient la pièce.

Mlle Vania était incroyablement belle et ne semblait pas avoir plus de vingt ans. Ses longs cheveux blonds et très frisés étaient retenus sur sa nuque par une simple barrette, et ils volaient sur ses épaules quand elle tournait la tête, car chacun de ses mouvements était empreint de cette vivacité saccadée des oiseaux. Elle portait un ensemble violet, presque noir, constitué d’une minijupe qui laissait voir toute la longueur de ses cuisses rondes, et d’une veste très cintrée dont le décolleté s’ouvrait bas sur le sillon moelleux entre ses seins en pomme. Des escarpins assortis à la curieuse couleur de son tailleur la rehaussaient d’au moins une quinzaine de centimètres et donnaient ainsi à sa silhouette une impression de légèreté.

En découvrant le charme qui émanait d’elle, je me demandai un instant si c’était bien elle qui m’avait frappé avec une telle violence. Mais il n’y avait personne d’autre dans la pièce. D’une pirouette gracieuse sur ses talons si hauts, elle passa derrière moi et trancha le bas qui me liait les mains avec un instrument que je n’eus pas le temps d’apercevoir.

— Déshabille-toi !

— Oui, Maît…

Deux nouvelles gifles me coupèrent le souffle. J’avais répondu par réflexe, tout en commençant à déboutonner ma chemise, et Mlle Vania se tenait à quelque distance de moi. Comment avait-elle fait ? Ce n’était pas le moment de m’interroger. Je ne dirais donc plus rien, puisqu’elle m’avait donné l’ordre de me taire.

Elle était si jeune, si belle que j’éprouvai une honte particulière à me mettre nu devant elle.

La plupart de mes autres Maîtresses étaient plus âgées qu’elle et il émanait, même des plus jeunes d’entre elles, une maturité, une détermination, qui me rendait palpable et justifiait à mes yeux l’ascendant qu’elles exerçaient sur mon corps juvénile et sur mon esprit ingénu. J’avais appris à me déshabiller devant elles comme on le fait chez le médecin, avec un détachement authentique, bien que légèrement teinté de respect humain. Mais Mlle Vania m’impressionnait par sa beauté, sa surprenante vivacité et un je ne sais quoi d’insolite dans son allure.

Malgré mon émoi, je me dévêtis aussi vite que je pus, posant mes habits hâtivement pliés sur une chaise voisine déjà chargée du sac noir qui m’avait été placé sur la tête.

— Regarde-moi !

Le coin des yeux encore humecté de larmes, je relevai la tête et me sentis à nouveau ébloui. Certaines Maîtresses n’aiment pas que leurs esclaves les contemplent avec trop d’acuité et, au cours de mon premier séjour au centre, il m’était déjà arrivé d’avoir les yeux bandés ou une cagoule opaque sur la tête. Pourtant, cela restait exceptionnel et si l’une ou l’autre m’avait parfois ordonné de baisser les yeux, je n’avais jamais été puni pour avoir soutenu le regard troublant d’une de ces femmes merveilleuses…

Je dévorai Mlle Vania des yeux. Une inquiétude sourde m’habitait, car je n’avais absolument aucune idée de ce qui allait se passer, mais je me délectai pourtant avec sérénité du spectacle qu’elle m’offrait. Car elle déambulait à quelques mètres devant moi comme si elle ne savait pas trop ce qu’elle devait faire. Elle feignait cette hésitation, je n’en doutai pas un instant, mais que m’importait ?

Entièrement nu, debout, les bras le long du corps, j’admirais l’ondulation chaloupée de son corps, le balancement musical de ses fesses très galbées, le scintillement de ses bas dans la lumière vive, l’envol de ses longs cheveux frisés.

Durant une minute, elle se tint à l’autre bout de la pièce, légèrement penchée au-dessus d’une table, pour y consulter un dossier mince, quelques feuilles de papier blanc glissées dans une chemise rouge. Comme si elle y découvrait soudain quelque chose d’important, elle se retourna en chassant ses cheveux autour d’elle et s’assit à demi sur le bord de la table pour lire une feuille plus commodément. Lorsqu’elle croisa les jambes, ses bas émirent l’irritant crissement qui, à mes oreilles, constituait le symbole profond de l’établissement…

La pièce dans laquelle nous nous trouvions présentait pourtant un aspect inusuel. Les murs étaient recouverts de tissu épais, imprimé d’un motif désuet assez sombre et ne portaient aucune décoration d’aucune sorte. Le mobilier était en bois très ordinaire, sans la moindre fioriture : une armoire dans un coin, la table, un fauteuil placé derrière la table, et deux chaises, dont celle sur laquelle se trouvaient mes vêtements. Au sol, une moquette unie, aussi sombre que les murs. Il y avait peut-être une fenêtre, et une porte, en tout cas, situées dans mon dos, car je ne les voyais pas. Je ne détaillai pas l’endroit, car mon regard était rivé sur la silhouette vibrante de Mlle Vania, mais, tout en l’admirant, je compris que la véritable caractéristique de cette pièce sinistre résidait dans les puissants projecteurs placés en haut des murs, tout autour de la pièce, et qui ne laissaient pas le moindre recoin dans l’ombre. Leur lumière était si vive que je ne voyais pas le plafond.

Soudain, Mlle Vania toussa pour s’éclaircir la gorge. Elle posa le dossier sur la table et se tourna juste face à moi.

— Regarde-moi…

De sa démarche majestueuse, elle fit un pas dans ma direction, puis un autre, oscillant voluptueusement sur les talons vertigineux de ses escarpins. Le crissement de ses bas envahit la pièce. Elle continuait d’avancer. Elle était si belle que, lorsqu’elle fut à deux mètres de moi, je tombai à genoux.

Deux gifles m’assommèrent à nouveau.

— Je ne t’ai pas dit de bouger. Relève-toi !

Je faillis bredouiller pour m’excuser d’avoir pris une initiative, mais je me rappelai à temps son ordre de demeurer muet. Comme je me relevai, elle me tournait déjà le dos pour se diriger vers la table.

— Maintenant, regarde-moi bien, Séverin. Regarde-moi… Regarde-moi…

Elle revint lentement vers moi, exactement comme elle venait de faire quelques instants plus tôt. Et il se produisit un phénomène inattendu qui, paradoxalement, me glaça d’effroi.

Depuis la veille de notre départ de la campagne, lorsque Mlle Roberte, après avoir pris longuement son plaisir, avait mis mon sexe au repos aussi facilement qu’elle aurait éteint un jouet téléguidé, je n’avais eu aucune érection. Et je portais toujours le diabolique dispositif crocheté dans mon anus et accroché discrètement à la base de mon membre.

Mlle Vania n’actionnait aucun appareil. Elle marchait simplement vers moi, vêtue d’une manière séduisante, certes, mais tout à fait décente. Mais, au fur et à mesure de sa progression, mon sexe s’éveillait irrésistiblement, sursautant à chacun de ses pas et durcissant toujours davantage.

— Regarde-moi !

J’aurais dû éprouver de la joie en constatant que mes fonctions viriles réagissaient normalement à cette situation. Et cependant, cet instant me paraissait si merveilleux que je n’osais croire qu’il m’appartenait pleinement. N’y avait-il pas quelque artifice mystérieux qui dirigeât à mon insu les réactions de mon corps, l’expression de mon désir masculin pour cette jeune femme si belle ? Et même si tout cela était bien naturel, comment allait réagir Mlle Vania devant mon érection ?

Je me mis à trembler.

Deux gifles m’incendièrent brusquement les joues. Pourtant, ce ne fut pas la surprise, ni même la douleur, qui m’étreignit le plus à cet instant. Ce fut l’incroyable tension de ma bite, qui me sembla plus grande qu’elle ne l’avait jamais été, si relevée, si dure, si gonflée que j’avais l’impression qu’elle allait éclater…

Je crus même que j’allais éjaculer dans le vide, sans qu’il se passe rien d’autre, sans avoir besoin du contact de la main de Mlle Vania ni de la mienne.

Comme si elle était indifférente à mon érection et à ma réaction sous ses gifles, ma splendide Maîtresse s’éloigna à nouveau de moi, retournant tranquillement vers la table. Je ne comprenais pas. Était-elle fâchée ? Hésitait-elle quant à l’attitude à adopter devant l’impertinence de mon érection ? Curieusement, je sentis que ma queue se détendait, mollissait, diminuait, au fur et à mesure qu’elle s’éloignait de moi. Était-ce mon anxiété ?

Mlle Vania, dès qu’elle fut parvenue à la table, se retourna vivement vers moi, arborant un ravissant sourire. Je fus aussitôt soulagé de ne pas lui avoir déplu, mais je restai perplexe.

— Regarde-moi…

Elle avança encore vers moi, et ma pine réagit aussitôt. Lorsque ma joue brûlante fut à portée de sa main, je bandais douloureusement. Elle me gifla encore, ce qui, encore, transforma mon érection en une souffrance inhumaine. Alors, elle joua ainsi de moi. S’éloignant et revenant vers moi en m’ordonnant toujours de la regarder. Au rythme de ses pas, mon sexe bandait et débandait, d’une manière qui devint absolument automatique. Elle me giflait chaque fois qu’elle arrivait tout près de moi, mais c’était la tension de ma bite, bien davantage que le feu de mes joues, qui me torturait. Cela dura, et dura, et dura.

Peu à peu, mes yeux se chargèrent de larmes dans lesquelles scintillait la puissante lumière des projecteurs et je ne la vis plus qu’entourée d’un halo d’étoiles scintillantes. Peu à peu, des douleurs électriques me parcoururent le corps, nées de mon épuisement, sans doute. Je compris plus tard que tout ceci n’était que l’un des nombreux conditionnements que je devais subir pour être « rectifié », mais ce jour-là, après des heures de ces allées et venues cruelles, je ne pouvais plus penser à rien.

Je m’écroulai finalement sur le sol, et m’évanouis peut-être… ou alors ce fut l’extinction des projecteurs qui fit tomber l’obscurité sur moi.

*
*    *

Un claquement de talons me ramena à la conscience.

— Regarde-moi.

Magnifiques dans les reflets des projecteurs, les longues jambes de Mlle Vania dominaient mon visage. Les talons, sa présence, le son de sa voix, ou peut-être seulement les deux mots magiques qu’elle avait prononcés mirent aussitôt mon sexe en érection.

— L’air est très sec, ici, dit-elle d’une voix suave. Tu dois être déshydraté… Ouvre la bouche !

Alors, dans un capiteux crissement de nylon, Mlle Vania posa les mains sur ses hanches et, en ondulant voluptueusement, fit glisser sa minijupe collante jusqu’à sa taille. En dessous, elle ne portait qu’un porte-jarretelles, et je distinguais sans peine les lèvres de son sexe à travers les poils clairs et frisottés qui ornaient son ventre.

Elle s’accroupit lentement, pour me laisser le temps d’admirer, à contre-jour, les contours de sa croupe qui s’arrondissaient majestueusement tandis qu’elle descendait vers moi. Sa motte s’ouvrit comme un fruit bien mûr. Je vis frémir les replis de sa vulve, et un jet cristallin jaillit au fond de ma gorge. Avide, je bus tout le nectar tiède qu’elle me dispensait si généreusement. Pour lui obéir et lui être agréable, mais aussi parce que j’éprouvais soudain une soif intense.

En riant, elle tortilla des hanches pour faire tomber les dernières gouttes puis, se mettant à genoux, elle posa son sexe sur ma bouche. Je n’avais pas besoin qu’elle m’en dise plus. Aussitôt, je léchai les quelques gouttelettes qui scintillaient encore dans sa toison, puis me mis à la becqueter pour absorber jusqu’à la moindre trace de son urine et aussi, bien sûr, lui donner du plaisir.

Mlle Vania me laissa faire quelques instants et je pouvais sentir mon sexe, derrière elle, qui pointait durement vers le plafond. Puis elle se releva d’un mouvement souple.

— Debout.

En me relevant, j’éprouvai des courbatures par tout le corps. Je me sentais faible, tendu, et mes jambes flageolaient. Quand elle s’éloigna de moi, ma pine ramollit au rythme de ses pas. Comme elle l’avait fait auparavant – était-ce une heure, une journée, une semaine, plus tôt ? –, elle se rendit à la table, feuilleta distraitement le dossier puis le reposa.

— Regarde-moi.

Le même jeu reprit. Quelques pas pour venir vers moi suffirent à me donner encore une intense érection. Apeuré, meurtri, je redoutai les gifles qui allaient sans nul doute s’abattre sur mon visage. Mais, avec cette extraordinaire vivacité qui m’impressionnait tant, elle empoigna mes testicules et les pressa de toutes ses forces. Malgré ma détermination à demeurer stoïque, la douleur me plia légèrement. Ce fut à cet instant que les gifles me redressèrent. Sans relâcher l’irrésistible étreinte de ses doigts mignons autour de mes gonades, elle me gifla si fort de sa main libre que ma tête virevolta sous ses coups.

Et elle me lâcha pour s’éloigner encore. Mon sexe se ravisa… Mais je savais que je ne pourrais pas résister longtemps à des va-et-vient ponctués d’aussi redoutables épreuves. Lorsqu’elle revint vers moi, je me mis à trembler de peur. Mlle Vania dut s’en apercevoir, car, cette fois-ci, elle leva la main pour me gifler afin que je visse bien le coup venir, contrairement aux autres fois.

Malgré toute ma docilité, toute ma volonté, je ne pus réprimer un léger mouvement de recul qui la fit éclater de rire.

— Bien que tu sois soumis, je suis en droit de te gifler pour te rappeler la pudeur de mon sexe.

— Oui, Mademoiselle.

Ma gorge était obstruée de sanglots. Bien qu’elle m’eût interdit de parler, Mlle Vania ne s’offusqua pas. Elle baissa le bras, semblant renoncer à claquer mon visage puis, d’un geste très vif, elle releva le bras. Je sursautai à nouveau, et davantage que la première fois. Mais elle ne me gifla pas et baissa encore la main.

— J’adore ta frayeur, murmura-t-elle d’une voix douce.

Elle en fit un jeu : elle levait vivement sa main pour la maintenir un instant relevée devant mon visage, prête à frapper, puis l’abaissait en souriant des tremblements nerveux, de plus en plus violents, qui s’emparaient de moi. Elle varia la manœuvre en s’éloignant d’un pas pour revenir ensuite, ou en virevoltant sur elle-même.

À la dixième – ou la vingtième ? – gifle ainsi avortée, absolument épuisé, je tombai à genoux en sanglotant et la suppliait de me frapper.

— Giflez-moi, Mademoiselle…

Et j’élevai vers elle mon visage bouffi de douleur et de larmes.

— Te voilà, exactement comme je le voulais, Séverin…

Et elle m’asséna une gifle d’une violence incroyable qui me projeta, gémissant, sur le sol.

— Remercie-moi…

Je me redressai péniblement pour me remettre à genoux, et balbutiai un timide merci en levant misérablement les yeux vers elle. Et elle me gifla l’autre joue avec la même intensité, et je m’effondrai à nouveau, au bord de l’évanouissement.

Tremblant, sanglotant, je ne cherchai plus à me relever. Mlle Vania ne me le demanda d’ailleurs pas. Elle tourna autour de moi dans un claquement de talons qui ne parvenait qu’assourdi à mes oreilles bourdonnantes.

Je suppose qu’elle prenait un véritable plaisir à contempler ma prostration vaincue. Finalement, après avoir dansé ainsi quelques minutes autour de moi, de la pointe de son soulier, elle me fit comprendre que je devais me mettre sur le dos.

— Regarde-moi…

Je dus me frotter les yeux pour chasser les larmes qui m’aveuglaient et, haletant, je la regardai. Elle était magnifique. Ses jambes formaient deux colonnes de part et d’autre de mon corps, support de sa beauté altière et pourtant angélique. La lumière vive des projecteurs faisait de ses longs cheveux frisés un merveilleux halo d’or.

Dans sa main fine, dont j’avais pourtant goûté la puissance, elle tenait une sorte de matraque en caoutchouc. J’eus un nouveau sursaut en découvrant ce redoutable instrument qu’elle tapotait d’un air amusé dans la paume de sa main libre. Ma réaction effrayée la fit rire.

— Il est prévu que je te donne une sévère correction, pour fêter ton retour dans nos murs…

— Pitié, Mademoiselle, je vous en supplie…

Elle haussa les épaules en entendant ma prière et fit un petit bruit agacé.

— Tsstt ! Tais-toi… Tu ne crois quand même pas que quelques gifles représentent une fête de bienvenue ? Non, bien sûr…

Pour mieux me parler, ou m’impressionner, peut-être, elle m’enjamba et recommença à tourner autour de moi en ponctuant ses phrases par de petits claquements de la matraque dans sa paume.

— Je n’ai pas de pitié. Aucune de nous n’a de pitié… Mais il est clair que tu nous appartiens… Alors…

Revenant vers moi, elle abaissa son arme sur ma queue et je fus surpris de constater que, malgré ma douleur et mon épuisement nerveux, elle était en état de complète érection. Silencieuse durant quelques instants, la cruelle s’amusa à tapoter mon pénis avec la matraque. Anxieusement, j’attendis qu’elle m’explique ses intentions, mais je n’osai parler, ni pour la supplier, ni pour lui déclarer ma soumission totale, ni même pour gémir.

— Comme j’ai appris que tu t’étais fait sodomiser par ton beau-père et que je n’ai encore jamais sodomisé un homme ni un garçon…

Ce dont Mlle Vania avait envie n’était pas difficile à comprendre, mais en même temps, je me sentis totalement bouleversé par sa timidité. Elle m’avait torturé et s’était jouée de ma souffrance et de ma peur, mais sa nature profonde recelait tellement de délicatesse que j’éprouvai pour elle une suffocante vague d’amour. Rassemblant les dernières forces qui me restaient, je me relevai péniblement et me disposai à quatre pattes pour favoriser ses intentions sodomites.

Mlle Vania émit un sifflement fort cavalier et bondit sur moi.

— Tu es vraiment une perle, Séverin ! s’écria-t-elle.

Elle n’avait pas achevé ces mots que l’extrémité de sa matraque se trouvait déjà enfoncée au plus profond de mes intestins. Avec des cris de gaîté, elle s’assit sur mon dos, à rebours, et commença à agiter son arme. La forte douleur que je ressentis à cette intromission, puis aux mouvements de va-et-vient qu’elle imprima à la matraque, me parut dérisoire après les gifles qu’elle m’avait infligées. Pourtant, comme elle bondissait sur mon dos tout en me violant, je crus bien que j’allais m’écrouler, comme un cheval brisé par trop d’efforts.

Heureusement, avec sa vivacité naturelle, Mlle Vania s’envola soudain de mon dos, retirant en même temps, d’un seul coup, l’engin qu’elle avait introduit aussi loin que possible en moi. La surprise et la douleur causée par cet arrachement me firent hurler et je m’effondrai à plat ventre sur le sol.

Aussitôt, une avalanche de coups de matraque m’atteignirent sur tout le corps, sur le dos, sur les côtés, sur les fesses, sur les cuisses, et même sur la poitrine, et sur le ventre et sur ma verge toujours bandée lorsque, dans mon martyre, je roulai sur moi-même. Mlle Vania dansait comme une bacchante autour de moi, dans l’envol doré de ses cheveux blonds, poussant des cris joyeux et agitant les bras en tous sens. Avant de perdre connaissance, je l’entendis expliquer dans un éclat de rire :

— Ce n’est quand même pas parce que tu t’es offert à moi pour que je t’encule, que je vais te faire grâce de ta raclée !

*
*    *

La sensation d’une main fraîche sur mon ventre me réveilla. Je bandais. J’étais dans un lit, dans ma chambre… Enfin dans une chambre semblable à la première qui m’avait été allouée, lorsque j’étais arrivé au centre. Et cette femme…

C’était Mlle Maryvonne, celle qui avait si délicieusement pris soin de moi…

— Eh bien, Séverin, as-tu bien dormi ?

Je voulus me redresser et plonger dans ses bras, mais je parvins tout juste à décoller ma tête de l’oreiller. Tout mon corps était engourdi, très lourd…

Dans un éclair, je revécus les épreuves que m’avait fait subir Mlle Vania, et je fus surpris de ne ressentir aucune véritable douleur, mais juste un extrême alanguissement.

— Oh, Mademoiselle Maryvonne, que m’est-il arrivé ?

Tout en continuant à jouer distraitement avec mon organe turgescent, elle me sourit d’un air étonné.

— Que t’est-il arrivé ? Mais rien de bien extraordinaire, il me semble… Te voilà seulement de retour parmi nous… Ta vie ici est seulement plus fatigante que la vie ailleurs, n’est-ce pas ? Alors il fallait bien que tu reprennes le rythme…

— Mais… Mademoiselle Vania…

— Elle va venir tout à l’heure, ne t’inquiète pas… Mais d’abord, il faut que tu prennes ton repas…

Sur le moment, ce n’était pas la perspective de ne pas revoir Mlle Vania qui m’inquiétait, mais seulement de comprendre pourquoi elle avait agi envers moi avec tant de brutalité. Mais y avait-il quelque chose à comprendre ? Elle avait agi ainsi parce qu’elle en avait envie, et sans doute parce que cela avait été convenu avec les autres femmes du centre, et je n’avais rien à redire, je n’étais qu’un esclave… Ou peut-être était-ce une sorte de rituel pour être de nouveau accueilli… Quoi qu’il pût en être, la présence de Mlle Maryvonne me rassurait et lorsqu’elle me pressa sur son sein généreux qui apparaissait, déjà demi-nu dans le décolleté de sa blouse, j’oubliai toutes mes questions et, d’une bouche goulue, je me mis à la téter comme je savais qu’elle aimait. Je fis de même avec l’autre sein tout en me demandant si la nourriture qu’elle me donnerait viendrait d’un biberon ordinaire, ou d’une tétine reliée par un tuyau au plus secret de son corps, comme cela avait déjà été le cas.

Après m’avoir laissé lui sucer la poitrine durant de longues minutes, Mlle Maryvonne me repoussa doucement pour que je m’allonge à nouveau sur le lit.

— Comme j’avais pour consigne de te laisser dormir et que je ne savais pas combien de temps tu mettrais à te réveiller, j’ai gardé ton repas au chaud, mais je n’ai pas pris de biberon…

Je compris tout de suite ce qu’elle voulait dire et ne fus pas étonné quand elle monta sur le lit et s’accroupit, les pieds de part et d’autre de mon visage, baissant vers moi son ample croupe nue sous sa blouse. Je plaçai soigneusement ma bouche contre son sphincter et attendit qu’elle me nourrisse. Dès les premières giclées, je reconnus le goût du liquide lacté et vitaminé dont Mlle Maryvonne m’avait déjà abreuvé ; et je reconnus aussi le puissant parfum résultant des fonctions de son corps…

*
*    *

Après mon repas, et quand j’eus éructé pour sa satisfaction, Mlle Maryvonne me fit revêtir une robe en coton dont les plis cachaient mal l’érection permanente de ma bite.

— Maîtresse, vais-je devoir garder longtemps ce dispositif ?

— De quel dispositif parles-tu ?

Je passai la main sous mes testicules et constatai que le petit appareil que m’avait placé Mlle Roberte n’y était plus. Et pourtant, je bandais toujours.

— Je… je…

Mes balbutiements furent interrompus par l’entrée de Mlle Mère. Ému de l’honneur que représentait une telle visite, je tombai à genoux devant elle et lui baisai les pieds.

— Je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme, et je me prosterne à vos pieds…

— Bonjour, Séverin… Nous sommes contentes de te revoir, et nous sommes sûres que tu auras à cœur de nous donner satisfaction…

Mlle Mère n’était pas seule : Mlle Germaine et Mlle Roberte et Mlle Catherine la suivaient ; je les saluai toutes avec le plus grand respect.

Elles s’assirent sur le lit et les chaises disponibles en croisant haut les jambes comme elles le faisaient toujours. Je demeurai à genoux, bien droit, au milieu de la chambre, tandis qu’elles parlaient de moi avec Mlle Maryvonne, s’enquérant de ma forme physique et de mon comportement.

— Maintenant qu’il est rectifié, et grâce à tes initiatives, Roberte, plus rien ne s’oppose à ce qu’il reste pour toujours avec nous…

« Maintenant qu’il est rectifié… » : ces mots me remplirent d’une telle perplexité que Mlle Germaine le remarqua et éclata de rire.

— Mais oui, Séverin, tu as été correctement rectifié ! C’est-à-dire que tu as été dressé, puis tu es retourné vivre auprès de ta mère, librement, si l’on peut dire, et tu as vécu des expériences nouvelles et, je pense, inoubliables, n’est-ce pas ?

Songeant aux instants de volupté que m’avait fait connaître Mlle Roberte, je rougis jusqu’aux oreilles.

— Eh oui, tu as été dépucelé par une amante hors pair ! Et tu es revenu ici pour nous servir, de ton plein gré, en pleine connaissance de cause, et maintenant, après une petite remise en forme, tu peux réaliser parfaitement ta destinée, qui est d’être à nos pieds…

Avec reconnaissance et dévotion, je me prosternai devant Mlle Germaine et lui baisai les pieds tout en murmurant des mots de remerciement.

— Nous avons rectifié ton esprit et ton corps, comprends-tu ? Nous te contrôlons…

— Mais, protestai-je, je désire de moi-même être votre esclave et obéir à tous les ordres que vous voudrez bien me donner… Ce qui me contrôle et qui me domine, c’est l’amour que j’éprouve pour vous toutes et pour chacune d’entre vous…

Mlle Mère se claqua la cuisse en riant. Jamais je ne l’avais vue faire un geste aussi cavalier.

— Tu es vraiment notre plus belle réussite, Séverin… Mais, crois-moi, aussi remarquable sois-tu pour nous obéir de toi-même, un brin de conditionnement ne pouvait que parfaire ta soumission…

Je ne répondis pas, car je ne comprenais pas de quoi elle voulait parler. Alors, il y eut un claquement de talons dans le couloir, puis dans la chambre, et Mlle Vania parut devant moi, toujours aussi radieuse.

— Regarde-moi…

Et j’éjaculai dans ma robe avec une telle abondance que le tissu en fut tout de suite imprégné, ce qui fit rire aux éclats les femmes qui m’entouraient. Je rougis violemment et me mis à pleurer…

LE GARÇONNET
ET LES GROSSES DAMES

Les grandes vacances approchaient. Au printemps, ma mère s’était enfin mariée et, trop heureuse de pouvoir jouir de sa fortune, elle ne tenait pas à me voir troubler son bonheur. Gaétan, mon beau-père, aurait certainement accueilli avec un enthousiasme indécent cette nouvelle opportunité d’abuser de mon corps, mais Mlle Robert et ses merveilleuses amies avaient fait en sorte que je n’aie plus jamais à me soumettre à ses mœurs révoltantes.

Avec une douzaine d’autres garçons de mon âge, je résidais donc en permanence au centre de perfectionnement et j’apprenais à devenir un parfait adorateur des femmes. Au prix d’une soumission délicieuse à leurs moindres caprices, je participais à leur vie intime. Certes, il me fallait parfois endurer gifles ou fessées, il m’arrivait d’être ligoté avec des bas encore empreints de leurs odeurs, étranglé au point de perdre connaissance, mais en guise de récompense, j’avais parfois l’honneur de porter les atours de leur sexe admirable, en particulier de jolies robes de coton, et de partager ainsi un peu de leur nature divine.

À la fin de l’après-midi du dernier jour d’école, les parents vinrent chercher les autres élèves. Je regardais s’éloigner mes camarades sans éprouver la moindre jalousie. Ils allaient passer d’interminables après-midi sur des plages encombrées pendant que les pères suivraient d’un œil oblique les jeunes filles en bikini, et que les mères iraient rejoindre des maîtres nageurs pour des abandons aussi furtifs qu’indécents…

Nous étions neuf pensionnaires à demeure, et je ne doutais pas que nos merveilleuses initiatrices nous réserveraient des distractions plus exaltantes.

Après le départ des parents, Mlle Catherine vint me chercher, me conduisit dans ma chambrette, m’y enferma.

— Mets-toi nu et attends qu’on vienne te chercher… me dit-elle seulement.

J’obéis aussitôt et, après quelques minutes, comme elle ne revenait pas, je décidai de commencer sur-le-champ mes devoirs de vacances. Le matin même, nous avions tous reçu un joli cahier qui ressemblait à un livre ou un magazine avec des jeux. Sur la couverture, une belle image représentait un téléphérique qui montait depuis un hangar, en bas à gauche, avec le numéro de notre classe passée, vers un autre hangar, en haut à droite, avec le numéro de notre future classe. À l’intérieur, c’est déjà tout écrit, en bleu et en rouge, avec des cases qu’il fallait remplir. En haut de chaque page, il y avait les jours de la semaine, comme un agenda, mais, au lieu d’une vraie date, les semaines portaient seulement un numéro de 1 à 9.

Je pris mon stylo, et avant que Mlle Catherine revienne me chercher, j’avais déjà terminé la page du vendredi de la deuxième semaine…

Elle m’emmena tout de suite dans le bureau de Mlle Germaine. Assise en face d’elle, dans un grand fauteuil, une femme élégante se tenait très droite, un peu de côté. Quand Mlle Catherine m’amena devant elle et qu’elle vit que j’étais nu, elle rougit violemment et détourna la tête.

— Comme vous le constatez, dit Mlle Germaine, Séverin est un joli garçon bien constitué. Il manifeste spontanément une saine réaction devant votre charme, mais, si vous le désirez, je peux lui ordonner de débander immédiatement… Nous parvenons à des résultats surprenants dans le dressage des jeunes mâles…

La belle dame jeta un coup d’œil rapide vers ma virilité.

— Non… murmura-t-elle d’une voix voilée. Ça ne fait rien… Je… Je ne sais pas, finalement, si je vais…

Mlle Germaine fit signe à Mlle Catherine de me faire sortir puisque mon émoi troublait la visiteuse. J’en fus très attristé, car j’aurais bien aimé plaire à une femme aussi belle et aussi distinguée. Dans le couloir, Mlle Catherine passa son bras sur mes épaules pour me réconforter.

— Ne t’en fais pas, me dit-elle. Cette dame m’a l’air encore timide, mais Mlle Germaine parviendra sans doute à la convaincre. Et si ce n’est pas le cas, je suis sûre que tu plairas à une autre.

Je lui demandai alors pourquoi elles désiraient tellement m’éloigner d’elles.

— Nous ne cherchons pas à t’éloigner de nous, gros bêta ! Mais nous aussi, nous prenons des vacances… En vous confiant à des femmes riches qui ont besoin de compagnie, nous vous offrons des vacances, à toi et à tes petits camarades…

Je dus attendre encore dans ma chambrette. La frustration, l’incertitude m’empêchèrent de continuer mes devoirs de vacances. Durant les quelques heures qui suivirent, je fus conduit deux autres fois dans le bureau de Mlle Germaine. Une femme sèche et nerveuse me trouva trop petit. Elle n’était pas très grande elle-même et désirait un véritable athlète.

— Vous comprenez, expliqua-t-elle. J’adore avoir une montagne de muscles à mes pieds, je trouve cela rassurant…

— C’est une idée admirable, assura Mlle Germaine, mais en commerçante expérimentée, elle eut un sourire chargé de sous-entendus. Quoique dangereuse, peut-être… Pour le confort et la tranquillité de nos adhérentes, nous les incitons plutôt à adopter un garçon qu’elles puissent contrôler facilement en toute situation, même si les accompagnateurs que nous vous proposons sont tous très bien dressés…

— J’ai l’habitude, vous savez, répliqua la petite dame. Et je sais prendre mes précautions. Par sécurité, j’ai toujours avec moi un coup de poing électrique et, s’ils ne filent pas droit, je leur en donne quelques décharges dans les parties… La dernière fois que cela m’est arrivé, c’était à Megève, cet hiver. Figurez-vous…

La suite de ses horreurs me fut épargnée, car, puisque je ne convenais pas à la dame, on me fit quitter le bureau. Je fus plutôt heureux de ne pas lui avoir plu !

Une autre femme désirait prendre en même temps quatre garçons dans sa grande villa au bord de la mer, et elle espérait obtenir une remise conséquente sur le prix à verser. Mlle Germaine faisait valoir que le centre devait investir des sommes élevées pour la formation de ses élèves. De ma chambre, je la vis partir avec quatre de mes camarades les moins doués qu’elle fit monter, enchaînés, dans une camionnette grillagée à l’arrière, comme celles dont on se sert pour le transport des chiens. Là encore, je n’eus aucun regret.

La dernière fois que Mlle Catherine me conduisit au bureau de la directrice, nous croisâmes dans le couloir deux femmes très impressionnantes. Toutes deux étaient grandes et fort volumineuses, surtout la plus âgée, coiffée d’un chignon compliqué, vêtue d’une robe à fleurs pâles qui cachait ses formes opulentes. La plus jeune mesurait au moins un mètre quatre-vingts ; un bandeau sur son front maintenait ses cheveux. Elle était habillée d’amples vêtements de gymnastique de teintes pastel, ce qui lui donnait une allure sportive. De toute évidence, il s’agissait d’une fille et de sa mère. Quand nous passâmes auprès d’elles, elles me regardèrent attentivement, puis parlèrent à voix basse.

La dame qui attendait dans le bureau de Mlle Germaine ressemblait à une femme d’affaires : lunettes sobres, cheveux noirs et courts, tailleur strict, élégant sans ostentation. Dès qu’elle me vit, elle se mit à m’observer avec attention. Ni ma nudité ni l’émoi de mon pénis ne paraissaient l’importuner. Par une série de questions précises, elle s’enquit auprès de Mlle Germaine de mes différentes capacités à servir les femmes dans l’intimité. Les compliments de la psychologue me firent rougir de modestie à plusieurs reprises.

— C’est parfait, dit la femme. Il me semble convenir. Je préfère que vous lui mettiez quelques vêtements. J’ai horreur de les enfermer dans le coffre de ma voiture. Ça les déboussole, et il faut parfois attendre plusieurs heures avant de pouvoir s’en servir…

Mlle Germaine fit un signe à Mlle Catherine qui me ramena une dernière fois dans ma chambrette et boucla mon trousseau.

— Cette dame a l’air charmante, me dit-elle. Je suis sûre que tu vas passer un séjour agréable auprès d’elle…

*
*    *

Je me sentais triste de quitter le centre. La femme qui allait m’emmener était belle et semblait plaisante, quoique brusque. Mais j’aurais préféré rester auprès de toutes les Maîtresses que je connaissais déjà et qui, la plupart, manifestaient beaucoup de gentillesse à mon égard, même lorsqu’elles me giflaient ou me punissaient pour m’apprendre à les satisfaire.

Quelques minutes plus tard, je me trouvai assis à côté de ma nouvelle protectrice, qui conduisait d’une main sûre sa puissante auto.

— Nous n’allons pas chez moi, m’annonça-t-elle d’une voix claire. Mlle Germaine m’a affirmé que tu étais l’un de ses protégés les plus dignes de confiance. Je vais donc t’expliquer ce que j’attends de toi. Pour résoudre une importante transaction commerciale, j’ai une liaison avec un homme marié. Il est persuadé que j’ai succombé à son charme, mais, en réalité, c’est moi qui vais l’amener exactement où je le désire… Afin qu’il ne me considère pas comme un risque pour son ménage, j’ai prétendu être mariée moi aussi, et mère d’un enfant. Ce qui est faux, évidemment. Tu te feras donc passer pour mon fils…

Le tour qu’elle jouait à cet homme l’amusait : elle riait toute seule en me faisant ses confidences.

— Il m’a invitée à passer quelques jours dans l’une de ses propriétés, mais je ne voulais pas qu’il ait l’impression de m’entretenir ! J’ai donc prétexté que je devais m’occuper de toi. En fait, tu ne le verras que très peu, et ton rôle ne sera pas difficile. Tu devras m’appeler « Mère » et te comporter comme un fils bien élevé et aimant devant lui, mais aussi devant les domestiques. Ce sera la seule véritable contrainte, car, la plupart de temps, nous serons seuls ensemble…

— Je vous remercie, Mère, lui dis-je d’un ton poli.

Elle tourna la tête vers moi, puis regarda aussitôt la route, car elle conduisait très vite.

— C’est parfait… Ah, il y a autre chose : comme j’ignorais le nom de celui qu’on allait me louer, il m’a fallu te baptiser sans te connaître ! J’ai donc dit à Oswald que mon fils s’appelait Victor. J’espère que ce prénom te convient. En tout cas, tu devras répondre durant ton séjour comme si c’était vraiment le tien…

— Il me convient parfaitement, Mère, si c’est le nom que vous m’avez choisi…

Un gloussement ravi l’agita.

— Je crois que j’ai tiré le bon numéro ! s’écria-t-elle. Tâche de ne pas me décevoir. Tu sais que Mlle Germaine compte beaucoup sur toi…

Elle me donna ensuite des précisions qu’il me fallait connaître pour ne pas trahir son mensonge. Je les écoutai avec attention et les lui répétai à ma façon pour lui montrer que je les avais bien comprises. Le seul détail qui me marqua vraiment fut qu’elle s’appelait Armandine, prénom beau et peu commun, qui lui convenait à merveille.

Le voyage dura plusieurs heures ; nous nous arrêtâmes pour dîner dans une charmante auberge au bord de la route. J’eus l’occasion de me comporter comme son fils devant le maître d’hôtel et le sommelier ; elle me dit ensuite que j’étais tout à fait convaincant.

Il faisait nuit lorsque nous arrivâmes dans un quartier résidentiel, sur les hauteurs d’une grande ville de province. Un domestique nous attendait malgré l’heure tardive, il proposa de nous servir un repas froid. Mlle Armandine remercia de cette attention délicate et expliqua que nous avions déjà soupé.

— La chambre bleue est prête, Madame, dit-il ensuite. Dois-je monter les bagages de Monsieur ?

— Je vous remercie, Firmin. Mon fils n’a qu’une petite valise et il s’en chargera. Vous pouvez prendre congé. Je vous souhaite une bonne nuit.

Jusqu’à ce jour, il n’y avait eu que des vendeurs, dans les magasins, pour m’appeler Monsieur et je fus très impressionné.

Le domestique nous salua aimablement et disparut. Mlle Armandine me conduisit dans une chambre immense, tendue de toile bleue, luxueusement meublée. Jamais encore, de toute ma vie, je n’avais dormi dans un endroit aussi spacieux, et mon étonnement amusa fort ma nouvelle mère.

— Ma chambre est à côté, dit-elle pour me rassurer. Il y a une salle de bains attenante, que tu utiliseras.

Elle ouvrit les portes pour me montrer la disposition des lieux. Sa chambre était de la même taille que la mienne et tapissée en rose. La salle de bains, elle aussi très grande, contenait les appareils les plus modernes conçus pour l’hygiène et les soins du corps.

— Lorsque nous serons ici, personne ne viendra nous déranger. Toutefois, afin de ne courir aucun risque, quand je voudrai être certaine qu’on ne peut nous surprendre, nous placerons un morceau de ce ruban sur les deux verrous après les avoir fermés. À ce moment-là, tu n’auras plus besoin de te comporter comme mon fils, mais c’est inutile de le préciser, puisque ce que je te ferai alors ne présentera aucune similitude avec ce que font habituellement une mère et son fils ! D’ailleurs…

Pour confirmer ces mots, elle tira les verrous de nos chambres et y accrocha un morceau de ruban écarlate.

— Mets-toi nu !

C’était l’ordre ferme et calme d’une personne qui a l’habitude de commander et d’être obéie. Je m’exécutai aussitôt.

Nous étions dans sa chambre, au pied de son grand lit et, pendant que je retirais mes vêtements, elle ôta sa veste, puis fit tourner la jupe de son tailleur pour atteindre la fermeture à glissière. Outre son corsage immaculé, elle portait un jupon blanc, d’une matière soyeuse, ourlé d’un délicat liseré de dentelle. Son soutien-gorge, son porte-jarretelles, sa culotte et ses bas, blancs également, soulignaient la coloration dorée de sa peau.

Comme j’étais déjà nu, prêt à attendre ses ordres, elle ouvrit un côté du lit pour dégager un grand triangle et alla s’y asseoir.

— Ne me regarde pas ainsi ! Tu ne crois tout de même pas que je vais te faire un strip-tease… Viens plutôt me montrer ce que tu sais faire !

Ni ma nudité intégrale ni sa nudité partielle ne l’importunaient. Elle n’était nullement gênée d’avoir sous ses ordres un ado prêt à satisfaire ses exigences les plus intimes. Il me revint à l’esprit qu’elle avait évoqué le transport de jeunes garçons dans le coffre de son automobile et les désagréments qui en résultaient. J’en conclus qu’elle avait l’habitude d’utiliser les services de Mlle Germaine ou d’autres organismes discrets susceptibles de lui louer tous les « fils » ou tous les « maris » dont elle avait besoin pour mener à bien ses affaires.

Je devais donc lui montrer que mes amies avaient fait de moi un authentique adorateur des femmes, un serviteur au zèle irréprochable ! Je devais faire honneur au centre qu’elles dirigeaient et me montrer digne de l’éducation qu’elles m’avaient donnée !

Je me jetai donc à genoux devant elle et lui déclarai avec toute l’émotion dont j’étais capable :

— Mademoiselle Armandine, je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme, et je me prosterne à vos pieds.

Puis je saisis respectueusement son soulier à talon bas, d’une teinte beige assortie à celle de son tailleur. J’en baisai la pointe, puis dégageai doucement le talon. Le nylon de ses bas, tout au long de cette journée, avait échauffé ses orteils délicats qui, dès qu’ils furent dégagés, exhalèrent une forte odeur de cuir chaud et de transpiration. Il y a peu de temps encore, un tel parfum m’aurait indisposé, mais j’avais été entraîné à apprécier toutes les sécrétions de femme, et ce fut sans la moindre réticence que je déposai des baisers sur le nylon humide.

— Les pieds de femme sont parmi les plus belles choses au monde, lui récitai-je avec conviction. Ils servent à écraser le visage de l’homme, à le piétiner et à lui broyer les testicules. Car la femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme…

Mademoiselle Armandine eut un délicieux petit rire pour exprimer son contentement. Très fier de lui avoir donné cette satisfaction inattendue, je retirai sa seconde chaussure, baisai pareillement l’autre pied.

— Puis-je défaire vos jarretières ? demandai-je ensuite.

Elle hocha doucement la tête en battant des paupières. Ses lunettes austères ne parvenaient pas à me cacher le trouble dont elle était saisie.

Avec des gestes attentionnés, je détachai ses bas, les roulai au long de ses cuisses chaudes. Mais je respectai sa nudité et, lorsque ses jambes furent nues, limitai à ses pieds l’hommage de mes lèvres.

Comme elle demeurait assise au bord du lit, je lui demandai respectueusement si elle désirait que je lui retire sa fine culotte et son soutien-gorge.

— Si vous ne désirez pas avoir à supporter le contact de mes mains, je le ferai avec ma bouche, lui proposai-je.

— Nous verrons cela plus tard, répondit-elle en se levant d’un bond. Suis-moi dans la salle de bains.

J’obéis, à genoux, et fus bientôt récompensé de ma soumission par le spectacle de sa complète nudité, que sublimait, au bas de son ventre, une ravissante petite brosse de poils drus, triangulaire. Mlle Armandine voulut d’abord prendre un bain, pour se délasser, et elle m’accorda la joie ineffable de me laisser savonner son dos, ses longues jambes galbées, ses deux beaux seins ronds.

Lorsqu’elle manifesta son intention de sortir de la baignoire, je saisis une grande serviette et m’apprêtai à essuyer son splendide corps nu, mais elle me fit signe de la reposer.

— Suis-moi sous la douche !

La cabine était spacieuse, mais quand la porte de verre fut tirée et que je fus à genoux aux pieds de Mlle Armandine, mon visage venait se placer tout contre son ventre. En riant, elle desserra ses cuisses et, de ses doigts mignons, écarta les replis de son sexe. Comprenant aussitôt ce qu’elle attendait de moi, je me recroquevillai et ouvris grand la bouche afin qu’elle puisse y faire gicler sa divine substance.

Je dus ensuite savonner son ventre et sa croupe splendides.

Elle entreprit ensuite de me laver elle-même, avec tout le naturel et le soin d’une mère aimante. Ses doigts habiles firent jouer longtemps la peau de mon prépuce et, lorsqu’elle estima que mon érection manifestait une raideur insolente, elle la réduisit par de vives pichenettes sur mon gland.

Au sortir de la douche, elle me laissa l’essuyer et insista pour me sécher elle-même. Puis nous nous couchâmes dans les draps frais et elle me fit comprendre que je devais lui donner du plaisir avec ma langue. Je m’exécutai aussitôt, déployant toute la science que j’avais apprise au centre. Après quelques instants, quelle ne fut pas ma surprise de constater que Mlle Armandine était vierge : une fine membrane scellait sa caverne sacrée, seulement percée du petit trou indispensable. Malgré moi, je m’interrompis un instant, puis repris mes dévotions sensuelles jusqu’à ce qu’elle soit complètement satisfaite.

— Tu es étonné, n’est-ce pas ? me dit-elle ensuite, avec un sourire malicieux.

Je l’admis, mais ne fis aucun commentaire.

— Tu te demandes comment je peux avoir une liaison intime avec un homme qui me croit mariée, et mère, de surcroît, tout en étant vierge ?

Elle rit de ma perplexité.

— Rien n’est plus simple, cependant ! Les hommes sont tellement imbus de leur personne qu’il suffit de les échauffer pour qu’ils ne se rendent pas compte de ce qui se passe. J’exige l’obscurité, ou la pénombre au moins, sous prétexte que ma pudeur soit respectée. Les éjaculations prématurées suffisent fréquemment à résoudre le problème, sinon je serre bien les cuisses et le tour est joué ! Il me suffit de pousser deux ou trois cris, quelques soupirs, et ils sont persuadés de m’avoir fait connaître l’orgasme de ma vie…

En entendant ces mots, je ne pus réprimer un frisson en me rappelant les recommandations que Mlle Robert m’avait données pour tendre un piège à mon beau-père. Elle m’avait demandé d’aller au-devant de ses désirs invertis et de prétendre que j’y trouvais beaucoup de plaisir, afin de précipiter la compromettante décharge qu’elle filma, cachée dans les fourrés. Gaétan était tombé dans le piège, comme les hommes dont parlait Mlle Armandine.

J’en fus confondu. Habitué depuis des mois à vivre dans l’intimité des femmes, j’avais l’impression de bien les connaître, et je me demandai si les hommes étaient si stupides du fait de leur éducation inadaptée, ou bien si quelque bizarrerie de la nature, dont j’ignorais tout, faisait oublier aux adultes ce qu’ils avaient su durant leur enfance. Plus que jamais, je me promis qu’en grandissant, je n’oublierais jamais les leçons de mes exigeantes Maîtresses…

Comme pour me confirmer la sagesse d’une telle décision, Mlle Armandine m’invita alors à utiliser l’émoi de ma bite pour m’introduire dans son fondement moelleux, et lui donner à nouveau un plaisir qu’elle n’avait, j’en suis bien certain, aucune raison de simuler !

Ce séjour fut l’une des périodes les plus heureuses de ma vie !

Ainsi que Mlle Armandine me l’avait annoncé, l’homme qui était si fier de se prétendre son amant ne vint que deux fois. Encore ne passa-t-il qu’une seule nuit auprès de sa « Maîtresse », car, à sa seconde visite, il l’emmena au théâtre, mais la laissa revenir seule. Cela me parut fort peu galant, mais comme cela me permettait de servir plus longtemps ses plaisirs, je me gardai bien de m’en plaindre !

Le couple de domestiques qui tenait la maison était d’une discrétion admirable.

Durant le jour, nous allions nous promener dans la campagne ou dans les bois. Mlle Armandine n’était pas une femme cruelle, mais, comme j’étais là pour la distraire, la contenter en tout point, elle cherchait souvent des occasions de jouir de ma docilité.

Par exemple, d’un bond gracieux, elle retirait sa culotte et, la lestant d’un morceau de bois, la jetait au milieu d’une étendue d’orties ou dans un buisson de ronces, où, jambes nues, je devais aller la chercher aussitôt.

Ou bien elle suscitait ma frayeur en me faisant couper des badines cinglantes qu’elle essayait une à une sur mes mollets et, après avoir écarté celles qui lui semblaient trop molles ou trop raides, elle en confectionnait un faisceau qu’elle ramenait à la maison de son amant. Alors, le soir, elle menaçait de m’infliger une « volée de bois vert » si jamais je ne satisfaisais pas ses appétits voluptueux.

Et lorsqu’elle était certaine que nous étions suffisamment à l’écart des regards indiscrets, elle se risquait à des jeux plus audacieux. Entièrement nu, il me fallait traverser les orties, et même les ronces. D’autres fois, je devais m’allonger dans l’herbe ; elle s’accroupissait au-dessus de mon visage pour satisfaire une envie pressante…

Un jour que le hasard de nos promenades nous avait amenés près d’un vieux moulin, elle me fit couper une badine très cinglante, m’ordonna de me mettre nu, puis m’attacha sur le ventre à la grande roue de bois vermoulue. Le mécanisme fonctionnait encore et, quand Mlle Armandine eut dégagé le frein, la roue commença à tourner, m’entraînant irrésistiblement dans l’eau de la rivière. Quand j’en ressortis, essoufflé par le plongeon forcé, je reçus une cinglade sur le dos et poussai malgré moi un cri de douleur avant de m’enfoncer de nouveau dans l’eau. Au deuxième tour, Mlle Armandine s’était déplacée. Cette fois, le coup m’atteignit quelques secondes avant que ma tête s’enfonce dans la rivière, et il me fallut serrer les dents pour ne pas boire la tasse ! Au troisième tour, elle frappa plus fort, et je ne parvins pas à contenir mon cri. Quand je ressortis à nouveau, je toussai et crachai l’eau que j’avais avalée, ce qui l’amusa tellement qu’elle me fouetta plus durement encore. Deux ou trois fois, je replongeai ainsi, hurlant de douleur ; mon cri s’achevait dans un gargouillis étouffé, et je ressortais haletant et crachant.

Le plaisir de Mlle Armandine ne dura pourtant pas aussi longtemps qu’elle aurait aimé, car je m’évanouis, noyé. Quand je repris conscience, je me trouvais allongé sur un petit muret de pierre, et Mlle Armandine sautait à pieds joints sur ma poitrine pour bien me vider les poumons. Ce fut le tourment le plus cruel qu’elle m’infligea, car, ainsi que je l’ai déjà dit, elle n’était pas méchante et, avant de me piétiner ainsi la poitrine, elle avait eu la gentillesse de quitter ses chaussures à talon.

À la fin de la semaine, lorsqu’elle me ramena au centre de perfectionnement, je me sentis très triste à l’idée de la quitter déjà. Tout au long du parcours, elle parla peu et, pour me consoler, j’essayais d’imaginer comment allait se dérouler le reste de mes congés scolaires. Pourrais-je rester auprès de Mlle Germaine et de ses amies ? Serais-je confié à une autre femme tout aussi charmante que Mlle Armandine ?

Hélas, le sort qui m’attendait était plus horrible que tout ce que je pouvais imaginer.

*
*    *

Mlle Claude nous accueillit. En l’absence de Mlle Germaine, elle assurait la direction du centre. Tout de suite, elle demanda à Mlle Armandine si elle avait été satisfaite de mes services, ce dont ma « mère » d’une semaine l’assura, puis, d’une voix sèche, elle m’envoya dans ma chambre.

Mlle Claude était l’une des institutrices les plus jeunes et les plus sévères. Nous redoutions tous ses gifles et, plus encore, la manière dont elle nous garrottait avec des bas avant de nous étouffer durant des heures sous ses jupons épais. La perspective de séjourner sous sa direction dans le centre presque désert me désola, et quand, de ma fenêtre, je vis partir la puissante automobile de Mlle Armandine, je ne pus retenir une larme.

L’arrivée de Mlle Catherine allégea ma tristesse.

— Décidément, tu es très demandé ! s’écria-t-elle. À peine es-tu de retour parmi nous que d’autres femmes insistent déjà pour te prendre en pension !

Lorsque nous arrivâmes devant la porte du bureau de la directrice, nous entendîmes les éclats de voix d’une discussion animée, et Mlle Catherine décida qu’il valait mieux attendre avant de frapper. Malgré la double porte matelassée, des bribes de phrases me parvenaient :

— Vous ne pouvez tenir ma nièce pour responsable ! hurlait une grosse voix. Et de toute façon, votre assurance paiera, alors que vous importe ?

— Mais, tata Lulu, je t’ai dit que ce n’était pas de ma faute, criait en même temps une voix aiguë.

— S’ils ne résistent pas mieux que ça, je ne vois pas pourquoi vous les louez si cher ! J’ai une amie qui en propose trois pour le prix de deux durant tout l’été…

— Adressez-vous à votre amie, alors, trancha Mlle Claude d’un ton excédé. Notre contrat stipule que vous devez les rendre dans l’état où ils vous ont été confiés. Alors, soyez heureuses que nous ne vous fassions pas payer un supplément ! Si vous ne voulez pas de celui-ci au prix du catalogue, cela m’importe peu ! Ce ne sont pas les clientes qui nous manquent, vous savez… Oui, entrez !

Dès que Mlle Catherine eut ouvert la porte du bureau, je reconnus les deux visiteuses : c’étaient la dame et la très jeune femme que j’avais prise pour sa fille, que j’avais croisées dans le couloir juste avant d’être confié à Mlle Armandine. La tante occupait les trois quarts du grand canapé, et les formes de sa nièce, toujours vêtue d’une tenue sportive, dépassaient largement l’assise et le dossier du large fauteuil.

Trois paires d’yeux se posèrent sur moi avec tant d’insistance que j’eus un frisson.

— Approche, Séverin ! dit Mlle Claude.

— Je veux le voir tout nu, intervint la nièce d’une voix boudeuse.

— Mais bien évidemment… Déshabille-toi !

Il me fallut retirer mes vêtements au milieu du bureau, sous les regards impatients des trois femmes impressionnantes, chacune à sa manière, et cela me parut beaucoup plus pénible que si j’étais entré nu.

Seule Mlle Catherine m’observait avec bienveillance, attendant que je lui donne mes effets. Sur le canapé, la grosse dame avait sorti un face-à-main d’écaille. Le manche semblait ridiculement mince entre ses doigts potelés. Sa nièce me regardait de biais, les yeux brillants, et je lui trouvai un regard sournois.

Quand je fus nu, la tante tendit le bras vers moi.

— Approche, mon petit chéri… zozota-t-elle d’une voix mielleuse. Allons, approche… Je ne vais pas te manger…

En tremblant, je m’avançai vers elle.

— Je m’appelle Lucette et j’adore les gentils petits garçons comme toi…

Elle se tourna vers Mlle Claude.

— Il est bien constitué, mais il a l’air timide. Vous êtes sûre qu’il est dressé ?

— Nous connaissons nos élèves, certifia la directrice intérimaire.

En arrivant à portée de sa main, je fus stupéfait par la taille et le volume de cette femme. Son bras, qui dépassait de la manche courte de sa robe à fleurs, était plus large que ma tête et, tout en restant assise, elle arrivait à ma hauteur.

— Tourne-toi vers la lumière, mon mignon…

Elle utilisa son face-à-main pour soulever mon pénis qui, dans la triste situation qui était la mienne à ce moment-là, reposait mollement sur mes testicules.

— Ça ne m’a pas l’air bien dynamique, maugréait-elle en faisant sautiller mes organes. J’espère qu’il ne s’agit que d’une léthargie passagère…

— J’en suis certaine, intervint Mlle Claude d’un ton avenant, mais, si vous le désirez, nous vendons également un merveilleux petit dispositif qui fonctionne avec une télécommande et permet de le faire réagir à volonté, non seulement pour le stimuler, mais aussi pour calmer ses ardeurs inopportunes… Pour l’instant, Séverin est intimidé par votre présence, mais d’ici quelques instants, vous comprendrez qu’il peut être utile de le ramener à plus de retenue… N’est-ce pas, Séverin ?

Je perçus toute l’ambiguïté des propos de Mlle Claude. Elle attendait que je manifeste une érection indécente qu’elle se ferait un plaisir de me reprocher, puis d’exiger de me voir perdre, afin de bien montrer à la grosse dame l’efficacité du conditionnement que j’avais subi. Hélas, l’état de frayeur dans lequel je me trouvais inhibait mes réactions, et je tardai à redresser mon récalcitrant appendice de procréation.

— De toute façon, c’est le seul disponible, tata, alors il faudra faire avec ! Signons les papiers et partons !

Cette intervention m’évita de fournir la démonstration qu’on attendait de moi, mais elle ne calma pas mes inquiétudes, car la jeune fille se leva, et je m’aperçus que mon visage parvenait tout juste au niveau de son énorme poitrine. Sa tante se leva à son tour d’une manière assez vive au regard de son poids.

— Tu as raison, Lucille !

Elle ouvrit son grand sac à main, sortit un de ces colliers de chien en métal qu’on appelle « étrangleurs », et qui comportent une rangée de pointes aux extrémités arrondies, mais qui pénètrent durement dans le cou de l’animal quand la laisse est tirée.

Il me fallut serrer les poings pour ne pas laisser voir la crainte qui me saisissait à la vue d’un aussi horrible instrument de contrainte. Je ne voulais pas décevoir les merveilleuses demoiselles qui veillaient sur ma destinée, mais toute ma bonne volonté n’aurait certainement pas suffi, seule, à donner satisfaction si ne s’y était ajoutée la peur d’être puni par Mlle Claude.

En tremblant, je commençai à m’agenouiller devant la jeune amazone qui s’appelait donc Lucille, mais elle voulait éviter de se baisser : à peine avais-je plié les jambes qu’elle m’avait déjà encerclé le cou du redoutable engin.

— Il faut aussi lui lier les poignets ! affirma-t-elle.

Sa tante assura que ce n’était pas utile et qu’elle saurait bien me faire tenir tranquille dans la voiture, mais sa nièce, haussant les épaules, saisit d’autorité un dévidoir de ruban adhésif posé sur le bureau de Mlle Claude. D’un geste rapide, elle me ramena les poignets dans le dos et les tint sans peine d’une seule main, tandis que, de l’autre, elle les encerclait d’une dizaine de tours de ruban.

Elle ponctua sa démonstration d’habileté en reposant bruyamment le dévidoir sur le bureau, tandis que sa tante signait quelques papiers.

Je fus ensuite tiré sans ménagement dans le couloir puis dans la cour, jusqu’à une grosse voiture de marque étrangère. La grosse dame s’installa sur la banquette arrière, et sa nièce me fit signe de monter.

Comme j’allais m’asseoir à côté de sa tante, elle donna une secousse à la laisse et les ardillons me meurtrirent la gorge.

— Mais non, imbécile ! Les chiens comme toi restent par terre !

Les larmes aux yeux, je rampai sur le plancher de l’automobile. Bien que celle-ci fût très spacieuse, il ne subsistait qu’un espace étroit entre les sièges avant et les pieds de Mme Lucette. Mlle Lucille referma la porte arrière, alla s’installer au volant et démarra en trombe. Je me sentis alors plaqué contre deux gigantesques colonnes dissimulées par une grande tenture à fleurs : les pans de la robe de Mme Lucette. Bien sûr, l’exiguïté du lieu dans lequel j’étais enfermé ne me permettait pas de rouler vraiment, mais je dois reconnaître que cette brusque rencontre avec les jambes de la grosse dame ne m’occasionna aucune douleur en raison des imposantes masses de chair dont elles étaient constituées.

Quelques instants plus tard, une couverture fut jetée sur moi pour dissimuler ma présence, et surtout mon état de nudité et d’asservissement, lors d’un arrêt imprévu en ville…

De temps en temps, Mme Lucette agitait les pieds, ce qui m’écrasait contre le dossier du siège avant. Mais ce n’était qu’un détail insignifiant auprès de mon appréhension. Quelles nouvelles horreurs allais-je devoir subir de la part des deux étranges femmes ? Mlle Lucille, en particulier, me semblait redoutable. Elle était si grande, si forte, si autoritaire ! Si jamais je la contrariais, elle serait capable de me briser en deux comme un fétu de paille !

Sa tante manifestait plus de sérénité, mais elle m’impressionnait beaucoup. Tout au long du trajet qui me parut interminable, je l’entendais manger avec des bruits effrayants de mastication et de déglutition que suivaient parfois des gargouillis sourds issus des profondeurs de son estomac.

Enfin, la voiture s’arrêta et j’entendis une porte de garage se refermer avec un grand bruit.

*
*    *

Mme Lucette habitait une maison cossue, d’apparence traditionnelle.

Dès que j’y pénétrai par l’escalier intérieur, je compris qu’elle avait été bâtie, ou du moins aménagée, spécialement pour le confort de ses habitantes. Portes et couloirs étaient d’une largeur hors du commun. Les escaliers, spacieux et constitués de marches peu élevées, comportaient des rampes et des balustrades renforcées. Les meubles surtout, étaient à la mesure des deux femmes : chaises, fauteuils et, ainsi que je le découvris plus tard, lits et même lieux d’aisance, étaient conçus pour accueillir et supporter des charges exceptionnellement lourdes et volumineuses. Ce lieu accrut tout de suite l’impression de petitesse que j’éprouvais déjà auprès de Mme Lucette et de sa nièce. Mlle Lucille me tira jusqu’à la cuisine et me libéra enfin du redoutable collier métallique. Puis elle me détacha les mains.

— On nous a certifié que tu étais bien soumis et obéissant. Si c’est vrai, tu vas passer un séjour très plaisant avec nous. Mais je te préviens qu’à la moindre réticence, à la plus petite bêtise, je me chargerai moi-même de te corriger et, crois-moi, j’ai déjà maté pas mal de blancs-becs et je te le ferai regretter ! Sais-tu ce qu’est la femme ?

Je tombai aussitôt à genoux devant elle et récitai le credo que j’avais appris à grands coups de gifles au centre de perfectionnement. En le prononçant, je songeai avec effroi que, d’un soufflet, la jeune amazone était capable de me tuer.

— « La femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… »

— C’est bien ! dit-elle en me pinçant l’oreille. Relève-toi !

J’obéis immédiatement, autant pour lui donner satisfaction que pour ne pas avoir l’oreille arrachée.

Mme Lucette venait d’entrer dans la cuisine et, tout de suite, elle s’installa à la table.

— Assieds-toi et mangeons, ma chérie ! s’écria-t-elle. J’ai si faim que je pourrais dévorer un bœuf !

Sans me lâcher l’oreille, sa nièce me fit faire le tour de la cuisine et me montra le fonctionnement des appareils, ainsi que la manière dont les aliments étaient rangés dans différents placards. Je fus stupéfait par la variété et la quantité de nourriture emmagasinée : des rôtis, des gigots, des pâtés, des volailles, des montagnes de pâtisseries… Il y avait de quoi manger pour une dizaine de personnes durant des semaines.

— Tous les jours, m’expliqua alors Mlle Lucille, des commerçants viennent nous approvisionner afin que nous ne manquions de rien. Le seul travail que nous te demanderons consistera à nous apporter à manger quand ma tante ou moi-même aurons une petite faim. Tu vois que ce n’est pas bien pénible. Bien sûr, cette nourriture est essentiellement réservée pour nos besoins. En aucun cas, tu n’as le droit de te servir ! Nous te donnerons nous-mêmes à manger… Maintenant, tu vas nous préparer un dîner léger.

— Bien, Mademoiselle…

Sur les indications constantes des deux femmes, je dus apporter les plats qui, pour la plupart, étaient déjà prêts à servir ou à réchauffer dans le plus grand four à micro-ondes que j’eusse jamais vu. Dès ce soir-là, je pus me faire une idée des quantités de nourritures qu’elles étaient capables d’ingurgiter. Ce que Mlle Lucille appelait un dîner « léger » dura plus de deux heures durant lesquelles elles mangèrent chacune ce qui me parut l’équivalent de trois repas copieux !

Mon service dura peu au regard du temps qu’il leur fallait pour mastiquer le contenu de leurs assiettes. Debout à l’extrémité de la table, les yeux baissés, j’attendais qu’elles me demandent d’apporter quelque nouveau plat. Je devais alors retirer la vaisselle salie, la rincer et la placer dans une grande machine à laver. Puis je reprenais mon humble position. Elles parlèrent peu, et uniquement de banalités qui ne me concernaient pas.

Il était déjà tard, et j’avais mangé légèrement le midi, avec Mlle Armandine, dans une belle auberge au bord d’un petit lac. J’aurais dû avoir faim, mais les bruits qu’elles faisaient et les quantités de nourritures lourdes et grasses qui passaient sous mes yeux m’avaient coupé l’appétit. Je me doutais bien qu’il me faudrait subir d’autres épreuves sous leur domination, mais, pour me consoler de la crainte et du peu de sympathie qu’elles m’inspiraient, je me dis que le temps qu’elles consacraient à se nourrir m’assurerait un minimum de tranquillité.

Après avoir ingurgité chacune plus de pâtisseries que je n’en avais mangé moi-même en une année, elles se levèrent enfin de table.

— Séverin dormira avec moi, déclara Mme Lucette à l’intention de sa nièce. Comme convenu, tu pourras venir le chercher au matin, mais tu n’oublieras pas de le ramener à temps pour mon réveil !

— C’est d’accord, tata. Tu n’as pas à t’inquiéter… Passe une bonne nuit.

Elles s’embrassèrent tendrement ; je contemplais avec une épouvante fascinée les deux corps énormes qui se heurtaient l’un l’autre comme ceux de lutteurs japonais qu’on aurait filmés au ralenti.

*
*    *

Un lit dans lequel quatre personnes d’une taille ordinaire auraient pu reposer confortablement occupait la moitié de la vaste chambre de Mme Lucette. Les miroirs couvraient les portes coulissantes de deux grands placards latéraux et, à l’autre extrémité, trois autres miroirs orientables se dressaient près d’une fenêtre. La table de toilette était également surmontée d’un triple miroir. Le tabouret, aux pieds comme de petits troncs d’arbre, était recouvert d’un coussin rose frangé d’un galon d’or. Ces couleurs se retrouvaient sur les murs tapissés et la literie.

L’ensemble faisait penser à une gigantesque chambre de poupée. Seule véritable particularité, de part et d’autre du lit, les tablettes habituelles étaient remplacées d’un côté par un réfrigérateur, de l’autre par un petit placard surmonté d’un four à micro-ondes. Une table à roulettes aux montants tubulaires, comme on en voit dans les hôpitaux, pouvait se glisser sur le lit et permettait de prendre ses repas.

Un parfum insistant, doucereux, saturait l’air.

J’attendis quelques minutes, à genoux au milieu de la pièce. Dès notre arrivée dans la chambre, Mme Lucette avait disparu derrière le paravent orné d’oiseaux dorés.

Lorsqu’elle en surgit enfin, je la vis nue pour la première fois. Cette vision me figea sur place.

Jusqu’à cet instant, son ample robe à fleurs m’avait donné l’impression d’un corps monolithique, massif et dépourvu de la moindre subtilité. Je découvrais que sa silhouette présentait l’harmonie typique de l’opulence : celle d’une gigantesque statue comme on en voit dans les jardins publics.

Au-dessus des solides fuseaux, était accrochée une grappe de cinq sphères roses : les seins légèrement tombants, l’estomac qui ballonnait à hauteur de sa taille, le ventre fortement bombé, et enfin la rondeur poilue et à demi cachée de son pubis. L’arrondi de ses cuisses, de ses hanches, de ses épaules traçait la parfaite découpe d’une monumentale amphore.

Amusée de ma stupéfaction, Mme Lucette s’avança vers moi avec des ondulations majestueuses.

— As-tu déjà vu une femme plus belle ? minauda-t-elle d’un ton enfantin.

Je me sentis d’abord trop impressionné, et il me fallut un instant pour répondre :

— « La femme est l’essence de la beauté, récitai-je. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… »

Elle me fit un sourire rusé.

— Taratata ! Ça, ce sont des phrases toutes faites, des fadaises que tu as apprises au centre ! Je veux que tu me répondes sincèrement, avec tes mots à toi… Allez, dis-moi ! As-tu déjà rencontré une femme plus belle que moi ?

Je levai les yeux vers elle. Sous la domination éclairée de Mlle Germaine, j’avais appris à admirer – et à craindre – toutes les femmes. Mme Lucette était belle puisqu’elle était femme. Elle était belle et grosse. Son volume ne constituait qu’un détail secondaire, sinon qu’il me faisait prendre encore davantage conscience de ma faiblesse… Mais dire qu’elle était plus belle ou moins belle que telle autre femme n’avait aucun sens pour moi. Je compris qu’il me fallait improviser.

— Oh, non ! dis-je avec toute la conviction dont j’étais capable. Jamais je n’ai vu une femme plus belle que vous, Madame Lucette ! Vous êtes la plus belle des femmes qui existent au monde !

Cette dernière affirmation, au moins, ne représentait pas un mensonge dans mon esprit, car je pensais sincèrement que toutes les femmes étaient les plus belles femmes du monde. Je lus une étincelle dans son regard. Elle m’observa attentivement, cherchant peut-être à s’assurer de ma sincérité, puis elle soupira en souriant.

— Ah, petit flatteur ! minauda-t-elle. Je succombe à ton admiration…

Elle me contourna, et je pus un instant découvrir son dos. Sous ses omoplates et à sa taille, deux ondes de chair dessinaient d’immenses accents circonflexes comme pour souligner l’exclamation formidable de sa croupe large, ronde, pleine, impériale, fendue d’une longue faille profonde. Elle se laissa tomber sur le lit qui, bien qu’il semblât conçu pour résister à un tremblement de terre, émit un grincement. Puis elle pivota et fit rouler ses jambes sur le drap.

— Viens, mon mignon ! dit-elle en écartant les bras.

En frissonnant, je m’avançai, me penchai sur elle, à genoux sur le bord du lit.

— Allez, baise-moi, mon amour !

Ses bras se refermèrent autour de moi ; je roulais sur elle, écrasé contre les coussins moelleux de sa poitrine. En fait, lorsque mes genoux eurent glissé entre ses cuisses écartées jusqu’à toucher le drap, mon visage, qui se trouvait d’abord en face du sien, glissa entre ses seins. Chacune de ses glandes lactifères était aussi volumineuse que ma tête !

Ce ne fut qu’à cet instant que je me rendis compte de l’érection de mon phallus qui se pressait contre son ventre.

Puisqu’elle désirait que je devienne son amant, j’entrepris aussitôt de placer l’extrémité de mon pénis à l’embouchure de son vagin. Dès qu’elle sentit ma main qui frôlait ses parties intimes, elle se mit à pousser une série de « oh ! », et de « ah ! », dans laquelle une feinte indignation de pudeur outragée le disputait à une coquetterie ravie. Ma main tâtonnait entre les poils, explorait des replis chauds et mystérieux sans que je sois capable de reconnaître avec certitude la niche qu’il me fallait atteindre. Mme Lucette, heureusement, prit mes hésitations pour un surcroît de raffinement. Ses gloussements qui évoquaient autant le rire que la volupté secouaient sa poitrine et résonnaient dans tout mon thorax. Enfin, je crus identifier le repli adéquat et y introduisis aussitôt mon organe.

— Oh ! Oh… Quelle passion… susurrait-elle.

L’antre était souple et brûlant. Bien que ma verge me semblât d’une taille tout à fait honorable pour mon âge, je la sentis ridiculement petite lorsqu’elle fut engagée dans l’ample réduit. La réaction de mon exceptionnelle partenaire me surprit. Elle se mit à pousser des râles profonds, proches des ronronnements d’un chat.

— Oh, que tu as une grosse queue ! s’écriait-elle. Tu me défonces ! Tu me déchires… Il faut dire que je suis si étroite…

Je ne parvins pas à savoir si elle se moquait de moi, ou bien si elle se jouait la comédie, car elle se tut, continuant à émettre les bruits sourds qui semblaient exprimer son contentement, tandis que j’agitais mon membre en elle aussi vite que je le pouvais.

Après quelques minutes, alors que Mme Lucette ronronnait toujours avec une égale intensité, je commençais à éprouver une légère fatigue et à me demander si j’allais réussir à faire naître en elle une volupté plus palpable. Sous mon visage, les globes roses de sa poitrine palpitaient doucement.

Soudain, elle tourna la tête, tendit le bras vers le réfrigérateur.

— Ne t’interromps pas, surtout… Je crois que j’ai une petite faim…

Avec stupéfaction, je la vis ouvrir la porte de l’appareil, saisir une assiette remplie de volaille cuite et une fiole de plastique jaune. Elle enduisit une cuisse de dinde d’une copieuse giclée de mayonnaise et se mit à la dévorer. La présence de cette nourriture à quelques centimètres de mes yeux suscita en moi un appétit que je n’avais pas éprouvé tout à l’heure en assistant au repas pantagruélique. Pour oublier ma faim et me concentrer sur mon activité génésique, je baissai les yeux.

Environ un quart d’heure plus tard, inquiet de ne pas percevoir chez Mme Lucette la moindre approche d’une volupté autre que la satisfaction de son estomac, j’osai relever la tête et constatai qu’elle était en train de manger une seconde cuisse de dinde. Dans l’assiette en carton posée auprès d’elle, l’os de la première gisait, parfaitement nettoyé.

Mme Lucette surprit mon regard, fronça les sourcils.

— Ne te distrais pas, mon mignon ! me dit-elle sèchement.

Puis elle prit sa voix pointue.

— Baise-moi ! Lime-moi ! Défonce-moi jusqu’à ce que je n’en puisse plus ! Ne vois-tu pas comme tu me fais perdre l’esprit ? Je suis tienne ! Et toi, mon grand fou, tu profites de mon abandon lascif pour abuser de moi…

Je me gardais bien de sourire de cet étrange commentaire. Certes, je me déchaînais pour aller et venir dans sa vaste grotte d’amour, mais je n’avais nullement l’impression de la posséder ainsi qu’elle le disait. Pourtant, en un sens, elle s’abandonnait lascivement à moi, ou plutôt, elle abandonnait à mon ardeur persévérante la partie inférieure de son corps, tandis que ses mains, sa bouche et sans doute son esprit étaient accaparés par la nourriture qu’elle ingurgitait avec des bruits impressionnants !

Il y avait bien une heure que je me démenais quand, au bord de l’épuisement, je trouvai l’audace de lui demander à manger. Je formulai ma prière poliment, humblement, mais elle sursauta, et je me trouvai désarçonné.

— Tu n’y penses pas, j’espère ! hurla-t-elle d’une voix si terrible que je me mis à trembler des pieds à la tête. Tu ne crois pas que je vais te nourrir avant même que tu m’aies donné du plaisir ! Tu me coûtes déjà assez cher… Et voilà ! Maintenant, tu ramollis ! Il ne manquait plus que ça !

Malgré moi, j’éclatai en sanglots, ce qui ne fit qu’accroître sa fureur. Si je n’avais été moi-même témoin de sa brutale transformation, il m’aurait été difficile de penser que cette femme qui explosait de colère était bien la même qui, quelques instants plus tôt, prétendait se pâmer de volupté.

Elle posa son assiette en carton, ouvrit le réfrigérateur.

— Puisque c’est ainsi, nous allons utiliser les grands moyens !

Je n’avais aucune idée de ce qu’elle voulait faire, mais, déjà, je redoutai le pire. D’un tiroir latéral, elle sortit un étrange appareil, une sorte de fusil muni d’un piston. Elle prit ensuite une boîte carrée, en plastique, dans le réfrigérateur et chargea le fusil des petites billes colorées qu’elle contenait.

— Viens ici ! dit-elle en me désignant le côté du lit.

Sanglotant encore, j’obéis.

— Tourne-toi… Penche-toi en avant et écarte les fesses !

J’étais si effrayé que j’abdiquai toute pudeur et présentai mon fondement dans cette pose inconvenante. L’extrémité du canon de son arme avait la forme d’un cône et, dès qu’elle pressa sur mon sphincter, Mme Lucette n’eut aucun mal à me violer de la plus odieuse manière. Au regard de ma honte, la douleur physique fut insignifiante. En dépit de mes craintes, je n’éprouvai qu’un chatouillement rafraîchissant qui s’introduisait dans les profondeurs de mon corps.

— En position, maintenant !

Mon déshonneur fut complet lorsqu’en me redressant, je constatai l’état de violente érection de mon membre viril. Rougissant, les yeux encore emplis de larmes, je revins me placer entre les cuisses colossales de mon exigeante protectrice.

— Ah, c’est mieux !

Dès que j’eus recommencé à effectuer un mouvement de va-et-vient, elle reprit son assiette, acheva de dévorer sa deuxième cuisse de dinde, qu’elle recouvrait, après chaque bouchée, d’une copieuse giclée de mayonnaise. La faim continuait à me tirailler, et mon estomac émettait d’horribles grognements. Pourtant, je continuais à m’agiter, autant parce que je devinais qu’elle ne me nourrirait pas tant qu’elle n’aurait pas obtenu la satisfaction de ses sens, mais également parce que, sous l’effet du mystérieux traitement qu’elle m’avait fait subir, je me sentais en proie à une impatience lubrique que je n’avais jamais éprouvée auparavant.

Mon insatiable partenaire dut être satisfaite de ma prestation, car, bien qu’elle ne renouvelât pas ses déclarations d’amour affectées, elle ralentit le rythme de son repas impromptu. Elle me sourit, éructa, ferma les yeux, puis les rouvrit avec un air de béatitude.

— Juste un petit dessert, et je crois que je serai comblée, affirma-t-elle.

Il lui suffit d’étendre à nouveau le bras pour sortir du réfrigérateur une boîte en carton remplie d’éclairs au chocolat et au café. Elle en mangea deux goulûment, les lèvres barbouillées de crème, puis sembla avoir quelques difficultés à absorber le troisième. Elle éructa encore au moment où mon ventre lançait des gargouillis désespérés.

— Tu es un bon garçon, me dit-elle d’une voix adoucie.

Et comme mon regard devait trahir la faim qui me déchirait l’estomac, elle passa son doigt sur ses lèvres.

— Ouvre la bouche, petit gourmand !

Elle m’enfonça violemment son index dans la bouche pour que j’y recueille les quelques traces de crème dont il était couvert. Je léchai avidement.

— Tu es un vrai goinfre… affirma-t-elle en retirant son doigt.

La boîte de carton contenait encore deux pâtisseries. Mme Lucette la plaça sur son sein, comme s’il s’agissait d’un trésor qu’elle voulait protéger, puis ses paupières s’alourdirent, et elle se mit à somnoler.

Après une demi-heure, tandis que je la pistonnais toujours, elle sursauta.

— Oh, j’ai cru que tu t’endormais !

Elle ouvrit la boîte de gâteaux, contempla le contenu en s’interrogeant, puis la referma et la replaça dans le réfrigérateur.

— Je préfère rester sur ma faim, dit-elle d’une voix songeuse. C’est plus érotique…

Cette remarque ne fit qu’accroître mon amertume, car, pour moi, non seulement mon estomac criait famine, mais mon excitation persistante ne semblait pas davantage sur le point d’aboutir. Les billes colorées qu’elle m’avait introduites dans le rectum semblaient conçues pour maintenir indéfiniment mon état d’érection tout en m’interdisant le moindre soulagement éjaculatoire.

Je crois que Mme Lucette finit par s’endormir pour de bon, indifférente à mon action têtue, car elle lâchait de temps à autre des soupirs et des ronflements. Après une heure, au moins, je sombrai moi-même dans une inconscience fiévreuse, à demi allongé sur les coussins énormes et moelleux de son ventre et de sa poitrine.

Parfois, je m’éveillais en sursaut et, par réflexe, frétillais des hanches dans l’espoir futile de donner du plaisir à cette femme insatiable, ou de prendre moi-même quelque volupté à cet exercice.

*
*    *

Ce fut la terreur qui me réveilla. J’étais soulevé dans les airs tandis qu’une main gigantesque, plaquée sur ma bouche m’empêchait de parler autant que de respirer. Je fus ainsi transporté dans un couloir et, après quelques mètres, j’entendis une voix sourde et autoritaire murmurer contre mon oreille :

— Ne fais pas de bruit, surtout ! Ma tante a le sommeil très léger !

Mlle Lucille me reposa à terre, me précéda dans la cuisine. Malgré moi, je me mis à pleurer, de peur autant que de fatigue.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? me demanda-t-elle avec agacement.

— J’ai faim… murmurai-je d’un ton lamentable.

— As-tu mérité de manger, au moins ?

Le regard de la redoutable jeune fille transperça le mien, puis descendit sur mon ventre pour observer l’érection qui dressait toujours mon membre. Trop effrayé pour prononcer un mot, je hochai nerveusement la tête.

— Est-ce que ma tante était contente de toi ?

— Je crois, Mademoiselle, parvins-je à marmonner. Elle s’est endormie sans avoir eu le temps de me le dire.

— Si elle s’est endormie à la tâche, cela signifie que tu ne t’es pas trop mal débrouillé… répliqua en riant Mlle Lucille. Puis elle désigna mes organes indécents d’un mouvement du menton. Mais elle t’a quand même farci de smarties, non ?

Devant ma perplexité, elle m’expliqua qu’elle appelait ainsi les mystérieuses petites billes que Mme Lucette m’avait injectées dans les intestins.

— Je vois qu’elle ne t’a pas mis au parfum poursuivit-elle. Ces boulettes ont de nombreux pouvoirs. D’abord, elles durcissent la zigounette des petits garçons timides. Ensuite, par un effet secondaire, elle les décourage de se goinfrer… Es-tu certain de vouloir manger ?

— Oh, oui, Mlle Lucille, je meurs de faim, assurai-je, les larmes aux yeux.

— Alors, je préfère te prévenir que plus tu mangeras, plus tu auras envie d’aller aux cabinets…

Cela me semblait une évidence, à la condition, toutefois, que je mange suffisamment pour que mon organisme rejette quelques déchets.

— Et quand tu voudras déféquer, les boulettes te chaufferont si fort le trou du cul que tu préféreras très vite jeûner plutôt que de renouveler l’expérience… Maintenant que tu es prévenu, veux-tu manger ?

J’eus un frisson. Puisqu’elle prenait un plaisir malicieux à m’informer de cette conséquence du curieux traitement que sa tante m’avait infligé la veille, je n’avais aucune raison de douter de la véracité de cette mise en garde. Pourtant, une faim inhumaine tiraillait mes jeunes entrailles, et j’avais l’impression que j’allais défaillir si je ne me sustentais pas sur-le-champ.

— J’ai faim…

— Tant pis pour toi… répliqua Mlle Lucille en haussant les épaules. À genoux !

Tandis que j’obtempérais, elle saisit une écuelle en métal et la remplit d’un mélange de céréales soufflées. À la perspective d’être comblé enfin, mon estomac émit aussitôt une série de grognements caverneux. Mlle Lucille posa l’écuelle sur le carrelage devant moi et, tout de suite, j’eus le réflexe de me pencher en avant pour manger au plus vite. Devant ma réaction, la fille eut un rire moqueur.

— Eh bien ? Tu es tellement affamé que tu ne veux pas que je les arrose ?

— Si… Bien sûr…

Je ne voulais surtout pas la contrarier. Je pensais qu’elle allait y verser du lait, mais, au lieu de cela, elle baissa l’ample pantalon de coton de sa tenue sportive et s’accroupit au-dessus de l’écuelle. Un jet puissant frappa bruyamment le métal et, aussitôt, les céréales émirent des sifflements et des craquements, comme des braises qu’on arrose pour les éteindre.

— Voilà ! chantonnait-elle.

Au centre de perfectionnement, j’avais subi des humiliations plus graves que celle de boire l’urine délicate des femmes qui me dominaient. Je plongeai mon visage dans l’écuelle, m’efforçant d’absorber goulûment tout ce qu’elle contenait.

— Quel appétit d’ogre ! commenta la jeune fille. Est-ce que tu en veux encore ?

— S’il vous plaît…

En riant, elle remplit à nouveau l’écuelle qui contenait encore assez de boisson féminine pour faire crépiter les flocons. Elle la remplit encore une troisième fois, puis me regarda dévorer avec amusement. À la fin, il restait au fond du récipient une bouillie dorée que je ne parvenais pas à aspirer.

— Ah ! Tu m’as demandé à manger, j’ai satisfait à ta requête. Il ne faut surtout rien laisser perdre ! Mets-toi sur le dos !

Saisissant un grand entonnoir en plastique, elle m’en enfonça l’embout dans la gorge et y déversa le reste de l’écuelle. J’avalai d’un coup le mélange boueux pour ne pas suffoquer.

— Tu as certainement encore soif, fit-elle alors.

Baissant à nouveau son pantalon, elle s’accroupit à demi, urina droit dans l’entonnoir. Dans cette position, je pus découvrir, à quelques centimètres de mon visage, sa vulve rouge et poilue. Il me fallut toute ma concentration pour ne pas suffoquer et avaler sa liqueur aussi vite qu’elle la déversait. Au moins deux minutes s’écoulèrent avant que sa source ne soit finalement tarie. Mon estomac, après avoir grommelé d’être vide, se mit à gargouiller pour protester de sa brusque dilatation.

Mlle Lucille se releva d’un bond, remonta son pantalon.

— Bon, maintenant, voyons ce que nous pouvons faire avec ça !

Son regard me fit comprendre qu’elle parlait de l’érection qui tendait toujours mon pénis. Un instant, j’imaginai, le cœur battant, qu’elle allait accepter de soulager mon désir génésique comme elle avait calmé ma faim, mais il me fallut vite déchanter.

D’un grand coffre de bois qui ornait le couloir, elle sortit une sorte de bourse allongée, en cuir fin, qu’elle enfila sur l’ensemble de mes organes génitaux. Trois lacets de gros fil ciré coulissaient à différents endroits. Je fus d’abord surpris de trouver rude l’intérieur de cette parure, mais, quand elle serra le premier lacet, je compris que tout l’intérieur était garni de petits piquants qui irritèrent tout de suite mon épiderme si sensible en ces délicates parties. Ce premier lacet se fermait contre le pubis, à la base commune de mes organes de reproduction. Le second lacet étranglait fortement mes gonades, et le troisième, la base de mon phallus toujours dressé. Le quatrième lacet se serrait juste sous le gland. Enfin, tout au fond de la bourse, c’est-à-dire à l’extrémité supérieure de ma queue, un anneau permettait d’attacher cette redoutable gaine et son fragile contenu à une laisse ou à tout crochet fixe ou mobile que l’on désirait.

Tant qu’elle me manipula, le contact de ses doigts me fit oublier la douleur, mais, lorsqu’elle me lâcha, mes organes congestionnés, étranglés et piquetés, oscillèrent lourdement, m’occasionnant une souffrance atroce. J’avais l’impression qu’ils allaient tomber, qu’ils avaient doublé de volume et qu’ils me brûlaient.

Des larmes abondantes vinrent brouiller ma vue, et un immense désespoir me saisit. Je devinai que Mlle Lucille n’en avait pas fini avec moi, et je redoutai déjà les autres tourments, peut-être pires encore, qu’elle n’allait pas manquer de me faire subir. En l’occurrence, Mlle Lucille relia l’anneau à une large ceinture qu’elle me serra autour de la taille. Cette nouvelle disposition supprima au moins la désagréable impression que j’avais qu’ils étaient incroyablement lourds et allaient tomber, mais elle exacerba la sensation de leur gonflement.

Puis elle me fit mettre une tenue de sport en coton épais très semblable à celle qu’elle portait elle-même et m’emmena faire du jogging pendant une heure dans le parc voisin.

Il était encore tôt, et nous ne croisâmes d’abord que quelques personnes qui couraient également ou sortaient leur chien.

Mlle Lucille courait à une vitesse modérée, en respirant profondément, ce qui faisait palpiter les globes énormes de sa poitrine. Elle m’ordonna de courir auprès d’elle et, durant les cinq premières minutes, j’éprouvai une trompeuse impression de liberté.

Très vite, mes organes commencèrent à me faire souffrir. La course accélérant les battements de mon cœur, mon sang les engorgeait toujours davantage ; il affluait par saccades, les gonflant comme s’il ne pouvait plus ressortir.

Survint un autre supplice, plus insidieux et pire encore à supporter. J’éprouvai l’envie d’uriner, puis celle d’excréter les matières inassimilables que mon organisme avait absorbées depuis vingt-quatre heures. La gaine que Mlle Lucille m’avait imposée excluait que je puisse soulager ma vessie sans qu’elle me soit complètement retirée. Quant à l’autre nécessité, je ne voyais dans le parc aucune commodité permettant d’y satisfaire et, à supposer qu’il existât un endroit adéquat et suffisamment discret, Mlle Lucille ne m’aurait certainement pas autorisé à le faire : j’avais maintenant assez d’expérience de la cruauté des femmes pour m’abstenir de lui demander de me délivrer. Malgré toute l’énergie que je déployai pour oublier mon calvaire et courir auprès de Mlle Lucille, j’eus bientôt toutes les peines du monde à soutenir son rythme. Je me mis à grimacer, à gémir, à lancer les jambes en tous sens.

— As-tu bientôt fini de gesticuler ainsi ? Tu ne sais pas courir normalement ?

Désespéré, je voulus exprimer les causes de mon agitation, mais Mlle Lucille ne m’en laissa pas le temps.

— Tais-toi et cours ! Si tu me ralentis, je te promets que tu vas le payer quand nous serons revenus à la maison !

Au prix d’efforts surhumains, je fis de mon mieux pour ne pas la décevoir, mais les regards qu’elle me jetait parfois m’indiquaient que j’allais être horriblement puni dès que nous serions revenus chez elle. Mlle Lucille ne disait plus rien, même lorsque des crampes inhumaines me paralysaient. Elle attendait en courant sur place, pendant que je me tordais en gémissant. Elle devait penser, avec raison, qu’il n’aurait servi à rien de me terroriser davantage, et que cela risquait, au bout du compte, de la retarder encore plus. Il est possible aussi qu’elle se délectait par avance des tourments qu’elle me ferait subir…

Nous étions sur le chemin du retour, tout près de la grille du parc, et je trouvai dans l’espoir d’un prochain soulagement la force qui me permettait encore d’avancer lorsque nous rencontrâmes quatre jeunes filles qui couraient en sens inverse.

— Bonjour, Lucille !

— Bonjour, Monique… bonjour, Jeannine… bonjour, Sonia… bonjour, Mireille…

Elles s’embrassèrent, avec des bruits de lèvres explosant sur des joues bien rondes, car toutes les quatre étaient grandes et potelées, en particulier Monique qui avait à peu près la taille de Mlle Lucille, et Sonia, un peu plus petite, mais encore plus musclée.

— Il est plutôt mignon, ton petit larbin, dit cette dernière en me transperçant de ses grands yeux sombres. Est-ce que tu nous le prêteras ?

Je sentis que Mlle Lucille se tenait sur ses gardes. Elle répondit pourtant en souriant :

— Je ne peux pas, c’est le petit filleul de ma tante…

— Hum… Je parie qu’à cette heure, ta tante dort encore, répliqua Monique. Si tu nous le laissais pour la matinée, elle n’en saurait rien…

Mlle Lucille eut une seconde d’hésitation.

— Je vais y réfléchir… Ce matin, c’est complètement exclu, mais jeudi ou vendredi, peut-être…

— Tu sais bien que ces jours-là, reprit Sonia d’une voix teintée de perfidie, nous sommes à la piscine…

Mlle Lucille promit qu’elle étudierait « la question » et verrait ce qu’elle pouvait faire, puis elle prit congé et je devinai qu’elle était soulagée de s’éloigner de ses amies. J’étais moi-même trop impatient de me soulager pour la retarder davantage.

*
*    *

— Ces idiotes m’ont agacée, rugit Mlle Lucille en refermant la porte. Elles n’ont rien à elles, et il faut toujours qu’elles empruntent mes affaires… Et qu’est-ce que tu as, toi ?

Bien que je comprisse que j’allais devoir supporter les conséquences de sa mauvaise humeur, je lui avouai mes envies pressantes.

— Bon ! Eh bien, je vais te donner satisfaction ! J’aurais aimé m’amuser à te taquiner, mais je ne veux pas que tu fasses des saletés partout, alors je vais m’occuper des plantes !

J’ignorais ce que cela signifiait, mais je soupirai en frissonnant lorsqu’elle me fit mettre nu et détacha la gaine qui emprisonnait mes organes. Les petites pointes me blessèrent plus encore en se détachant de ma peau irritée qu’elles l’avaient fait quand Mlle Lucille m’avait posé cette contrainte. Des taches rouges constellaient toute la surface de mes génitoires.

À peine la gaine m’avait-elle été retirée que ma jeune protectrice passa à la base de ma bite une boucle placée au bout d’un manche de bois long d’une cinquantaine de centimètres. Elle tira sur une languette, et mon organe se trouva à nouveau étranglé. Cela me fit penser à ces bâtons terminés par un collier réglable, dont on se sert pour attraper les animaux dangereux et les tenir en même temps à distance.

— Avance !

Mlle Lucille me conduisit alors sous une grande serre remplie de plantations variées. S’arrêtant devant certains pots de fleurs, ou certains bacs, elle contrôlait la libération de ma vessie d’une manière qui devint vite un véritable supplice. En effet, en relâchant la languette sur son bâton, elle desserrait la boucle qui étranglait ma pine. Après m’avoir laissé produire quelques giclées – ou quelques gouttes, selon les pots – elle tirait la languette et interrompait ma miction. Très vite, j’éprouvai des brûlures de plus en plus violentes à l’intérieur du membre ; je souffrais tellement que je me mis à pleurer.

Elle me fit ainsi arroser une trentaine de fleurs et de plantes, et lorsque ma vessie fut enfin vidée, je sanglotai misérablement.

— Bon ! Ça y est ? Tu es sûr que tu n’as plus envie ?

Trop heureux que le supplice soit enfin terminé, je lui affirmai que j’étais soulagé, et je la remerciai avec toute la ferveur dont j’étais capable.

— Et pour le reste ?

D’avoir uriné, fût-ce dans des conditions atroces, avait allégé la pression de mes intestins, mais je craignais qu’elle transforme cette nouvelle exigence de la nature en un supplice encore pire que le précédent. Je fus donc surpris lorsqu’elle me ramena à l’intérieur de la maison et me conduisit jusqu’au cabinet.

— Laisse la porte ouverte, dit-elle simplement. Je te donne trois minutes.

Comment ne me doutais-je pas que tant de bienveillance cachait nécessairement un piège ? Dès que je commençai à libérer mes intestins, j’éprouvai une légère irritation autour de l’anus. Très vite, cette irritation se transforma en inflammation puis en incendie. Le bien-être que me procurait l’allégement de mon ventre fut anéanti par la brûlure qui se diffusait autant à l’intérieur qu’à l’extérieur de mon sphincter. C’était l’effet des billes colorées que Mme Lucette avait projetées en moi la nuit précédente. Elles devaient contenir des substances qui, outre qu’elles modifiaient le fonctionnement naturel de mon désir, causaient en ressortant les douleurs atroces qui me saisissaient.

Lorsque je m’essuyai avec précaution, je sentis que tout le pourtour de mon fondement dégageait une chaleur considérable. Je pensai à prendre un bain de siège, ou au moins à mouiller un linge dans le petit lavabo afin de me rafraîchir, mais j’en fus empêché par Mlle Lucille qui surgit à ce moment-là et me lança un sourire moqueur.

— Alors, gros glouton ? As-tu encore faim ? dit-elle en riant. Viens tout de suite dans la cuisine !

J’allais lui affirmer que j’étais rassasié pour l’instant, mais elle avait déjà disparu. Je me pressai donc de la rejoindre sans avoir pu apaiser l’incendie qui me dévorait.

Mlle Lucille me fit signe d’approcher. Elle sortit d’un tiroir une petite pelote de ficelle blanche ; je redoutai tout de suite quelque nouveau tourment.

— Tu sais ce que c’est ?

— Oui, Mlle Lucille, je crois que c’est de la ficelle pour les rôtis ou les paupiettes avant de les mettre au four…

— Les paupiettes, oui, oui… Et les zizis des garçons indécents…

Je frissonnai violemment, ce qui la fit rire.

— Mais non, je te promets que je ne mettrai pas ta petite paupiette au four après l’avoir saucissonnée ! Approche !

Terrorisé, je la vis entourer mon phallus de plusieurs tours de ficelle qu’elle croisait avec soin, exactement comme elle eût préparé un rôti. Elle s’y prenait avec une telle dextérité que je ne parvenais pas à suivre les mouvements habiles de ses doigts. Je voyais seulement se former, comme par miracle, un lacis parfaitement régulier qui boudinait cruellement ma tendre tige de chair.

Elle termina la première partie de son ouvrage en tissant sur mon gland une étoile dont les quatre branches sciaient la peau fragile. Ensuite, soulevant mon appendice qui ressemblait maintenant à une charcuterie obscène, elle fit subir le même sort à mes testicules, les séparant et les étranglant à la base d’une façon tellement étroite que je crus qu’ils allaient finir par se détacher de mon corps.

— Et voilà ! Dans quelques heures, tout cela aura bien faisandé et tu vas voir que tata va se jeter dessus ! Mais avant, tu vas m’aider à me déchausser ! Viens dans la salle de bains !

*
*    *

Durant l’heure qui suivit, je fus soumis à une indignité qui, depuis le jour où Mlle Germaine avait pris en main ma destinée, m’avait encore été épargnée. Au centre, j’avais appris à vénérer les pieds et les chaussures des femmes. Je savais que la fatigue de la marche et le confinement leur font exhaler parfois des fragrances puissantes. Mais les demoiselles du centre, tout comme Mlle Armandine, étaient des personnes distinguées qui prenaient le plus grand soin de leur hygiène corporelle. Je ne veux pas dire que ce n’était pas le cas de Mlle Lucille, mais je n’avais encore jamais été confronté aux pieds d’une sportive. Leur enfermement dans des chaussures souples, constituées en grande partie de caoutchouc synthétique, favorisait leur sudation.

Quand je retirai la première chaussure, je me sentis assailli par une odeur insupportable et suffocante. Je serrai les dents et fis délicatement rouler son épaisse socquette en coton tricoté. Je crus que j’allais défaillir. Malgré ma position prosternée, Mlle Lucille, assise sur le rebord de la baignoire et encore en pantalon de jogging, s’aperçut de ma grimace involontaire.

— Eh bien ! rugit-elle. Qu’est-ce qu’on t’a enseigné ?

— « Les pieds de femme sont parmi les plus belles choses qu’il y ait au monde, récitai-je aussitôt. Ils servent à écraser le visage de l’homme, à le piétiner et à lui broyer les testicules. Car la femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… »

— Alors, avant que je te piétine les noyaux, dit-elle en me pressant sur les lèvres ses orteils imprégnés de sueur, commence par me lécher les pieds correctement !

Je dus taire mon dégoût et réprimer mes haut-le-cœur. Il fallut que ma langue parcoure toute la surface, dessous, dessus, et surtout les doigts de pied de Mlle Lucille, par ailleurs ravissants. Leur parfum saisissait mes narines comme un gaz asphyxiant, et la sécrétion poisseuse qui les recouvrait faillit me faire vomir à plusieurs reprises.

Au fur et à mesure que je m’acquittais de cette tâche avilissante, je sentais que mon bourreau se délassait progressivement, et je crois que seule cette perspective de lui donner satisfaction et de calmer ainsi sa colère me donna la force de maîtriser les réactions spontanées de mon estomac. Elle me reprit deux fois pour me signaler que je n’avais pas léché assez longtemps tel endroit ou entre tels orteils, mais cela n’importuna pas sa relaxation.

Lorsqu’elle estima que son pied avait été suffisamment honoré, elle m’ordonna de retirer l’autre chaussure. À ce moment, l’odeur initiale s’était quelque peu dissipée, et mon malaise refluait. Le déchaussement de l’autre pied renouvela immédiatement mon calvaire.

— Si tu fais encore une seule grimace, s’écria-t-elle avec agacement, je t’enfonce mon gros orteil dans la narine, pour que tu en profites mieux !

En tremblant, je sortis aussitôt la langue et repris ma tâche avec tout le dévouement dont j’étais capable. Cette jeune fille était tellement forte, tellement déterminée, tellement cruelle, que j’étais sûr qu’elle n’hésiterait pas un seul instant à mettre sa menace à exécution, et déjà j’imaginais l’horrible douleur qui en résulterait, le sang qui jaillirait de mes chairs déchirées, suscitant chez ma protectrice des réactions de fureur qui iraient s’amplifiant. D’un seul geste, elle pouvait me tuer !

Mlle Lucille perçut le renouvellement de mon enthousiasme à la satisfaire et se détendit à nouveau, pour mon plus grand soulagement.

Finalement, elle se leva d’un bond souple.

— Tu vas me frotter le dos. Mais autant que tu commences tout de suite le prélavage de mes socquettes ! Ramasse-les et enfourne-les toutes les deux dans ta bouche !

Les yeux remplis de larmes, il me fallut souscrire à cette effrayante exigence. Une saveur poivrée, soufrée, marécageuse se diffusait sur mes papilles gustatives. La salle de bains tournait autour de moi.

Par chance, au milieu de ce vertige, je vis apparaître la silhouette magnifiquement nue de Mlle Lucille. Je fus transporté d’admiration devant les gigantesques globes de sa poitrine qui se dressaient avec orgueil, devant ses hanches larges, très marquées, devant la colline charnue de son ventre et la magnificence de ses cuisses musclées. Lorsqu’elle se retourna, je demeurai béat en découvrant sa croupe large et puissante, cambrée avec une impertinence tranquille. Tant d’athlétique beauté me faisait frémir d’émerveillement et de crainte, car je savais bien que, d’un revers de sa belle main, elle pouvait me broyer aussi facilement qu’un insecte…

— Eh bien, qu’attends-tu ?

L’impatience de Mlle Lucille était teintée de coquetterie. Elle avait dû lire dans mes yeux toute l’émotion qu’elle m’inspirait. Aussitôt, je saisis la grosse éponge brune qu’elle me tendait et me dévouai à sa toilette.

Ces instants délicieux me permirent d’oublier pour un temps le calvaire enduré par mes organes saucissonnés et la brûlure persistante de mon fondement.

*
*    *

Sur les indications de sa jeune nièce, je dus ensuite réveiller Mme Lucette en me glissant sous les draps et en utilisant ma langue sur ses organes intimes.

Je me sentais honoré de pouvoir ainsi approcher son sanctuaire féminin. Toutefois, la reptation entre ses cuisses colossales qui, d’un mouvement inconscient, pouvaient me tuer, me causa beaucoup d’inquiétude. Quand je fus en place, il me fallut trouver la faille adéquate parmi les multiples replis qui m’environnaient. Après quelques recherches, je compris que je devais me guider sur la chaleur et l’humidité, et je trouvai alors assez vite la vulve, presque aussi haute que mon visage et l’orifice moelleux que j’avais pénétré la veille.

Quelle ne fut pas ma surprise de découvrir également, parmi toutes ces langues de chair, un clitoris plus grand que mon doigt et qui, tel un serpent, rampait sous la peau délicate d’une gaine sensible. Ce fut sur cet appendice extraordinaire que je portai d’abord l’hommage de mes lèvres.

Aussitôt, les montagnes tièdes qui me cernaient se mirent à vibrer, à frémir par à-coups, et je craignis qu’elles se referment brusquement et ne m’aplatissent. De fait, elles se resserrèrent un instant, me broyant si fort que j’en eus le souffle coupé, mais comme ma langue s’activait plus vite sur l’organe secret, elles se rouvrirent largement, et j’entendis un râle de contentement résonner dans la chambre.

Puis une main énorme se posa sur ma nuque et me plaqua sur le pubis de Mme Lucette. Sous mon menton, je pouvais sentir le double coussinet qui marquait la naissance de ses fesses, contre mes joues, ses cuisses titanesques, autour de ma bouche et de mon nez, les replis épais de sa vulve et enfin, sur mon front et jusqu’à mes tempes, le lourd tablier de son ventre. Jamais je n’avais senti masque plus hermétique sur mon visage !

Dans l’espoir d’être libéré le plus vite possible, j’activais mes lèvres et ma langue, mais, bientôt asphyxié, je commençai à me débattre avec la frénésie du désespoir.

— Arrête, arrête, petit fripon ! Tu me chatouilles, tonna une voix lointaine.

Les parois de chair m’oppressaient toujours.

Après un temps que je ne saurais évaluer, je m’immobilisai peu à peu, non par ma propre volonté, mais bien parce que j’étais en train de perdre conscience, sinon de rendre l’âme. Le dernier phénomène dont je me souviens fut un tremblement de chair, un raz-de-marée gigantesque qui me fit rouler.

Quand je recouvrai mes esprits, je me trouvai allongé sur la descente de lit et, au-dessus de moi, Mme Lucette riait aux éclats.

— Qu’elle est jolie ainsi, ta petite queue ! Ah, ah ! On dirait un jésus de Lyon ! Ah, ah… D’ailleurs, cela me fait penser que je mangerais bien quelque chose…

Avant de se lever, Mme Lucette fit jouer mon organe maintenant violet et toujours boudiné du lacis de ficelle blanche. Elle le fit sautiller, le pressa contre mon ventre, le pinça entre ses orteils en riant de plus belle.

— Oh, non, n’aie pas peur ! Je ne vais pas manger ta petite paupiette ! Elle est adorable et appétissante, ainsi attifée, mais j’ai bien trop faim pour m’en contenter !

Malgré cette réconfortante déclaration, Mme Lucette voulut y goûter. Encore essoufflé, les genoux faibles, je dus me relever, puis me mettre debout sur le lit afin que mes organes de reproduction se trouvent à hauteur de sa grande bouche avide. J’étais encore choqué par ce que je venais d’endurer et je n’éprouvai aucun plaisir quand elle goba en même temps ma verge gonflée et mes gonades douloureuses. J’étais même incapable d’éprouver la moindre peur alors que, d’un seul coup de dent malencontreux, Mme Lucette aurait pu séparer mes fragiles attributs du reste de mon corps !

*
*    *

Après les souffrances et les terreurs de ce premier jour, je m’habituai peu à peu à vivre auprès de ces deux femmes hors du commun. Leur apparence physique était impressionnante, voire effrayante, et je tremblais toujours lorsque, me trouvant tout près d’elles, la différence de nos tailles respectives devenait plus flagrante. Elles étaient exigeantes et sévères, mais dépourvues de véritable cruauté. Les plus grands risques que je courais tenaient à ce que, sous l’effet d’un caprice, de la passion ou d’un mouvement d’humeur, elles mettent soudain un terme à ma vie.

Incidemment, j’appris qu’une telle catastrophe était arrivée à l’un de mes camarades du centre. Pendant que je profitais du début de mes vacances en prétendant être le fils de Mlle Armandine, Mlle Lucille lui avait brisé le cou en jouant avec lui. La nature et les circonstances de ce dangereux divertissement ne me furent pas révélées ; je me promis de tout faire pour éviter un tel sort, tout en sachant bien que je côtoyais sans cesse de considérables périls contre lesquels je ne pouvais pas grand-chose.

Comme je l’avais deviné le premier soir, Mme Lucette et sa nièce passaient de longues heures à manger. Cette occupation leur procurait beaucoup de joie, et je trouvai moi-même beaucoup de satisfaction à les servir. Sortir les plats du réfrigérateur, les réchauffer à l’aide des appareils ménagers les plus modernes et les apporter sur la table, ce n’était pas un travail très pénible, et les lueurs gourmandes qui traversaient les yeux de mes hôtesses me réconfortaient.

Pendant qu’elles mangeaient, il me fallait parfois leur octroyer des caresses ou des voluptés. Le plus souvent, à genoux sous la table, je devais lécher leurs parties intimes. D’autres fois, je devais masser leurs membres engourdis par les interminables séjours à table, en particulier ceux de Mme Lucette. Plus rarement, il me fallait lécher leurs chaussures ou leurs pieds nus.

Il arriva que Mlle Lucille prenne son petit déjeuner après avoir fait du jogging, et m’impose alors l’épreuve répugnante déjà évoquée. Par contre, elle ne m’emmena courir avec elle que trois ou quatre fois. Elle devait estimer que j’étais un piètre compagnon de course.

Une autre raison à cette attitude fut que Mme Lucette se montrait de plus en plus avide de copulations. À plusieurs reprises, nos étreintes durèrent toute la nuit. Cette exigence eut une influence néfaste sur ma santé. Pour me stimuler, Mme Lucette m’emplit jour après jour les intestins de ces petites billes colorées qu’elle m’avait injectées dès le premier soir. Elle obtint ainsi de moi les interminables performances érotiques qu’elle désirait, mais les effets secondaires se firent bientôt sentir. Bien que ces étranges médicaments dussent contenir quelques vitamines, j’éprouvai d’abord le besoin naturel de me sustenter. Mais tous les aliments qu’elles consentirent à me laisser ingurgiter semblaient produire des résidus particulièrement volumineux, dont l’excrétion devenait chaque fois plus pénible. Je me montrai donc de plus en plus hésitant à leur demander de la nourriture. Le spectacle de leurs repas, s’il ne m’occasionnait pas de véritable dégoût, me fit aussi considérer l’ingurgitation d’aliments comme une activité réservée aux belles femmes qui régissaient ma vie.

Le lendemain du jour où j’éprouvai mes premiers vertiges, survint un événement dont les conséquences faillirent mettre un terme prématuré à mon existence. Ce matin-là, Mlle Lucille voulut que j’aille courir avec elle dans le parc. Le soleil brillait et la journée s’annonçait très chaude. Les quatre jeunes filles que nous avions déjà rencontrées la semaine précédente étaient allongées sur une pelouse et bavardaient entre elles lorsque nous arrivâmes à leur hauteur.

— Tiens, v’là la pimbêche ! s’écria Sonia, la brune très musclée.

— Alors, quand est-ce que tu nous le prêtes, ton godemiché à pattes ? renchérit Mireille.

— Laisse-la, intervint Monique avec une grimace. Ce n’est pas de sa faute. Elle n’a que ça pour se faire reluire. Aucun garçon ne veut la tirer… Ça se comprend, remarque ! Les garçons sont bêtes, mais pas à ce point-là !

En entendant ces commentaires blessants, Mlle Lucille s’arrêta net et vint se poster au-dessus de Monique d’une manière provocante, les jambes solidement plantées, les mains sur les hanches.

— Répète ce que tu viens de dire, grosse vache !

Des quatre jeunes filles indélicates, Monique était assurément la plus volumineuse. De la même taille que Mlle Lucille, elle avait cependant une allure fort différente. Mlle Lucille ressemblait à une poupée géante, ronde et musclée. Par contre, le corps de cette Monique rappelait la forme d’une ampoule électrique renversée. Sa grosse poitrine distendait son sweater de sport, mais elle possédait des épaules étroites et son énormité ne commençait vraiment qu’à hauteur de sa taille : ses hanches s’évasaient d’une manière incroyable pour diminuer ensuite progressivement au long de ses cuisses que son pantalon, pourtant ample et souple moulait étroitement à force d’être distendu.

Plus encore que sa silhouette, à cet instant précis, ce fut son visage qui m’impressionna. On y lisait en effet une fureur intense, prête à exploser. Je reconnais que ce n’était pas très gentil de la part de Mlle Lucille de l’appeler ainsi, mais elle ne faisait que réagir à des commentaires très désobligeants.

Soudain, alors qu’elle se tenait à demi allongée sur l’herbe, Monique se mit debout d’un bond et s’avança vers Mlle Lucille d’une manière menaçante.

— Je disais que personne ne voulait de toi, et que si ta tante n’était pas si riche, tu n’aurais plus qu’à jouer avec ton balai ou à rester pucelle !

Avec un courage insensé, j’interposai mon frêle corps viril entre les deux montagnes de féminité. D’un revers de la main, Monique m’écarta ; je tombai à terre près des trois autres jeunes filles qui me saisirent immédiatement.

— Ne t’occupe pas de ça, toi ! me dit Sonia en m’immobilisant les bras.

Tous mes efforts pour me débattre provoquèrent seulement leur hilarité et, comme elles voulaient regarder tranquillement la bagarre qui n’allait pas manquer d’avoir lieu entre Monique et Mlle Lucille, Jeannine allongea ses fortes jambes sur mes genoux ; je me trouvais cloué au sol sans espoir de m’enfuir.

Quand je compris que tous mes efforts étaient vains, je tendis la tête pour voir ce qui se passait. Mlle Lucille et Monique s’empoignaient violemment par les bras et les cheveux, emmêlaient leurs jambes pour se faire tomber l’une l’autre en poussant des cris et des jurons. Elles ne tardèrent pas à basculer ensemble sur le sol, chacune essayant de plaquer l’autre. Leurs roulades les entraînèrent quelques mètres plus loin, puis elles revinrent, tels deux rouleaux compresseurs. Mlle Lucille se battait vaillamment, mais Monique faisait preuve d’une telle rage qu’elle finit par lui bloquer la taille entre ses cuisses formidables. Agenouillée au-dessus d’elle, elle se mit alors à tressauter pour mieux l’écraser, et je songeai qu’elle allait la tuer.

Mlle Lucille se tenait à plat ventre et grimaçait de douleur, pendant que Monique lui tirait les cheveux. Avec un ahanement de désespoir, elle parvint à se retourner et déstabilisa sa redoutable adversaire.

— Lâche-moi, espèce de garce ! rugit-elle.

En même temps, elle jetait ses jambes sur le sol pour essayer de la soulever, mais elle parvint tout juste à la secouer, et je sentis qu’elle commençait à faiblir.

Monique se mit à peser de tout son poids tout en lui resserrant les genoux autour de la taille. En même temps, elle parvint à lui immobiliser les bras et à les lui clouer au sol, lui broyant à moitié le visage sous les globes frémissants de sa volumineuse poitrine.

— Alors, tu fais moins la fière, maintenant ?

Essoufflée, écrasée, Mlle Lucille rassembla toute son énergie en une dernière détente pour essayer de se dégager, mais elle n’obtint pas de résultat.

— Tu vas t’excuser ! criait Monique en lui agrippant les cheveux. Tu vas me demander pardon !

— Va te faire foutre ! râla Mlle Lucille.

Tout le corps de Monique ondula, de cette manière étrange dont les phoques progressent lorsqu’ils sont hors de l’eau. Ses cuisses s’ouvrirent, libérant la taille de sa rivale, mais elle lui retomba plus lourdement encore sur l’estomac. Mlle Lucille émit un sifflement si désespéré que je crus qu’elle rendait le dernier soupir.

— Excuse-toi !

— Tu n’es qu’une grosse vache !

Une nouvelle reptation amena les fesses gigantesques de Monique sur la poitrine de Mlle Lucille, dont le visage, déjà rougi par la lutte, prit une inquiétante teinte violacée.

— Lâche-moi… souffla-t-elle.

— Excuse-toi d’abord, répliqua l’autre avec un sourire de triomphe.

— Excuse-moi, Monique… Laisse-moi maintenant…

Sa voix n’était plus qu’un souffle.

— Comment ? Qu’est-ce que tu dis ? insista Monique.

— Pardon… pardon…

— Je ne sais pas si je peux te pardonner comme ça… minaudait la grosse en regardant ses trois camarades.

— Je regrette, gémit Mlle Lucille. Je te demande pardon… Excuse-moi… Je ne pensais pas ce que je t’ai dit…

Monique posa les poings sur les hanches, pour bien montrer qu’elle dominait la situation. Mlle Lucille, les yeux révulsés, semblait proche de la syncope.

— Qu’est-ce que vous en pensez, les filles ? Est-ce qu’on peut lui pardonner ses insultes ?

Jeannine, celle qui m’immobilisait les pieds, eut un geste de la main.

— Pour les insultes, c’est ton affaire ! dit-elle. Il n’y a que toi qu’elle a insultée… Par contre, je ne sais pas si on peut lui pardonner son arrogance. Elle se prend pour la reine du quartier. Je crois qu’elle a besoin d’une bonne leçon. Hein, Sonia ?

L’interpellée haussa les épaules.

— Ses grands airs, on s’en fout… Je propose plutôt qu’elle nous confie ce petit branleur tous les matins, disons pendant une heure, pour que nous aussi, nous nous amusions pendant qu’elle court…

— Ça, c’est une idée ! s’exclama Mireille. On pourrait la chronométrer… et on tabasserait son lèche-cul si elle ne va pas assez vite !

Cette horrible proposition fit rire aux éclats les quatre abominables filles. Je me mis à trembler, et des larmes de terreur me brouillèrent la vue.

— À propos de lèche-cul… chanta Monique.

D’un bond, elle s’avança sur le corps de sa victime, déjà proche de l’inconscience, et plaqua sa croupe phénoménale sur le visage de Mlle Lucille. Puis elle tortilla des hanches pour faire rouler sous elle la tête de ma protectrice.

— Tu vas lui briser le cou, comme ça… déclara Jeannine comme si ce danger n’était qu’un détail.

— Oui, tu as raison. Et puis, je ne suis pas une gougnotte, moi ! dit Monique en se relevant. Emmenons plutôt son larbin derrière la fontaine et amusons-nous avec lui !

— Ne préféreriez-vous pas vous amuser avec moi ?

Toutes les quatre se tournèrent ensemble en direction de la voix qui venait de prononcer ces mots. Un petit homme d’une soixantaine d’années se tenait à quelques pas de là, debout au bord du chemin, et il semblait avoir observé la scène depuis plusieurs minutes.

— Qu’est-ce que vous voulez, vous ? lui demanda Sonia d’un ton sec.

Le vieil homme expliqua qu’il était prêt à leur donner quelque argent si elles lui faisaient subir ce qu’elles étaient en train de faire à Mlle Lucille et à moi-même. Je n’en revenais pas. Les quatre complices aussi eurent l’air surprises, mais elles se reprirent vite et commencèrent à marchander la somme que l’homme voulait leur verser pour être plaqué au sol, piétiné, écrasé par les colossales jeunes filles.

— Ça n’empêche pas de prendre le mioche avec nous, dit Mireille.

— Laisse tomber, dit Jeannine. Lucille et son lèche-cul, on peut jouer avec quand on veut… Alors que ce monsieur, demain, sera peut-être mort…

Les mains qui me maintenaient s’écartèrent, et les quatre jeunes filles s’éloignèrent avec le pauvre homme qui semblait tout joyeux. Sans plus m’occuper d’elles, je rassemblai mes forces et courus secourir Mlle Lucille qui, libérée elle aussi, se redressait péniblement.

Je m’attendais à ce que ma démarche soit favorablement accueillie, mais, au lieu de cela, Mlle Lucille me repoussa d’une bourrade. Elle se releva en maugréant.

— Tout cela ne serait pas arrivé si tu ne lambinais pas tant ! s’écria-t-elle avec fureur. Mais tu ne perds rien pour attendre !

Cette remarque me parut bien injuste, mais je me tus et la suivis le plus vite que je pus malgré ma faiblesse. Dès que nous fûmes arrivés chez elle, elle m’entraîna dans la salle de gymnastique, m’ordonna de retirer mes vêtements. En tremblant de frayeur, je la vis enfiler de gros gants de boxe rouges.

— Lève les bras !

J’obéis. Je tremblais des pieds à la tête, de fatigue et de peur devant sa colère. Dès que j’eus mis les bras au-dessus de ma tête, elle fonça sur moi et se mit à marteler mon maigre torse avec ses poings gantés, comme si j’étais un punching-ball. La violence de ses coups me fit reculer, et malgré moi, j’avançai mes mains, dans un geste dérisoire pour me protéger.

— Je t’interdis de te défendre ! C’est une correction que je te donne, et tu dois la supporter avec le sourire !

Ces paroles effrayantes me firent éclater en sanglots. Je dus faire un effort considérable pour lever les bras, mais je ne parvins pas à sourire comme elle me le demandait. Les coups suivants me contraignirent encore à reculer malgré moi, puis soudain, souffrant et épuisé, je m’écroulai sur place.

Ma chute aggrava la colère de Mlle Lucille. En poussant des jurons, elle retira ses gants, ce qui ne semblait pas une tâche aisée, puis elle me saisit, m’attacha les poignets avec des sangles et me suspendit par les bras à un crochet fixé au plafond, mes pieds effleurant tout juste le sol. Quand je fus ainsi à sa merci, elle remit ses gants de boxe et recommença à me frapper à toute vitesse sur le torse, les épaules, le visage, le ventre, et même les parties honteuses.

Heureusement pour moi, je n’eus pas longtemps à souffrir de ce traitement, car je perdis conscience.

*
*    *

Quand je rouvris les yeux, j’étais allongé sur le tapis de mousse de la salle de gymnastique, et Mlle Lucille se tenait debout au-dessus de moi. Elle était magnifiquement nue et, d’où je me trouvais, ses cuisses et ses seins m’apparaissaient comme des montagnes gigantesques.

De la pointe de son pied, également nu et suintant de sueur, elle m’écrasait la bouche, me pinçait les narines ou enfonçait ses orteils dans mes yeux pour me ranimer.

— Ah, ce n’est pas trop tôt ! dit-elle quand elle comprit que j’étais revenu de mon évanouissement.

Aussitôt, elle pivota, et sa croupe vint se placer au-dessus de moi. C’était une vision phénoménale, comme les soucoupes volantes dans les films de science-fiction, mais je n’eus pas le temps de lui dire mon émerveillement, car cette croupe grandit, grandit encore, s’ouvrit, obscurcit ma vue, puis vint finalement se placer sur mon visage, écraser ma tête.

— Allez, petit lèche-cul ! Rends-toi utile ! tonna une voix qui venait de l’autre côté des montagnes.

J’ouvris la bouche aussi grand que je pus, moins pour obéir à Mlle Lucille que pour parvenir à respirer. Au même moment, il y eut un grondement terrible, puis un souffle brûlant et nauséabond qui courut sur mes joues, assez puissant pour créer un interstice entre ma peau et celle des fesses de Mlle Lucille. Mais, dès qu’il fut passé, je compris en suffoquant qu’elle avait profité de ma perte de conscience pour aller satisfaire aux exigences de sa digestion. Au cœur du masque de chair qui m’asphyxiait, je sentis une pellicule visqueuse, au goût âcre et poivré, que je tentais docilement de lécher.

Je ne recevais plus la moindre goulée d’oxygène et ne tardai pas à m’évanouir à nouveau.

Au cours de cette matinée, je dus ainsi m’évanouir une dizaine de fois. Chaque fois que Mlle Lucille voulait s’asseoir sur mon visage, j’avais à peine le temps de donner deux ou trois coups de langue, puis le manque d’air me faisait tourner de l’œil. Elle se relevait, m’insultait, me donnait des gifles ou des coups de pied pour me ranimer, puis elle se remettait en place.

De plus en plus faible, je perdais conscience toujours plus vite.

Enfin, je me ranimai en entendant des éclats de voix dans la pièce.

Mme Lucette était en train de disputer sa nièce.

— Ce sont de petites choses fragiles, lui reprochait-elle. Toi, tu es sportive, et tu fais des repas équilibrés, mais tu profites de ce que je dorme pour les gaver de nourriture, le matin ! Alors, ce n’est pas étonnant qu’ils tombent dans les pommes ensuite…

Je supposai qu’elles parlaient de moi, bien que je doutasse que mon évanouissement fût la conséquence d’un excès de nourriture…

— Il n’y a qu’à lui donner un laxatif et le mettre à la diète ! affirma Mme Lucette. Mais en attendant, je grignoterais bien quelque chose, pas toi ? De toute façon, ta tante Anaïs arrive demain. Ce serait gentil de laisser ce garçon se remettre en forme avant de l’affronter…

Les deux femmes quittèrent la salle en riant, pendant que, répandu sur le sol, je me mettais à sangloter, en proie au désespoir. J’étais mourant, sans doute. Et elles parlaient d’une femme qu’il allait me falloir « affronter », comme si leur compagnie était pour moi une villégiature…

Une heure plus tard, Mlle Lucille reparut, joyeuse et souriante, et sa gaîté allégea mon tourment. Elle m’ordonna de la suivre dans la salle de bains, et je craignis un instant qu’elle veuille me faire lécher ses pieds, ce qui n’aurait sans doute pas manqué de me rendre malade à nouveau. Mais elle avait déjà fait sa toilette et portait un survêtement qui sentait bon la lavande.

— Je vais te donner ta médication, m’expliqua-t-elle. Mais avant, je veux que tu m’écoutes attentivement…

— Oui, Mlle Lucille, répondis-je en frémissant déjà d’inquiétude.

— Que s’est-il passé ce matin ? me demanda-t-elle, avec un drôle de sourire qui relevait ses lèvres sur le côté.

En dépit de mon épuisement, je devinai tout de suite ce qui la tracassait. Le matin, j’avais assisté bien malgré moi à un spectacle que je n’aurais pas dû voir. Mlle Lucille avait été vaincue et humiliée par sa grosse voisine, devant trois autres filles et un pauvre homme qui était déjà peut-être mort, à l’heure qu’il était ! Elle se souciait fort peu de ma tentative héroïque, mais vaine, je dois le reconnaître, pour lui porter secours et désirait seulement être certaine que je ne répéterais à personne ce que j’avais vu.

— Il ne s’est rien passé, ce matin, Mlle Lucille… assurai-je. Enfin, rien qui mérite d’être mentionné… Vous m’avez fait l’honneur d’arroser ma subsistance avec votre pipi. Puis vous m’avez accordé l’honneur de vous accompagner dans le parc et, malgré mes efforts, j’ai encore eu beaucoup de mal à suivre votre rythme… Alors, vous avez jugé bon de me punir gentiment pour avoir retardé votre course… S’est-il passé autre chose d’important que j’aurais oublié ?

— Non… non… C’est bien… me dit-elle avec un sourire radieux. Je constate que tu es vraiment bien dressé… Bon, allez, ouvre la bouche, maintenant !

Il me fallut ensuite endurer un nouveau calvaire. Mme Lucette avait conseillé à sa nièce de me donner un laxatif. Il s’agissait d’huile de ricin dont Mlle Lucille me fit boire plusieurs cuillerées d’affilée. Assise sur le bord de la baignoire, elle attendit ensuite que les premières crampes me saisissent, puis elle s’absenta afin de ne pas être incommodée par ce qui arriva ensuite.

Je me tordais encore de douleur quand elle revint.

— Deuxième tournée ! s’écria-t-elle.

Je dus avaler ainsi cinq tournées successives, et les atroces coliques qu’elles m’occasionnèrent durèrent jusqu’au soir.

Exceptionnellement, je pus dormir seul dans une chambre d’ami, étroite, aménagée sous la soupente du grenier. Il faut dire que je me trouvais dans un tel état de faiblesse que tous les aphrodisiaques du monde ne m’auraient pas permis de dispenser à Mme Lucette les divertissements voluptueux dont elle était friande. Abruti, fiévreux, je sombrai dans une avalanche de cauchemars qui me réveillèrent fréquemment tout au long de la nuit. Quand je me réveillais, haletant et secoué de frissons, et que je comprenais que j’étais seul et tranquille dans mon petit lit, je me demandais si je devais tant de compassion à un soudain élan de bonté des deux femmes auxquelles j’étais confié, ou bien si ces quelques instants de repos ne m’étaient accordés qu’en raison de la venue de la mystérieuse tante Anaïs qu’il allait me falloir « affronter » demain. Mme Lucette et Mlle Lucille ne désiraient-elles pas que je dispose encore d’un peu de vigueur afin que leur parente puisse éprouver quand même du plaisir lorsqu’elle me tuerait de ses mains ?

*
*    *

Vers la fin de la nuit, je dormis plus profondément, et il faisait grand jour lorsque je sentis une caresse sur ma joue. Un parfum de fleur exotique flottait autour de moi. J’entrouvris doucement les yeux, en proie à un bien-être comme j’en avais rarement connu. Puis je les écarquillai en sursautant. En un instant, ma véritable situation me revint à l’esprit. Ma vie ne m’appartenait plus ; je n’existais plus que pour satisfaire le caprice des femmes merveilleuses qui voulaient bien avoir la bonté de s’occuper de moi. Si elles avaient envie de mettre un terme à mon existence, il ne me restait plus qu’à mourir. Une silhouette gigantesque était d’ailleurs penchée sur moi, et la main qui venait de me caresser la joue pouvait m’écraser comme un rien.

— Oh, il a eu peur, le petit ange…

Je ne connaissais pas cette voix, douce et forte en même temps, qui tonnait au-dessus de mon lit.

— N’aie pas peur, mon petit… Je m’appelle Anaïs. Je suis la sœur de Lucette…

Que devais-je faire ? Demeurer immobile en attendant qu’elle me donne l’ordre de bouger ? Bondir hors du lit et me jeter à ses pieds pour lui dire que je vénérais toutes les femmes ? Au lieu de cela, je me recroquevillai misérablement dans mon lit.

— Tu t’appelles Séverin, je crois…

— Oui… Ma… demoi… selle…

— Eh bien, je t’ai apporté un cadeau, Séverin… Ouvre la bouche !

Comme elle se tenait à contre-jour, j’avais à peine eu le temps de distinguer ses traits, mais, lorsqu’elle se pencha sur moi, un rayon de soleil, tel un signe du destin, traversa la chambrette et vint illuminer le plus beau sein qu’il m’ait été donné d’admirer. Et le plus gros aussi. D’un volume double, au moins, de celui de ma tête. La peau, très pâle, était constellée de minuscules taches de rousseur qui semblaient des pépites d’or dans la lumière du matin. Au sommet du globe gigantesque, le mamelon, plus large que mon pouce, pointait vers mes lèvres. Docilement, j’ouvris la bouche, et un goût sucré, parfumé, se diffusa sur mes papilles. Le parfum que j’avais senti en m’éveillant saturait maintenant mon odorat.

— Oui, comme ça… C’est bien… C’est parfait… Oh, comme tu t’y prends bien !

La voix de Mlle Anaïs était si douce, malgré sa force, qu’elle me réconfortait. Je me mis à sucer son mamelon comme j’avais appris à le faire au centre, en allongeant les lèvres pour bien le caresser et donner davantage de plaisir à la femme, tout en aspirant de tous mes poumons afin d’attirer le sang sous la peau sensible et de stimuler ainsi les terminaisons nerveuses.

— Oh, comme il tète bien, le petit mignon…

D’entendre ce compliment de la part de cette dame inconnue et que, sans la connaître, je redoutais tellement, calma mes craintes. Je redoublai d’ardeur.

Sans doute décidée à profiter de mon enthousiasme, Mlle Anaïs, qui jusqu’alors se tenait penchée au-dessus de moi, s’installa plus confortablement. Elle s’assit sur le lit, puis passa la main derrière ma nuque et m’attira vers elle. Dans ce déplacement, je m’aperçus qu’elle portait une très jolie robe vert émeraude qui s’accordait magnifiquement avec son abondante chevelure rousse. Cette robe s’ouvrait sur le devant et, pour m’offrir son sein, elle en avait défait les premiers boutons.

Je me tenais plus ou moins enroulé autour d’elle. Mes jambes, encore sous les draps, calaient modestement ses fesses et mes organes intimes se pressaient sur sa hanche. Tout en me maintenant la tête contre son sein, elle retroussa le drap et la couverture, puis cajola de ses doigts puissants ma verge et mes gonades. Très vite, mon émoi prit des proportions immodestes, et je l’entendis rire gentiment au-dessus de moi.

Après de longues minutes, elle dégagea son autre sein et, me passant la main dans le dos, me fit glisser sur ses genoux pour que je puisse le saisir entre mes lèvres. Ma hanche pesait alors sur sa cuisse moelleuse et, tandis que je suçais avec ravissement, je sentais ses longs doigts s’insinuer entre mes fesses et trouver mon fondement. L’un d’eux me pénétra, accompagné bientôt par un deuxième, ce qui m’occasionna d’abord un peu de gêne, puis une légère douleur. Pourtant, je baignais dans un tel paradis de parfums, de goûts, de sensations agréables que je me gardais bien de laisser transparaître mon affliction. D’ailleurs, le viol que m’imposaient ses doigts se transforma progressivement en une dilatation, certes très mortifiante pour ma pudeur, mais, il me faut l’avouer, tout à fait agréable.

Mlle Anaïs semblait apprécier autant l’action dévouée de ma bouche sur sa poitrine que la docilité avec laquelle j’endurais ses caresses. Avec un ronronnement de volupté dans la voix, elle murmurait des douceurs.

— Comme il est gentil, ce petit gamin… Comme il suce bien… Comme il est goulu… Je sens bien qu’il a besoin d’être dorloté… Son mignon trou du cul est tout aussi glouton que sa bouche… Quant à son petit oiseau, il faut le faire chanter souvent, si l’on veut qu’il devienne une grosse bite…

Je ne sais pas combien de temps dura cette étreinte. J’avais l’impression de vivre un rêve délicieux. Oui, c’est cela, je rêvais encore ! Après tous les cauchemars de ma nuit, mon esprit inventait une situation merveilleuse pour me soulager de mes angoisses. Sans nul doute, j’allais me réveiller bientôt, et je devrais me soumettre à nouveau à ces monstres énormes qui abusaient de moi, me brutalisaient…

En un sens, c’était vrai. Certes, je ne rêvais pas. Le coussin moelleux contre lequel je collais mon visage était bien réel, mais un grondement violent fit bientôt résonner l’escalier, et Mlle Lucille fit irruption dans la chambrette.

— Ah, tu es là, tantine ! s’écria-t-elle. Tata et moi, nous n’entendions plus rien, alors nous nous demandions ce qui se passait… Comment trouves-tu notre jeune esclave ? Il est mimi, non ? Dommage qu’il ne soit pas très résistant…

— Il est adorable, déclara Mlle Anaïs en riant. Mais je constate une fois de plus que vous ne savez pas vous en occuper, toutes les deux. Regarde-moi comme il est maigre et pâle. Il faut lui redonner des couleurs !

M’entourant la taille de son bras, Mlle Anaïs me sortit du lit et me plaça entre ses jambes puis, saisissant ma tête à deux mains, elle la pressa entre ses seins.

— Il faut le tenir au chaud… Il faut le dorloter…

Pour illustrer ses dires, elle m’agita si fort contre elle que mes pieds glissèrent sur le sol comme si je n’étais qu’un pantin de chiffon.

— C’est bien ce que nous faisons, assura Mlle Lucille.

— Ça, ça m’étonnerait… Mets-toi debout, Séverin !

Mlle Anaïs me lâcha au moment où j’allais étouffer. Des étoiles passaient devant mes yeux et mes genoux flageolaient sous moi.

— De quoi as-tu envie, mon petit ?

Il y avait si longtemps qu’on ne m’avait pas posé une telle question que je demeurais muet durant quelques instants. Tout en m’interrogeant, je découvrais pour la première fois le visage de cette femme exceptionnelle. Elle ressemblait un peu à Mme Lucette, mais ses traits étaient plus affirmés, moins enrobés de graisse. En fait, Mlle Anaïs n’était pas grosse : c’était une géante, une femme très belle et opulente, aux formes harmonieuses, mais dont toutes les proportions excédaient les mesures courantes.

— Eh bien ?

— Je crois que j’aimerais manger… dis-je d’une voix faible.

En contemplant sa poitrine laiteuse qu’elle s’était bien gardée de recouvrir, je venais soudain de me rendre compte que j’étais affamé.

— Tu vois, Lucille, c’est tout simple… Il suffit de le contenter…

— Mais il mange tous les jours ! s’écria Mlle Lucille. Tata est chiche, tu le sais. Elle préfère le gaver de ces suppositoires chinois pour qu’il puisse la contenter, mais moi, je lui donne des céréales tous les matins !

Elle partit dans un gloussement malicieux, auquel se joignit Mlle Anaïs.

— Arrosées de ton champagne tiède, je suppose ?

— Évidemment, tantine…

Mlle Anaïs baissa à nouveau les yeux vers moi.

— Alors, Séverin, qu’aimerais-tu manger ?

Devant ma perplexité, elle se leva et reboutonna sa robe.

— Puisque tu ne sais pas ce dont tu as envie, nous allons descendre à la cuisine voir ce qu’il y a en réserve… Je suis sûre que cela te donnera des idées…

*
*    *

Dès que nous arrivâmes dans la cuisine, Mlle Anaïs demanda à Mlle Lucille ce que je pourrais bien manger. Sa nièce énuméra différentes possibilités avec un souci manifeste de prouver à sa tante qu’elle était prête à me servir les mets les plus riches et les plus délicats contenus dans les placards : charcuterie, saumon fumé, glaces et pâtisseries. Je n’en revenais pas et, si j’avais osé, j’aurais dit « oui… oh, oui… et ça aussi… » à chaque victuaille qu’elle citait tellement j’avais faim.

Mlle Anaïs ne fut pas dupe du jeu de Mlle Lucille et, devinant sans doute que je n’étais pas apte à choisir un repas équilibré après tous ces jours de frustration, elle décida que je devrais manger du saucisson, des pruneaux et des céréales. Aussitôt, Mlle Lucille déposa sur la table les aliments cités.

— Viens t’asseoir sur mes genoux, mon grand, dit Mlle Anaïs en déboutonnant quelques boutons au bas de sa robe.

Ses jambes magnifiques m’apparurent, fortes et galbées, nues, car elle portait d’adorables socquettes orangées dans ses escarpins verts. Ému par le spectacle d’une telle beauté et soucieux de me faire apprécier de cette nouvelle venue qui manifestait tant d’attention à mon égard, je me prosternai à ses pieds et pressai mes lèvres sur la pointe de son soulier.

— « Maîtresse, je suis ici pour vous obéir de tout mon corps et de toute mon âme et je me prosterne à vos pieds, lui récitai-je avec dévotion. La femme est l’essence de la beauté. Toutes les femmes sont belles et font naître le désir des hommes. Aucune force au monde n’est plus puissante que la beauté de la femme… »

Loin au-dessus de moi, un soupir de ravissement souffla avec la puissance d’une tornade.

— Ah, je reconnais bien là les préceptes de cette chère Germaine ! Elle sait y faire avec ces galopins… Relève-toi, Séverin. Tu as fait ce que tu devais faire, mais je te donnerai plus tard l’occasion de me vénérer… Pour le moment, tu dois manger !

En l’entendant évoquer la merveilleuse psychologue qui avait eu tant d’influence sur ma destinée, mon cœur bondit de joie dans ma poitrine et mes baisers redoublèrent de ferveur sur les chaussures de Mlle Anaïs.

— Allez, debout !

Retroussant sa belle robe satinée, Mlle Anaïs m’assit sans plus de manière sur sa douce cuisse nue. Une fois de plus, je me rendis compte qu’elle était si grande que j’avais l’impression d’être redevenu un bébé. Elle me nourrit d’ailleurs comme un enfant, enfonçant dans ma bouche des pruneaux ou les rondelles de saucisson que Mlle Lucille, en parfaite jeune fille de la maison, découpait sur une planche de bois à l’aide d’un grand couteau. Tandis que je mastiquais, sous son regard attentif, Mlle Anaïs jouait gentiment avec mes testicules.

Quand j’avais terminé de manger un pruneau, elle mettait elle-même ses doigts dans ma bouche pour me retirer le noyau qu’elle déposait sur la table à côté des autres formant un alignement parfait.

— Pourrais-tu me sortir du lait, s’il te plaît, Lucille ?

Après un instant d’étonnement, Mlle Lucille sortit une bouteille de lait du réfrigérateur.

— Je le mets dans quoi ? demanda-t-elle d’un ton agacé.

Je suppose qu’elle était indignée à l’idée que sa tante puisse me donner à boire le lait qu’elle et Mme Lucette se réservaient habituellement.

Mlle Anaïs continuait à m’enfourner rondelles et pruneaux dans la bouche, et je me sentis rassasié plus vite que je m’y attendais. Par contre, j’éprouvais une très grande soif et je me réjouissais déjà à la perspective de boire du si bon lait frais. Les claquements de ma langue asséchée durent trahir mon envie.

— Tu as soif, peut-être ? me demanda Mlle Anaïs en faisant rouler mes glandes reproductrices entre ses doigts musclés. Lucille, ma chérie, tu pourrais peut-être aider notre jeune ami à se désaltérer… Voudrais-tu lui servir un peu de limonade ?

Un instant perplexe, Mlle Lucille eut un éclair de plaisir dans les yeux. J’étais suffisamment habitué aux excentricités de mes protectrices pour savoir à quelle sorte de limonade j’allais avoir droit… S’emparant d’un saladier, Mlle Lucille baissa son pantalon de jersey et s’accroupit sans plus de façon au milieu de la cuisine. Aussitôt, le chant cristallin de sa miction envahit la pièce.

— Ah, ça fait du bien ! Il faut dire que je me réservais depuis hier soir tout spécialement pour lui. Tu vois que je m’en soucie, tantine !

— C’est bien, ma chérie, dit simplement Mlle Anaïs.

Avec fierté, Mlle Lucille se redressa et posa sur la table le saladier rempli d’un liquide ambré, presque brun et dont l’odeur âcre frappa mes narines.

— Mais non, voyons ! Prends une louche et sers-lui dans un bol…

Tout en dirigeant sa nièce, Mlle Anaïs caressait mes organes avec une ardeur renouvelée. La proximité de son corps immense, le contact de sa cuisse nue sous mes fesses, le parfum enivrant qu’elle dégageait et que l’urine pourtant forte de Mlle Lucille ne parvenait pas à couvrir, tout cela fit que je considérais avec sérénité le nouveau tourment qu’il m’allait falloir subir.

Quand le bol fut rempli, Mlle Anaïs le saisit et l’approcha de mes lèvres.

— Allez, bois le nectar de ton amie Lucille !

J’obéis. Le goût en était encore plus capiteux que l’odeur et je suis sûr que des nausées m’auraient fait suffoquer en d’autres circonstances. Le charme mystérieux de Mlle Anaïs m’épargna ce désagrément. Comme, par réflexe, je cherchai à m’acquitter le plus vite possible de mon épreuve, Mlle Anaïs écarta le bol.

— Tsst, tsst ! Petit assoiffé ! dit-elle en riant. Il faut boire doucement et bien imbiber ton bec du bon goût de ta limonade…

Sans presque en être incommodé, je fis comme elle le désirait. Il me fallut ingurgiter le contenu du saladier jusqu’à la dernière goutte, ce qui représentait trois bols bien remplis de liquide tiède.

— Et maintenant, il faut faire ton rot !

Lorsque je me trouvai au centre, durant mon dressage, Maîtresse Maryvonne m’avait appris à éructer après m’avoir fait boire un grand biberon rempli de son pipi. Elle aussi possédait de gros seins pâles et doux, comme ceux de Mlle Anaïs, et de revivre ces souvenirs me fit monter les larmes aux yeux. Tournant la tête vers ma nouvelle protectrice, je produisis alors un rot sonore qui soulagea mon estomac.

— Voilà ! C’est très bien, dit-elle en me tapotant la tête.

Je me mis à sangloter de bonheur.

— Et maintenant, Lucille va te donner ton entremets…

Sous la direction de sa tante, la jeune fille fut invitée à soulager ses intestins et à mêler le résultat au bon lait frais, à l’aide d’un robot mixeur. Le lait crémeux coagula, et l’ensemble prit la consistance d’une crème que Mlle Anaïs me fit déguster à la petite cuiller. J’eus beau lui assurer que je n’avais plus faim, elle ne voulut rien entendre et, pleurant de nouveau, mais de dégoût, cette fois, il me fallut tout absorber, en savourant chaque bouchée au rythme lent que la belle rousse m’imposait.

Appuyée au coin de la table, son pantalon de sport toujours baissé à mi-cuisses, Mlle Lucille regardait avec un intérêt fasciné comment sa tante me faisait faire tout ce qu’elle voulait sans avoir besoin d’élever la voix.

— Allez, il faut nettoyer la coupe, dit Mlle Anaïs en raclant soigneusement les dernières traces d’entremets.

J’avalais goulûment la dernière cuillerée, ce qui l’amusa.

— Ah ! Tu es si gentil que tu as mérité une récompense, mon petit Séverin. Tu peux aller lécher tout ce que Lucille n’a pas essuyé…

Tandis que Mlle Anaïs ouvrait largement la fenêtre de la cuisine, je tombais à genoux derrière Mlle Lucille, accoudée sur la table, les jambes écartées, et qui offrait complaisamment sa croupe gigantesque, béante et grassement souillée, à ma gourmandise supposée.

*
*    *

Du jour de l’arrivée de la « Tante Anaïs », ma vie auprès de Mme Lucette et de Mlle Lucille changea complètement. Certes les repas étaient toujours aussi longs, car la voracité semblait être un signe caractéristique de cette étrange famille. Le plus souvent nu, je préparais toujours les plats dont les traiteurs remplissaient les placards frigorifiques et, quand je n’avais rien à faire, je devais me glisser sous la table pour baiser les pieds ou l’intimité de l’une ou l’autre des trois femmes.

Le changement le plus spectaculaire intervint dans la chambre de Mme Lucette. En effet, elle entretenait sans doute depuis leur plus jeune âge des rapports incestueux et saphiques avec Mlle Anaïs, que j’appris être sa cadette de quelques armées. J’appris également que Mlle Lucille était la fille de leur frère, mort prématurément dans des circonstances qui ne me furent pas révélées. À quelques allusions, je pus deviner cependant que les étreintes abusives auxquelles elles s’adonnaient avec lui avaient joué un rôle regrettable dans sa disparition.

Dès le premier soir, Mlle Anaïs et Mme Lucette s’enlacèrent sans pudeur sous mes yeux ébahis, se caressant partout avec frénésie, mêlant leurs seins énormes, nouant leurs cuisses colossales. Mlle Anaïs prenait toujours l’initiative des assauts plus intimes, plongeant entre les jambes de sa sœur pour lui dévorer la motte avec un appétit enthousiaste. Je fus ensuite invité à participer, Mlle Anaïs plaçant elle-même mon pénis dans l’antre intime de Mme Lucette. Ses attentions expertes firent que je n’eus besoin d’aucun adjuvant médicamenteux pour manifester une érection interminable et une énergie suffisante pour donner un orgasme à cette grosse femme insatiable.

Cette nouvelle situation me parut d’abord bien agréable. Même si Mlle Anaïs se montrait aussi sévère que la plupart des Maîtresses que j’avais connues précédemment, elle n’exigeait pas de moi des choses outrepassant mes forces ni l’enthousiasme de ma dévotion. Cependant, quand elle ceignit sa taille d’un godemiché à la proportion de son corps, je ne pus m’empêcher d’éprouver les pires craintes. Mlle Anaïs remarqua ma frayeur, mais ne fit aucun commentaire. J’obéis docilement lorsqu’elle me demanda de le sucer et de le lécher avec toute l’immodestie d’une véritable fellation. Mme Lucette observa mon humiliation en riant aux éclats, ce qui me fit pleurer de honte. Pourtant, à mon plus grand soulagement, je compris bientôt que cet instrument effrayant devait pallier à ce qui empêchait les deux sœurs de parfaire leur étreinte incestueuse.

Les jambes ouvertes comme deux montagnes de chair, Mme Lucette attendait avec impatience que Mlle Anaïs la possède dans un coït frénétique. J’écarquillai les yeux devant ce viol si formidable que le lit, pourtant bâti à la mesure de son occupante habituelle, émit des grincements inquiétants.

— Oh, oui, mets-la-moi, Nana, mets-la-moi profond ! Oh, oui, oh, oui…

L’étreinte dura au moins une demi-heure. Les râles, les cris, les hurlements de plaisir de Mme Lucette résonnaient dans toute la maison, et je me demandai avec curiosité ce que leur nièce pouvait penser de ce dérangement auquel elle ne participait pas.

Je commençais moi-même à m’ennuyer. Pour exceptionnel qu’il fût, le spectacle variait peu. Mlle Anaïs faisait aller et venir son instrument obscène en lançant de grands coups de reins. Sa croupe phénoménale, à la fois grasse et ferme, s’ouvrait et se fermait comme la mâchoire de quelque animal en peluche géant, en produisant parfois un claquement qui la faisait vibrer. Entre les membres des deux femmes, j’apercevais quatre globes qui s’écrasaient les uns les autres. Mais, après quelques minutes, je trouvais cette féerie monotone.

Que n’aurais-je donné ensuite pour qu’elle se soit prolongée tout au cours de la nuit ?

Car soudain, Mlle Anaïs se redressa. Le godemiché émit un bruit explosif, humide, en sortant du fourreau qu’il remplissait.

— Allez, Séverin, viens jouer avec nous, me dit-elle.

Je m’approchai du lit, pensant qu’elle attendait que j’utilise ma langue pour rafraîchir le sexe de Mme Lucette, mais rien ne m’avait jamais préparé à ce qui m’arriva ensuite et faillit me coûter la vie !

Mlle Anaïs me disposa entre les jambes toujours ouvertes de sa sœur et introduisit mon pénis dans la fente que son godemiché venait tout juste de quitter. Je bandais aussi fièrement qu’il était possible, et je savais que mon organe viril avait une dimension avantageuse. Mais qu’était-ce en comparaison de l’outil que je devais remplacer ?

Ma pine se perdait dans une grotte brûlante et poisseuse.

À genoux derrière moi, toujours armée de son redoutable appendice de caoutchouc, Mlle Anaïs se pencha par-dessus mon épaule et, habilement, força mes testicules à l’intérieur du vaste secret féminin. J’éprouvais une sensation agréable quoique inquiétante. En effet, lorsque tout mon appareil génital fut enfoncé à l’intérieur du vagin de Mlle Lucette, j’eus l’impression que celui-ci se refermait et m’y emprisonnait. Les plis incandescents de sa grande vulve collaient contre mon abdomen.

— Voilà, dit Mlle Anaïs. C’est parfait… À moi, maintenant !

Je dus alors subir l’une des expériences les plus abominables qu’il m’ait été donné de vivre au cours de mon existence. Mlle Anaïs m’écarta les fesses et posa l’extrémité de son monstrueux instrument contre mon anus étroit, et elle pesa pour le faire pénétrer. Je suppose qu’elle l’avait d’abord lubrifié, car sinon j’aurais certainement été fendu en deux. De toute façon, elle était si forte que je n’aurais eu aucune chance de résister à cette poussée. Les pratiques inverties de mon beau-père, pourtant si pénibles, n’avaient été qu’aimables réjouissances auprès de ce que j’endurais à ce moment-là.

Hélas, cette effraction de mon sphincter n’était que le début de mon tourment. Mlle Anaïs enfonça le godemiché aussi loin qu’elle put dans mes intestins puis, quand elle estima avoir suffisamment investi la place, elle se coucha sur mon dos et recommença à donner des coups de reins.

Pendant ce temps, Mme Lucette poussait des gloussements obscènes qui la secouaient tout entière et me faisaient houler sur ses rondeurs, et je sentais son sexe palpiter comme une mâchoire – édentée certes –, mais capable de transformer en bouillie l’intégralité de mes organes reproducteurs.

Ensuite, tout mon être fut menacé de destruction, car mon corps n’était plus qu’une mince parcelle de vie entre les deux géantes. Le godemiché qui m’empalait semblait prêt à crever mon ventre pour se plonger dans le gouffre avide de Mme Lucette.

À demi asphyxié, la tête pétrie de toutes parts par quatre énormes seins, je ne pouvais absolument rien faire pour me défendre. J’étais à la merci de leurs caprices et de leurs voluptés.

Je ne sais combien de temps dura cette joute titanesque ni même comment elle se termina. Je ne repris conscience qu’à la fin de la nuit, dans la chambrette du grenier.

*
*    *

De telles scènes se reproduisirent fréquemment au cours de mon séjour chez Mme Lucette et, chaque fois, je crus bien que j’allais y laisser la vie.

La présence chaleureuse de Mlle Anaïs me fut toujours d’un grand réconfort, même si elle était l’instigatrice de ces étreintes terrifiantes. Je fis toujours preuve à son égard de la plus grande docilité. Elle m’inspirait autant de désir que d’effroi, mais je retrouvais en elle toute la rigueur et la sagesse des divines Maîtresses qui avaient présidé à mon éducation particulière au centre de perfectionnement.

Son influence bénéfique s’étendait également à sa sœur aînée qui apprenait à se servir de moi d’une manière plus efficace sinon moins sévère. Je reçus ainsi une meilleure alimentation, et je n’eus plus à subir les petites pastilles suppositoires dont les effets secondaires s’avéraient si néfastes pour ma santé. Je découvris d’ailleurs qu’en s’adressant à Mlle Germaine pour prendre un garçon en pension durant quelques semaines, Mme Lucette désirait montrer à Mlle Anaïs qu’elle savait vivre de façon moderne comme sa sœur le faisait déjà depuis longtemps. Son inexpérience, son inextinguible appétit et son avarice dévorante avaient presque coûté la vie à l’un de mes camarades du centre, ainsi qu’à un infortuné petit étranger, qu’elle s’était procuré par des moyens illégaux. J’avais la chance d’avoir survécu jusqu’à l’arrivée de Mlle Anaïs, ce qui me valait l’honneur difficile de servir de sujet d’expériences…

Le séjour de Mlle Anaïs me sauva la vie, j’en suis sûr. Mais il bouleversa également la vie de Mlle Lucille. Plus maladroite, et plus brutale surtout que Mme Lucette, elle était extrêmement désireuse d’apprendre à manipuler les garçons de la manière la plus efficace possible. Au cours d’après-midi interminables, je devins un mannequin vivant sur lequel elle pouvait s’entraîner à exercer sa cruauté sans provoquer de suites néfastes. Avec la patience admirable d’une tante pour sa nièce chérie, Mlle Anaïs lui montra comment il convenait de gifler un homme pour le remettre à sa place, le punir ou s’en faire obéir, sans le tuer pour autant. Elle lui fit faire d’innombrables exercices pratiques pour lui apprendre à broyer les testicules, soit d’un coup de genou bien envoyé, soit en les saisissant d’une main ferme et en tournant pour mieux les retenir.

Le matin, Mlle Anaïs partait souvent courir en compagnie de Mlle Lucille tandis qu’au lit dans la chambrette du grenier, je pouvais recouvrer quelques forces après les épuisantes orgies de la nuit.

Un jour, lors du déjeuner, j’appris avec stupéfaction que Mlle Lucille avait invité les quatre jeunes filles que j’avais déjà rencontrées dans le parc, à venir s’amuser tout l’après-midi. Je fus heureux d’apprendre que Mlle Lucille s’était réconciliée avec ses voisines et je rêvais déjà de passer quelques heures seul avec Mlle Anaïs pendant qu’elle jouerait avec elles.

Comme je me trompais !

Le seul terrain d’entente auquel elles étaient parvenues, à l’instigation de Mlle Anaïs, consistait à se battre loyalement en un combat dont j’étais l’enjeu. Si Mlle Lucille perdait contre l’une de ses quatre invitées, celle-ci pouvait se servir de moi durant une heure et m’ordonner tout ce dont elle avait envie, sauf de copuler avec elle ou avec ses amies, ce qui aurait été inconvenant pour des jeunes filles de cet âge, et à condition que ses exigences ne me rendent pas inutilisable pour le reste de la journée.

Mlle Anaïs était l’arbitre des combats qui pouvaient durer jusqu’à un quart d’heure, en trois manches successives, contre chaque opposante ; elle veillait également au respect de toutes ces règles dont elle était l’auteur, selon toute vraisemblance.

Évidemment, je souhaitais la victoire de Mlle Lucille, car je redoutais la cruauté de ces jeunes filles que je trouvais insolentes. Elle réussit à vaincre sans trop de peine Jeannine, et surtout l’énorme Monique, qui l’avait tellement humiliée devant moi dans le parc. Mais Sonia, la plus musclée, la battit facilement. Mireille créa la surprise, en s’avérant une redoutable adversaire. À la fin du troisième round, Mlle Anaïs conclut au match nul.

Je frémissais déjà d’angoisse en redoutant ce qu’allait imaginer Sonia quand j’entendis Mlle Lucille déclarer avec générosité que, puisqu’il y avait match nul, elle accordait également à Mireille le droit de se servir de moi.

Le fait de s’être affrontées, avec violence, mais loyalement, avait instauré entre les cinq jeunes filles un climat de complicité dont, au bout du compte, je fus la victime. Sonia exigea de moi que je lèche ses pieds nus tout englués de sueur, puis, magnanime, m’ordonna de faire la même chose à Monique, Jeannine et Mireille. Quand vint le tour de cette dernière de m’imposer ses conditions, elle décida qu’il me fallait leur lécher l’entrejambe à toutes les quatre. Ce me fut une épreuve au moins aussi pénible que la précédente, car, outre la transpiration qui résultait de leur lutte, Mireille avait ses menstrues et l’hygiène intime de Sonia et de Jeannine laissait vraiment à désirer.

Mlle Lucille tint à se montrer une agréable hôtesse et elle insista pour leur faire une démonstration des techniques que Mlle Anaïs lui avait apprises, et je servis de punching-ball, de tête à claques et de lèche-cul durant tout le reste de l’après-midi.

Au moment de se séparer, Mlle Lucille s’était réconciliée avec ses voisines et elle les invita à venir profiter des conseils éclairés de Mlle Anaïs dès le lendemain après-midi.

Ces vacances me parurent interminables et, lorsqu’il fut question de mon retour au centre pour une nouvelle année scolaire, je fus très heureux de reprendre l’école et je me consacrai à mes études avec une ardeur renouvelée.

L’ORGANISTE

WILLIAM THYNES

TRADUCTION DE R. M.

Patricia possédait un corps de jeune déesse, trop vite grandie, plutôt androgyne, mais cela n’enlevait rien au charme irrésistible des mimiques sensuelles de l’adolescente. J’aurais tué pour elle, pour être son esclave ou pour la posséder…

Des circonstances fortuites firent que je me trouvai seul avec elle pendant quelques jours, dans la villa d’amis absents. Dès notre premier soir ensemble, alors que l’ambiance suggérait que nous fassions l’amour, elle me dit simplement :

— Tu ne pénétreras jamais en moi, mais nous allons quand même bien nous amuser !

Elle me prit la main, m’entraîna dans sa chambre.

— Déshabille-toi, et reste à distance, sinon…

Sa menace n’était que symbolique… Pendant que je me déshabillais, elle faisait de même, me révélant le peu que la plage m’avait tenu caché, sa touffe presque imberbe à force d’être blonde, sa raie des fesses de gamine…

Nue, elle bondit sur le lit d’eau. Elle s’y berçait, bien à plat sur le ventre, ses bras écartés au carré, ses longues cuisses légèrement entrouvertes et ses mollets dirigés vers le plafond.

— Tu vas te mettre à genoux derrière moi, ou bien debout au bord du lit, je ne sais pas… et je m’en fous ! Mais pose tes couilles sur la plante de mes pieds et mets ta queue entre mes chevilles !

Je fis ce qu’elle me demandait, et je compris. Je dus rester debout, en fait, mais cela n’avait pas d’importance. Je me plaçai comme elle en avait envie et je m’aperçus que cette partie si fondamentale de ma personne touchait uniquement la zone si délicate, en creux de la plante de ses pieds, qu’elle serrait bien fort l’un contre l’autre. La queue coincée, les couilles pressées contre la partie de peau la plus douce, j’entamai alors un lent mouvement copulatoire et, en deux ou trois minutes, inondai de sperme ses fesses minces.

— C’était bien, n’est-ce pas ? me demanda-t-elle avec cette certitude que donne seule la première jeunesse. Mais il faut me lécher maintenant, car tu m’as souillée…

Ma langue parcourut les renflements charnus de ses cuisses que je ne saurais nommer « fesses », mais ce n’était pas de là que naissait son plaisir.

— Je crois que tu m’as souillé également la plante des pieds, espèce de vieux dégoûtant !

Il y a sans doute très peu de femmes, parmi celles que j’ai connues, qui auraient supporté ainsi ma langue agile, mais elle n’eut même pas un de ces rires aigus que les filles les moins chatouilleuses laissent entendre en pareille circonstance. Patricia connut pourtant une forme de jouissance, très intériorisée, très cérébrale ³ , qui ne m’échappa pas.

— Tu n’imagines pas de quoi je suis capable… rien qu’avec mes pieds… Est-ce que tu les aimes, mes pieds ?

— Je les adore, lui assurai-je.

— Eh bien, désormais, tu ne vas plus vivre que pour eux…

Ensuite, elle me fit mettre à genoux par terre, s’installa dans un fauteuil, le pied gauche posé sur le rebord, le pied droit se balançant dans le vide, ce qui avait pour effet d’ouvrir sa chatte rose.

— Viens baiser mon pied gauche, me dit-elle d’une voix envoûtante en appuyant doucement sa joue sur son genou.

Mais, dès que je m’approchai, elle leva son pied droit, le posa sur mon visage, puis me repoussa violemment en arrière. Elle éclata d’un rire troublant.

— Allons, viens…

Le jeu recommença. Dix fois, vingt fois peut-être, elle me demandait de venir lui baiser le pied, dont elle agitait les orteils et, au moment où mon visage se trouvait près du but, elle me rejetait avec son autre pied. Le jeu accrut d’abord grandement mon désir, puis ma frustration, mais elle cessa juste avant que j’éprouve de la lassitude.

— C’est bien, tu es obéissant… Je vais te récompenser. Allonge-toi par terre ! Complètement à plat.

Dès que je fus installé comme elle le désirait, elle posa ses pieds sur moi, l’un écrasant ma queue contre mon ventre, l’autre me pétrissant les couilles. Avec une habileté extrême, elle alterna effleurements, pressions, caresses jusqu’à ce que je sois prêt à exploser.

Elle ne s’était pas vantée en prétendant qu’elle pouvait faire n’importe quoi avec ses pieds : elle bougeait ses orteils comme de véritables doigts, elle était capable de saisir tout le diamètre de ma queue bandée entre le gros orteil et le suivant ; elle pouvait pincer, glisser, tordre… Elle fit rouler mes testicules comme un illusionniste manipule des boules nickelées…

Quand elle me sentit sur le point de jouir, elle abandonna soudain mon ventre pour me caresser le reste du corps.

Elle musarda d’abord un peu partout, puis vint se concentrer sur mon visage. Je subis bientôt un véritable calvaire. Elle me tira les cheveux, me tordit les oreilles et le nez, me pressa les yeux, me pinça les lèvres, me força la mâchoire…

— Je ne t’ai pas dit de lécher ! s’écria-t-elle avec colère comme je pensais lui faire plaisir. Ouvre grand la bouche !

Elle m’enfonça son pied, profondément, entre les lèvres, tandis que l’autre revenait à mon sexe pour le pétrir sans douceur. Je sentais ses orteils s’agiter d’une manière frénétique contre ma langue, presque au fond de ma gorge, tandis qu’elle me branlait d’une manière irrésistible.

— Tu ne savais pas que je joue aussi bien de l’orgue que de l’organe ? ironisa-t-elle ⁴ .

À demi étouffé, au bord du haut-le-cœur, j’éjaculai bientôt, presque malgré moi, sur sa cheville gracile.

Le lendemain matin, quand je vins la rejoindre dans la cuisine, elle portait un collant de danse qui ne laissait à découvert que sa tête, ses mains et, bien sûr, ses charmants petits pieds. Dès qu’elle me vit, elle sauta sur un tabouret du bar, les pieds sur la barre circulaire.

— Mets-toi tout nu et viens t’asseoir devant moi…

Je me retrouvai assis, le visage à quelques centimètres de ses pieds nus.

— Je t’interdis de les toucher, de les lécher, de les caresser… Mais je veux que tu te branles et que tu ne cesses de regarder mes pieds durant tout le temps que tu te branleras…

Je fis ce qu’elle voulait. Mon excitation était déjà intense et je ne tardais pas à jouir. Elle parut déçue de cette rapidité.

— Recommence, me dit-elle simplement.

Et, comme j’allais protester, elle me gifla avec son pied, m’envoyant rouler sur le sol. Abasourdi, je me remis en position et m’exécutai. Évidemment, même si mon érection revint de plus belle, la branlette tarda à aboutir, ce qui suscita sa moquerie.

— Alors, ça vient ?

Je continuai vaillamment, le sexe douloureux, la main crispée, le bras nerveux.

— Je vois que tu as besoin d’encouragement…

À ces mots, j’eus le réflexe de me reculer, ne tenant pas à être assommé d’une seconde gifle, mais elle éclata de rire.

— On dirait que je te veux du mal, dit-elle en riant. Alors que je t’ai réservé une jolie surprise… Ouvre la bouche… Et, comme j’obéissais, elle m’enfonça dans la bouche une boule de tissu odorant.

— Ce sont mes chaussettes de gym, j’ai oublié de les laver hier soir… Suce-les bien !

Est-ce que ce fut vraiment le goût, le parfum, le spectacle de ces jolis pieds à quelques centimètres de mes yeux, ou sa jubilation perverse ? Toujours est-il que mon plaisir jaillit une nouvelle fois avant que je m’écroule, haletant, devant elle.

Elle essuya alors le sperme répandu sur mes cuisses et mon ventre, avec ses pieds, qu’elle me fit ensuite soigneusement lécher, bien sûr.

Les jours suivants, Patricia me tourmenta encore et encore, sans que je puisse jamais la pénétrer, la caresser ni même la toucher, au-delà de quelques centimètres au-dessus de ses chevilles.

La veille de son départ, elle voulut que je l’invite au restaurant. Là, elle choisit une table particulièrement retirée, en partie isolée du reste de la salle par de grandes plantes vertes. Tandis que j’étais en train de parcourir le menu, je sentis son pied nu contre ma braguette.

— Ne fais semblant de rien, surtout ! m’ordonna-t-elle.

Bien évidemment, je me mis à bander. Je sentais la plante de ses pieds et ses orteils frétiller, mais je n’avais encore rien vu ! Je pensais naïvement qu’elle cherchait seulement à m’exciter, voire à me faire éjaculer dans mon pantalon, mais, juste au moment où la serveuse venait prendre notre commande… Patricia, au seul moyen de ses orteils, ouvrait ma braguette, s’efforçait de me sortir la queue !

Je me demande encore ce que put penser la serveuse. Sans doute parvins-je à conserver une apparence de dignité, mais ce que je lui dis dut être complètement incohérent. Elle nota quelque chose, en tout cas, et s’éloigna comme si sa mission était accomplie.

— Arrête, Patricia, je t’en prie, je n’en peux plus…

— Mais si, tu peux ! Et tu ne vas pas tarder à me gicler sur les mollets, je sens ça ! Elle parvint à ses fins à l’instant précis où la serveuse nous apportait les entrées.

— Quelque chose ne va pas, monsieur ? Ce n’est pas ce que vous avez commandé ?

Consciencieusement, la serveuse s’apprêtait à vérifier sur son carnet, mais je l’interrompis en bégayant et lui demandai d’apporter je ne sais plus quelle sauce.

— Bien, monsieur…

— J’ai du foutre plein la cheville, déclara Patricia d’un ton nonchalant, avant même que la serveuse se soit éloignée. Fais tomber ta serviette et penche-toi…

J’obéis encore au caprice de Patricia et, à demi plié sous la table, léchai mon propre sperme sur sa cheville. J’étais encore absorbé par cette tâche, quand j’aperçus les mollets de la serveuse à quelques centimètres de mon visage.

— Voilà un homme qui sait se conduire avec les femmes…

Le rouge aux joues, je me redressai maladroitement pour entendre Patricia expliquer avec assurance :

— Avec votre métier, vous apprécieriez sûrement qu’on vous masse longuement les pieds à la fin de la journée… Si vous voulez, Willie s’en chargera très volontiers, vous savez… Il est assez doué… Je retourne dans l’Est demain… Je vous le laisse…

— Votre amie dit vrai ? me demanda la serveuse incrédule.

— Absolument, répondis-je, sans sourciller.

C’est ainsi que je rencontrai l’une de mes plus exigeantes Maîtresses… mais c’est une autre histoire.

[3] En français dans le texte (N.d.T.).

[4] I can play the organ, you know ? En anglais, le mot Organ désigne à la fois une orgue et un organe (N.d.T.).

ESSAI DE BIBLIOGRAPHIE

Robert Mérodack a utilisé de nombreux pseudonymes, dont plusieurs – indiqués entre parenthèses après les titres – sont formellement identifiés. Des doutes subsistent pour d’autres, utilisés pour les Éditions Diachroniques, dans le listing desquelles ils sont mentionnés : Elisa Brainless, Elvire Debord, Sabine Ferrière, Charles Feydeau, Jérôme Hissa, Penelope Hopkins, Jocelyne Jeanne, Ralph McKie, Paul Nederbecke, Roxanne, Claire de Santis, Renée Sauvage, Gwendo Spade et Van Rich.

1 – Romans & nouvelles

L’Œillet de Louise (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1974.

Tortures dans la vallée (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1974. Réédition, sous le titre La Vallée des tortures (Walter Welsh), Éditions Diachroniques, 1999, collection Simples Murmures n° 122.

Délicieux Tourments (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1974. Réédition aux Éditions Retour Chariot, mars 1995.

Fesses écarlates (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1974. Réédition aux Éditions Retour Chariot, 1997.

Dressage conjugal (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1975, triple interdiction. Réédition aux Éditions Retour Chariot, 1996.

La Carotte et le Bâton (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition en 1998 aux Éditions Retour Chariot, 1999.

Ma sœur, mon esclave (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition aux Éditions Retour Chariot.

La Bague au doigt (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition aux Éditions Retour Chariot, 1998.

Amoureuse du fouet (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition aux Éditions Retour Chariot, 1996.

Échangées et battues (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977.

La Mariée incestueuse (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition sous le titre Une maîtresse pour Papa (Béatrice Tessica), Média 1000, 1999, Coll. Contraintes n° 33.

L’Œillet de Louise (version originale non expurgée), Éditions Dominique Leroy, 1977, réédition en 1982 sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 1.

Une éducation américaine (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1977, réédition en 1982 sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 2. Réédition en 1997, Éditions Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 104.

La Loi du talon (Leslie Fenton), Éditions Dominique Leroy, 1977, réédition en 1983 sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 4. Réédition en 1998, Éditions Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 120.

C’est moi Minnie ! (roman-photo, Béatrice Tessica), Éditions Dominique Leroy, 1977. Réédition sous le titre de Minnie aux Éditions Retour Chariot, 2001.

La Véritable Histoire de Joseph Chabreloche dit Jo-Tricard, souteneur ou L’Horrible Vengeance de Julie-la-Baveuse [en couverture La Vengeance de Julie] (roman-photo, Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, coll. Le Rideau levé, 1978.

La Crête et L’écume (roman-photo), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Le Rideau levé.

Plans de viol (roman-photo, Béatrice Tessica), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Le Rideau levé.

Vierge folle (roman-photo, Béatrice Tessica), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Le Rideau levé.

L’Anglaise barbare (Fanny Gothers), Éditions Dominique Leroy, 1978, réédition en 1983 dans la même coll. sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 6.

Les Sœurs au fouet (Leslie Fenton), Éditions Dominique Leroy, 1978, réédition en 1983 sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 7. Réédition en 2001, Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 136.

L’Infernal Séjour (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1978, réédition en 1983 sous une nouvelle couverture, coll. Le Scarabée d’or n° 8. Réédition en 2000, Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 132.

« Special Delivery » (texte en anglais, Misty Wreck), paru dans Bizarre International Bondage n° 10, Éditions Dominique Leroy, 1978.

« La Livraison » (Misty Wreck, traduction de Béatrice Tessica), traduction française de « Special Delivery », paru dans Bizarre International Bondage n° 11, Éditions Dominique Leroy, 1979.

Bonjour traîtresse (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1981, coll. Le Scarabée d’or n° 12.

Éducation anglaise, Éditions Dominique Leroy, 1979, coll. Le Septième Rayon. Réédition en poche, Éditions Dominique Leroy, 1982, coll. Le Scarabée d’or n° 18. Réédition en 2000, Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 123.

La Copine inspirée (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1982, coll. Le Scarabée d’or n° 21.

La Lèvre à Élise (François Riffaud), Éditions Dominique Leroy, 1983, coll. Le Scarabée d’or n° 27.

La Meilleure des blondes (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1983, coll. Le Scarabée d’or n° 30.

Lady Commandements (François Riffaud), Éditions Dominique Leroy, 1983, coll. Le Scarabée d’or n° 35. Réédition en 2000, Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 125.

Maria, chatte de laine (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1983, coll. Le Scarabée d’or n° 41.

L’Arrière des étoiles (François Riffaud), Éditions Dominique Leroy, 1983. coll. Le Scarabée d’or n° 43.

Les Mateurs de Sophie (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Le Scarabée d’or n° 46.

Le Clac des cygnes (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Le Scarabée d’or n° 51.

L’Allée derrière à Marienbad (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Le Scarabée d’or n° 53.

La marquise dérange (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Le Scarabée d’or n° 59.

Apocalypse Dodo (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Le Scarabée d’or n° 61.

La Secte des anges (Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1985, coll. Le Scarabée d’or n° 73.

Une femme qui assure (Leslie Fenton), Éditions Dominique Leroy, 1986, coll. Le Scarabée d’or n° 78.

Cinglante Galère (François Riffaud), Éditions Dominique Leroy, 1986, coll. Le Scarabée d’or n° 79.

Mohair et cuir : le roman intérieur, Les Écorchés du réel, Chartres, 1986. Réédition en 1987 chez Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 1, illustré par Serge Mogère.

Pointes de passion (William Thynes), Diachroniques, 1987, coll. Simples Murmures n° 3 [recueil de trois nouvelles : Sur la jetée d’Anvers ; Une pointe de passion ; La Partie].

L’Art de la langue au chat (Misty Wreck, « traduit par Robert Mérodack »), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures n° 5.

Du bon usage des masochistes (Wanda Webb), Diachroniques, 1987, coll. Simples Murmures n° 6.

Philibert, flagellant cérébral, Diachroniques, 1987, coll. Simples Murmures n° 8, illustré par Serge Mogère.

La Fugueuse (François Riffaud), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures n° 9.

L’Art de l’étouffement (Astride), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures n° 10.

Puissance de la culotte (Astride), texte publié dans Les Confessions extrêmes de 3615 Domina, Diachroniques, Hors-collection, 1988, réédition en 1994, Simples Murmures n° 76.

Domaine de la divine douleur (William Thynes), Diachroniques, 1989, coll. Simples Murmures n° 17.

Je dresse mon mari (Sophie Dompiere), Diachroniques, 1989, coll. Simples Murmures n° 18

L’Art de l’excrétion (Astride), Diachroniques, 1989, coll. Simples Murmures n° 23

La Vertu des entraves (François Riffaud), Diachroniques, 1989, coll. Simples Murmures n° 25.

Deux Jours de Modestie (Cathy d’Âpremont), Diachroniques, 1990, coll. Simples Murmures n° 28.

La Puissance du jupon (Astride), Diachroniques, 1990, coll. Simples Murmures n° 34.

Modestie sans retenue (Cathy d’Âpremont), Diachroniques, 1991, coll. Simples Murmures n° 40.

Mes classes de passion (William Thynes), Diachroniques, 1992, coll. Simples Murmures n° 52 [recueil de nouvelles : Un dressage en douceur ; L’Organiste ; L’Avilissement absolu].

L’Aptitude aux outrages (François Riffaud), Diachroniques, 1993, coll. Simples Murmures n° 59.

Les Lettres de l’esclave Jérôme (Sophie Dompierre), Diachroniques, 1993, coll. Simples Murmures n° 60. Il s’agit de l’édition, avec quelques modifications de détail, de l’intégralité du Bizarre Bondage n° 1, aux Éditions Dominique Leroy.

Une cure de Modestie (Cathy d’Âpremont), Diachroniques, 1993, coll. Simples Murmures n° 64.

Un garçonnet sous influence (Bruno H. Loison), Diachroniques, 1995, coll. Simples Murmures n° 82.

Modestie sur commande (Cathy d’Âpremont), Diachroniques, 1995, coll. Simples Murmures n° 87.

Un garçonnet sous dépendance (Bruno H. Loison), Diachroniques, 1996, coll. Simples Murmures n° 90.

Dressée au plaisir, Média 1000, 1996, coll. S.M. femmes soumises n° 1.

L’Apprentie Maîtresse (François Riffaud), Média 1000, 1997, coll. S.M. femmes soumises n° 5.

Les Secrets d’Ophélie (Robert Mabuze), Média 1000, 1997, coll. S.M. femmes soumises n° 9. Il s’agit d’un roman d’un jeune auteur désormais reconnu et en grande partie réécrit par Mérodack.

Ondes de choc (Bruno H. Loison), Média 1000, 1997, coll. S.M. femmes soumises n° 10.

Dressée à l’effroi, Média 1000, 1997, coll. S.M. femmes soumises n° 13.

Passions noires (William Thynes), Éditions Diachroniques, coll. Simples Murmures n° 100.

Fesse-moi, dit-elle, Éditions Retour Chariot, 1998.

Le Garçonnet et les Grosses Dames (signé Bruno H. Loison), Diachroniques, 1998, coll. Simples Murmures n° 115.

Dressée à l’envie, Média 1000, 1998, coll. S.M. femmes soumises / Contraintes n° 25.

Mauvais karma (François Riffaud), Média 1000, 1999, coll. Contraintes n° 29.

Poker cravache (François Riffaud), Média 1000, 1999, coll. Contraintes n° 34.

Promotion paillasson (Bruno H. Loison), Média 1000, 1999, coll. Contraintes n° 40.

Un pied en enfer, Média 1000, 2000, coll. Contraintes n° 41.

L’Entrée en servitude (Bruno H. Loison), Diachroniques, 1999, coll. Simples Murmures n° 130.

La Mère de mon copain (Bruno H. Loison), Diachroniques, 2000, coll. Simples Murmures n° 135.

2 – scénarii de BD, textes pour livres illustrés

Le Rendez-vous de Sodomal, dessins d’Angelo [Joseph Farrel], Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges graphiques.

Nini Tapioca, dessins de Philippe Cavell, texte de Béatrice Tessica (texte anglais Misty Wreck), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges graphiques.

Pascaline, dessins de Joe Doakes [Bill Ward], texte de Bart Keister), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges graphiques.

RoseMary Chevrotine, dessins de Joe Doakes [Bill Ward], texte de Bart Keister, Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges graphiques.

Bertha, dessins de Joe Doakes [Bill Ward], texte de Bart Keister, Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges graphiques.

Ludovic exilé, dessins de Joe Doakes [Bill Ward], texte de Bart Keister, Éditions Dominique Leroy, 1979, coll. Vertiges graphiques.

Le Secret de Belinda, dessins de Joe Doakes [Bill Ward], texte de Bart Keister, Éditions Dominique Leroy, 1980, coll. Vertiges graphiques.

Le Parfum qui rend fou, BD de Mircea Arapu, Éditions Dominique Leroy, 1980, coll. Vertiges Bulles.

La Croix ensanglantée : Les Rues (1901), BD de Serge Mogère, Éditions Dominique Leroy, 1981, coll. Vertiges Bulles.

La Croix ensanglantée : Les Boulevards (1904-1918), BD de Serge Mogère, Éditions Dominique Leroy, 1981, coll. Vertiges Bulles.

Jessica Ligari, BD de Philippe Cavell, Éditions Dominique Leroy, 1981, coll. Vertiges Bulles.

Douleurs fugitives, dessins de Joseph Farrel, Éditions Dominique Leroy, 1983.

3 – Documents, études, préfaces

Carlo (texte de présentation), Éditions Dominique Leroy, 1978, coll. Vertiges Souvenirs.

Mignonnes mignonnettes (texte de présentation), Éditions Dominique Leroy, 1979.

Carlo (texte de présentation augmenté pour la réédition), Éditions Dominique Leroy, 1984, coll. Vertiges Souvenirs.

Marie-Claude fessée : interviews sur les thèmes de la fessée et de l’éducation anglaise, Diachroniques, 1987, Coll. Simples Murmures n° 7.

Axes sensoriels, de Nato (préface), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures.

Josiane et son esclave, de J. de Kern (préface), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures n° 12.

Les Esclaves de la princesse, de J. Van Styck (préface), Diachroniques, 1988, coll. Simples Murmures n° 13.

Les Confessions extrêmes de 3615 – Domina (réunies et présentées par Robert Mérodack), Diachroniques, 1988, Hors-collection, réédition en 1994, même éditeur, coll. Simples Murmures n° 76.

Nombreuses entrées pour L’Encyclopédie du sadomasochisme, sous la direction de Philippe Cousin, La Musardine, 2000.

4 – Traductions

The Best of Stanton, vol. 1 : Le Cauchemar de Diana, Les Périls de Diana, L’Extraordinaire Aventure de Marie, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1987, coll. Vertiges graphiques.

The Best of Stanton, vol. 2 : Phyllis en péril, Madame Discipline, L’École de perfectionnement de Mrs Tyrant, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1987, coll. Vertiges graphiques.

The Best of Stanton, vol. 3 : Le Club de la botte de cuir, Héritage de douleur, L’Île infernale, Citadelle de souffrance, Obéir ou être battu, Ceux qui souffrent, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1987, coll. Vertiges graphiques.

The Best of Stanton, vol. 4 : Jill détective incognito, Priscilla reine de l’évasion, Phyllis en péril, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1987, coll. Vertiges graphiques.

The Best of Stanton, vol. 5 : Un voyage périlleux, Helga cherche des esclaves, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1983, coll. Vertiges graphiques.

The Best of Jim, vol. 1 : La revanche de la contessa, La Prise de Rome par Juno et ses guerrières, Correspondances sur le bondage, dessins de Stanton (introduction, traduction et adaptation de Robert Mérodack), Éditions Dominique Leroy, 1987, coll. Vertiges Passions.

Le Pouvoir érotique & les relations interpersonnelles, par Gini Graham Scott (traduction de Dominant Women, Submissive Men), Diachroniques, 1986, hors-collection.

La Domination féminine : organisation et culture d’une minorité sexuelle, par Gini Graham Scott (traduction de Dominant Women, Submissive Men, suite du précédent), Diachroniques, 1986, hors-collection.

Journal de pensionnat, dessins de Mory, Diachroniques, 1987, coll. Simples Murmures n° 4.

Lucille en tutelle (traduction de ACountryGirl), Diachroniques, 1989, coll. Simples Murmures n° 14.

Ange de cruauté : les mémoires d’Angel Stern, de Terence C. Sellers (traduction de The Correct Sadist, the Memoirs of Angel Stern), Diachroniques, 1990, hors-collection.

5 – Revues

Rédaction en chef de Bizarre Bondage (devenant Bizarre Bondage International au n° 3), édité par Dominique Leroy (Société nouvelle édition librairie), 12 n°, diffusé en sex-shop et librairies spécialisées. N° 1 : domination ; n° 2 : exhibition ; n° 3 : spécial sodomie ; n° 4 : spécial orgies ; n° 5 : spécial fessée ; n° 6 : spécial courrier des lecteurs ; n° 7 : lavement érotique ; n° 8 : spécial discipline conjugale ; n° 9 : liens & immobilisation ; n° 10 : torture des seins ; n° 11 : scatophilie (le fétichisme de l’excrément).

Articles dans Domina, Éditions Société B.D., 1988 (n° 1).

6 – Éditions Diachroniques

A / Collection Simples Murmures (1987-2001)

N° 1 : Mohair & cuir (Robert Mérodack) •N° 2 : Maisons de flagellation (Docteur Fowler) •N° 3 : Pointes de passion (William Thynes) •N° 4 : Journal de pensionnat (Mory) •N° 5 : L’Art de la langue au chat (Misty Wreck) •N° 6 : Du bon usage des masochistes (Wanda Webb) •N° 7 : Marie-Claude fessée (Robert Mérodack) •N° 8 : Philibert, flagellant cérébral (Robert Mérodack) •N° 9 : La Fugueuse (François Riffaud) •N° 10 : L’Art de l’étouffement (Astride) •N° 11 : Axes sensoriels (le peintre Nato) •N° 12 : Josiane et son esclave (J. de Kern) •N° 13 : Les Esclaves de la princesse (J. Van Stick) •N° 14 : Lucile en tutelle (anonyme). •N° 15 : Un vice nouveau (Madame Robert) •N° 16 : L’Influence du fouet (Madame Robert) •N° 17 : Domaine de la divine douleur (William Thynes) •N° 18 : Je dresse mon mari (Sophie Dompierre) •N° 19 : Célébration des filles soumises (Ralph McKie) •N° 20 : Les Semaines de Sucette. Récit des tribulations d’un petit mari dominé et rendu esclave de son épouse Penthéla, de sa belle-mère et de tout leur gynécée (J. S.-M.) •N° 21 : Mes femmes en éventail (Orsalina) •N° 22 : Les Impatients d’Annabel •N° 23 : L’Art de l’excrétion (Astride) •N° 24 : Chairs de fatalité (Paul Nederbeke) •N° 25 : La Vertu des entraves (François Riffaud) •N° 26 : Professeurs et professées (Maurice d’Apinac) •N° 27 : Le Culte effroyable de Maha-Matha (Penelope Hopkins) •N° 28 : Deux Jours de Modestie (Cathy d’Âpremont) •N° 29 : Du côté de la rue Pointe-Cul (Piotr) •N° 30 : Femmes châtiées : un jeu de femme, précédé de Gringalette et de La Crinoline (Hugues Rebell) •N° 31 : Fouetteurs et fouettés (Drs Eynon) •N° 32 : Perversité masculine (Drs Eynon) •N° 33 : Femmes châtiées : La Comédie chez la princesse, suivi de Les Révoltées de Brescia (Hugues Rebell) •N° 34 : Puissance du jupon (Astride) •N° 35 : Wilma sous la férule (Greta K.) •N° 36 : Vierges torturées (J. Van Stick) •N° 37 : Exploits d’une fouetteuse britannique (Rose Belinda Coote) •N° 38 : Délices, caprices, sévices ou Les Bonheurs de Jamiette (J. S.-M.) •N° 39 : Paulette en partage (Jérôme Hissa)  N° 40 : Modestie sans retenue (Cathy d’Âpremont) •N° 41 : L’Affaire Constance Martinet (Jean de Villiot) •N° 42 : Le Magnétisme de la verge (Jean de Villiot) •N° 43 : Essai sur la flagellation et le masochisme (Jean de Villiot) •N° 44 : Asvara - La Soumission absolue (Serge Mogère) •N° 45 : Asvara - Le tigre se dévoile… (Serge Mogère) •N° 46 : Autres contes du fouet (Jean de Villiot) •N° 47 : Le Sadisme contemporain - À propos d’un livre récent (Jean de Villiot) •N° 48 : Féroce Lesbos (Renée Sauvage) •N° 49 : Tourments à vue (Jérôme Hissa) •N° 50 : Lolita Latex (Orsalina) •N° 51 : Verges au vinaigre (Jean de Villiot) •N° 52 : Mes classes de passion (William Thynes) •N° 53 : Les Délices du fouet (Lord Drialys) •N° 54 : Les Confidences enflammées (Sabine Ferrière) •N° 55 : Lettres curieuses sur des sujets brûlants (Anonyme) •N° 56 : La Starlette impudique (Jérôme Hissa) •N° 57 : Le Fouet à Londres (Jean de Villiot) •N° 58 : Les Leçons de Tante Sidonie (Eddy) •N° 59 : L’Aptitude aux outrages (François Riffaud) •N° 60 : Les Lettres de l’esclave Jérôme (Sophie Dompierre) • N° 61 : Le Fouet au harem (Jean de Villiot) •N° 62 : Le Tour du monde d’un flagellant (Lord Birchisgood) •N° 63 : Le Couvent des servitudes (Gwendo Spade) •N° 64 : Une cure de Modestie (Cathy d’Âpremont) •N° 65 : Violation de domicile (Jérôme Hissa) •N° 66 : La Petite Écolière pervertie (Robert Marly) •N° 67 : Sadistes & Masochistes (Dr Emile Gallus) •N° 68 : Fétichistes, érotomanes & mystiques (Dr Emile Gallus) •N° 69 : Uranistes & saphistes (Dr Emile Gallus) •N° 70 : Voyeurs, zoophiles & nécrophiles (Dr Emile Gallus) •N° 71 : La Maison de souffrance (Roxanne) •N° 72 : Maîtresse et captive (Van Rich) •N° 73 : Un échiquier laque de Garance (Orsalina •N° 74 : Les Indiscrétions de miss Darcy (Jean de Villiot) •N° 75 : Le Fouet libertin (Alan Kardy) •N° 76 : Les Confessions extrêmes de 3615 – Domina •N° 77 : Esclave amoureuse (Jean de Chancène) •N° 78 : Les Reines du foyer. Entretiens téléphoniques entre une mère qui est dominatrice et sa fille qui aspire à le devenir (Gwendo Spade) •N° 79 : Miss Dean ou Les Bienfaits des verges (Max des Vignons) •N° 80 : Un esclave exemplaire (Claire de Santis) •N° 81 : Les Geôles de dentelle (Sophie Furrya) •N° 82 : Un garçonnet sous influence (Bruno H. Loison) •N° 83 : Abus d’autorité (Jérôme Hissa) •N° 84 : Marc, mon maître (Elisa Brainless) •N° 85 : La Bestialité dans la littérature (G. Dubois-Dessaules) •N° 86 : Julia et sa fille bafouées (Eddy) •N° 87 : Modestie sur commande (Cathy d’Âpremont) •N° 88 : Les Mémoires de la belle Olga, ci-devant chanteuse dramatique, née princesse de R. (Anonyme) •N° 89 : À mains chaudes (Sabine Ferrière) •N° 90 : Un garçonnet sous dépendance (Bruno H. Loison) •N° 91 : Le Harem océanien (Bob Slavy) •N° 92 : Clotilde et autres fessées (Jean Claqueret) •N° 93 : Le Journal d’une garce (Aline d’Arbrant) •N° 94 : Les Aventures de Wandine (Aline d’Arbrant) •N° 95 : Un dressage exemplaire (Claire de Santis) •N° 96 : Névrose (Maurice de Vindas) •N° 97 : Le Séquestré (Sivel Galinsky) •N° 98 : La Gynarchie (Aline d’Arbrant) •N° 99 : Le Professeur asservi (Aline d’Arbrant) •N° 100 : Passions noires (William Thynes) •N° 101 : Miss Cravache (Jean de La Beuque) •N° 102 : Alexandra des verges (Van Rich) •N° 103 : Gouvernante et gouvernée (Paulette Vergès) •N° 104 : Une éducation américaine (Bart Keister) •N° 105 : La Flagellation chez les Jésuites •N° 106 : Trois Garces et un puceau (Eddy, 1998) •N° 107 : Les Garçons prosternés (Sivel Galinsky) •N° 108 : La Jeunesse d’une danseuse russe (Jean de Villiot) •N° 109 : Jouet sexuel chez les maîtres du monde (Elvire Debord) •N° 110 : L’Éducation d’Alexandra (Van Rich) •N° 111 : Le Secret de madame Suchet (Sivel Galinsky) •N° 112 : Le Jardin des fétiches (B. Rougier) •N° 113 : Nina fait la claque (Sabine Ferrière) •N° 114 : Olga-la-Rouge (J. S.-M.) •N° 115 : Le Garçonnet et les Grosses Dames (Bruno H. Loison) •N° 116 : Châtiments solitaires (Elisa Brainless) •N° 117 : Olympia la toute-puissante (Sivel Galinsky) •N° 118 : Le Giton d’Alexandra (Van Rich) •N° 119 : Les Faisceaux rouges (Jean Claqueret) •N° 120 : La Loi du talon (Leslie Fenton) •N° 121 : Sonia - la rose et la Boue (Martin Massey) •N° 122 : La Vallée des tortures (Walter Welsh) •N° 123 : Éducation anglaise (Robert Mérodack) •N° 124 : De l’utilité de la flagellation (Jean-Henri Meibomius) •N° 125 : Lady Commandements (François Riffaud) •N° 126 : Comment on devient masochiste (Charles Feydeau) •N° 127 : L’Esclave au-dedans (Elisa Brainless) • N° 128 : L’Art de la frustration (Jocelyne Jeanne, préface de Sophie Dompierre) •N° 129 : La Bestialité face à la justice sous l’Ancien Régime (Gaston Dubois-Desaulle) •N° 130 : L’Entrée en servitude (Bruno H. Loison) •N° 131 : Deux Amoureux dans la tourmente (Elvire Debord) •N° 132 : L’Infernal Séjour (Bart Keister) •N° 133 : La Flagellation en famille, à l’école et dans la débauche (Pierre Guénolé) •N° 134 : Les Confidences égarées (Liane de Lauris) •N° 135 : La Mère de mon copain (Bruno H. Loison) •N° 136 : Les Sœurs au fouet (Leslie Fenton).

B / Collection Bibliomania

Le Culte (Satin) •Bréviaire de l’amour expérimental (Jules Guyot) •Conseils à une demoiselle de province sur le choix d’un époux (Une dame de Paris) •De la sodomie des femmes (R.P. Sinistrari d’Ameno) •La Question des biches (Émile Villars) •Physiologie de la femme entretenue (Jacques-Étienne Arago) •Physiologie du protecteur (Jacques-Étienne Arago).

C / Collection La Rue des veillées (1992-93)

•Maison-Vive (Michèle Sévilla) •Vallali et le chat botté (Michelle Genais) •Les Aubes vénitiennes (Serge Mogère) •Vallali & Le Lion de San Marco (Serge Mogère).

D / Hors collection

•Le Pouvoir érotique & et les Relations interpersonnelles (Gini Graham Scott, 1986) •La Domination féminine : organisation et culture d’une minorité sexuelle (Gini Graham Scott, 1986) ••Les Confessions extrêmes de 3615 Domina (1988) •Ange de cruauté (Les Mémoires d’Angel Stern) (Terence C. Sellers, 1990) •L’Épouvantail – Avatar d’un objet de terreur (Christelle Daisey) •À corps et à cuir (Karen Chessman, 1992) •Lêttre ou ne pas… à s’il vie… moi aussi (le peintre Nato) ••TextecréMental (Nato) •Trente-Huit instants (Nato) ••Maudits mots peints (Nato) •Essai critique (Nato) •La Préssentiel (Nato, compact disk), •Happening (Nato) ••Délicieux tourments (Robert Mérodack).

Et aux Éditions Retour Charriot, rééditions des premiers romans de Mérodack : Délicieux tourments •Dressage conjugal •Amoureuse du fouet •Fesses écarlates •Échangée et battue •Fesse-moi, dit-elle •La Bague au doigt •La Carotte et le Bâton •Ma sœur, mon esclave •Minnie.

Bibliographie établie par Christophe Bier

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2015

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-870-1

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-648-6

Illustration de couverture :
Détail de l’affiche italienne
de Greta la bestia donna
(1976) © DR

Cet ouvrage a été numérisé
le 20 février 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

N°162 – Valentine Abé, Histoires pornographiques

N°163 – [Pierre Mac Orlan] Chevalier de X, Femmes du monde

N°164 – Bernard Guérin, La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

N°165 – Esparbec, Le Pornographe et ses modèles

N°166 – E.D, La Comtesse de Lesbos

N°167 – Éric Mouzat, Carnet sexuel d’une femme de chambre

N°168 – Octavie Delvaux, Sex in the kitchen

N°169 – Thierry Leguay, La Fabuleuse Histoire de la fellation

N°170 – Robert Mérodack, L’Œillet de Louise et autres textes de soumission féminine

N°171 – Françoise Rey, L’Amour en marge

N°172 – [André-Robert] Andrea de Nerciat, Félicia ou Mes Fredaines

N°173 – Eve Arkadine, Le Salon des poupées

N°174 – Florence Dugas, Dolorosa soror

N°175 – Esparbec, Fantasmes

N°176 – Love Brenda B., Dictionnaire des fantasmes et perversions

N°177 – Georges de Lorzac, Gilles Soledad et Pierre Charmoz, Trois romans érotiques de La Brigandine

N°178 – Anonyme, L’Éducation d’une demi-vierge

N°179 – Apollinaire, Œuvres érotiques complètes

N°180 – Léo Barthe, Camille

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com